ANTOINE MISSEAU

Tokyo Rhapsodie

C’est avec beaucoup de minutie qu’Antoine Misseau traque la vérité d’un Tokyo secret, sordide, grouillant et pourtant attachant. Il y expose une galerie de portraits sans complaisance, un foisonnement de personnages qui nous plonge dans un Japon fantasmé, foncièrement érotique. Lycéennes, gaijin, salarymen, yakuza, tengu, un faisceau d’existences qui se croisent dans ce récit ramassé sur une semaine, en une lente descente aux enfers.

Né en 1977 et passionné de voyages, Antoine Misseau a toujours rêvé d’Asie. Cette passion l’a conduit à s’installer au Japon, comme professeur de langues d’abord, puis comme traducteur. Après un séjour de six ans au pays du soleil levant, le voilà de retour en France, avec dans ses bagages une myriade d’anecdotes et de connaissances qu’il a transcrites dans son premier roman, Tokyo Rhapsodie.

PRONONCIATION JAPONAISE

Le japonais n’est pas une langue difficile, la preuve : même Daniel arrive à se faire comprendre. Cependant, par souci d’authenticité, voici un petit précis de prononciation du japonais :

Tout d’abord le « u » en japonais se prononce toujours « ou », comme dans oubli, et « ch » transcrit le son « tch ». Le prénom Yu-Chan se dit donc « you-tchann ».

Le « e » se prononce « é », comme dans été.

Deux voyelles côte à côte se prononcent toujours séparément : le prénom Maiko se dit donc « Maïko ».

Le « g » est toujours dur, comme dans gare, ou golf.

Le « h » est aspiré comme en anglais, et le « r » est très proche du « l », ce qui donne au nom de la très séduisante Kiharu une prononciation proche de « Ki’ha-lou ».

Le « n » en fin de syllabe n’est pas nasalisé, donnant des sons comme « Anne » (Yu-Chan) ou « reine » (enkai).

Le « s » n’est jamais sonore, même entre deux voyelles, et se prononce toujours comme dans savon. Le prénom Kasumi se prononce donc « Kassoumi ».

Les consonnes, quand elles sont doubles, retardent l’émission de la syllabe suivante. Ainsi, le nom du chef yakuza Hattori se prononce « ’Hat-(pause)-toli ».

La ruelle était sombre malgré la lumière du petit matin qui éclairait déjà le haut des façades des immeubles alentour. Le Français s’était habitué à leur aspect kitch : il ne voyait plus la laideur des murs de la ville, ni ses néons criards. Un bruit, le crissement de gonds rouillés, l’avertit que son attente prenait fin. Il reconnut immédiatement la silhouette de la femme alors qu’elle faisait quelques pas maladroits sur l’asphalte. Ce que ses yeux ne pouvaient pas voir, son cœur et sa mémoire le lui présentaient. Cela le réconforta. Elle titubait, elle devait être ivre. Un sourire mauvais déforma les lèvres du garçon : elle s’était amusée toute la soirée, mais pour Cendrillon, la fête était terminée.

Il sentit sa haine prendre lentement le dessus et il la laissa irradier dans son ventre comme une boule chaude, à la fois désagréable et intime. Il s’approcha de la fille, les poings serrés. Elle regardait dans sa direction. Elle devait l’avoir reconnu car elle ouvrit la bouche pour crier quelque chose d’inarticulé. Dans son regard il n’y avait que du désespoir, et dans le miroir de ses yeux, il vit la chaîne entière des événements de la semaine, cette incroyable mécanique de hasards, d’actes et de conséquences qui, telle la main d’un Dieu de vengeance, l’avait conduit là. Il se souvint du mercredi, au café.

MERCREDI

UNE FIN DE JOURNÉE À TOKYO

Daniel enregistra le numéro de téléphone qu’Andy venait de lui donner et lui fit répéter une seconde fois : il avait parfois du mal à comprendre l’accent néo-zélandais de son collègue.

— Y’a pas de souci, man, c’est une vraie chaude, tu verras.

— Et pourquoi tu me donnes son numéro alors ?

— C’est mon élève, tu comprends, si la dirlo m’attrape avec, je suis marron. Mais toi, c’est pas pareil, tu ne lui donnes pas de cours… Et puis, honnêtement, elle n’attend que ça ! Tout ce que je te demande, c’est de me rendre la politesse avec tes élèves en français.

Le café où ils attendaient était bruyant, ce qui obligeait Daniel à se pencher pour bien entendre son collègue. Il remit son téléphone dans sa poche en jetant un coup d’œil rapide vers les cuisses des deux lycéennes en uniforme au fond de la salle. Elles piaillaient devant leur café fumant dans des tasses en carton. Il se sentait vaguement sale à regarder comme ça des filles qui devaient avoir dix ans de moins que lui. La plus petite avait aussi la jupe la plus longue, jusqu’à mi-cuisse, mais la chaleur de la conversation lui faisait ouvrir et fermer les jambes au rythme de ses émotions minuscules. Elle promettait d’être une beauté : on devinait sous sa jupe des hanches bien développées et les pointes de ses seins déformaient son chemisier. Son visage doux semblait tendu vers ce que racontait son amie, une grande fille aux jambes musclées et interminables surmontées d’une jupe courte qui montrait bien plus qu’elle ne cachait.

Andy suivit son regard. Les deux adolescentes portaient l’uniforme standard : chaussures vernies à bouts ronds, chaussettes montantes, jupe plissée bleu marine, chemisier blanc, veste du même bleu que la jupe avec l’écusson de l’école. Les différences tenaient à d’infimes détails terriblement importants pour elles : le dessin d’un lapin sur les chaussettes, ou la provenance de la dizaine de grigris multicolores attachés à leurs téléphones portables. Daniel en était encore à ses réflexions concupiscentes quand une main posée sur son épaule le fit sursauter.

— Alors les mecs, on mate ?

Il leva les yeux. Heureux de son effet, le grand gaillard qui venait de le surprendre vint s’asseoir à côté de lui et salua Andy d’un geste de la main. Daniel proposa un café que l’autre refusa poliment.

— Il est dégueu le café ici. Ils ont la poudre, les machines, et pourtant ils n’arrivent à rien. Je préfère encore attendre d’être chez moi.

Sébastien faisait partie de ces étrangers qui ne se rappellent plus vraiment ce qu’ils sont venus chercher au Japon. Il semblait insensible aux charmes que Daniel trouvait au pays : le cul, le pognon, l’admiration béate des foules, le plaisir de se sentir regardé et, quel que soit son physique, d’être admiré pour le seul fait d’être gaijin, c’est à dire étranger. Daniel avait eu du mal à croire à sa chance, au début. Lui qui en France était jugé banal, devenait au pays du soleil-levant un véritable sex-symbol. Les filles se jetaient littéralement à ses pieds. Tout, depuis ses cheveux châtains et ses yeux clairs jusqu’à sa physionomie occidentale, le rendait irrésistible aux yeux des Japonaises. Le sourire aux lèvres, il s’était relancé dans la contemplation des jambes de la plus petite, oscillant doucement la tête au rythme des mouvements de sa jupe. Soudain elle partit d’un éclat de rire gigantesque, et un instant il vit un éclair blanc entre ses cuisses : sa culotte. Il se retourna vers Sébastien, le rouge au front. Ce dernier le regardait en souriant.

— Lâche l’affaire, elle n’est sûrement pas dans tes prix. Depuis qu’elles veulent se payer des sacs Vuitton, les lycéennes sont devenues inabordables.

Sébastien s’y connaissait en matière de prix, il ne cachait d’ailleurs pas que les seules étreintes qu’il connaissait étaient tarifées. Andy avait fini son café et il suivit le Français à l’extérieur. Daniel les regarda s’éloigner. Tous trois travaillaient dans une école de langues à deux pas de la gare. Daniel sourit intérieurement : ce soir-là il était de congé et il n’aurait pas à aller faire cours dans ces bureaux minables qui menaçaient de s’effondrer à chaque fois que passait un train express.

Au fond du café, les deux lycéennes continuaient de piailler. La plus grande, Maiko, avait en effet une grande nouvelle :

— Et donc elles m’ont désignée comme capitaine de l’équipe.

Yu-Chan, plus petite mais aussi plus vive, avait le visage empourpré de joie :

— C’est formidable. Tu te rends compte ? En plus vous êtes presque en finale départementale…

— Quart de finale.

— On s’en fiche, c’est génial !

Maiko se taisait. Soudain elle regarda l’heure sur son portable et commença à ramasser ses affaires. La plus petite voulut la retenir :

— Quoi, tu pars déjà ?

— Écoute, je suis vraiment désolée, mais j’ai encore un entraînement de volley. Tu sais le match est pour bientôt…

— Je sais, je sais, et puis le professeur est si sexy…

Maiko rougit jusqu’aux oreilles. Yu-Chan éclata de rire :

— Allez, je te charrie !

— Non, c’est pas ça.

Elle regarda à droite et à gauche pour voir si quelqu’un écoutait. Dans le café, personne ne semblait se préoccuper d’elles mais Maiko baissa tout de même la voix :

— Il m’a demandé de rester après l’entraînement pour une séance de perfectionnement.

— C’est formidable !

— J’ai peur, tu sais, je ne suis pas au niveau et il n’arrête pas de me dire que je ne sais pas utiliser la force de mon ventre.

Yu-Chan essaya de remonter le moral de son amie mais, comme tout le monde, elle avait entendu des histoires horribles sur le professeur. Il obtenait de bons résultats, l’équipe ne serait probablement pas éliminée avant la finale, mais on murmurait dans l’école que c’était au prix d’un régime quasi-militaire pour les joueuses, sans parler des rumeurs de violences physiques sur certaines filles. Maiko s’apprêtait à partir et, dans un grand geste, Yu-Chan l’étreignit, la serrant très fort avant de la relâcher. Maiko était toute raide.

Soudain conscientes des regards sur elles dans le café, elles sortirent en courant, dans un envol de jupes. Elles se séparèrent à la gare. Maiko reprit le chemin du lycée et Yu-Chan celui du restaurant où elle allait travailler trois fois par semaine. Il se trouvait dans le quartier chaud près de la gare et Yu-Chan devait remonter une ruelle éclairée par des flaques de néons aux couleurs criardes pour l’atteindre. Elle venait de passer le pachinko qui déversait un tonnerre de décibels dans la rue. Elle s’apprêtait à tourner à droite, dans l’impasse du restaurant quand, une voix l’appelant par son nom la fit sursauter.

— Yu-Chan ?

Elle se retourna, soudain craintive. Dans l’ombre, il y avait le visage grimaçant de Seiji.

— C’est toi ? Tu m’as fait peur ! Tu sais que…

Elle n’eut pas le temps de finir sa phrase que son petit ami avait déjà collé son visage au sien et qu’il l’attirait à lui, dans l’ombre. Elle se débattit un peu pour se figer bientôt, raidie, en sentant sa langue se glisser dans sa bouche. La main droite de Seiji la plaquait fermement contre lui tandis que la gauche se glissait sous sa jupe, montant vers le dérisoire obstacle de nylon protégeant son intimité.

— Pas ici ! Mais qu’est-ce que tu fais ? Je suis déjà en retard.

Elle n’arrivait à parler que par saccades, Seiji la tenait tout près de lui, caressant le haut de ses cuisses et la peau sous l’échancrure de sa culotte. Il finit par la lâcher en souriant et sortit une cigarette de sa poche. Un instant la flamme du briquet éclaira un visage tout en longueur, le menton couvert d’une barbe clairsemée. Il portait trois anneaux à l’oreille gauche : un zirconium, une minuscule tête de mort en métal et une petite croix en or.

— Je viens te chercher à dix heures, je te ramènerai après.

Yu-Chan gloussa. Seiji avait beau être son petit ami, ils se voyaient rarement. Il était très occupé, même si elle n’était pas vraiment sûre du travail qu’il exerçait. Elle le regarda s’éloigner, une silhouette dans un manteau blanc, tellement chic, tellement sexy. Soudain elle se souvint qu’elle était en retard et partit en courant vers la porte du restaurant.

LE MÉTIER DE SEIJI

De son côté, Seiji reprit sa tournée dans le quartier de la gare. Tous les mois, il passait dans les différents établissements « protégés » par son clan yakuza. Quand on lui demandait ce qu’il faisait dans la vie, ce qui était rare étant donné l’évidence de ses liens avec la mafia, il répondait qu’il travaillait dans le « divertissement ». Les filles lui sourirent quand il entra dans le bar. Le lieu était géré par un Chinois qui payait tous les mois pour éviter que la famille ne mette le nez dans ses affaires. Il s’occupait seul de trouver les filles, d’ailleurs pas nécessairement des prostituées. Certaines étaient strictement des entraîneuses qui faisaient boire et consommer les clients sans jamais les ramener chez elles. D’autres faisaient des pipes de manière occasionnelle, avec les habitués qu’elles aimaient bien. Et puis il y avait une petite minorité de vraies prostituées, que quiconque pouvait sauter à condition d’y mettre le prix. C’était d’elles surtout qu’il fallait s’occuper. Seiji alla s’asseoir au bar, et fit signe à la barmaid :

— Il est là, Wang ?

Ce n’était pas son vrai nom, mais puisqu’il était Chinois, tout le monde partait du principe qu’il devait avoir un nom comme ça. La fille secoua la tête :

— Non, mais il a laissé ça pour toi.

Elle lui tendit une enveloppe. Seiji y jeta un coup d’œil. Il n’aimait pas trop passer par des employés pour récupérer le fric, cela aurait pu paraître un manque de respect de la part de Wang. Il se promit de lui en toucher un mot la prochaine fois qu’il le verrait. L’air maussade il se tourna pour faire face à la salle. Il tiqua en croisant le regard du vieux Hayashi. Ce dernier, tout pâle, faisait déjà mine de se lever. En un instant Seiji était à son niveau et faisait signe à la fille à ses côtés de déguerpir. Le vieux eut l’air de vouloir la suivre.

— Reste ici, grand-père, il faut qu’on parle.

Sa voix était grondante, il dominait le vieux de toute sa taille, sa crinière blonde ondulant autour de son visage devenu dur. Il le repoussa au fond du box et s’assit à côté de lui, se servant sans ambages dans le paquet de cigarettes qui traînait sur la table encombrée. Il dévisagea le vieux et fit claquer son briquet.

— Tu dois un paquet de fric à la famille, tu sais.

L’autre se contenta de baisser la tête par à-coups, les yeux rivés sur ses genoux.

— Et tu viens ici claquer ton jaune. Il vient d’où, ce pognon ?

Le vieux restait silencieux. Il avait contracté des dettes : les courses de chevaux. Il avait cru se refaire plusieurs fois, mais à chaque fois le satané bourrin finissait par le mettre sur la paille. Pour l’heure il était tricard chez le bookmaker, un triste bureau dans un immeuble voisin. Ce qu’il ignorait, c’est que ce bar à entraîneuses était sous la protection de la même famille de yakuza.

— Alors, grand-père, comment tu vas faire ? T’as combien sur toi ?

Hayashi savait que ça devait finir comme ça. Dans sa poche il y avait une poignée de billets de 10 000 yens, encore dans l’enveloppe qu’on lui avait donnée à la sortie du travail. C’était sa prime, il pensait oublier un peu, boire et puis, avec ce qui restait, il aurait négocié un échelonnement de sa dette. Avec lenteur il tendit l’argent au garçon qui compta les billets sans pudeur.

— Y a pas assez. Avec les intérêts ça doit faire au moins le double.

Le vieux corrigea la phrase intérieurement : « Avec la commission que ce voyou veut prendre, il faut encore le double. » Seiji tira sur sa cigarette, inspirant la fumée avec plaisir.

— Tu sais ce qu’on va faire ? Tu vas t’envoyer en l’air ce soir, à mes frais. Et puis demain j’irai te voir à ton boulot, histoire qu’on parle. T’es toujours gardien dans le grand magasin, non ?

Le vieux baissa la tête. Seiji écrasa sa cigarette et fit signe à la fille qu’il avait fait partir quelques minutes plus tôt. Elle attendait, boudeuse. Il la prit par le poignet quand elle s’approcha enfin et glissa la main dans son décolleté. Hayashi vit le dégoût que Seiji inspirait à l’hôtesse mais elle se laissa faire. Le garçon la pelota un moment puis glissa un billet dans son sous-vêtement. Il s’éloigna ensuite sans un regard en arrière, il avait encore du monde à aller voir.

L’HÔTEL PAPION

Daniel sentit son portable vibrer. Il n’avait pas bougé du café, s’amusant à observer les clients autour de lui. Un unique message clignotait sur l’écran : « Je suis à l’endroit habituel, je t’attends. Kasumi. » Suivait une myriade de petites icônes : des cœurs, des clins d’œil, des smileys, tous bien sagement en ligne comme à l’école. Daniel prit ses affaires et sortit. Dehors la nuit était fraîche. Il serra le col de sa veste et alla tout droit à la gare, se retournant parfois pour vérifier qu’il n’y ait pas un de ses élèves dans la rue. Il avait rencontré Kasumi un mois plus tôt, à l’école. Elle était venue pour entretenir son français et il avait tout de suite été attiré par sa silhouette altière et ses yeux brillants pleins de promesses.

Quand elle l’avait invité à prendre un café un midi, il avait hésité : le règlement interdisait formellement aux professeurs d’entretenir quelque relation que ce soit avec leurs élèves. Il s’était finalement laissé convaincre. Elle lui avait donné un second rendez-vous, au cinéma cette fois, et à leur troisième rencontre elle lui prenait la main pour le conduire à l’hôtel. Depuis, ils se voyaient régulièrement, en général dans des quartiers animés, et surtout loin de l’école. Elle y était toujours inscrite, même si Daniel ne l’y avait jamais vue depuis qu’ils sortaient ensemble.

Il prit un train plein à craquer de salarymen abrutis de fatigue, heureux que ce ne soit que pour trois stations, et se dépêcha à l’arrivée de sortir de la gare. Il reconnut Kasumi de loin, très droite dans son costume sombre : veste noire, chemisier blanc, jupe droite descendant sous le genou, collants clairs, chaussures à petits talons. Elle ne l’avait pas encore aperçu et il prit le temps de détailler son visage pensif. Elle avait des yeux très noirs, assez écartés. Son nez était petit. Sa bouche, petite elle aussi, avait une forme de cœur adorable. Il s’approcha d’elle en souriant :

— Ça fait longtemps que tu m’attends ?

— Non, pas trop longtemps.

Avec elle il ne parlait que français, et de toute manière il aurait été bien incapable de communiquer en japonais avec qui que ce soit. Au début de leur relation il la reprenait quand elle faisait des fautes mais c’était devenu trop astreignant, et puis elle n’aimait pas trop être coupée en pleine conversation pour de sombres histoires de syntaxe.

Ils se dirigèrent vers le quartier au sud de la gare où s’entassaient les hôtels pour couples. Daniel profita de l’obscurité de la ruelle pour lui prendre furtivement la main. Elle le laissa faire en souriant. Ils passèrent plusieurs hôtels aux enseignes prometteuses comme Amore ou Vénus et finirent par s’arrêter devant un grand bâtiment. Les néons annonçaient fièrement son nom : Papion. Ils entrèrent. Daniel avait à chaque fois l’impression de pénétrer dans une église, ou bien dans la salle d’attente d’un cabinet de dentiste, enfin dans un endroit où se déroulent des choses mystérieuses et où l’on ne parle qu’à voix basse. À gauche dans l’entrée, un large panneau détaillait toutes les chambres libres, avec une photo et le prix demandé. Kasumi appuya prestement sur le bouton situé sous la photo d’une des chambres et entraîna Daniel au fond du hall. La vieille réceptionniste attendait, le visage caché derrière un store ; seules ses mains, ridées et couvertes de taches brunes, étaient visibles. Elle croassa le numéro de la chambre et le prix, juste à titre de vérification, et encaissa l’argent que Kasumi lui tendit sans rien dire. Elle lui donna la clé et les deux jeunes gens prirent l’ascenseur.

Chaque porte était décorée d’un papillon de couleur différente. Il avait fallu du temps à Daniel pour réaliser que le nom de l’hôtel, Papion, était en fait une déformation du mot français « papillon ». La chambre était très grande, et surtout totalement insonorisée, un véritable luxe dans un pays comme le Japon. Dans cette pièce, les couples, légitimes ou non, pouvaient crier sans craindre les réactions des voisins, des enfants, voire d’éventuels parents vivant sous le même toit. C’étaient des hôtels dédiés à l’amour physique, et les Japonais ne s’étaient pas trompés en les appelant love hotel.

Kasumi ôta ses chaussures d’un geste rapide et trottina sur la moquette vers la salle de bain. Daniel était encore en train de lutter avec un lacet rétif quand il entendit l’eau couler : elle remplissait le jacuzzi pour « après ». Il alla droit vers le lit, gigantesque, avec sur une tablette un cendrier et quelques préservatifs pour les couples distraits. Kasumi le rejoignit. Elle avait un regard étrange, comme un trouble voilant le noir de ses yeux. Daniel enlaça la jeune fille. Elle lui arrivait un peu au-dessus des épaules. Déjà, il sentait son désir pointer douloureusement, entravé par son pantalon. Dans la lumière tamisée de la chambre il ne distinguait qu’imparfaitement le visage tourné vers lui, mais il sentait le corps palpiter entre ses bras. Kasumi noua ses mains dans son dos et entrouvrit légèrement sa bouche. Il ne résista pas à l’appel et souda ses lèvres aux siennes. C’était chaud et doux. La première fois qu’ils avaient fait l’amour elle n’avait pas vraiment répondu à ses baisers, d’ailleurs étaient-ce seulement des baisers ? Elle avait gardé les lèvres fermées, et il avait dû forcer le passage pour faire entrer sa langue dans sa bouche. Que de progrès depuis ! Ce soir elle répondait à ses sollicitations, les devançait même. Elle pointait sa langue contre la sienne, buvait sa salive, et éveillait en lui un désir de conquérant.

Soudain affamé de chair, il eut envie de la voir nue, tremblante dans ses bras. Sa bouche toujours collée à la sienne, il commença à faire glisser les vêtements de son amie qui le repoussa doucement. S’écartant de lui, elle retira sa veste qu’elle posa soigneusement sur le dossier d’une chaise avant de défaire un à un les boutons de son chemisier. Daniel la regarda faire un instant avant de se déshabiller lui aussi. Elle avait fini de plier sa jupe et elle retirait son collant, la poitrine encore cachée par son soutien-gorge. Il s’approcha d’elle mais elle s’échappa vers le lit en gloussant et alla se réfugier sous les draps. Il eut tôt fait de la rejoindre.

ANGELA

Seiji avait fini sa tournée avec le bas du tableau. Le racolage étant interdit au Japon, seules les étrangères acceptaient de le faire, et encore à leurs risques et périls. Deux, trois filles faisaient discrètement le trottoir ce soir-là et Seiji s’approcha de l’une d’elles, une Chinoise au visage encore enfantin et qui se faisait appeler Mei-Ling. Elle travaillait en général à domicile, ce que les publicités dans les boîtes aux lettres appelaient « delivery health », mais quand la soirée était calme, son souteneur l’envoyait tapiner. Elle semblait tout droit sortie d’un roman de Mian-Mian avec son visage très blanc et son maquillage épais. Elle portait une robe chinoise fendue si haut qu’on ne pouvait pas manquer la dentelle rouge de sa culotte. Elle adressa à Seiji un sourire désarmant, dévoilant ses dents, petites et régulières. Il bougonna :

— T’as pas vu Angela ?

— Non. C’est privé ou professionnel ? Parce que si c’est privé…

Elle n’eut pas le temps de finir sa phrase :

— Lâche l’affaire.

Habituée aux rebuffades du fait de sa nationalité, Mei-Ling haussa gracieusement les épaules et arrondit ses lèvres charnues en une moue délicate. Seiji était sur le point de tourner les talons quand Angela apparut à la porte de l’immeuble derrière lui. Il lui fit un petit signe et elle répondit par un sourire qui sembla s’étendre à tout son corps. Elle marcha vers lui en balançant les hanches. Ses jambes étaient nues, elle ne portait qu’un short en jean extra-mini et un T-shirt à col rond, de couleur claire, et si court qu’il laissait voir son nombril. La blancheur du vêtement contrastait avec le brun de sa peau. Son visage était typique des beautés philippines, les yeux grands et expressifs surmontés de longs cils arqués, un nez aplati au-dessus d’une bouche large et pulpeuse. Elle s’adossa au mur à côté de lui et il sentit son parfum, musqué, avec derrière une note animale : l’odeur d’une femme qui sort du lit de son amant.

— Tu veux monter ? Pour toi je fais un prix.

C’était une blague entre eux. Il la suivit sans un mot et poussa la porte qu’elle avait empruntée deux minutes plus tôt. L’accès donnait sur un long couloir éclairé par une lampe à néon blafarde. Elle poussa une porte de fer et se retrouva dans un autre immeuble. C’était là que les filles de Seiji emmenaient leurs clients, le plus souvent des gens trop pressés pour faire ça au love hotel. Angela se retourna pour lui faire un clin d’œil et l’invita à monter dans un sabir mêlant mots japonais et accent philippin.

La chambre était triste et nue. La lumière basse, teintée de mauve, donnait au lieu une ambiance de grotte. De petits haut-parleurs diffusaient une musique américaine où dominaient les basses. Le rythme des percussions sembla immédiatement se transmettre à la fille, et elle retira son short en se balançant lascivement de gauche à droite. Seiji ignora royalement le lit posé à même le sol et s’assit sur l’étroit tabouret qui traînait dans un coin. Angela lui tournait le dos et farfouillait dans un meuble bas. Il la regardait, admirant ses fesses couleur de pain grillé séparées par la ficelle du string. Elle finit par se retourner, un préservatif encore dans son emballage au coin des lèvres. Elle souriait, Seiji éclata de rire :

— Pas ce soir, chérie, suce-moi, ça suffira.

Avec une moue un peu moqueuse, elle posa la capote sur le meuble et tomba à genoux. Elle s’approcha de lui à quatre pattes en le regardant droit dans les yeux. Une mèche brune tombait sur le côté de son visage, elle se pourléchait les lèvres en grognant doucement. Seiji sentit son désir monter tandis qu’il fouillait ses poches. Il en sortit son téléphone portable et pressa le bouton « photo ». Toujours à quatre pattes, elle arriva à ses genoux et repoussa le portable.

— J’aime pas la photo, toi toujours faire photo et pas penser à moi.

Il referma le cellulaire à regret. Elle s’était mise à genoux sur la moquette rase et était en train d’ouvrir sa braguette et d’extraire son sexe du caleçon. Le membre était déjà un peu gonflé dans sa main mais elle gronda :

— Tu vois. Tu fais la photo et tu bandes pas.

Elle rejeta sa tête en arrière et retira son T-shirt. Sa poitrine se balançait en dessous, à peine tenue par un soutien-gorge si échancré que l’on voyait ses tétons. Elle le retira d’un geste et prit ses seins dans ses deux mains en penchant la tête sur le côté.

— Tu veux baiser mes nichons ?

Il se contenta de se caresser sans rien dire. Elle écarta cette main importune d’une tape et prit la verge maintenant raide entre ses doigts. La voracité d’Angela en faisait l’une des meilleures gagneuses de ce coin de la ville. Elle aimait la baise et son agressivité sexuelle, en rupture complète avec la soumission habituellement un peu nunuche des Japonaises, plaisait beaucoup.

Elle était en train de travailler de sa langue et de ses lèvres, titillant la verge sur toute la longueur avant de la prendre dans sa bouche et de la couvrir de salive. Satisfaite par la rigidité du membre, elle le coinça entre ses deux seins et Seiji grogna de plaisir en sentant la douceur du sillon qui emprisonnait son membre humide. Angela baissa la tête, bouche ouverte, et cracha sur ses seins. Elle les serra une fois qu’ils furent luisants de salive et commença à bouger tout son corps de haut en bas en murmurant en espagnol, grondante comme une lionne. De temps en temps elle donnait des coups de langue sur le gland qui apparaissait et disparaissait entre les deux globes de chair.

Seiji s’était mis à haleter. Relâchant ses seins, Angela libéra la verge et la prit dans sa bouche presque entièrement, aspirant fortement tout en bougeant la tête d’avant en arrière. Ses doigts fouillaient la braguette de Seiji pour en extraire les testicules et les malaxer délicieusement. Elle sentit le garçon prêt à jouir et sortit brusquement le sexe de sa bouche dans un « pop » sonore. Reculant la tête, elle mit son buste en avant tout en le branlant vigoureusement. Ses efforts furent vite récompensés et le membre cracha un sperme épais sur les seins offerts, le blanc de la semence contrastant avec le brun de sa peau nue.

Pantelante, elle attira à elle une boîte de mouchoirs en papier et la tendit à Seiji. Il s’essuya pendant qu’elle faisait de même avec sa poitrine. Elle le regarda se rhabiller. Il s’apprêtait à partir quand elle lui tira sur la manche :

— Merci, mon beau. Avec toi toujours c’est bon.

Il lui fit un clin d’œil et sortit. Il souriait, la journée avait été bonne. Dans la poche de sa veste il y avait la recette collectée pendant la nuit, il ne lui restait plus qu’à déposer le tout dans le coffre de son bureau et il pourrait aller chercher Yu-Chan.

UN ENTRAÎNEMENT PARTICULIER

Maiko entra dans la remise du gymnase. L’entraînement après les cours avait été particulièrement dur et toutes les filles s’étaient dépêchées de rentrer chez elles. Seule Maiko était restée à l’école. Il faisait déjà nuit noire dehors, et la seule lumière de la salle filtrait à travers un carreau très haut sur sa droite. Elle pouvait deviner plus que réellement voir les empilements de chaises dans le fond, les paniers pour les ballons, les tapis pour la gym. Au centre, dans un espace dégagé comme par un fait exprès, elle vit les barres de traction et ce qui semblait être une longue poutre posée sur des tréteaux. Elle sursauta en entendant la voix du professeur, derrière elle. Elle se retourna, parvint à bafouiller une de ces phrases japonaises qui n’ont pas vraiment de sens mais qui sont tout de même très polies. Le professeur s’approcha d’elle, elle pouvait sentir son odeur, même au milieu de cette pièce poussiéreuse.

Grand et bien bâti, il portait le même survêtement que d’habitude, sa casquette vissée sur la tête. À la main il avait un lourd sabre composé de lamelles de bambou, semblable à ceux qu’on utilise au kendo. Elle avait, comme toutes les autres filles de sa classe, entendu parler des punitions infligées par le professeur à l’aide de ce genre de sabre. Il lui fit signe de se retourner et de s’approcher du centre de la pièce. Rougissante, elle ressentit une étrange chaleur dans son ventre à l’idée de se savoir seule avec lui. Elle sentait son regard, derrière, se poser sur ses bras nus, suivre la courbe de son dos moulé par son T-shirt, s’attarder sur ses reins et sur ses fesses serrées dans ce shorty qui était toute sa tenue de sport.

— Nous allons commencer par des exercices sur la poutre.

Maiko, effrayée par le ton de la voix, suivit les instructions une à une. La poutre faisait bien trois mètres de long pour un tout petit peu plus d’un mètre de haut. La barre de bois posée sur les tréteaux était étroite, douce, comme polie par des années d’usage. Montant dessus à califourchon, Maiko parvint à y trouver un équilibre précaire. Elle entendit le professeur s’approcher d’elle et lui souffler la marche à suivre :

— Tu ne sais pas utiliser ton ventre, c’est pour ça que tu échoues. Cet exercice, je l’ai créé pour toi, alors écoute bien ! Tu dois avancer sur toute la longueur, sans t’aider de tes mains, simplement en utilisant la force de ton ventre.

Maiko tourna un visage implorant vers son professeur, mais la seule réponse de celui-ci fut de faire tournoyer son sabre de bambou. Au bord des larmes, l’adolescente se tourna vers l’extrémité, si lointaine. Elle essaya d’avancer, mais c’était affreusement difficile sans point d’appui autre que son entrecuisse. Elle tenta de se projeter en avant, manqua perdre l’équilibre et se rattrapa in extremis avec ses mains. Un hurlement rauque jaillit derrière elle. Pétrifiée, elle le laissa faire quand il saisit ses bras et les attacha vigoureusement dans son dos. Quand elle reprit ses esprits, il était trop tard. Elle supplia en vain, les yeux mouillés de larmes, se tordant pour faire face à son bourreau.

Un premier coup s’abattit sur ses fesses à peine protégées par le shorty de nylon. Il n’était pas très fort mais il la fit sursauter. Avec un effort surhumain, elle parvint à franchir quelques centimètres. Pantelante, elle entendait le professeur tourner autour d’elle mais elle n’osait pas le regarder. Il criait, lui ordonnant d’avancer, elle attendait tête baissée. Tout d’un coup elle le sentit tout près d’elle. Elle leva des yeux pleins d’espoir, mais ne trouva qu’un regard dur face à elle. Il tendit les mains. Malgré les cris de Maiko, les doigts fouillèrent ses vêtements, libérèrent le T-shirt et le soulevèrent jusqu’au niveau de sa poitrine puis, dans un même geste écartèrent les bonnets de son soutien-gorge, dévoilant ses seins. Le professeur se recula, admirant le lustre des deux globes de chair. Bien qu’encore assez petits, les seins de la jeune fille pointaient avec orgueil leurs tétons foncés. Ils s’arrondissaient joliment par en dessous en évoquant le galbe d’un fruit.

— S’il vous plaît, je vous en supplie…

La voix de Maiko était devenue un miaulement, doux et bas. La réponse fut cinglante :

— Avance, maintenant !

Il y avait dans la voix du professeur une chaleur que Maiko ne lui connaissait pas, comme un feulement de fauve. Honteuse, elle reprit sa reptation. Dans cette salle poussiéreuse on n’entendait que les craquements du bois tandis qu’elle lançait son bassin en avant, encore et toujours. Elle serrait les dents pour ne pas gémir, pour ne pas pleurer. Elle gardait la tête haute, regardant droit devant en tentant d’oublier ses seins qui allaient et venaient, là juste sous son menton. Mais son corps la trahissait. Le frottement de l’étoffe sur la poutre, dans son entrecuisse, ne pouvait être ignoré. Et lentement, elle sentit une excitation sourdre entre ses cuisses. Son ventre se réveillait au rythme des coups de reins qu’elle donnait pour se déplacer.

Le professeur s’était mis tout au bout du tréteau, le visage sévère, les yeux fixés sur le point de friction, là où le bas-ventre de sa victime glissait sur la planche usée. Elle baissa les yeux. Au-delà de ses deux seins, tout en bas, elle pouvait voir le shorty bleu en train de bâiller, dévoilant une culotte blanche trempée par l’effort, mouillée par la caresse du bois à travers le tissu.

— Regarde devant toi ! Courage ! Il ne reste qu’un mètre.

— S’il vous plaît. Ne regardez pas ! J’ai trop honte !

Il la regardait pourtant, en se passant la langue sur sa lèvre inférieure comme s’il suçait un bonbon. Elle baissa les yeux, mais le sabre de bambou fouetta l’air à quelques centimètres de sa peau. Elle se reprit tout de suite, regardant droit devant elle alors que le professeur approchait. Qu’importe, même sans le voir elle sentait le tissu de la culotte suivre le même chemin que le shorty. À chaque centimètre qu’elle parcourait, la culotte bâillait un peu plus, jusqu’à ce qu’elle sente la peau douce de son sexe en contact avec la planche. Elle gémit et baissa à nouveau les yeux. Elle regarda hébétée la moitié de son sexe fendu par la culotte, avec à droite la couronne de poils, poisseux de sucs et de sueur. Le professeur cria, elle bougea la tête en signe de dénégation, même si elle ne savait plus très bien à quoi elle disait non.

Le sabre tomba comme une grêle sur sa croupe, la faisant bondir à chaque fois un peu plus en avant. Le professeur était comme transfiguré, distribuant les coups avec rigueur et rapidité, sans s’émouvoir des cris ni des pleurs. Elle parcourut le dernier mètre sous cette pluie de coups, criant de douleur, laissant sur la planche une traînée de sueur mêlée à ses sécrétions. Sa culotte cisaillait en deux sa fente, excitant durement son clitoris tandis que ses lèvres étaient sollicitées à chaque mouvement. Le professeur frappait toujours, marquant cette croupe avec son sabre de bois, sans même prendre le temps de respirer.

Enfin elle arriva au bord du tréteau. Brusquement elle éclata en un long sanglot, humiliée, vaincue. Alors la réaction du professeur la surprit : il la prit dans ses bras. Elle se laissa aller, confiante. Toutes les souffrances infligées se transformèrent en une intense chaleur dans son sexe. Naturellement, sans qu’elle ait besoin d’y penser, elle leva son visage où les larmes coulaient encore et ils s’embrassèrent. Maiko avait souvent rêvé de cet instant où un garçon prendrait ses lèvres, mais jamais elle n’aurait cru que cela puisse être aussi doux et en même temps aussi cruel.

DE LA PIPE AU JAPON

Daniel avait rejoint Kasumi dans le lit. Elle s’était mise sous les draps et elle le regardait, les yeux brillants d’une invitation muette. Maladroitement, Daniel prit son visage dans la main gauche et l’attira à lui. Ils s’embrassèrent. D’abord timide, elle oublia sa réserve et répondit à son baiser en glissant doucement sa langue contre la sienne.

Quittant un instant sa bouche, Daniel se redressa à moitié et ouvrit les draps en grand, révélant le corps de Kasumi, son ventre plat, ses cuisses longues et fines. Il passa un doigt gourmand sur son épaule, près de son cou, appréciant la douceur de sa peau, son élasticité. Se collant de nouveau à sa bouche comme un noyé manquant d’air, il continua à faire courir son doigt le long du corps de la jeune femme, passant sur le rembourrage du soutien-gorge, descendant vers son ventre. Elle frémit quand il atteignit la zone proche de son nombril. Après avoir goûté une dernière fois à ses lèvres, il se déplaça vers son bassin. Partant de son genou, il remonta sa main à l’intérieur de sa cuisse et atteignit la petite culotte brodée. La bouche sèche, il prit le bout de tissu à deux mains, au niveau des hanches, et le fit glisser, libérant l’odeur un peu âcre de son sexe. Il contempla un instant la fente, ouverte de désir, les lèvres roses, longues et parfaitement dessinées, avec au-dessus le clitoris un peu plus foncé. Les grosses lèvres étaient rasées, et elle n’avait gardé de sa toison qu’un toupet ras et triangulaire.

Il s’approcha et l’odeur se fit plus forte, l’intérieur palpitait. Pointant sa langue, il la fourra directement dans le trou sombre puis remonta vers le clitoris, lapant tout du long les lèvres déjà couvertes de sécrétions. Tournant un instant la tête, il suça son propre petit doigt et l’introduisit avec lenteur. Elle bougea à peine, mais il entendit son souffle s’accélérer. Il fit sortir l’auriculaire, couvert de ses humeurs poisseuses, et passa la main sous ses reins, comme pour mieux assurer sa prise avant de plonger à nouveau sa langue dans ce sexe qui s’ouvrait comme une bouche.

Doucement, l’air de rien, il tâta la fente des fesses avec l’index et le majeur, et il finit par trouver le trou qu’il y cherchait. En même temps, il s’appliquait à faire sortir le clitoris, et le coquin pointait joliment. Kasumi s’était mise à gémir et sa voix, transfigurée par le plaisir, grimpait dans les aigus. Sans cesser de travailler le bouton de chair de sa langue, il posa son petit doigt sur l’anus de la fille et commença à l’y introduire. Il la sentit se tendre presque instantanément tandis que la fente qu’il suçait devint brutalement inondée. Il poussa encore son petit doigt, léchant tout ce qu’il pouvait. Elle se tortillait et finit par attraper son poignet, luttant pour repousser la main et le doigt qui fouillait ses fesses.

Il maintenait son bassin contre son visage, mais elle se débattait, haletante. Pourtant, à chaque poussée de son doigt, il la sentait réagir et dégorger un peu plus de son eau. Elle finit par lui échapper et alla s’asseoir à la tête du lit, ses bras enserrant ses jambes repliées.

Il fallut à Daniel des trésors de patience pour la ramener à une humeur plus enjouée : ce furent caresses, baisers, promesses de volupté. Elle finit par s’allonger, comme de mauvaise grâce, mais la fente était toujours aussi humide et Daniel eut tôt fait d’y raviver la passion. Il connaissait intimement son corps et sa langue en explora tous les ressorts, n’arrêtant qu’une fois que Kasumi eut crié pour de bon et qu’elle se fut abandonnée, brisée par l’orgasme.

Le menton encore humide des sécrétions de la Japonaise, Daniel s’allongea à ses côtés, caressant son sexe dressé. Il se pencha vers elle et lui murmura l’une des rares phrases de japonais qu’il connaissait : « Chinchin o shaburimasen ka. » Dans sa bouche, cela ressemblait plutôt à « Chinchin ! Chat bouilli m’assène, qu’à ? » mais Kasumi eut l’air de comprendre le message.

Depuis son arrivée au Japon, Daniel avait eu maintes fois l’occasion de s’étonner, et de se féliciter, du goût que les filles montraient pour la fellation. Toutes les Japonaises semblaient savoir sucer, et certaines mettaient vraiment du cœur à l’ouvrage. Kasumi par exemple commençait presque toujours par prendre sa verge comme un oisillon tombé du nid, la caressant doucement avant de faire sortir le gland et de le frotter légèrement contre le bas de sa joue. Voir son sexe dressé effleurer ce doux visage aurait pu suffire à le faire jouir et il devait faire de gros efforts pour ne pas lancer sa semence directement sur le visage et dans les cheveux de son amie.

Elle continuait en donnant de petits coups de langue sur le gland, descendant en lapant le frein et le reste de son sexe. Arrivée à la base, elle ouvrait sa bouche et se mettait à sucer la verge sur le côté, comme on le fait avec un esquimau quand on veut d’abord manger le chocolat croquant. Elle remontait alors, mais seulement après avoir bien fait jouer les nerfs de Daniel, et elle avalait goulûment son gland dans un bruit mouillé. Il se demandait parfois comment une bouche si petite pouvait prendre en elle toute l’épaisseur de son désir, mais elle y parvenait. Elle montait et descendait, laissant échapper sans pudeur d’insolents bruits de succion. Parfois Kasumi poussait le jeu assez loin pour qu’il jouisse, prenant le flot de sperme dans sa bouche. Elle se relevait alors un peu et, entrouvrant ses lèvres, elle laissait la semence couler le long de son menton et jusque dans ses mains qu’elle tenait en coupe. Cette vision suffisait souvent à faire bander le Français derechef.

Mais ce soir Kasumi n’était pas d’humeur à le faire jouir sans compensation. D’un geste elle attrapa l’un des préservatifs sur la desserte et elle en déchira l’enveloppe. Sortant avec précaution la fine pellicule de latex, elle la tendit à Daniel qui entreprit de s’en encapuchonner. Alors qu’il travaillait à la lutte contre la surpopulation au Japon, Kasumi se lova contre lui et retira son soutien-gorge. Daniel rechignait à le faire lui-même : une fois le sous-vêtement ôté il ne restait plus grand-chose de la gorge en question. Les seins étaient minuscules ; couronnés d’une aréole d’un brun sombre, ils bombaient à peine. Elle lui souffla doucement dans l’oreille tout en agaçant son téton droit. Daniel, qui se faisait l’effet d’un pédophile quand il regardait ces seins dignes d’une toute jeune adolescente, se concentra sur sa tâche et parvint à dérouler la capote rose.

Kasumi posa ses mains sur la poitrine du garçon et le poussa en arrière, l’allongeant sur les draps froissés. Elle l’enjamba et, rejetant la tête en arrière, elle le glissa en elle. Même à travers la gaine de latex, Daniel pouvait sentir la chaleur et l’excitation de la jeune femme. Elle commença à pousser de petits gémissements, retrouvant cette voix un rien enfantine qu’elle prenait quand il lui donnait du plaisir. Daniel posa ses mains sur les hanches étroites qui se balançaient au-dessus de son bassin, moins pour imposer son rythme que pour sentir le satiné de sa peau. Elle allait comme une folle sur la pointe dressée entre ses cuisses, montant toujours plus haut, explorant les sommets conduisant à l’orgasme. Lui avait descendu un peu les mains pour sentir ses fesses. Elles étaient fermes, dures, et tendues dans l’effort qu’elle faisait pour venir. Il n’osa pas explorer le sillon et se contenta de les caresser délicatement. Elle était en train de jouir, elle poussa un ultime cri puis sortit hors d’elle le sexe toujours intact du garçon.

Saisissant la capote par le renflement pointant au-dessus du gland, elle l’arracha sans hésitation. Ignorant la douloureuse tension de Daniel, elle prit son sexe dans sa bouche, ne gardant que le bout lisse du gland contre ses lèvres, titillant le méat de la pointe de sa langue tout en caressant vigoureusement la verge de sa main droite. Daniel eut à peine le temps de réaliser ce qu’elle faisait qu’il jouissait dans sa bouche. Elle le regardait, ses yeux avaient seulement une expression de curiosité, avec au fond des pupilles quelque chose de froid, tandis que Daniel aspergeait de sperme sa bouche chaude comme l’enfer.

UN EXERCICE SUR LA BARRE DE TRACTION

Maiko regardait avec horreur le sabre de bois du professeur se balancer à un mètre d’elle. Elle souffrait. Non seulement la séance sur la poutre avait laissé des marques profondes sur son arrière-train mais, après un moment de grâce dans ses bras, le coach lui avait attaché les poignets à la barre fixe, l’obligeant à se hisser encore et encore. Il l’encourageait, mais ses efforts grossiers pour dissiper sa peur ne faisaient que la renforcer au contraire. Les mains de la jeune fille étaient irritées par la barre de métal, mais elle tenait bon, et de toute manière ses bras étaient liés aux montants.

Il s’approcha d’elle, elle sentait son parfum musqué. Elle ferma les yeux et entrouvrit la bouche. Une fois encore leurs lèvres se soudèrent, il glissa sa langue, explorant, fouillant. Il se recula enfin et lui souffla à l’oreille combien il avait de désir pour elle, combien elle était belle ainsi. Il lui dit aussi que ce qu’il allait faire maintenant lui ferait mal, mais qu’à chaque fois qu’elle se remémorerait cet instant, elle serait plus forte. Il lui dit que sans cela, elle ne serait jamais une grande joueuse.

Il passa derrière elle et baissa complètement son shorty. Elle ne put retenir un cri. Elle ne savait pas à quoi s’attendre, tendue comme elle l’était dans l’espoir de quelque chose. Elle sentit les deux mains se poser sur ses fesses, les écarter. Puis il y eut une sensation étrange, et quelque chose d’humide effleura sa peau, descendit, atteignit son anus et commença à le pénétrer doucement. Les lèvres du professeur se posèrent sur elle et Maiko comprit que c’était sa langue qui avait exploré ses fesses et qui était en train de percer le trou ridé. Elle cria, protesta. C’était trop sale, trop bizarre. Dans les romans et les mangas qu’elle lisait, cela ne se passait jamais ainsi. Mais le professeur n’en avait cure.

Mouillant son index, il le fit entrer dans la rosette, poussant un peu. En dessous le sexe bâillait, mouillé, mais ce n’était pas ce qui l’intéressait. Ressortant son doigt, il cracha cette fois directement sur l’anus avant de le faire rentrer à nouveau. Le sphincter était très serré, pourtant il réagissait à ses caresses et, en prenant son temps, il la fit se détendre. Il n’en était pas à son coup d’essai et il savait la valeur de la préparation dans une sodomie. Maiko, pantelante, se laissait faire, abasourdie par le torrent d’émotions et de sensations qui la submergeait.

Finalement le professeur posa son sexe sur elle. Il l’avait couvert d’un lubrifiant un peu froid. La pastille s’ouvrit et se ferma, arrondie après le massage auquel il l’avait soumise. Alors il se pencha vers Maiko, elle sentit son souffle dans le cou et quelque chose s’enfonça en elle. Elle ouvrit la bouche, mais aucun son n’en sortit. Elle sentait les parois de ses fesses s’ouvrir sur l’instrument. Il fit une pause, et elle réprima un frisson. Il poussa à nouveau, et elle cria, de douleur. Cette chose lui faisait mal, ça l’écartelait, et ça ne cessait plus, toujours plus loin, toujours plus gros.

Elle leva les yeux mais elle ne vit rien ou presque, seules les sensations dans son corps étaient perceptibles, et c’étaient des sensations de douleur. Pourtant, derrière le voile rouge qui recouvrait tout, Maiko se surprenait à ressentir autre chose. Elle se mit à écouter son corps. Le professeur allait et venait, très lentement. À chaque fois, il poussait un petit cri, un « ah ! », et au même moment elle le sentait battre contre son ventre. À chaque aller-retour, cela bougeait au fond d’elle, et, au même rythme, un sentiment s’éveillait en elle. Elle ne savait pas encore comment l’appeler : bestialité, douleur, haine, plaisir ?

Le coach avait posé les mains sur ses reins et il usait d’elle au gré de ses fantaisies. Elle se tenait à la barre fixe, chaque coup était plus vigoureux que le précédent. Le sentiment en elle avait pris du volume et elle se sentait monter comme un ballon, malgré les liens, malgré la honte, malgré l’envie qu’elle avait de pleurer. Dans un éclair foudroyant le ballon éclata dans ce qui lui sembla être une lumière dorée, et elle jouit, pour la première fois, en tant que femme et amante. Elle cria. Comme s’il n’attendait que ça, le professeur, toujours au creux de ses reins, beugla à son tour en jetant un flot de sperme. Maiko avait réagi formidablement. Son anus était chaud et doux, se contractant au rythme de la pénétration, et elle avait joui, serrant l’anneau de ses fesses à la seconde même où l’homme jouissait lui-même. Il sortit d’elle mais l’orifice resta un moment ouvert, se contractant en vain sur du vide. La fille le regardait, hagarde, et il attendit encore un instant avant de commencer à la détacher.

UN PARC LOIN DE LA GARE

Il était dix heures quand Yu-Chan sortit du travail. Ryotaro lui tint la porte, un sourire timide aux lèvres. Ils se connaissaient depuis l’école primaire, et s’étaient suivis jusqu’au lycée. C’était d’ailleurs lui qui lui avait dit de se présenter au restaurant, puisqu’on y cherchait quelqu’un. Elle lui fit un petit signe de la main et courut jusqu’à la voiture de sport blanche garée au bout de l’impasse. Seiji l’attendait, une cigarette au bec, en caressant doucement le volant de son coupé Nissan. Ryotaro la regarda monter avec un pincement au cœur et prit le chemin du retour. Seiji manœuvrait entre les clients éméchés en train de sortir de la myriade de bars tout autour de la gare.

— Qui c’était, ce gamin ?

— Oh, juste Ryotaro-Kun. Tu sais, je t’en ai parlé.

— Tu l’as déjà fait avec lui ?

Le visage de Yu-Chan s’empourpra de colère :

— Ça va pas, non ? Avec toi, tout tourne toujours autour de ça.

— Chut, du calme. C’est juste que j’ai vu le regard qu’il te lançait. Il en peut plus, le mec.

— …

— Peut-être que je devrais venir à ton boulot un soir, et montrer à ce Ryotaro ce qu’il perd…

Yu-Chan se raidit dans son siège. Elle savait Seiji capable du pire. C’était d’ailleurs peut-être ce qu’elle aimait chez lui, le danger. Elle regarda autour d’elle, ils avaient quitté les néons du quartier de la gare pour entrer dans une zone moins bruyante et plus résidentielle. Il lui fallut un moment pour reconnaître les lieux. La voiture dépassa une minuscule supérette et Seiji se gara devant la grille délabrée d’un parc. Il se tourna vers Yu-Chan qui regardait l’obscurité derrière la grille.

— Tu sais où nous sommes ?

Elle fit oui de la tête, et tourna son visage vers lui. Elle avait les yeux brillants, au bord des larmes. C’était là que tout avait commencé. C’était là qu’ils l’avaient fait ensemble, la première fois. Même après tout ce temps, l’émotion était si forte qu’elle faisait comme une boule qui lui montait dans la gorge, prête à exploser en sanglots. Seiji avait sorti une cigarette et désignait un panneau éclairé par ses phares :

— Ils vont raser le parc. C’est ce qui est marqué sur l’écriteau. Ça va devenir une barre d’immeubles ici, avec peut-être quelques commerces.

Il ouvrit brusquement sa portière et sortit de la voiture du côté de la grille, qu’il repoussa à coups de pied. Elle le regardait faire, immobile. Il finit par revenir, coupa le contact et lui fit signe. Un peu hésitante, elle sortit de la voiture elle aussi. Elle sursauta quand le ventilateur se mit en marche avec un bruit sec sous le capot blafard. Seiji s’approcha d’elle et gentiment lui prit la main. Elle se sentait comme une petite fille. Il souleva le grillage et ils se glissèrent à l’intérieur. Elle connaissait bien l’endroit : il avait été un refuge pour elle et, quand elle était petite, elle y venait souvent après l’école. C’est peut-être pour ça qu’elle y était revenue ce jour terrible où elle devint une femme : pour se cacher une dernière fois.

LES FEUX D’ARTIFICES EN ÉTÉ

C’était une soirée d’été. Les cigales stridulaient dans une chaleur moite qu’aucun vent ne venait rafraîchir, mais Yu-Chan s’en moquait. Elle portait un kimono de coton qu’elle avait acheté spécialement pour voir le feu d’artifice ce jour-là. Elle était partie avec Maiko, à pied, et les jeunes filles s’étaient acheté une glace à la supérette ouverte vingt-quatre heures sur vingt-quatre. Elles avaient marché le long de la rue. C’est seulement là que Yu-Chan s’était aperçue qu’elle avait perdu sa boucle d’oreille. Pendant des semaines elle avait supplié sa mère pour pouvoir porter cette paire d’anneaux. Elle avait dû insister, parce que sa mère y tenait vraiment beaucoup, et qu’en plus c’étaient des boucles en or. Elle avait réussi à les avoir et voilà maintenant qu’elle en perdait une ! Jamais sa mère ne le lui pardonnerait. Affolée, elle avait commencé à remonter lentement la rue, les yeux au sol, Maiko la suivant de près, inquiète elle aussi. Elles avaient fait plusieurs fois le trajet jusqu’au magasin. Yu-Chan était sûre qu’elle les portait encore toutes les deux en sortant, parce qu’elle s’était regardée dans le miroir près de la porte. Mais après ? Les deux filles fouillaient nerveusement la route du regard. Tout à leurs recherches, elles avaient ignoré la silhouette longiligne du garçon qui s’était baissé à l’entrée du magasin pour ramasser un petit objet brillant. Finalement, à bout de nerfs, Yu-Chan avait dit à Maiko de partir sans elle voir le feu d’artifice :

— Vas-y, Maiko-Chan, ça sert à rien que tu restes là. Dis juste aux autres de ne pas m’attendre. Je vais chercher encore un peu.

— Tu es sûre ?

— Oui, vas-y. S’il te plaît.

Maiko était partie, et Yu-Chan avait refait une ou deux fois le trajet mais il faisait déjà trop sombre. Tristement elle avait marché, drapée dans son kimono d’été. Quand elle leva la tête, elle se trouvait devant le parc de son enfance. Elle avait retrouvé son sanctuaire. Elle alla sur une des balançoires et s’y assit tristement. Les larmes coulaient toutes seules sur son visage, elle les essuyait d’un geste las avec la manche de son kimono. « Pourquoi suis-je une si mauvaise fille ? se demandait-elle. Que va dire maman quand elle va apprendre que j’ai perdu ses boucles d’oreilles ? »

À quelque distance de là, le garçon l’observait. Il portait la tenue des ouvriers sur les chantiers : pantalon ample serré aux chevilles, T-shirt maculé de sueur, serviette éponge nouée sur le haut du crâne. Il avait un visage en lame de couteau, un sourire oblique aux lèvres. Il s’approcha, le sol crissa sous ses pieds et la jeune fille leva la tête.

Toujours avec le même rictus aux lèvres, il ouvrit sa main, paume au ciel. Même dans la pénombre, Yu-Chan reconnut la boucle d’oreille de sa mère. Folle de joie, elle sauta à bas de la balançoire, dévidant déjà des remerciements éperdus. Le ton cassant de la réponse la surprit :

— Alors c’est bien à toi ?

Elle releva la tête. Il avait refermé le poing et ses yeux étaient deux pierres dures luisant dans le noir. Il reprit :

— Si tu veux la récupérer, il va me falloir une compensation.

— Oui, enfin… C’est que je n’ai pas beaucoup d’argent.

Elle fouillait déjà dans le petit sac de tissu imprimé assorti à son kimono.

— J’te parle pas de ça ! Si tu ne peux pas payer, t’as qu’à me le montrer.

Elle le dévisagea de nouveau, sans comprendre. Elle pouvait sentir la force du garçon, sa détermination. Dans l’air étouffant du parc elle eut brusquement un frisson. Elle croisa les bras, cachant de ses manches son buste encore fluet. Elle bafouilla une question qu’il n’écouta pas. Il s’approcha en lui parlant comme à un petit animal que l’on essaierait d’apprivoiser. Il avançait et elle, instinctivement, elle reculait. Soudain ses jambes heurtèrent quelque chose de dur et se dérobèrent. Sans comprendre comment, Yu-Chan se retrouva assise sur la balançoire. L’homme était à moins d’un mètre, la surplombant.

— Allez, je ne vais pas te faire de mal. Je veux juste que tu me le montres.

Yu-Chan faisait non de la tête, et poussa un petit cri quand la main du jeune inconnu empoigna son genou. Au loin, la première détonation du feu d’artifice retentit.

— Inutile de crier, ma belle, tout le monde est au spectacle.

Terrifiée, sans force, elle laissa le garçon écarter ses cuisses et les deux pans de son kimono léger. Le souffle court, la brute s’accroupit devant la jeune fille frissonnante. Faussement grondant, il pointa la culotte blanche, scandant ses paroles et frappant du bout du doigt la motte encore couverte du fragile bout de tissu.

— C’est quoi ça ? Hein ? Tu ne sais pas que le kimono se porte sans rien en dessous ? Pas étonnant que tu sèmes tes bijoux ! Dévergondée !

Entre chaque apostrophe, il donnait un coup sur le haut de la culotte, et à chaque fois que le doigt touchait le sous-vêtement, Yu-Chan réprimait un sanglot.

— Allez, enlève-moi ça.

Elle essaya de protester, il se contenta de cracher à terre et d’ouvrir sa main ; à l’intérieur il y avait toujours la boucle. Hésitante, elle commença à se tortiller. Ses sanglots hachaient ses paroles, mais on pouvait deviner des mots comme « promesse », « maman » ou « s’il vous plaît ». Lui gardait la main ouverte, comme pour la narguer. Elle finit par faire glisser sa culotte sur ses jambes. Un dernier effort et sa fente fut complètement visible. Elle se cacha le visage tout le temps qu’il observa son intimité ouverte, le nez en avant comme un chien reniflant un os. Le feu d’artifice se poursuivait, éclairant sporadiquement l’étrange couple de ses lumières bleues, rouges ou vertes.

Un peu intimidé, il tendit un doigt vers la fente. Déjà humide, le sexe s’ouvrit sans effort.

— Y a pas à dire, t’en as envie.

Il ne lui laissa pas le temps de protester.

— T’es mouillée comme une huître fraîche. Allez, t’inquiète pas, je vais bien m’occuper de toi.

Joignant le geste à la parole, il prit la boucle d’oreille et se la fourra dans la bouche. Yu-Chan ferma les yeux mais il la rappela à l’ordre d’une tape sur le genou.

— Tu veux ta boucle et tu vas l’avoir, et plus profond que tu ne le crois.

La boucle posée sur sa langue éraillait bizarrement sa voix. Il approcha à nouveau le visage de l’entrecuisse de Yu-Chan. Prenant le ton des enfants sages à la cantine, il se souhaita bon appétit et il entra sa langue dans la fente offerte. Il commença à lécher le pourtour des lèvres à peine auréolé d’un duvet noir. La fille tressaillait à chaque fois que la boucle de métal touchait ses chairs exposées, mais ne faisait aucun effort pour échapper à la caresse.

Elle ne put réprimer un soupir quand la langue, enhardie, plongea dans sa fente et remonta le sillon, toujours plus haut. Ce voyou s’y entendait et il trouva le clitoris, qu’il fit sortir d’un coup de langue avant d’ouvrir la bouche pour aspirer les chairs roses dans une longue succion. Reprenant son souffle, il commença à jouer avec le petit bouton maintenant tout gonflé, s’amusant à l’agacer avec la boucle qu’il gardait sur le bout de sa langue.

Pour Yu-Chan l’expérience était trop forte. Le visage défait, elle n’osait pas regarder cette tête la léchant entre les cuisses. Elle ne voulait pas voir non plus le motif de son kimono sur son bas-ventre, des ballons et des cerfs-volants, qui, il y a une heure encore, lui plaisaient follement et qui, maintenant, semblaient appartenir à un autre monde. Son corps la trahissait, des spasmes la faisaient gémir, et la langue n’arrêtait toujours pas. Elle sentit cette sensation monter en elle, un plaisir comme jamais elle n’en avait connu. Ce fut une fusée lancée dans le ciel, et l’orgasme la bouleversa. Ce fut une explosion pareille à celles qui se déchaînaient dans la nuit au-dessus d’elle.

Le garçon se redressa comme à regret et lui tendit la boucle, mais la jeune fille fit doucement non de la tête. Le corps encore brisé par l’orgasme qu’elle venait de connaître, elle le supplia de ne pas partir, de ne pas la laisser. Cela sembla toucher le garçon, sa voix se fit douce quand il lui demanda si c’était vraiment ce qu’elle voulait. La réponse était évidente.

Baissant son pantalon d’ouvrier et son caleçon, il révéla son sexe en pleine érection. Il souleva Yu-Chan comme si c’était une fragile poupée de porcelaine. Les membres encore engourdis par la commotion, elle le laissa faire. Son cœur battait à tout rompre dans sa poitrine. Il passa dans son dos et, la maintenant toujours à bout de bras, il s’assit sur la balançoire. Sa verge dressée pointait vers la fille. La prenant à bras le corps il la fit asseoir sur ses genoux. Elle était plus petite que lui et il se retrouva le nez dans ses cheveux. D’être aussi près, il pouvait sentir son parfum. La peau de sa nuque semblait très blanche, fragile, et l’envie qu’il avait d’être doux avec elle redoubla. Délicatement, il glissa sa main dans la manche du kimono, sentant la petite frémir alors qu’il effleurait son bras en remontant vers sa poitrine.

Il lutta un instant contre le soutien-gorge matelassé, mais parvint à poser sa main en dessous, directement sur le sein. Il sentait le cœur affolé de la jeune fille battre sous ses doigts. Tout son corps tremblait. De son bras encore libre il l’enlaça doucement et glissa sa main entre les cuisses blanches qui émergeaient du kimono retroussé. Il retrouva immédiatement le chemin de la tendre ouverture qu’il avait excitée de sa langue auparavant. Elle était humide, tout l’entrecuisse de Yu-Chan était moite de transpiration et de l’eau claire de son sexe. Il ouvrit les petites lèvres avec le pouce et l’index, et la fille se mit immédiatement à gémir. Prenant alors son sexe à la base du gland, il entreprit de la caresser avec douceur.

Yu-Chan revenait lentement à elle. Au loin la pétarade du feu d’artifice continuait. Le garçon titillait son téton du bout des doigts tandis qu’avec sa verge il branlait le petit bouton de son clitoris, réveillant patiemment son désir. Quand enfin il la sentit prête, il se glissa en elle. Elle eut un sursaut et agrippa des deux mains les chaînes de la balançoire. Il la sentit se tendre ; son gland était à l’intérieur, c’était chaud, humide, étroit. Il donna un coup de reins, poussant en avant tandis que de ses deux mains il plaquait la fille contre lui. Elle eut un étrange sanglot, il poussa encore. Jamais il n’avait été dans un orifice si serré et si brûlant. Luttant contre l’envie de décharger, il se força à aller et venir lentement, conscient des palpitations de son membre dans ce fourreau de chair. Il accéléra le rythme sans hâte. Yu-Chan, qui avait d’abord gémi, criait maintenant. C’était bon, c’était incroyablement bon.

Il sortit d’elle une seconde avant l’explosion finale, et d’une bourrade il la poussa à terre. Soulevant son kimono, il révéla une croupe blanche et immaculée, un peu opalescente sous la clarté diffuse, et sans attendre il déchargea dessus, l’aspergeant de sperme, jet après jet. Elle, à quatre pattes, les mains et les genoux salis de terre, attendait en silence.

Sans la regarder, il jeta à ses pieds la boucle d’oreille.

— Tiens, tu l’as bien méritée.

Une fois seule, Yu-Chan n’avait plus su si elle devait pleurer ou rire. Ce garçon était à la fois un cadeau merveilleux et un mufle de la pire espèce. La solitude finit par l’emporter et des larmes commencèrent à couler sur ses joues longtemps après que le bruit des pas du garçon se fut évanoui dans la nuit. Elle pouvait sentir le sperme gluant lui couler lentement le long des fesses.

— Est-ce que je suis une mauvaise fille, maman ?

Elle avait interrogé l’obscurité, éperdue. Le filet de semence qui coulait toujours avait atteint son entrecuisse moite et souillé. Haut dans le ciel une ultime fusée sifflait, laissant derrière elle une traînée rougeâtre.

DE RETOUR CHEZ SOI

La question de Seiji fit sursauter Yu-Chan :

— Qu’est-ce que tu fais, bon sang ?

Elle se guida à sa voix et le rejoignit près des balançoires.

— C’était là. Tu te souviens ?

Elle fit oui de la tête. Brusquement, après tout ce temps, elle redevenait la toute jeune fille qu’elle avait été ce soir-là.

— Putain, qu’est-ce que c’était bon !

Elle ne répondit rien. Étonné par son silence, il finit par se retourner et par voir ses larmes. Il l’attira à lui, mais Yu-Chan, sentant son érection, le repoussa.

— Pas ce soir, s’il te plaît. Pas ici.

— Tu ne veux pas casser le souvenir, je comprends.

Il lui prit la main et ils retournèrent à la voiture. Cette nuit-là, Yu-Chan s’était imaginé mourir de honte, non seulement pour avoir laissé un homme lui faire ça, mais aussi pour avoir ressenti ce qu’elle avait ressenti quand il le lui avait fait. Pourtant la vie avait repris son cours. Elle n’avait rien dit à personne, pas même à Maiko, et elle avait tâché d’oublier. Elle y était presque arrivée quand elle tomba par hasard sur le garçon. Plus d’un an était passé et il avait fait bien du chemin. Il ne portait plus les vêtements d’ouvrier, mais ceux d’un apprenti yakuza : long manteau de fourrure et costume de prix. C’était l’hiver et sa crinière fauve le faisait ressembler à un lion perdu dans la grande ville glacée. Il l’avait tout de suite reconnue et était allé directement lui parler. Il avait été gentil, poli même, mais elle se souvenait d’avoir tremblé de peur. En tout cas elle se répétait en elle-même que cela avait été de la peur sinon, pourquoi est-ce qu’elle aurait frissonné ? Pourquoi est-ce que son cœur se serait mis à battre de la sorte ?

Ils avaient parlé, d’abord sur le trottoir, puis dans un café très chic. Il semblait aussi à l’aise dans la rue que dans un restaurant de haut standing et, tout doucement, elle s’était détendue. Il l’avait raccompagnée à la gare, l’émotion qu’elle lut sur son visage quand il lui dit au revoir la toucha. Ils se promirent de s’appeler. Le week-end suivant ils sortaient ensemble.

À la sortie du parc, Seiji lui ouvrit la porte de la voiture, et elle se baissa pour entrer dans l’habitacle. Il ne démarra pas tout de suite, mais regarda le square plongé dans l’obscurité. Elle pouvait voir la bosse dans son pantalon et elle détourna très vite la tête. Il finit par tourner la clef dans le contact et le bolide blanc avança dans un grondement sourd. Au carrefour, il tourna à gauche et, profitant du mouvement du volant, il posa sa main sur la cuisse de Yu-Chan. Il la laissa reposer là tout en faisant mine de regarder la route. Elle se mordillait la lèvre inférieure, hésitante. Elle sentait la chaleur de cette main d’homme sur sa cuisse et la fièvre était en train de gagner tout son corps.

Depuis un an qu’ils se côtoyaient, elle avait appris à le connaître. La frime, le sexe, ce n’était pas ce que cherchait Yu-Chan. Si on le lui avait demandé, elle n’aurait même pas pu expliquer pourquoi elle restait avec lui. Simplement, ce frisson qu’elle ressentait quand il posait ses mains sur elle, elle ne le ressentait avec personne d’autre. Sans trop bien réfléchir, elle prit la main inerte et la posa sur son entrecuisse. Immédiatement Seiji commença à la caresser à travers sa culotte, massant en aveugle sans cesser de rouler. Le bruit de la voiture était tonitruant, l’air sifflait, les ébouriffant alors qu’il manœuvrait dans le lacis des petites rues calmes. Yu-Chan avait envie de pleurer et de crier de joie en même temps.

Ils finirent par arriver dans le quartier de Yu-Chan et Seiji s’arrêta dans une rue sombre. Il fit mine de glisser sa main dans sa culotte mais elle le repoussa doucement et il se contenta de renifler ses doigts imprégnés de son odeur. Elle sortit de la voiture, rajusta sa jupe et remonta la rue vers sa maison. La lumière du salon était allumée : sa mère attendait encore le retour de son père. Il était onze heures passées, il ne devrait plus tarder. Elle poussa le portail sans regarder derrière elle le bolide blanc qui passait à grande vitesse.

Sa mère était assoupie dans le salon et elle monta sans bruit dans sa chambre. Avant de se coucher, elle alla jeter un coup d’œil dans la chambre de son petit frère : il dormait sans faire de bruit, le visage calme et doux. Elle se déshabilla, se doucha, clapota un moment dans le bain encore chaud que sa mère avait préparé et se glissa en culotte et T-shirt dans son lit. Comme animés par une volonté propre, ses doigts se glissèrent dans la fente humide de son entrecuisse et elle commença à se caresser.

De l’autre côté de la ville, son amie Maiko, enfin rentrée chez elle, tamponnait doucement son anus écorché avec un linge propre. Le professeur qui lui avait recommandé ces gestes lui avait dit de ne pas s’étonner de voir du sang sur la serviette. Cela lui tirait tout de même les larmes.

JEUDI

RÉVEIL

La lumière du soleil perçait déjà à travers les rideaux quand Daniel ouvrit les yeux. Il les referma et écouta un moment les bruits du dehors. Dans la rue, les écoliers les plus matinaux partaient déjà à leurs cours, les ménagères sortaient les futons pour les battre et les aérer. Maiko, sur son vélo, avait également pris le chemin du lycée, pédalant aussi vite qu’elle le pouvait pour ne pas sentir les regards en biais des garçons dans la rue. De toute manière, se consolait-elle, ils ne pouvaient pas voir grand-chose : elle avait mis son short de volley sous sa jupe, pour gagner du temps.

Elle ne comprenait pas elle-même pourquoi elle était venue aussi tôt dans le gymnase. Était-ce pour confronter le professeur, échapper à son emprise ? Les autres filles n’étaient pas encore arrivées mais le coach était déjà là. Elle ne savait pas trop comment s’adresser à lui après ce qui s’était passé, mais lui ne semblait pas s’en soucier. Il la prit par le bras et la conduisit dans la remise. La poutre était toujours là. Dans la salle poussiéreuse flottait encore un parfum de femme et de sexe, et Maiko réprima un sanglot qui faisait comme une boule dans sa gorge. Le professeur la fit asseoir sur un tapis de gym dans un coin de la pièce. Elle eut un mouvement de surprise quand il s’approcha d’elle et baissa son pantalon de jogging, juste assez pour en sortir un membre long et dur, avec en dessous deux bourses parsemées de poils sombres. Il lui laissa le temps de s’habituer à cette vision.

— C’est la première fois que tu en vois une ?

Maiko fit oui de la tête, sans quitter le membre du regard. Il semblait se gonfler, et au bout, la peau se tirait en arrière, révélant une chair rosée qui paraissait douce au toucher. Maiko eut envie de prendre la chose dans sa main mais le professeur l’intimidait beaucoup trop pour ça. Il reprit la parole :

— À partir de maintenant, ceci est ton maître. Tu es là pour servir ce sexe, et en faisant cela tu découvriras en toi une force nouvelle.

Elle regardait la chose maintenant dressée, se concentrant sur les paroles du professeur. Celui-ci continuait :

— Chaque matin je veux que tu suces ma verge. Je t’apprendrai comment. Et chaque soir je la ferai rentrer en toi comme je l’ai fait hier soir.

À la seule évocation de ce qu’elle avait subi la veille, Maiko trembla de tous ses membres. Son anus lui faisait encore mal, et instinctivement elle replia un peu plus ses jambes sous elle, comme pour se protéger. Le professeur ne sembla pas s’en apercevoir.

— Ce qui compte, c’est que tu gardes en mémoire les sensations que te procure mon sexe, car ce sont elles qui te permettront d’être une grande joueuse.

Le visage vide, elle fixait la verge. Il se baissa et, du bout des doigts, releva son menton. Son visage semblait si doux, son sourire si bon. Maiko eut soudain envie d’être dans ses bras et de sentir le goût de ses lèvres.

Au même moment, Daniel se réveillait comme sous le coup d’une terreur subite. Il ne se souvenait pas de s’être endormi. La chambre était toujours la même, il n’y avait ni monstre, ni camion prêt à l’écraser. Il leva la tête ; le cordon de la lampe fixée au plafond se balançait doucement. Incapable de se rendormir, il sortit de ses draps et commença à faire bouillir de l’eau et à préparer le petit déjeuner : pain, café, plus l’immonde mixture à base de gingembre et de ginseng qu’il prenait chaque matin pour rester en forme.

Chez Yu-Chan aussi la maison embaumait le pain grillé. Elle ouvrit les yeux paresseusement en entendant sa mère frapper à la porte de sa chambre et redescendre les escaliers vers la cuisine. À demi réveillée, elle bâilla et se redressa. Dans la pénombre, elle devina une présence et sourit intérieurement. Tendant le bras, elle tira sur la cordelette qui permettait d’ouvrir ses rideaux. La lumière du soleil inonda la chambre, ses étagères couvertes de peluches, son uniforme d’écolière accroché à un portemanteau, et le tout jeune garçon en slip, à genoux au pied du lit. Elle sortit son pied de dessous les draps et commença à pousser la tête et les épaules du garçon. Il se laissait faire mais parvenait pourtant à garder son équilibre. Amusée, elle sortit complètement du lit. Ses cheveux un peu emmêlés lui tombaient dans le cou. Elle portait un T-shirt beaucoup trop grand pour elle, dont sortaient ses jambes nues, douces et blanches. Elle s’accroupit devant le garçon et un instant il vit sa culotte blanche.

— Qu’est-ce que tu regardes là ?

Il baissa la tête, très rouge.

— Ça te plaît de regarder ta sœur ?

Elle le gifla, aussi fort qu’elle pouvait. Ce jeu, c’était Akira qui l’avait instauré. Amoureux de sa sœur depuis toujours, il avait fini par trouver le courage de se jeter à ses pieds et de lui demander de le battre, comme quand ils étaient plus jeunes et que maman les laissait seuls à la maison. Yu-Chan avait accepté et elle avait fini par s’habituer à cette présence soumise à ses côtés. Il savait tout de sa vie, et pour cause : elle lui racontait très exactement ce qu’elle faisait, avec qui, où et comment.

Elle se releva d’un bond et s’approcha de la commode, regardant dans le miroir ses traits encore enfantins, sa bouche gourmande. Absorbée par sa propre image, elle fit à Akira un signe vague de la main :

— Viens là, rends-toi utile un peu ! J’ai besoin d’un siège.

Le sourire aux lèvres, le jeune garçon se mit à quatre pattes devant le meuble et Yu-Chan s’assit sur son dos. Saisissant sa lourde brosse en bois, elle commença à se peigner. Elle pouvait sentir les muscles du dos de son frère se tendre sous ses cuisses. Une fois satisfaite de ses cheveux, elle ouvrit ses pots de maquillage et commença à s’appliquer les différentes poudres, crèmes et onguents. Elle termina par ses yeux. Le jeune garçon avait les bras qui tremblaient mais il faisait attention à ne rien dire.

Enfin prête, Yu-Chan se leva et alla ouvrir sans un bruit la porte de la chambre. Elle entendit la télé en bas, dans le salon, c’était l’heure des feuilletons du matin et sa mère n’allait pas remonter avant quinze bonnes minutes. Yu-Chan referma la porte et s’assit par terre. D’un signe, elle fit approcher Akira. Il la regardait, les yeux transfigurés, amoureux. Son visage était doux, douloureusement beau comme cette image chrétienne qu’elle avait vue une fois dans son manuel d’histoire, à l’école : un homme percé de flèches et qui semblait sur le point de jouir, ou de mourir. En voyant la reproduction, Yu-Chan s’était juré d’épouser un chrétien, pour pouvoir aimer un homme capable d’être aussi beau dans la douleur.

Elle caressa le visage du garçon, une mèche brune lui tombait sur les yeux. Il haletait. Elle baissa les yeux, son slip était déformé, tendu. Elle sourit en le voyant rougir à nouveau.

— Lève-toi.

Il obéit, comme d’habitude. Elle, toujours assise, avait le visage à la hauteur de son ventre. Elle descendit le slip et observa la verge fine de son frère. Au-dessous pendaient les bourses, collées l’une à l’autre pour former une sphère presque parfaite. Elle les toucha, les soupesa, les sacs étaient pleins. Elle sourit en se souvenant de la veille. Elle avait puni Akira en lui nouant les bourses avec un élastique, comprimant assez le canal pour lui interdire d’éjaculer. La cordelette était toujours en place, le malheureux était ainsi depuis vingt-quatre heures.

— Tu as été gentil ?

Sa voix était câline. Il lui répondit « oui » dans un souffle. Soulevant la verge pâle, elle saisit l’élastique et défit le nœud par des mouvements complexes. Immédiatement le membre se tordit comme un serpent. Yu-Chan se leva avec vivacité et s’assit sur le lit. Son petit frère se mit de lui-même à ses genoux. Elle releva ses reins et retira sa petite culotte qu’elle lui tendit. Il s’en saisit en poussant un soupir. Il la gardait au niveau de son nez tout en suçant son pouce, comme un doudou. De l’autre main il se caressait en regardant sa sœur, les yeux écarquillés. Elle le sentait sur ses genoux, posé là, à peine plus lourd qu’un oiseau. Il se tendit, et brusquement du sperme coula de son sexe comme une fontaine, arrosant les jambes blanches de l’adolescente. Sans attendre, il se précipita sur les preuves translucides de son acte et les lécha goulûment.

Yu-Chan se retint de rire sous les chatouillements de cette langue qui parcourait ses jambes. Akira finit par se reculer un peu et s’agenouilla pour la remercier poliment. Yu-Chan ramassa alors sa petite culotte tombée à terre et la lui lança.

— Je veux que tu la mettes pour aller à l’école, comme ça tu penseras à moi toute la journée.

Il bafouilla un second remerciement. Yu-Chan jeta un coup d’œil à la montre posée sur le bureau, et se hâta de s’habiller. Il fallait qu’elle se dépêche ou elle allait encore être en retard.

UN BOL DE RAMEN

Daniel retrouva Sébastien en fin de matinée dans la petite échoppe de ramen qu’ils aimaient tous les deux. Le propriétaire, un sémillant septuagénaire, préparait des bols de nouilles à vous tirer les larmes aux yeux. Sébastien lança la commande dans un japonais impeccable et se tourna vers son ami :

— T’as senti le tremblement de terre ce matin, vers huit heures ?

— Ah, c’était donc ça. Il m’a réveillé mais je me demandais si c’était un rêve ou pas.

— Tu dormais encore ? Qu’est-ce que t’as fait hier ?

Les bols de soupe arrivèrent et Daniel profita de la diversion pour pencher son visage au-dessus des plats et éviter de répondre. La préparation était d’un beau brun clair, il y surnageait des feuilles d’épinard coupées finement et une épaisse tranche de viande. Il trempa ses baguettes, pêchant maladroitement les nouilles dans le bouillon.

— Fais pas cette tête, tout le monde le sait que t’as été sauter ta copine. Comment elle s’appelle déjà ? Fubuki, Kiri ?

— Kasumi.

— Ah oui, je savais bien que c’était un truc dans ce genre.

Il éclata de rire en voyant l’expression d’incompréhension de Daniel.

— Bon sang, faut que tu te mettes un peu au japonais. Pour ton éducation, Kasumi ça veut dire « brume », du coup ça m’a fait penser à Fubuki, « tempête de neige », et Kiri, « le brouillard ».

Daniel baissa la tête, un peu honteux devant la science de son compatriote. Ce dernier engloutissait son plat bruyamment, à la japonaise, et y prenait un plaisir évident. Ils vidèrent leurs bols, ne laissant pas même un fond de soupe.

— Ça doit être un sacré numéro, cette Kasumi, pour que tu sois encore avec au bout d’un mois.

Le pépé jeta un coup d’œil par-dessus le comptoir et emporta les bols vers l’évier. Daniel hochait la tête, mécaniquement, en repensant à la soirée de la veille.

— Ouais, c’est pas mal. Juste, elle est coincée sur certains trucs.

— Du genre ?

— Ben par exemple, elle refuse de le faire par-derrière.

— Elle trouve ça sale ?

— Je ne sais pas. Avec elle, c’est même pas matière à discussion.

— C’est rare une Japonaise qui apprécie les plaisirs d’une bonne sodomie. Pour le coup, t’as plus vite fait de faire ça avec un mec.

Devant la grimace de Daniel, Sébastien se contenta de hausser les épaules et reprit :

— Bof, t’as qu’à lui dire qu’à Paris toutes les filles font ça, que c’est super chic. Avec des pipeaux de ce genre tu leur fais faire tout ce que tu veux.

LE GRAND MAGASIN

Alors que Daniel et Sébastien devisaient tranquillement, le vieux Hayashi arpentait les allées du grand magasin. C’est ce qu’il faisait toujours quand il était anxieux. Il portait son uniforme de vigile : képi, veste galonnée et pantalon bleu marine. Il marchait, le visage absent, se demandant comment il allait bien pouvoir trouver l’argent pour rembourser ses dettes et tenir ce jeune punk de Seiji à distance.

Il ferma un instant les yeux et fit un exercice de respiration, comptant lentement : un, deux, trois… Quand il les rouvrit, la trouille et la colère avaient reflué, comme repoussées à la périphérie de sa conscience. Il regarda autour de lui et s’étonna d’être au milieu du rayon lingerie. Des mannequins s’exhibaient en guêpières et jarretières, des culottes froufroutantes débordaient des casiers. Les rayons étaient déserts, seule une grosse femme poussait son landau à la recherche d’une gaine encore plus tue-l’amour que ses bourrelets de graisse. Plus loin, une jeune femme à la peau bronzée entrait dans une cabine d’essayage, une poignée de soutiens-gorge à la main.

Cherchant à se trouver une contenance, Hayashi s’installa dans un coin de la travée et se mit à fixer un point situé au loin, près des caisses. La jeune femme sortit de la cabine. Il détailla ses hanches larges moulées dans un jean à la mode, et s’étonna de la voir porter un pull léger malgré la saison. Hayashi sentait confusément que quelque chose n’allait pas : elle fuyait son regard et semblait troublée. Il regarda ses mains, elle ne tenait que son sac. Il réalisa soudain ce qui se passait et se dirigea vers la voleuse.

En deux enjambées il était sur elle. Elle tourna vers lui un visage plein de frayeur, narines frémissantes et yeux dilatés. Elle était très jolie, même en cet instant où elle semblait sur le point d’éclater en sanglots. Il lui prit le bras, sentant à travers la laine du pull la chair ferme et souple des biceps. Elle se laissa conduire tête basse et il l’entraîna vers l’escalier de fer conduisant à son bureau. Il lui fit signe de monter la première, la suivant de près, les yeux rivés à son jean moulant. Il pouvait discerner la marque de sa culotte, et s’il avait tendu le nez, il aurait pu sentir l’odeur de son entrecuisse. Arrivé en haut, il ouvrit la porte. Le bureau était tout petit, éclairé par les lumières blafardes des néons au plafond. Des listings et d’autres documents étaient punaisés aux murs, dans un coin une bouilloire ronronnait. Plusieurs moniteurs diffusaient les images filmées par les caméras du magasin, changeant de point de vue toutes les cinq secondes.

Hayashi demanda son sac à la fille. C’était une imitation bon marché d’une prestigieuse marque italienne. Il farfouilla mais ne trouva rien de suspect, juste un téléphone portable, un portefeuille, un carnet, du maquillage…

— Où sont-ils ?

Il fut surprit lui-même par la dureté de sa voix. La fille tremblait, intimidée par son uniforme et par son air sévère. Honteuse, elle prit le bas de son pull-over et le souleva. Hayashi n’arrivait pas à y croire : la plupart des voleuses se contentaient de mettre les marchandises dans leur sac, mais celle-là, non seulement elle volait des soutiens-gorge en les empilant les uns sur les autres sur ses seins, mais voilà qu’elle les lui montrait ! La marchandise faisait comme un arc-en-ciel sur sa poitrine, du bleu, du rouge, du rose même, un patchwork de couleurs surmontant son ventre doux et bronzé. Sa taille était fine, sa peau jeune et il se sentit très vieux, très seul et très triste.

MERCI ANDY !

Daniel laissa Sébastien sur le seuil du restaurant et partit en direction de Shibuya. Il aimait ce quartier turbulent, toujours à la limite entre mode et mauvais goût. Quelle que soit l’heure du jour ou de la nuit, il y avait du monde, venu pour voir et être vu. La fille l’attendait déjà devant la statue du chien Hachiko. Elle avait accepté immédiatement de le rencontrer quand il lui avait dit appeler de la part d’Andy, son collègue néo-zélandais. Il la guida dans les rues en la surveillant du coin de l’œil. Ce qu’il voyait lui plaisait, le visage était un peu rond, jeune. Ses cheveux, très longs, allaient se perdre au creux de ses reins. Il tourna discrètement la tête, souriant intérieurement en voyant la veste de la fille bombée par une imposante poitrine. Tournant plus franchement la tête, il croisa son regard et lui sourit doucement ; Andy ne s’était pas moqué de lui.

Prenant soin de ne pas regarder ses seins, il continua à marcher. Il avait sélectionné un café plutôt calme. Tout en buvant son latte il observait la salle et la clientèle, majoritairement féminine à cette heure. La jeune femme s’assit devant lui en bafouillant une excuse. Il prit le temps de boire deux gorgées de café avant de commencer son numéro de charme. Cette fois-ci c’est elle qui lui sourit et il se sentit rassuré en voyant qu’elle avait une dentition à peu près droite. Il avait appris à ses dépens que de jolis brins de fille pouvaient vous faire perdre tous vos moyens par un simple sourire ; l’orthodontie restait un luxe au Japon.

Daniel jugea que cette fille-là, malgré des incisives proéminentes, restait dans une tranche acceptable. Il lia conversation et elle lui répondit dans un anglais hésitant. Elle lui parla d’Andy-Sensei, puis lui posa les questions rituelles et il répondit que non, il n’était pas américain, oui, il était professeur et non, il n’était pas marié. Plus il la regardait et plus il sentait monter en lui un étrange désir. À côté de Kasumi elle ne faisait certes pas le poids, ni sur le plan intellectuel ni sur le plan physique, et cela même en considérant ses gros seins qui avaient l’air d’être vrais. Il se surprenait à chaque fois qu’il se retrouvait dans une telle situation, mais comme un enfant dans un magasin de friandises, il ne pouvait résister à toute cette volupté accessible, offerte.

Elle lui parlait de son envie de voyager en France, il pensait à son envie d’étreindre ses seins qui déformaient son chemisier. Ils passèrent un long moment comme ça, à parler et à sourire. Il finit par lui dire qu’il trouvait sa voix très jolie et lui demanda si elle aimait chanter. Ce n’était qu’un prétexte, et elle devait bien s’en rendre compte, mais il lui proposa néanmoins d’aller dans un endroit plus tranquille pour faire un karaoké. Elle accepta.

Dehors, le soleil de septembre brillait, et Daniel, heureux, sentait son cœur battre dans sa poitrine. C’était comme un premier rendez-vous d’adolescent, et il savoura cette sensation. Il conduisit la fille sans hésiter dans un lacis de petites rues en pente jusqu’à la silhouette incongrue d’un palais des mille et une nuits planté dans le paysage urbain. C’était le Moyen-Orient rêvé par le Japon : une coupole, des murs couleur de sable, des palmiers peints sous les fenêtres aveugles. Daniel était venu là avec Kasumi quelques semaines auparavant. Ils avaient loué une chambre, puisque le bâtiment était un love hotel, mais ils n’avaient pas immédiatement fait l’amour : en plus du lit et du jacuzzi, comme on en trouve partout dans ce genre d’endroit, il y avait une télé et un appareil à karaoké ultramoderne.

Comme Kasumi l’avait fait avant lui, Daniel sélectionna et paya une chambre. Il monta avec la jeune femme. Elle rougissait et, dans l’ascenseur exigu, un silence gêné s’installa. Elle le suivit pourtant jusqu’à la chambre, et y poussa de petits cris d’émerveillement en voyant la décoration. Daniel s’assit sur le lit et alluma la télé et la machine à karaoké, et tous deux commencèrent à parcourir les épais catalogues pour choisir leurs chansons. Ils chantèrent, un peu, puis il cessa de s’intéresser à l’écran pour la dévisager. Sous le poids de son regard elle se troubla. Il approcha son visage du sien. Il pouvait sentir son parfum fruité. Elle rougissait et murmurait « non, non », il l’embrassa. Elle devint soudain toute molle dans ses bras.

Impatient, il faisait déjà courir ses mains sur son corsage, pétrissant à travers le tissu les seins ronds et élastiques. Elle gémissait tandis qu’il défaisait les boutons de son chemisier. Elle essaya une ou deux fois d’interposer sa main, sans conviction. Il recula un instant en voyant sa poitrine encore gainée dans un soutien-gorge bleu pâle. Il approcha ses lèvres pour baiser les globes de chair prisonniers, sentant les tétons darder sous les bonnets. Le sous-vêtement se dégrafait par-devant et le Français libéra bien vite l’objet de son désir. Les seins étaient très blancs, avec des veines bleues et des mamelons bruns, très larges. Ses tétons étaient dressés et se levaient et s’abaissaient au rythme de sa respiration haletante. Daniel n’y résista pas et suça un téton, agaçant l’autre entre son pouce et son index. Elle le laissait faire, les yeux mi-clos, les bras ballants. Repu, il se mit sur le côté et lui murmura « Chat bouilli m’assène qu’à ? » à l’oreille. Elle le regarda l’œil rond et il dut répéter sa question pour qu’elle finisse par comprendre. Elle eut un petit rire nerveux et se redressa pendant qu’il s’asseyait sur le rebord du lit, baissant son pantalon et son slip dans un même mouvement.

Elle s’approcha et se plaça entre ses jambes, les genoux pliés. Ses seins lourds pendaient un peu et Daniel en saisit un qu’il commença à malaxer pendant que la fille prenait son sexe entre ses mains douces et potelées. Elle le caressa un moment puis, avec un air un peu triste, elle ouvrit grand sa bouche. Daniel trembla d’anticipation. Elle le prit tout entier, aspirant d’un coup la verge et le gland déjà un peu humide. De sa main droite elle agaçait la peau sous ses testicules, grattant de ses ongles le scrotum jusqu’à la raie de ses fesses, remontant ensuite vers les bourses durcies. Il continuait de masser le sein, repoussant de l’autre main les cheveux qui tombaient sur le visage de la fille. À voir sa bouche arrondie sur son sexe, il lui venait des envies brutales, comme de prendre la tête de la Japonaise et de l’enfoncer à fond sur sa verge, pour forcer sa bouche comme on pénètre le sexe d’une femme. Il ne le fit pas, se contentant de poser sa main sur le côté de son visage, sentant les souples va-et-vient qu’elle faisait pour l’exciter davantage.

Du pouce, il caressait sa joue, l’arête de son nez, ses lèvres arrondies et humides. Il essaya de se retenir, mais ces doigts fouillant, cette bouche qui aspirait, cette langue qui titillait, c’était trop bon. Il explosa dans l’instant où elle resserra sa main sur ses bourses. Elle le garda dans sa bouche tout le temps que cela dura, continuant à l’agacer de sa langue alors que le gland déchargeait. Alors, elle se recula et le regarda par en-dessous, les joues gonflées, avant de laisser couler le sperme le long de ses lèvres et de son menton. Comme Kasumi, elle avait mis ses mains en coupe pour collecter la semence, les yeux rivés à ceux de Daniel. Elle se leva ensuite, entra dans la salle de bain, et immédiatement l’eau coula dans la baignoire.

LES CACHOTTERIES DE HAYASHI

Seiji entra dans le grand magasin, tournant la tête de droite et de gauche en cherchant le vieux vigile. Il ignorait encore comment il allait récupérer l’argent mais ne se faisait pas trop de souci : en tant que gardien, le vieux avait les clefs de tout le magasin, il devait bien y avoir moyen de visiter le stock. Ne le voyant nulle part dans les travées, Seiji prit le chemin du bureau, faisant grincer le vieil escalier de fer sous ses souliers de cuir. La porte était fermée, pourtant il était sûr d’avoir entendu quelqu’un à l’intérieur. Peut-être que le vieux avait trop bu la veille et se planquait pour dormir ? Qu’à cela ne tienne, il allait vite se réveiller ! Seiji frappa à grands coups et la porte finit par s’entrouvrir sur le visage usé de Hayashi. Seiji se pencha en avant, essayant de voir ce qui se tramait derrière, dans le bureau.

— Alors, grand-père, on dort ?

Le vieux semblait nerveux. Seiji poussa la porte, l’ouvrant tout à fait, et entra dans la petite pièce. Quelque chose le troubla, mais ne sachant pas quoi, il laissa filer.

— Tu ne me sers pas à boire ?

Le vieux s’excusa et prit la petite théière qu’il remplit avec l’eau chaude tirée de la bouilloire. Le parfum de thé vert se répandit, s’ajoutant à une autre odeur en suspens dans la pièce, une fragrance capiteuse. Seiji comprit soudainement ce qui le troublait et commença à renifler l’air. Le vieux le regardait et voulut poser une question mais le jeune type, d’un geste, lui imposa le silence. Guidé par l’odeur, il alla au fond de la salle, revint sur ses pas, et s’arrêta finalement devant le meuble étroit de la penderie. Il l’ouvrit en grand, d’un coup, et un cri sortit de derrière les uniformes accrochés aux cintres. Sauvage, Seiji tendit la main et tira la fille à lui. Elle avait la taille fine, les jambes longues, il rit méchamment quand elle manqua trébucher à cause de ses talons hauts et se retint à lui. Il pouvait sentir sur sa peau le parfum qui l’avait guidé jusqu’à elle. Doucement, il écarta ses cheveux teints et coupés à la mode, révélant un visage beau et symétrique, quoiqu’un peu trop maquillé. Tenant toujours la fille par la taille, il se tourna vers Hayashi.

— Dis donc, grand-père, tu caches souvent des filles dans ton bureau ?

Le vieux bafouilla et raconta que c’était une voleuse à la tire qu’il venait d’attraper. Seiji la lâcha et prit le temps de la regarder un peu mieux. Elle lui rendit son regard en essayant de masquer sa peur. Pendant ce temps, Hayashi débitait son histoire : la cabine, les sous-vêtements empilés. D’un geste Seiji le fit taire et pointa la fille du menton.

— C’est vrai ce qu’il dit ? T’es une voleuse ? Alors montre-nous la marchandise.

Elle était rouge de honte. Il fit un pas vers elle, menaçant. Elle baissa la tête, et, comme la première fois, elle souleva son pull, découvrant son ventre bronzé, sa peau nue et les sous-vêtements incriminés. Seiji s’était accroupi devant la table et, tout en la surveillant d’un œil, il fouillait le sac que le vigile avait posé sur la table. Il ouvrit le portefeuille et en sortit sa carte d’étudiante :

— Emi Tanaka, c’est toi ?

Elle fit oui en baissant la tête.

— T’étudies quoi ?

— La boulangerie.

Elle répondait, le pull relevé ne cachant plus rien. Bravement, elle essayait de ne pas laisser trembler sa voix. Le voyant absorbé par sa lecture elle ébaucha un geste pour couvrir son buste.

— Ah ouais ? Laisse ton pull où il est ! Et comment ça va se passer à ton école quand ils sauront que tu t’es fait arrêter par les flics pour vol à l’étalage ?

— S’il vous plaît, ne faites pas ça.

Sa voix s’éraillait. Bien sûr, elle serait renvoyée, sa réputation ternie à jamais. Elle releva la tête, les yeux brillants.

— Je suis désolée. Je ne le ferai plus.

— Ah, mais ce serait trop facile. Tu as manqué de respect au vieux Hayashi, et à ce magasin. C’est très grave, ça !

À la mention de son nom, le vieux releva la tête. Il ne savait pas trop où le jeune punk voulait en venir, mais le vent était manifestement en train de tourner. La fille, de son côté, ne détachait pas les yeux de Seiji.

— Bien sûr, le grand-père pourrait passer l’éponge, mais pour ça il faudrait que tu sois gentille avec lui.

Elle continuait à regarder le jeune homme avec une hostilité manifeste. Pour elle, c’était un nuisible, un serpent prêt à frapper à l’instant où elle baisserait sa garde. Seiji se tourna vers le gardien.

— Dis-moi, grand-père, depuis combien de temps tu ne t’es pas fait sucer ? Un bail je parie !

Le vieux ne savait pas quoi dire. Seiji lui donna une bourrade dans l’épaule en lui disant de s’approcher de la fille. Elle se tenait toujours immobile, bien droite, lançant des regards de haine. Le vieux fit ce qu’on lui disait de faire et ouvrit sa braguette. La fille quitta un instant des yeux Seiji pour regarder le sexe mou qui pendait, tel un gros vers brun, le long du pantalon. Elle se tourna vers le voyou et dit d’une voix blanche :

— Si je fais ce que vous dites, vous arrêterez de me faire chanter ?

— Après ça, je ne te parlerai plus jamais de cette histoire de vol, promis juré.

— Je vais devoir vous sucer aussi ?

— Non, cela ne me regarde pas, c’est entre toi et le vieux.

Lentement elle se tourna vers le grand-père. Elle prit une grande inspiration et s’agenouilla devant lui. Son visage était face à la chose flasque et, surmontant son dégoût, elle la prit dans la main. Rien que ce geste lui coûtait. Elle avait envie de pleurer mais elle devait rester forte : au moindre signe de faiblesse, le chacal assis près de la table en profiterait. Elle devait le faire. Dans sa main, le sexe faisait de faibles soubresauts, comme un animal blessé. Malgré sa répulsion, elle approcha sa bouche, et commença à déposer de légers baisers sur la verge. Il lui fallait ignorer l’odeur écœurante qui émanait du corps du vieillard et s’acharner. Elle continua à caresser le sexe, posant des baisers de plus en plus vigoureux, suçant un peu la peau ridée à chaque fois que ses lèvres se posaient sur la chose brunâtre. Celle-ci durcissait lentement, pourtant son diamètre restait le même, et Emi désespérait de voir la verge se dresser. Elle leva les yeux, et croisa le regard de Hayashi. Il la regardait, ce salaud, et il regardait aussi ses soutiens-gorge empilés, toujours exposés. Elle surmonta sa haine et prit enfin le sexe dans sa bouche, d’abord le gland, qu’elle suçota un instant, puis le reste.

Seiji regardait la fille à genoux, suçant tout ce qu’elle savait pour plaire à un vieillard décharné et échapper au scandale. Elle semblait complètement concentrée, léchant, aspirant, branlant, donnant des coups de langue sur la verge avant de reprendre la longue pine ridée dans sa bouche. Elle était si absorbée qu’elle semblait l’avoir complètement oublié. Elle ne vit pas qu’il était en train de sortir son téléphone portable, ni qu’il le mettait en mode vidéo pour filmer la scène. La définition n’était pas parfaite, mais on pouvait la reconnaître.

Emi continuait, et ses efforts commençaient à payer car le membre était maintenant dur. Le vieux faisait des mouvements de va-et-vient, sa pine fine et tendue s’enfonçant à chaque fois un peu plus. Elle savait qu’il était au bord, elle pouvait déjà sentir dans sa bouche le goût du sperme. Soudain il la prit par les cheveux et la maintint tout en sortant précipitamment son sexe qu’il tint à deux centimètres de son visage. Elle vit le gland rosâtre s’ouvrir et se fermer, comme sous l’effet d’une abjecte respiration, et la chose éjacula sur elle. Instinctivement, elle ferma les yeux. Elle essaya de reculer mais il la tenait fermement et il l’arrosa de sperme, la maintenant en place tout du long. Le premier jet s’étala sur son nez, suivi d’un autre, le troisième atteignit son front et ses cheveux. Il poussa alors sa pine contre sa bouche mais elle garda les lèvres obstinément fermées alors que le morceau de chair se vidait, mouillant sa bouche, son menton et le bas de son visage.

Elle ouvrit les yeux, réprimant un frisson en sentant la substance tiède lui couler sur le visage, sur les joues, le long du cou. Elle entendit son prénom, tourna la tête et regarda sans comprendre l’objectif vidéo du téléphone portable de Seiji. Alors toute sa force l’abandonna et elle s’effondra à terre.

LA LEVRETTE C’EST CHOUETTE

Daniel regardait la fille se brosser les dents dans le miroir. Elle se tourna vers lui, un sourire un peu gêné aux lèvres. Il commença à se déshabiller en se tenant au chambranle, lançant ses vêtements dans la direction d’une chaise devant la télé. Elle le regardait, rougissante. Peut-être attendait-elle qu’il la prenne dans les bras et qu’il l’embrasse ? Il préféra passer dans le réduit qui abritait le jacuzzi et la douche. Il régla l’eau qui commençait à remplir la vaste baignoire avant de s’asseoir devant la douche et de faire couler de l’eau chaude sur son corps. Il ne se retourna pas quand la porte vitrée s’ouvrit, se contentant de fermer les yeux. Elle posa ses mains potelées sur ses épaules et se colla contre lui. Elle était nue, ses seins s’écrasaient mollement contre son dos, ses doigts exploraient son corps. Elle lui susurra des mots mêlant japonais et anglais, il se concentra sur les sensations qu’elle lui procurait. Elle le frictionnait en glissant vicieusement sa main le long de son ventre, vers sa verge qui recommençait à se dresser. Son autre main descendait vers ses reins, un doigt couvert de savon s’aventura dans la raie de ses fesses, l’ongle gratta l’entrée de son anus pendant que la première main poursuivait ses caresses. Il gémit, troublé par l’étrange attouchement.

Il se retourna, le sexe au garde-à-vous. La fille dirigea le jet d’eau sur lui, continuant à le caresser tandis que l’eau coulait sur son corps. Elle le regardait, les lèvres entrouvertes, accroupie devant lui. Il pouvait voir ses seins lourds, son ventre rond plissé par cette posture qui la rabaissait, son entrecuisse poilu qui bâillait un peu entre ses jambes pliées. Il tendit un doigt vers elle, qui se mit à glousser quand il le fit pénétrer dans le trou sombre entre ses cuisses. Elle le repoussa, se leva pour attraper une serviette mais il en profita pour l’attirer à lui, les mains plaquées sur ses fesses. Il avait le nez entre ses poils frisés et il y glissa sa langue, goûtant la chair rose dans un baiser un peu obscène. Elle se pencha sur lui, essayant de le sécher malgré l’incongruité de leur position. Il avait pris sa verge dans la main, se caressant doucement pour ne pas perdre son état d’excitation.

De son côté elle s’ouvrait de plus en plus sous ses baisers, les nymphes se chargeaient de suc, le clitoris pointait en diable. Il se leva, la prit par la main pour l’amener vers le lit où elle se laissa allonger, ouvrant largement ses cuisses. Il se saisit de la capote posée sur un meuble bas et la déroula avec soin. La fille n’avait pas bougé, se contentant de se doigter légèrement en attendant que le Français ait fini et veuille bien s’occuper d’elle. Il se retourna enfin. Approchant son sexe couvert de latex rose, il le posa sur la vulve, avant de faire des mouvements de haut en bas avec le bout de sa verge, séparant les lèvres avec le gland, excitant le clitoris. Elle gémit un peu sous la caresse, poussant parfois son bassin en avant pour faire cesser le jeu et s’empaler sur le membre gonflé. Daniel poursuivait pourtant son badinage, il avait posé une main sur un sein, la pelotant sans vergogne alors qu’elle râlait de frustration et d’envie.

Il la pénétra d’un coup, ravi de la sentir autour de lui, accueillante et ouverte. Elle fermait à demi les yeux, offrant son corps sans retenue, et il laboura ce sexe, suçant ses seins, baisant son cou, étreignant son dos. Sa passivité contrastait avec l’excitation de sa vulve, la façon dont elle se resserrait sur sa verge. Un peu troublé, Daniel lui fit signe de se retourner. Elle parut surprise, comme s’il l’interrompait en plein rêve. Elle se mit néanmoins à quatre pattes, cambrant ses fesses, écartant ses cuisses. Il retrouva le chemin de son sexe et s’y enfonça à nouveau, s’emmanchant aussi loin qu’il le pouvait. Cette fois, elle cria de surprise et de plaisir. Elle répétait « big, big », d’une voix de plus en plus hystérique.

Daniel se sentit soudain libéré de ne plus voir son visage. Il sentait les seins ballottés à hue et à dia, il contemplait le dos charnu, il voyait les fesses s’ouvrir, et cela l’excitait. Il la traita de tous les noms, en français. Elle gémissait de son côté, en japonais. Soudain il la sentit se crisper. Ce fut un orgasme très serré, replié sur lui-même, et pourtant si intense qu’elle cessa un instant de respirer.

Daniel se retira d’elle, la verge toujours intacte et, lui tapotant gentiment sur l’épaule, il la ramena dans le monde sensible. La prenant à nouveau par la main, il la conduisit dans le jacuzzi fumant. Il la pénétra à nouveau, dans l’eau cette fois, lui allongé dans le fond de la baignoire, elle assise sur lui, empalée sur son sexe. La position était trop inconfortable pour qu’il jouisse et Daniel finit par s’asseoir sur le rebord, la fille à ses genoux. Il avait ôté le capuchon de latex mais elle lui frictionna un peu le sexe avec du savon pour faire passer le goût. Ensuite seulement elle le prit dans sa bouche, égratignant sa peau de ses ongles pour l’exciter davantage. Il jouit rapidement, dans sa gorge, et elle se contenta de se pencher par-dessus la baignoire et de cracher le liquide blanc sur le carrelage. Elle sortit ensuite du jacuzzi et revint avec l’air de s’excuser, la brosse à dents dans la bouche. Daniel supposa qu’elle n’aimait pas le goût du sperme sur sa langue.

Ils se séparèrent sur le trottoir mais, déjà en se rhabillant, ils n’avaient plus rien à se dire. Elle avait insisté pour qu’il lui donne son numéro de portable et Daniel s’était empressé d’en inventer un. Le jeu était fini, philosophait-il en regagnant la gare. Il était temps d’aller à l’école, de gagner sa croûte, et de dire merci à Andy s’il le voyait.

UN RENDEZ-VOUS

Emi se sentait sale, souillée par le sperme du vieil homme et par la méchanceté de Seiji. Elle avait essuyé son visage et redescendu son pull, cachant ainsi le produit de son vol. Le garçon l’avait fait asseoir devant lui, de l’autre côté de la table basse. Elle le regardait, sans cacher sa haine. Il portait un costume blanc, une chemise immaculée ouverte sur une poitrine lisse. Il avait posé sur ses jambes croisées un lourd manteau de fourrure. Elle ne pouvait pas voir de tatouage ni de badge, mais il était évident qu’il appartenait à la pègre yakuza. Il tenait toujours sa carte d’étudiante à la main, soutenant son regard. Derrière lui le vigile essayait de se faire petit, honteux de ce qu’il venait de lui infliger.

Elle brisa le silence la première, sa voix trahissant sa colère, et sa peur :

— Vous aviez promis de me laisser tranquille après… ça.

— J’ai promis de ne plus évoquer ton indélicatesse. C’est tout. Et puis regarde-toi !

Elle écarquilla les yeux, il poursuivit :

— Regarde ! Un faux sac Gucci, du vol à l’étalage… Tu veux du luxe, mais tu n’es pas capable de le gagner.

Elle explosa et laissa parler sa rage, son impuissance. Elle criait encore quand il se leva et la gifla, un aller-retour retentissant. Elle se mit à pleurer. Il la laissa faire un moment puis lui prit le visage entre ses mains, lui parlant doucement en se serrant contre elle :

— Je ne t’oblige à rien, mais tu pourrais venir me voir, pour un travail discret.

Il lui fit un clin d’œil et se tourna vers le sac toujours posé sur la table. Il ramassa le portable d’Emi et le lui montra, ainsi que la carte d’étudiante qu’il tenait toujours dans l’autre main.

— Allez, je ne suis pas si mauvais. Tu peux partir, et je te laisse même les fringues. Par contre je veux que tu viennes demain au pachinko de la gare, à deux heures. Je te rendrai ton téléphone et ta carte.

Elle voulut parler, il l’interrompit d’un rugissement. :

— T’as compris ? Et tu n’as pas intérêt à me faire faux bond : j’ai toujours la vidéo !

La voix du garçon était si forte qu’on avait peine à croire qu’elle sortait bien de sa gorge. Emi baissa la tête, soumise. Il lui tendit son sac, et elle sortit en évitant de croiser le regard du vieux vigile. Elle referma la porte derrière elle et disparut. Seiji se tourna vers le vieux.

— T’inquiète pas, grand-père, on va pas lui faire de mal, c’est plutôt le contraire même.

Le vieux prépara du thé, remplissant leurs deux tasses. Il s’inquiétait de voir le jeune voyou d’aussi bonne humeur. Il ne l’avait jamais vu jovial comme ça.

— Allez, souris, grand-père ! J’efface ta dette.

— Vraiment ? Merci, merci beaucoup !

— Non, merci à toi, t’as trouvé une gagneuse de première. Dans ma spécialité, on a toujours des problèmes pour le recrutement…

Il se grilla une clope en sirotant son thé. Dehors, une jeune femme pleurait, serrant contre elle son sac bon marché.

Au loin, la cloche d’un lycée retentit, égrenant lentement les notes du carillon de Westminster. Yu-Chan s’étira en bâillant, le cours de math avait été assommant. Un petit groupe de garçons dans un coin se mit à parler de base-ball, les élèves de corvée de nettoyage se dispersèrent dans la classe, maniant balais, seaux et éponges. Yu-Chan se tourna vers Maiko :

— Tu viens boire un café ? J’ai un peu de temps avant d’aller au travail.

— Je suis désolée, mais j’ai un entraînement ce soir.

— Quoi, encore ?

Son amie s’était déjà levée et se contenta de faire un petit signe d’impuissance. Yu-Chan la regarda sortir de la classe en tenant nerveusement son sac de sport contre elle. Elle avait encore du temps mais plus rien ne la retenait dans l’école et elle prit le chemin du restaurant où elle travaillait le soir. Il lui fallait prendre le train pour deux stations puis traverser le quartier de la gare. Elle préférait le faire de jour : la nuit, le pachinko et les bars se remplissaient d’une foule éméchée et bruyante qu’elle n’aimait pas trop.

Le manager était à son poste quand elle arriva et elle tâcha de lui sourire. Il semblait toujours prêt à lui faire un reproche et, pour tout dire, il lui faisait un peu peur. Elle se dépêcha de se vêtir du stupide uniforme qui rappelait celui d’une soubrette et prit son service un peu en avance. Elle était déjà en train de débarrasser la table de deux vieux messieurs endimanchés de noir quand Ryotaro la rejoignit. Elle lui fit un petit signe, et fut surprise de le voir rougir. Peut-être que Seiji avait raison après tout.

RYOTARO SEMPAI

Ryotaro travaillait depuis un an dans le restaurant. En tant qu’aîné, ou sempai, dans ce travail, il aurait dû commander et guider Yu-Chan mais il n’y parvenait pas. À la seule vue de sa jeune camarade de classe, de son sourire enfantin ou de ses jambes nues, il perdait tous ses moyens. Elle ne s’en rendait bien sûr pas compte et il s’était résigné à être à jamais le bon copain, à demi invisible.

Il arrêta d’y penser en voyant le manager approcher, le visage pincé :

— Où est Yurina-San ?

Il devait être le seul à appeler ainsi Yu-Chan, même les profs n’utilisaient pas son prénom entier.

— Je ne sais pas, Monsieur.

— Tu n’es pas censé t’en occuper ? Pff, cette jeunesse ! Pendant que je te tiens, tu n’oublieras pas de sortir les poubelles, hein.

Ryotaro baissa le buste en faisant « oui » d’une voix sonore. Le manager s’éloigna, satisfait. Ryotaro prit le chemin des cuisines pour collecter les sacs poubelles en se demandant où pouvait bien être passée sa camarade.

Les bras chargés de sacs, il ouvrit la porte de la cour d’un coup de pied. La fraîcheur du soir le surprit, l’automne était déjà là. Il lança son fardeau dans le local grillagé et regarda un instant le ciel pur au-dessus de lui. Une lune énorme se levait derrière les toits. C’est alors qu’il entendit quelque chose, un bruit étouffé. Il se retourna. Le bruit recommença. Toute une partie de la cour était dans l’ombre, mais il distinguait comme une forme. Rassemblant son courage, il s’approcha. Ses yeux s’adaptaient à l’obscurité, et à l’instant où il reconnaissait la forme, Yu-Chan poussa un petit gémissement, aussi étouffé que les deux précédents.

Elle était debout au fond de la cour. Accroupi derrière elle, quelqu’un soulevait ses jupes. Ryotaro pouvait voir une main s’enfoncer dans la culotte blanche de la jeune fille. Cette dernière fit un geste pour se dégager, lui demandant d’une voix suppliante de ne pas la regarder comme ça. La silhouette de l’homme se déploya derrière elle et sortit de l’ombre. Ryotaro reconnut le petit ami de Yu-Chan, le voyou à la voiture de sport. Ce dernier tenait toujours la jeune fille, la poussant devant lui. La lumière de la lune donnait à la scène un parfum surréaliste. Sous la jupe troussée de Yu-Chan, la main continuait d’explorer sa culotte. Ryotaro ne savait que faire : fuir en courant ou rester là à regarder, appeler le manager ou bien glisser lui aussi la main dans cette culotte dont il rêvait depuis si longtemps.

Seiji prit la décision pour lui en l’interpellant d’une voix moqueuse :

— Elle te plaît ma copine ? Vas-y, n’aie pas peur, approche-toi.

Ryotaro hésitait, les yeux rivés sur le mouvement des doigts qu’il devinait sous le tissu blanc. D’une toute petite voix, Yu-Chan suppliait les deux garçons de mettre fin à son supplice et pourtant elle ne faisait aucun geste pour s’échapper. Seiji continuait à narguer Ryotaro qui s’approchait à petits pas. Quand il fut près d’elle à la toucher, Seiji fit asseoir Yu-Chan à même le sol. Il lui souffla quelque chose à l’oreille mais elle dit non, secouant violement la tête. La voix de Seiji se fit plus sourde et, rouge de honte, Yu-Chan commença à ouvrir un à un les boutons de son corsage. Le garçon s’agenouilla devant elle. Seiji baissait la chemise tout en révélant le soutien-gorge de la fille, emprisonnant à moitié ses bras du même geste.

— Vas-y, fais-toi plaisir.

Ryotaro tendit une main tremblante vers la gorge de la fille, caressant un sein à travers le tissu rembourré d’un bonnet. Il sentait en dessous pointer le téton. Seiji avait retiré sa main de l’entrecuisse de Yu-Chan et se pourléchait les lèvres devant le spectacle. D’un geste adroit il fit sauter l’agrafe du soutien-gorge et baissa les bretelles, libérant ses seins. Elle poussa un petit cri, Ryotaro prit un petit sein dans chacune de ses mains. « Je touche ses seins, je caresse les seins de Yu-Chan » se répétait-il, extasié. D’abord brutales, ses caresses devenaient plus douces à mesure qu’il se laissait fasciner par le velouté de la peau, la rondeur des formes. Les tétons étaient petits, à peine plus sombres que les aréoles qui les ceignaient d’un cercle brun. Autour la peau était très blanche sous la lumière de la lune, d’une pâleur qui semblait encore rehaussée par un petit grain de beauté à la base du mamelon gauche.

Ryotaro ne résista pas et se mit à lécher les seins offerts, excité au-delà de tout par la situation et les paroles décousues de Yu-Chan. Combien de fois n’avait-il pas rêvé d’un tel instant ?

L’ÉCHELLE

Tandis que Yu-Chan découvrait le désir que Ryotaro avait pour elle, son père commençait à faire « l’échelle » avec son collègue Yamada. Cette pratique consistait à « monter » la rue de bar en bar, jusqu’à l’heure du dernier train. Ils le faisaient plusieurs fois par semaine avec des collègues ou des clients afin de tisser des liens amicaux dans un environnement plus informel que le bureau. Ils en étaient à leur troisième arrêt. Sur la table, outre l’inévitable demi pression, s’étalaient plusieurs assiettes avec des brochettes de poulet, un peu de tofu et un bol plein de haricots à manger tels quels. L’alcool aidant, le père de Yu-Chan se lamentait sur ses déboires conjugaux :

— Tu comprends, depuis quelques temps elle est insatiable. Elle m’attend même le soir, pour que je la satisfasse.

— De quoi tu te plains ? Ta femme est belle, et tu me dis qu’elle veut encore coucher avec toi !

— Ah, mais ça va faire bientôt vingt ans qu’on vit ensemble. Honnêtement, je t’envie, tu es toujours célibataire, et avec ce que tu gagnes, tu peux t’amuser autant que tu veux sans avoir à penser à la maison, à la voiture ou à tes mômes.

Yamada regardait son aîné, partagé entre la pitié et l’amusement. Il n’avait vu sa femme qu’une seule fois, un jour où il avait ramené Sato qui était trop saoul pour retrouver son chemin tout seul. Elle l’avait remercié, et était rentrée en soutenant son mari ivre mort. Il était resté un moment devant le portail, frappé par la blancheur du visage de la femme. Dans ses souvenirs, c’était une beauté classique, comme celle des estampes, et il s’était alors demandé si ses traits restaient aussi purs durant l’étreinte. Depuis, Mme Sato peuplait ses rêves érotiques. Son mari ne cessait pourtant de la débiner :

— Elle est tordue, en plus. Ce qu’elle aime, c’est que je me déguise.

Yamada éclata de rire, cela poussa son collègue à poursuivre :

— Tiens, pour Noël, elle a voulu que je me mette en Père Noël et que je le lui fasse habillé comme ça !

— Pourquoi tu me parles de ça ?

— C’est que ce matin elle m’a donné ce sac. Je n’ai pas regardé mais je suis sûr qu’il y a un déguisement à la noix dedans.

Ils continuaient à boire furieusement, Sato semblait décidé à être trop ivre pour pouvoir se plier aux désirs de sa femme. Yamada, quant à lui, l’encourageait joyeusement, excité par ses révélations.

RYOTARO RÉALISE SON RÊVE DE TOUJOURS

Dans la cour derrière le restaurant, Yu-Chan était sur des charbons ardents. Seiji lui avait fait retirer sa culotte et Ryotaro était en train de la caresser. Sa situation lui procurait à la fois de la honte et du plaisir. Elle avait honte de se donner ainsi, honte de son corps offert, honte de l’humidité de son sexe. Mais en même temps le désir des deux garçons pour elle, le regard de Seiji et les mains de Ryotaro lui donnaient un plaisir infini.

Ryotaro n’arrivait pas à croire à sa chance, Yu-Chan, la fille sur laquelle il fantasmait depuis le collège, était enfin à sa portée. Il mit la main à sa braguette, sa pine était toute dure, écrasée sous son pantalon à pinces. Il le fit glisser mais un claquement de langue l’arrêta en pleine course. Inquiet d’avoir été trop loin et d’avoir brisé le charme, il se tourna vers Seiji. Celui-ci lui souriait, secouant quelque chose entre ses doigts. Il tendit le bras vers le jeune garçon qui reconnut alors un préservatif.

Yu-Chan le regarda un peu surprise : elle ne pensait pas que cela irait aussi loin. Pourquoi se laissait-elle toujours emporter ainsi ? Ryotaro se tourna vers elle, il avait enfilé le capuchon de latex en un temps record et son sexe, épais pour un garçon de son âge, pointait déjà vers elle. Il s’approcha d’elle, étreignant sa verge tout en se guidant en elle. Elle pouvait sentir son excitation. Il murmurait dans sa barbe, elle voulait tendre l’oreille pour mieux l’entendre et en même temps elle avait peur du contact intime qu’ils vivaient. Tout doucement, il lui demanda si elle était d’accord. Elle ne répondit pas, mais l’attira à elle. Elle écarta un peu plus les cuisses et il se projeta en elle, la faisant crier. Il était dur, épais, et son sexe ouvrit avec force les parois de son vagin. La perception que Yu-Chan avait du monde bascula. Elle sentait le sol contre ses fesses nues, le froid du soir sur sa gorge découverte et, à la lumière de l’astre lunaire, un garçon qui lui faisait l’amour devant son petit ami. Son sexe réagit et s’échauffa. Elle replia ses jambes sur les reins de Ryotaro, murmura son prénom.

Il avait envie d’elle et, pour Yu-Chan, cela seul lui donnait déjà du plaisir. Elle jouit la première, comme une reine. Elle avait beau être au milieu de la cour, troussée comme une catin et les fesses à même le sol, son plaisir l’anoblissait. Ses traits semblèrent un moment fondre, la rendant comme transparente et éthérée, et jamais aux yeux de Seiji elle ne fut plus belle. Le garçon venait de jouir, et courait déjà vers la porte, jetant à terre le préservatif usagé. Seiji le ramassa et le tendit à la jeune fille assise par terre, sa jupe noire en corolle autour d’elle.

Il n’avait pas besoin de parler, elle attrapa le petit sachet de latex encore plein du sperme de Ryotaro et elle le vida sur sa langue, déglutissant avec délice. Seiji avait baissé son pantalon, fier de son érection. Il aida Yu-Chan à se lever et retroussant ses jupes, il la pénétra à la hussarde. Elle, encore troublée par le plaisir que Ryotaro lui avait donné, était en train de monter vers de nouvelles hauteurs. Seiji était incroyablement dur en elle. Il aimait la donner en pâture, et la voir gémir sous les caresses d’un autre lui donnait envie de l’aimer davantage. Elle cria. Il sentit la chair de son fourreau se serrer contre lui, le pousser à jouir. Il ne put résister et, se retirant, il éjacula à longs traits sur la peau blanche de son ventre, juste au-dessus de sa toison.

Elle se laissa glisser contre le mur, encore sous le choc de ce double orgasme né du désir de deux garçons. Seiji la regardait. Sans trop savoir pourquoi, elle passa les doigts sur son ventre, humide de sperme. Elle les porta à sa bouche, suçant la liqueur, jouant avec. Elle savait que ça lui plaisait. Il s’approcha et, ramassant sa culotte qui pendait, lamentable, à son pied droit, il essuya avec le reste de sperme avant de remettre en place sa jupe. Il sortit de la cour par la même porte que Ryotaro, et Yu-Chan eut le temps de le voir glisser sa culotte dans la poche de son manteau de fourrure. À mesure que son excitation descendait, elle reprenait conscience de son corps, de ses reins qui lui faisaient un peu mal après le traitement que son camarade de classe lui avait fait subir. Moulue, elle se redressa avec lenteur et lissa sa jupe. Son service n’était pas terminé et elle allait devoir servir les clients dans cet état, en affrontant le regard de son jeune collègue.

Au même moment, Daniel terminait sa journée. Il prit sa veste et sortit sans oublier de saluer Keiko-San, la secrétaire à l’entrée, qui finissait de débarrasser son comptoir. Sans être jolie à proprement parler, cette femme d’une quarantaine d’années avait beaucoup de prestance et, qui plus est, un anglais impeccable. Elle lui rendit son salut et il s’engouffra dans l’ascenseur. Il vérifia une dernière fois son portable puis, déçu de ne pas y trouver de message de Kasumi, il rentra chez lui.

LES GOÛTS DE MONSIEUR LE PROFESSEUR

La séance d’entraînement se terminait, les filles étaient à bout de force. Le professeur les renvoya chez elles avec ordre de se coucher tôt pour être en forme le lendemain. Maiko regarda partir ses copines le cœur gros. Dans sa tête résonnaient encore les paroles du coach, et il lui sembla sentir à nouveau la douleur subie la veille. Les lumières du gymnase s’éteignirent une à une, seule la petite lampe de la remise resta allumée. C’est de là que vint la voix tant redoutée :

— Maiko-San, viens !

Trois mots, et elle accourait. Il ferma la porte derrière elle. Sous la lumière jaune de l’ampoule nue, la pièce semblait encore plus triste et poussiéreuse. Il lui montra le tapis, et elle s’y agenouilla. Il la regardait, paraissait attendre quelque chose. Silencieuse et embarrassée, elle releva son T-shirt de sport, révélant un soutien-gorge épais qu’elle retira en se contorsionnant. Elle le posa à terre sans oser relever la tête vers l’homme qui la dévorait du regard.

Elle l’entendit approcher. Prenant son courage à deux mains, elle finit par lever les yeux. Le sexe pendait devant elle. Il le caressait de sa grosse main, dressant lentement cette montagne de chair. Il fit un pas de plus. Il était contre elle, son odeur de mâle l’enveloppait, réveillant entre ses cuisses un instinct sauvage. Elle prit la chose dans sa main, comme il lui avait montré, et tira sur la peau pour libérer le gland. L’odeur se fit soudain plus forte.

Elle se redressa un peu pour mettre son visage à la bonne hauteur et ouvrit la bouche. Fermant les yeux, elle prit le sexe en elle, le mouillant abondement de sa salive. Le professeur lui donna une petite tape sur la tête et, à contrecœur, elle ouvrit les yeux pour le regarder. Il la complimentait d’une voix bourrue :

— C’est mieux, c’est beaucoup mieux que ce matin… Utilise plus ta langue, voilà ! Et n’hésite pas, aspire. Oui, comme ça.

Maiko, docile, sentait le membre grossir en elle. Elle devait ouvrir grand sa bouche, sa langue repoussée en arrière. Lui, sévère, exigeait toujours plus de caresses. Enfin il se retira.

— Prends la position.

Elle trembla en entendant le ton impersonnel dont il usait. Comment pouvait-il être aussi froid ? Elle se leva et se plaça sur le cheval-d’arçons comme il le lui avait expliqué le matin même, les jambes écartées, son buste à moitié dénudé posé sur le cuir rêche. Elle touchait à peine le sol. Il claqua la langue et rappela ses instructions :

— Retire ton short et ta culotte.

Elle s’exécuta, étrangement excitée par le contact du tissu glissant le long de ses jambes. Elle retira complètement le shorty et le sous-vêtement et reprit la position, honteuse d’offrir aux regards ses chairs et son intimité. Elle savait ce qu’il lui restait à faire, mais les mots lui brûlaient la gorge. Avec réticence, elle posa ses mains sur ses fesses rebondies qu’elle écarta, révélant pleinement le sillon orné de la petite rose de son anus. Des sanglots dans la voix, elle parvint à articuler la phrase affreusement polie qu’il lui avait apprise.

— Je prie Monsieur le professeur de bien vouloir user de moi à sa convenance.

Elle l’entendit s’approcher et ses muscles se tendirent instinctivement, refermant de façon comique le trou de ses fesses. Il posa une main lourde et chaude sur ses fesses, effleurant les doigts de la jeune fille qui continuaient à présenter et offrir sa croupe. Il la félicita à voix basse pour sa politesse et passa un doigt sur son anus raidi. Il prit le temps de la préparer, lubrifiant et massant le conduit. Ne sachant que faire, Maiko maintint la position, secrètement heureuse de ne pas avoir à affronter le regard de l’homme.

Il la prépara durant ce qui lui sembla une éternité, introduisant un doigt puis deux, rajoutant de temps en temps du lubrifiant. Satisfait, il posa enfin son sexe sur l’anus de Maiko tremblante. Elle tenait toujours ses fesses ouvertes. Il poussa, doucement, et les sensations de la veille revinrent, brisant le cœur de la lycéenne comme une déferlante. Il la pénétrait, il la sodomisait. Elle s’offrait, elle aimait ça. Elle gémit de souffrance, de plaisir, elle ne savait plus. Il s’enfonça lentement, comme pour lui laisser le temps de sentir combien elle s’ouvrait, combien il l’écartelait. Soudain, alors qu’il était à mi-chemin, il se projeta d’un coup tout au fond d’elle. Elle cria mais il ne bougeait plus. Elle pouvait sentir les bourses du professeur frotter contre la fente dédaignée de son entrecuisse. Elle avait envie d’y glisser la main, de se caresser, de gémir sur un plaisir qu’elle connaissait et qu’elle pouvait maîtriser. Elle ne le fit pas, se contentant de poser les mains sur les arçons, le contact solide entre ses paumes l’aidant à ne pas hurler.

Il resta au fond d’elle un moment, faisant des mouvements infimes. Il attendait qu’elle l’accepte, qu’elle se donne. Alors, et alors seulement, il commença à aller et venir, appréciant en connaisseur l’étroitesse de ces fesses encore neuves. Elle respirait de plus en plus fort et finit par gémir. Il la ramonait d’avant en arrière, sans plus d’égards, cherchant son plaisir à lui. Pourtant, elle venait, elle jouissait de toutes les fibres de son être. Elle ouvrait désespérément la bouche, comme si elle manquait d’air, et c’est alors que l’orgasme la submergea, emportant tout. Il lui sembla qu’elle quittait son corps pour un espace de lumière et de calme.

Quand elle rouvrit les yeux, elle était dans les bras du professeur. Il avait une main dans son entrecuisse, excitant la peau toute douce sous son sexe tout en massant avec deux doigts son anus écorché. Son autre main s’arrondissait autour de ses seins. Elle avait gardé son T-shirt, relevé et inutile. Elle tourna le visage vers lui et ils s’embrassèrent. Sous la paume de Maiko, le membre du professeur palpitait comme un animal qui aurait trop couru.

LE TENGU

Yu-Chan évita Ryotaro tout le reste de la soirée et tâcha de se concentrer sur son travail, ce qui était difficile sans culotte et avec encore en tête les images de ce qui s’était passé dans la cour. Elle sortit à l’heure et poussa un soupir de soulagement en voyant que Seiji n’était pas là… Elle prit le chemin de la maison.

À deux stations de train de là, le père de Yu-Chan prenait le même chemin avec l’aide de Yamada. Il était complètement ivre, bafouillant, titubant dans la rue. Son collègue le soutenait, mais le fêtard finit par le repousser pour aller s’asseoir contre une clôture, culbutant du pied le sac en papier qu’il avait porté tout ce temps. Yamada voulu ramasser le contenu du sac mais s’arrêta, interloqué. Il avait sous les yeux un déguisement complet de tengu, démon japonais plus farceur que malfaisant. En plus d’une combinaison noire avec un trou béant à l’entrecuisse, il y avait un masque rouge avec le long nez caractéristique des tengu.

Avachi contre la haie, Sato s’était endormi et ronflait bruyamment. Yamada calcula ses chances. Il n’était plus très loin de la maison des Sato et, avec le déguisement, personne ne le reconnaîtrait. Prenant le sac avec lui, il se changea dans un coin sombre, grelottant dans le froid de septembre. Le costume lui allait comme un gant, et il noua autour de sa taille son pardessus gris. Puis, surpris par sa propre audace, il se dirigea vers la maison où la femme de son collègue devait attendre la visite du tengu.

La lumière était encore allumée dans une des pièces du rez-de-chaussée. Yamada se couvrit le visage avec le masque laqué et il tourna la poignée. Il arriva dans l’espace pour se déchausser. Il n’avait jamais été plus loin, et il hésita un instant. Prenant son courage à deux mains, il se déchaussa et se glissa dans le couloir sans un bruit. Il avait peut-être parcouru trois mètres quand une porte s’ouvrit à sa droite. La femme de son collègue le regardait. Elle se tenait dans l’embrasure de la porte, en jupe longue et chemisier, avec le même tablier qu’elle portait quand il l’avait vue des semaines auparavant. Éclairée par une lampe allumée sur la table à manger, elle était plus belle encore que dans ses souvenirs. Ses cheveux très noirs, tirés en arrière, encadraient un visage à l’ovale parfait. Son nez droit lui donnait un air aristocratique même dans ses hardes de femme au foyer. Elle s’approcha de lui, cherchant à mieux distinguer la silhouette plongée dans l’obscurité du couloir. Le profil grotesque du masque sortit de l’ombre et elle poussa un léger gémissement, appelant celui qu’elle croyait être son mari du petit nom d’anata, chéri.

Inquiet de la voir allumer la lumière du couloir, excité par l’étrangeté de la situation, Yamada saisit le poignet de la femme et l’attira à lui. Elle minauda :

— Oh, monsieur le Tengu, ne soyez pas cruel. Je serai douce avec vous.

Elle n’avait pas la voix hautaine et un peu cassante qu’elle avait prise avec lui la fois où ils s’étaient rencontrés : Mme Sato parlait maintenant avec chaleur et humanité. Sans qu’il n’eût rien à faire, elle se mit à genoux sur le parquet et écarta son pardessus. En dessous, sa verge sortait par le trou obscène fait dans la combinaison. Elle se dressait déjà prodigieusement, et la femme eut un mouvement de stupeur :

— Comme tu es gros ce soir !

Elle l’avait pris dans ses mains, caressant le fourreau de ses doigts avec une torride insistance. À travers le masque, Yamada la devinait à ses pieds, d’abord le branlant puis ouvrant la bouche et l’avalant. Il gémit à la vue de ce visage de poupée ouvert sur son sexe, heureux d’entendre le son de sa voix bizarrement assourdi par le lourd masque de bois laqué. Elle suçait sa verge en silence. On entendait seulement le bruit mouillé de ses lèvres autour du bâton de chair et, par moments, des craquements dans la maison, à l’étage.

Pantelante, l’épouse de Sato retira le membre de sa bouche. Il était gonflé, le gland, maintenant totalement découvert, lisse et humide de salive. Avec un petit sourire, elle s’allongea sur le sol et releva sa jupe toute sage de ménagère. Yamada se rapprocha pour mieux voir dans la pénombre. Elle portait des bas qui se terminaient à mi-cuisse. Elle continuait à remonter sa robe, dévoilant ses jarretelles et, au-dessus, une peau douce et des cuisses encore fermes malgré l’âge et les deux accouchements. Plus loin encore il y avait une culotte de soie noire très affriolante et un porte-jarretelles. Tendant les deux mains, il l’aida à soulever ses reins pour retirer la culotte. Dans l’obscurité du couloir, son entrecuisse n’était qu’une tache noire et Yamada voulut y voir de plus près. Il s’approcha, mais elle se mit à gigoter puis à rire : le nez démesuré de ce satané masque la chatouillait !

Abandonnant son idée, Yamada se contenta de glisser un doigt en elle, entrouvrant la fente brûlante. Sato n’avait pas menti, sa femme était bel et bien une furie. Se soumettant à l’examen du « tengu », elle ne cessait de le titiller, l’invitant à la pénétrer, utilisant des mots sales qui semblaient la faire mouiller encore davantage. N’y tenant plus, Yamada se carra entre ses cuisses ouvertes et la pénétra d’un coup. Elle retint un gémissement à grand-peine. Sans lui laisser le temps de reprendre son souffle, il commença immédiatement à la limer, inquiet de voir arriver le vrai mari au milieu de leurs ébats. Dans l’ombre il pouvait voir son visage défait : elle suçait son index, comme une petite fille, tout en offrant son corps à même le parquet.

Soudain il y eut un bruit, et le plancher craqua à l’étage. Ouvrant follement les yeux, elle lui souffla de se lever. En haut, une lampe s’alluma. Ils étaient debout dans le renfoncement de la porte, lui toujours en elle. Des pas sur le plancher, le bruit d’une porte qui s’ouvre. Vicieusement, Yamada continuait à aller et venir lentement dans l’entrecuisse moite. Elle essaya de protester mais il plaqua la main sur sa bouche. En haut la lumière s’était éteinte. Sans prendre la peine de la rallonger au sol, il reprit un rythme rapide, dilatant les chairs tendres et brûlantes du sexe. Elle gémissait, exprimant son plaisir et sa surprise devant son incroyable grosseur. Ses mains couraient sur son corps, son cou, s’approchant dangereusement du masque.

Au bord de la jouissance, il lui prit les mains qu’il leva au-dessus de sa tête, les maintenant posées contre le mur alors qu’il allait comme un fou en elle. Elle lui souffla, hors d’haleine, de venir en elle. Ils jouirent en même temps, et ce fut comme un typhon noyant tout sur son passage. Yamada ne prit pas la peine de sortir, et son sperme aspergeant la peau tendre à l’intérieur de la fente redoubla l’orgasme de sa partenaire.

Il venait de retirer son membre maintenant flasque dans un bruit humide quand la porte d’entrée grinça. Horreur ! Quelqu’un entrait. Sans perdre un instant, le sexe pendant entre ses jambes, il se précipita vers la sortie. S’arrêtant à peine, le temps de ramasser ses chaussures, il poussa la porte en grand et se lança dans la rue, toujours en chaussettes.

Yu-Chan, qui tenait encore la poignée de la porte, se demanda ce qui avait bien pu se passer. Elle aurait juré avoir vu un tengu, avec le nez et le visage rouge, sortir en trombe de chez elle. Inquiète, elle entra dans la maison, appelant sa mère. Cette dernière alluma la lampe dans le couloir, elle semblait un peu rouge. Yu-Chan, dans un réflexe enfantin, lui sauta au cou. Le corps entre ses bras était chaud, comme si sa maman venait de se réveiller, et la jeune fille décida que tout était normal, et qu’elle avait simplement rêvé.

La mère et la fille étaient dans les bras l’une de l’autre quand M. Sato entra, pâle comme un linge sous l’excès de l’alcool. Il s’approcha d’elles, un sourire piteux aux lèvres. Yu-Chan, soudain honteuse de son exubérance, se mit à monter les marches quatre à quatre vers sa chambre. Les deux adultes se retrouvèrent seuls dans la pénombre du couloir. M. Sato eut alors la surprise de voir sa femme lui poser un tendre baiser sur le front en lui soufflant qu’il était le roi des illusions. Un peu ragaillardi, il se dirigea d’un pas lourd vers la salle de bain en tâchant de ne pas tituber de façon trop voyante.

VENDREDI

LES CONFIDENCES D’AKIRA

Yu-Chan se réveilla en bâillant. Elle pouvait entendre sa mère siffloter en bas, dans la cuisine. Après s’être étirée consciencieusement, la jeune fille tira juste assez sur ses rideaux pour voir l’intérieur de sa chambre. Son frère dormait encore en boule sur la moquette. Il portait la même petite culotte qu’elle lui avait donnée la veille, souillée après qu’il se fut caressé. Elle aimait le voir faire, dans ces moments-là il semblait encore plus fragile et démuni. Elle l’avait excité en lui racontant comment Seiji l’avait donnée à Ryotaro, et comment ce dernier s’était servi d’elle, la pelotant puis lui faisant l’amour à même le sol dans la cour derrière le restaurant. Elle ne lui avait même pas épargné les détails les plus triviaux, comme le moment où Seiji lui avait fait boire le sperme du jeune garçon encore contenu dans le préservatif, ou l’orgasme qu’elle avait ressenti quand il l’avait pénétrée à son tour. Pendant tout ce temps, le petit Akira avait tremblé de rage et de plaisir, se branlant avec frénésie sous les yeux de sa sœur. Elle avait elle-même essuyé le liquide translucide avec la petite culotte qu’il portait complaisamment et elle lui avait ordonné de la remettre pour dormir.

Il était là, à ses pieds. Elle se pencha vers lui, lui frôlant le visage du bout des doigts en lui soufflant tout doucement dans l’oreille. Il battit de ses longs cils et ouvrit les yeux. Elle le prit dans ses bras, câline. Il se laissa aller contre elle, posant sa tête de manière à sentir son sein à travers le T-shirt qu’elle mettait pour la nuit. Elle le laissa un instant là, puis lui fit prendre la position, à quatre pattes, pour lui servir de siège pendant qu’elle se maquillait sous la lampe. Quand elle eut fini, elle ouvrit complètement les rideaux et se retourna :

— Tu vas à ton entraînement de base-ball ce soir ?

— Je ne sais pas, je vais peut-être sécher et rentrer plus tôt aujourd’hui : j’ai entendu maman au téléphone hier. Elle parlait doucement pour pas que j’entende mais je crois qu’elle a un rendez-vous avec un monsieur cet après-midi…

— Hein ? Un rendez-vous ! Je ne te crois pas.

— Je ne suis pas sûr, mais je vais essayer de rentrer pour voir ce qui se passe.

— C’est idiot, si elle avait un amant, jamais elle ne le ferait venir ici.

Akira avait les yeux brillants, et soudain Yu-Chan eut envie de le gifler. Après tout c’était de leur mère qu’il parlait ainsi. Puis, repensant soudain au tengu qu’elle avait cru voir la veille, elle se mit à réfléchir. Elle fit signe à son frère de retourner dans sa chambre et il s’en fut penaud : il aimait la voir se changer mais ce ne serait pas pour cette fois.

Quand elle descendit les escaliers vers la cuisine, elle était en uniforme. Tout le temps que lui prit son petit déjeuner, elle observa sa mère du coin de l’œil en se demandant si la bonne humeur qu’elle affichait ne cachait pas une ignoble trahison.

UNE MATINÉE À TOKYO

Yu-Chan arriva à l’école en essayant de ne pas penser à sa mère ni à son mystérieux visiteur. Elle salua Maiko sans remarquer sa pâleur ni son air de douceur navrée : ce matin encore, le professeur avait abusé d’elle et il recommencerait le soir-même. Elles se parlèrent pourtant, mais Yu-Chan avait la tête ailleurs. Maiko lui rappela le match du lendemain, samedi.

— Tu viendras me voir, hein ! On est en quarts de finale, et on a travaillé si dur.

En disant cela, Maiko avait presque les larmes aux yeux. Yu-Chan la regarda un moment, puis sembla se réveiller, tout d’un coup :

— Ah oui, c’est vrai, j’avais complètement oublié. Bien sûr que je viendrai. Et puis, si c’est toujours d’accord, tu pourras dormir à la maison, après.

Maiko fit oui de la tête et toutes les deux partirent dans un grand éclat de rire, leurs soucis oubliés.

À quelques stations de là, Daniel, un peu ébouriffé, attendait Kasumi. Il avait eu la surprise de recevoir un e-mail tôt le matin, disant en substance qu’elle avait besoin de le voir au plus vite. Il avait répondu en tapant le texte sur son téléphone d’une main tout en mettant à griller une tartine de l’autre, lui proposant de la retrouver à Asakusa. Le quartier était désert à cette heure et il y connaissait quelques hôtels qu’il avait déjà essayés avec d’autres filles.

Il lui avait donné rendez-vous devant la porte monumentale du temple Sensoji. Impossible de la manquer, c’était une des destinations touristiques majeures de Tokyo, avec la copie de la tour Eiffel à Minato Ku, les pandas du zoo de Ueno et les ordinateurs à Akihabara. Pourtant le quartier était encore vide, pas de touristes, peu de monde. Les commerçants se regroupaient en petits cercles, papotant posément en attendant le chaland.

Kasumi finit par arriver, elle portait une de ses tenues de jeune fille sage, une jupe longue en tissu imprimé sombre, un corsage crème boutonné jusqu’en haut. Malgré la chaude journée qui s’annonçait, elle avait sur le bras une petite laine, en plus de son inévitable sac de marque. Elle fit une pause devant le garçon et se courba en s’excusant de son retard. Comme à chaque fois, Daniel fut frappé par sa beauté et sa grâce. Son petit nez frissonnait, ses tempes étaient un peu rosies : elle avait dû courir sur les derniers mètres et son visage semblait encore plus frais et jeune qu’à l’accoutumée.

Ému, il lui prit la main et ils passèrent sous la porte. Ils remontèrent en silence une longue rue bordée d’étals bariolés. Au fond, le temple peint en rouge semblait les inviter. Kasumi lui lâcha la main au pied des marches et grimpa légèrement vers la salle du temple. Une petite vieille était en train de prier devant un bouddha doré protégé par une grille. Kasumi jeta une piécette et joignit les mains, très sérieuse. Daniel la regarda de loin, sans trop savoir quoi faire ou quoi dire. Elle revint vers lui et ils prirent une des ruelles transversales.

Daniel la conduisit vers un petit love hotel mais elle s’arrêta net devant l’entrée. Déconcerté, il se retourna. Elle regardait dans la direction de la pagode du temple dont la silhouette gracile dépassait des toits.

— Ça ne te plaît pas ici ? On peut aller ailleurs si tu veux.

Elle continuait à regarder au loin, les lèvres serrées. Il lui tenait toujours la main et, devant son mutisme, il commença à secouer son bras. Elle tourna enfin les yeux vers lui ; ils étaient brillants de larmes :

— Pourquoi tu veux toujours aller dans des endroits comme ça ? Tu m’utilises et après tu t’en iras.

Daniel la regarda, sidéré. Jusqu’à présent, il ne s’était jamais interrogé sur ses sentiments pour elle. Était-il possible qu’il l’ait fait souffrir ? Il la questionna :

— J’ai fait quelque chose de mal ? Si c’est ça, dis-le-moi.

Elle se jeta dans ses bras. C’était la première fois qu’elle se comportait ainsi, qui plus est dans la rue.

— Oh, je voudrais plus te connaître.

— Mais, moi aussi, je voudrais mieux te connaître.

— C’est vrai ? C’est vraiment ce que tu penses ?

Elle le regardait, souriant au milieu des larmes qui coulaient en petites perles translucides sur ses joues. Il lui caressa la joue, elle était toute mouillée. La jeune fille n’évita pas le geste, elle se serrait contre lui, chaude et douce, et le désir de Daniel pour elle montait. Elle devait sentir son érection, mais elle ne lui fit aucun reproche. Au contraire, c’est elle qui lui prit la main et ouvrit la porte de verre dépoli de l’hôtel devant eux. Elle sélectionna, paya une chambre sans un mot et ils montèrent ensemble.

La pièce était plus petite que dans l’hôtel Papion et le lit prenait littéralement tout l’espace. Kasumi se blottit immédiatement dans les bras de Daniel. Elle ouvrit un peu sa veste pour coller sa tête contre sa poitrine. Surpris de la voir si câline, le Français resserra ses bras autour de ses épaules. Elle lui parlait tout doucement :

— C’est bien vrai, tu ne m’utiliseras plus…

Daniel, déjà obnubilé par son désir pour elle, souffla « oui, oui ». Il voulait la voir dans la lumière, la déshabiller, mais elle restait collée contre lui.

— Si c’est vrai, alors je suis heureuse.

Et disant cela, elle glissa sa main vers sa braguette, caressant le sexe à travers le pantalon. Daniel avait fait tomber sa veste et était en train d’ouvrir sa chemise. Elle releva son visage vers lui, les yeux encore brillants des larmes qu’elle avait versées. Elle le regardait, caressant doucement son ventre tout en l’aidant à se dévêtir. Quand il eut ôté son T-shirt, elle posa sa main sur les tétons maintenant dénudés pour les titiller entre le pouce et l’index. La verge du Français réagit immédiatement et l’élancement dans son pantalon devint presque douloureux. Kasumi sembla le deviner car, avec un petit sourire de connivence, elle ouvrit la braguette et en sortit le sexe tendu.

Elle le caressa doucement entre ses paumes fraîches, se serrant contre son amant. Puis, brutalement, elle le poussa sur le lit. Surpris, il tomba comme une souche et se retrouva sur le dos, la verge dressée en l’air. Kasumi se tortillait pour retirer sa jupe longue, et il fit de même avec son pantalon et ses chaussettes. Quand il eut terminé, il leva les yeux vers la jeune Japonaise. Elle semblait avoir perdu toute pudeur et le dévisageait, nue devant lui. Sa poitrine se soulevait avec précipitation, ses seins minuscules se levant et s’abaissant au rythme de son cœur affolé. Elle avait les bras le long du corps, offrant à la vue son buste jeune et souple, sa taille bien marquée, et la fente de son sexe surmontée d’un triangle de poils ras. Elle s’offrait à lui et pourtant il avait l’impression d’être devant une apparition.

Avec naturel, elle posa un genou sur le lit et s’approcha de lui à quatre pattes. Elle ne s’arrêta pas au niveau de son sexe comme il l’avait espéré mais vint s’allonger contre lui. Elle lui posa un baiser léger sur les lèvres, puis, toujours avec le même sourire, elle bascula et l’enjamba. Il se retrouva le nez sur son entrecuisse pendant que là-bas, entre ses jambes, la bouche avide de Kasumi l’avalait. Il se cambra en arrière sous la vague de plaisir, mais elle ne l’entendait pas ainsi et s’aplatit sur lui, écrasant sa fente déjà mouillée sur son visage. Posant les mains sur ses reins, il commença à la lécher pendant qu’elle lui rendait la politesse dans un soixante-neuf torride. Tout en écartant de sa langue ses lèvres en les barbouillant de salive, il se remémorait la première fois où il était venu là, au cours d’une chaude soirée d’été.

RÉMINISCENCES

Il avait dragué la fille dans la rue, sans bien comprendre ce qui l’intéressait dans cette grande asperge à la peau artificiellement bronzée et au maquillage outrageux. Avec sa minijupe et à sa façon de marcher, elle serait passée pour une prostituée dans n’importe quel autre pays et pourtant elle n’en était pas une. Elle avait écouté en papillonnant les compliments grotesques qu’il avait pu lui faire et s’était laissé conduire sans trop de manières sur le matelas d’un love hotel.

C’était là que les choses s’étaient gâtées car, autant la vue des jambes de la minette aurait pu éveiller chez lui un désir carnassier, autant la fille une fois mollement allongée avait perdu tout son attrait. Daniel avait bien tenté de se ragaillardir en effeuillant les quelques hardes qui cachaient, assez mal, l’intimité de la fille, peine perdue. Il l’avait fait agenouiller au bord du lit pour qu’elle le suce, et en désespoir de cause, avait allumé la télé à écran plat qui meublait tout un mur de la chambre. Elle avait pris son sexe encore mou directement dans la bouche et avait tenté d’éveiller de sa langue le désir éteint de Daniel.

À voir cette bouche peinte s’arrondir sur son sexe, Daniel avait ressenti comme une nausée. Dégoûté, il avait reporté son attention sur l’écran. Là, une fille se faisait prendre en levrette, criant son plaisir devant la caméra. Il avait senti son sexe se raffermir et, repoussant un peu la fille, il avait commencé à se caresser. Ne sachant trop quoi faire, la fille était restée là, à le regarder se branler. À la télé, les stridulations de la fille avaient continué de monter, avec en contre-chant les grognements de plaisir du Japonais en train de la pénétrer.

Lâchant la télécommande, Daniel avait pris la tête de la fille de la main gauche et l’avait rapprochée de son membre qu’il astiquait toujours de la main droite. Elle avait fini par comprendre ce qu’il voulait et avait entrouvert sa bouche, le laissant complaisamment se branler sur ses lèvres. La fille de la télé, dans un ultime hululement, s’était allongée sur le dos, à bout de souffle. Son partenaire, la surplombant, éjacula immédiatement sur ses seins et son visage. Un long plan serré détailla la substance blanche, d’abord sur la poitrine palpitante de la fille, puis sur ses joues, son front et ses cheveux. La séquence s’était terminée avec une image de l’actrice touillant mollement le sperme avant de faire glisser ses doigts dans sa bouche.

Ce jour-là, Daniel avait fait l’amour comme jamais auparavant : le corps bronzé aux U.V. de la fille n’avait servi que d’intermédiaire à sa libido ; ce qui l’avait fait venir, c’était ce qu’il avait vu à la télé. La bouche et le sexe de la fille avaient été de simples outils pour cette baise onaniste. Quand finalement il avait joui sur son visage, aspergeant ses yeux fardés et ses joues peintes, ç’avait seulement été pour imiter ce qui se passait à l’écran, où une fille à genoux sur un tapis de gym était entourée d’une meute de garçons éjaculant sur elle les uns après les autres.

Quelle différence avec Kasumi ! Et, au souvenir de cette triste fille qu’il avait baisée dans une chambre toute pareille, Daniel ressentit une passion nouvelle pour son amie. Il redoubla d’ardeur, aspirant ses sucs, titillant son clitoris et enfonçant sa langue aussi loin qu’il pouvait dans son vagin. Elle, de son côté, le suçait avec aisance, le faisant gonfler chaque instant davantage. Quand il finit par la pénétrer, elle tressaillit, chaude et ouverte. Il pouvait sentir à travers la membrane du préservatif le flux humide de son désir, et la montée de son plaisir. Elle vint très vite, dans ses bras, puis une seconde fois, un peu plus tard. Il s’effondrèrent dans les bras l’un de l’autre.

Elle se releva la première et, pendant qu’elle faisait couler l’eau de la douche, il alluma la télé. Il y avait toujours des programmes pornos, et Daniel se branla doucement devant le spectacle d’une jolie Japonaise en uniforme de soubrette en train de sucer deux hommes successivement. Il ne rejoignit Kasumi qu’après s’être correctement essuyé les doigts et le ventre. Elle trempait déjà dans le jacuzzi, les cheveux à l’abri dans une serviette de bain. Il se lava rapidement et vint la rejoindre dans le bain moussant. Elle lui parla doucement :

— Tu travailles ce soir ?

— Oui, et puis il y a un enkai.

L’enkai, c’était une soirée entre collègues, où la plus grande ivrognerie était tolérée, voire encouragée. L’école de Daniel organisait de telles soirées à peu près tous les mois, en général les jours de paie. Il était mal vu de manquer trop souvent ces événements censés, selon la directrice, favoriser l’esprit de corps, en français dans le texte. Kasumi pencha la tête sur son épaule, la serviette éponge lui grattait un peu l’oreille mais il ne dit rien. Elle reprit :

— Tu voudrais venir chez moi samedi ? Comme ça ce serait bien.

Brusquement la discussion dans la rue revint à l’esprit de Daniel. Il bafouilla :

— Tu n’as pas peur que ce soit un peu rapide ?

— Oh, ne t’inquiète pas, mon père et ma sœur ne seront pas là. Il n’y aura que nous.

Elle se colla encore plus à lui, glissant sa main sur sa cuisse et vers sa verge. Daniel, qui entendait parler d’une sœur pour la première fois, ne sut que répondre. La main s’était saisie de son membre et le caressait sous l’eau. Il ferma les yeux, s’abandonnant à la caresse. Elle lui soufflait à l’oreille des « s’il te plaît ». Il finit par dire oui, incapable d’imaginer une autre réponse.

LE TERRIBLE RENDEZ-VOUS

Pendant que Daniel raccompagnait Kasumi au métro et que Yu-Chan et Maiko écoutaient leur cours d’anglais d’une oreille distraite, Emi se préparait pour son rendez-vous. Elle ne se faisait pas d’illusion sur le destin qui l’attendait entre les mains de ce yakuza, mais avait-elle le choix ? Avec son portable et sa carte d’étudiante, sans parler de la vidéo la montrant en train de sucer le vigile, ils avaient largement de quoi ruiner sa réputation.

Elle s’habilla et se farda avec soin dans la chambre minable qu’elle louait avec une autre fille. Ses parents lui envoyaient parfois de l’argent depuis le lointain Kyushu mais il lui semblait que la misère lui collait à la peau. Enfin prête, elle enfila ses chaussures dorées à talons hauts et sortit. Elle fit le trajet en train, partagée entre la peur et l’excitation. Elle avait opté pour une minijupe kaki avec un large ceinturon, et une fois assise, elle posa son sac sur ses genoux pour épargner aux hommes assis en face d’elle la vue de sa petite culotte rose.

Elle n’était toujours pas sûre de ses sentiments quand elle entra enfin dans le pachinko. Le bruit était assourdissant. Sur fond de musique pop hurlante, les clients regardaient, l’œil vide, les écrans de leurs machines où tombait une pluie de billes d’acier. Personne ne parlait, peut-être à cause du bruit ou bien de la valeur hypnotique de ces billes. Tout au plus l’un ou l’autre de ces pantins de chair tendait parfois la main pour réalimenter la machine d’une poignée de sphères métalliques.

Emi avança timidement dans les travées, abrutie par le bruit. Soudain elle se retrouva nez à nez avec le garçon de la veille. Il portait une tenue noire, depuis les bottes jusqu’à la cravate, ce qui donnait encore plus d’éclat à sa tignasse blonde. Il la salua poliment et lui fit signe de le suivre. Ils dépassèrent les machines et montèrent une série de marches. Au premier il y avait un bar, fermé à cette heure. Ils grimpèrent jusqu’à l’étage suivant et Seiji lui fit signe d’entrer la première. La pièce était très grande, coupée en deux par un gigantesque aquarium. Face à elle, il y avait des fauteuils bas en cuir et une table avec trois ou quatre postes téléphoniques. Un homme d’âge mûr hurlait dans l’un d’eux. Emi resta interdite, trop effrayée pour faire un pas de plus. Seiji la poussa dans le dos.

Dans un ultime rugissement, l’homme écrasa le combiné sur son socle. Puis il se leva, ajusta sa cravate devant un petit miroir accroché au mur et se tourna vers la fille blanche comme un linge. Il aboya quelque chose à Seiji qui répondit que « non, pas encore ». Cela sembla le radoucir. Il lui fit signe de s’asseoir. Emi, tremblante, obéit, mais garda près d’elle son sac, dernier et dérisoire rempart. L’homme se présenta et lui expliqua ce qu’il attendait d’elle : le salon VIP à l’étage en dessous, les tarifs. Il parlait de fellations et de vente de sous-vêtements comme d’autres parlent du cours du yen ou du dollar, sans passion. Enfin, il lui dit ce qu’elle pouvait gagner. Il annonça 700 000 yens par mois. Elle ne parvenait pas à y croire, c’était plus que ce que gagnait son père, employé depuis des lustres dans un consortium. C’était énorme. Avec autant d’argent elle pouvait réaliser ses rêves de luxe, de voyages, de fringues et de mode. Et puis, de toute façon elle était obligée de le faire, c’était ça ou la honte publique.

Il la laissa réfléchir et se leva. Elle vit sa silhouette un instant de l’autre côté de l’aquarium puis il repassa devant elle et lui lança une enveloppe de papier kraft qui atterrit sur ses genoux. Elle la ramassa et l’ouvrit : c’était une liasse. Elle compta les billets, il y en avait pour plus de 100 000 yens.

— C’est une avance pour le film.

— Le film ?

Sa voix était blanche. Il n’avait pas parlé de film. Elle ne voulait pas tourner un film, ni voir son visage sur une jaquette dans les rayons d’un sex-shop. C’était trop de risques. Seiji lui expliqua :

— Toutes nos filles tournent un bout d’essai. C’est strictement à usage interne, on montre ça à des professionnels de l’industrie, histoire de te donner des opportunités. Si tu passes bien à l’écran, tu peux signer un contrat avec un studio. Ça rapporte énormément, tu sais.

Il ne lui laissa pas le temps de cogiter et l’entraîna derrière l’aquarium, dans une petite salle. Elle distingua une banquette, des meubles. Seiji poussa l’interrupteur et tous les spots s’allumèrent en même temps, aveuglant Emi de leur lumière blanche. Quand elle parvint à ouvrir les yeux, elle découvrit un bric-à-brac de studio : projecteurs, écrans blancs, caméras vidéo ; Seiji passa derrière les différents appareils, réglant la mise au point.

— On va commencer par une petite présentation, alors tu regardes bien la caméra et tu dis ton nom, ton âge, ta taille et tes mensurations, OK ?

Emi n’arrivait pas à prendre tout cela au sérieux mais fit ce qu’on attendait d’elle. Elle répondit quand il lui demanda quelles étaient ses zones érogènes, et répondit encore quand il lui demanda avec combien de garçons elle l’avait fait. Il la fit ensuite asseoir sur le lit et lui dit d’ouvrir le tiroir de la table de nuit. Elle eut un mouvement de recul en voyant les objets oblongs qu’il contenait. Il y avait des godemichés de toutes les tailles en plastique translucide et de couleurs diverses. Elle en sortit un au hasard, il était bleuâtre, long de vingt centimètres et épais. Au-dessus de la poignée il y avait un renflement fait dans la même matière. Elle le caressa du bout du doigt.

— C’est fait pour t’exciter l’anus pendant que tu l’enfonces. Y a des filles qui deviennent folles avec ça.

Tout en parlant, Seiji faisait un plan serré sur son visage rougissant. Il reprit :

— Y a une molette sur la poignée, tu la vois ? C’est pour régler l’intensité.

Emi poussa le bouton et immédiatement la chose s’anima avec un léger ronronnement : le haut du godemiché se mit à tourner lentement, puis plus vite à mesure qu’elle augmentait la puissance. Seiji filmait ses yeux s’arrondissant de surprise.

— Allez, tu vas t’allonger sur le lit et jouer un peu avec le gode. Tu peux le sucer si tu veux, en tout cas je veux le voir finir dans ta chatte !

LES CATHÉDRALES

Daniel retrouva Sébastien dans le même magasin de ramen que la veille. Comme toujours, ils finissaient le mois sans un rond, et les nouilles étaient juste dans leurs moyens. Sébastien était déjà attablé, et accueillit son ami avec un sourire torve :

— Bienvenu au rendez-vous des dépouillés.

Daniel le salua. Il s’étonnait à chaque fois de voir Sébastien finir aussi ric-rac, après tout il avait un meilleur salaire que lui. Il lui posa finalement la question, au moment où le petit vieux plaçait leurs bols de soupe devant eux :

— Pourquoi tu dis que t’es dépouillé ? Tu ne sors jamais, tu ne picoles pas…

— J’ai des dettes.

Pour le coup Daniel le regarda, surpris. L’autre repris :

— C’est une sombre histoire, vraiment.

— Comment tu peux avoir fait des dettes ? Les banques ici refusent de prêter aux étrangers, c’est même toi qui me l’as dit.

Le visage de Sébastien s’allongeait à vue d’œil. Manifestement il regrettait déjà d’en avoir dit autant mais il ne pouvait plus vraiment reculer.

— C’est pas des banques. C’est les yak.

— Hein ?

Sébastien baissa la voix :

— Yak, yakuza, la pègre si tu préfères. Ils tiennent tout ici, les jeux, les paris, les prêteurs sur gage, les filles, la drogue, l’immobilier, tout !

Il se pencha sur son bol et en aspira les nouilles rapidement mais sans plaisir. Daniel garda un moment le silence. Il avait envie de parler de ce qui lui trottait dans la tête mais il avait peur d’avoir mal choisi son moment. Sébastien finit par rompre le silence :

— T’es drôlement silencieux, qu’est-ce que t’as ?

— C’est Kasumi, elle agit bizarrement en ce moment. Je… Je crois que je suis amoureux d’elle.

— Nan, ça c’est ce qu’elle essaie de te faire croire. En vérité tu es juste content de la baiser.

Daniel baissa la tête. Il redoutait une réponse de ce type. Sébastien reprit :

— Vous parlez ensemble, de bouquins, de ciné, de philo ?

— Non, mais…

— Mais elle est jolie, oui, je sais, elles le font très bien.

— C’est pas ça. Enfin, je ne sais pas. Physiquement elle me plaît, c’est sûr. Sauf ses nichons, elle est vraiment très plate.

— Ouais, les Japonaises sont comme des cathédrales : les saints sont à l’intérieur.

Sébastien se marrait, fier de sa blague. Daniel se renfrogna. Il avait attendu du réconfort, des conseils, et voilà que l’autre lui lançait ses vannes à deux balles. Sébastien finit par se calmer.

— Écoute, moi aussi je suis passé par là. C’est pas très compliqué, soit tu finis marié, soit t’es vacciné à vie contre elles. C’est comme ça que ça marche.

Daniel écouta son copain en se demandant pour la énième fois ce qui avait pu le rendre aussi cynique. Ils avaient fini de manger mais rien ne pressait, les cours ne commençaient pas avant deux bonnes heures.

UNE SÉANCE VIDÉO

À deux pâtés de maisons de là, Emi, assise par terre, regardait avec effroi Seiji se déshabiller devant elle face à l’objectif des caméras. Il avait gardé sa chemise et sa cravate, mais en dessous il n’avait qu’un string sous lequel pointait déjà son sexe. Il se plaça devant elle et sortit son membre d’un geste vif. Il se dressait vers elle, agressif. Paniquée, la fille le regardait sans rien faire. Seiji gronda :

— Allez, vas-y ! C’est mieux que la bite froide et ridée que t’as vidée hier, non ?

À l’évocation de la scène de la veille, les yeux d’Emi se brouillèrent de larmes. Elle se sentit prise de vertiges, regarda autour d’elle, sans plus voir les projecteurs, les caméras, l’aquarium par-delà le cercle de lumières. Elle se pencha vers Seiji, ouvrant la bouche pour chercher de l’air. Il en profita pour s’enfoncer en elle en prenant sa tête à pleines mains. Le bâillon de chair s’enfouit dans sa bouche. Il ne chercha ni la douceur de ses lèvres ni la caresse de sa langue, mais força sa gorge en pénétrant à fond en elle. Elle lutta mais il était trop fort. À chaque fois qu’il se projetait en avant, elle avait un haut-le-cœur, mais il s’en fichait. Peut-être même que ça l’excitait davantage. Il était maintenant gros et dur, emplissant sa bouche, la meurtrissant.

Il finit par sortir et lui ordonna de se mettre sur le dos. Pantelante, elle obéit. Il passa un instant derrière les caméras pour rectifier un ou deux angles de vue. Quand il revint vers elle, son sexe était à nouveau dressé. Elle semblait encore chercher de l’air. Il ouvrit ses cuisses, contemplant sa vulve ouverte et humide après les caresses qu’elle s’était faites avec le godemiché. Ça avait été un sacré spectacle, d’autant qu’elle était venue pour de vrai, cette cochonne. Seiji savait combien il est rare qu’une fille puisse jouir dans les conditions d’un studio, mais celle-là, elle avait ça dans le sang.

Sans perdre plus de temps, il se projeta en elle, d’un seul coup. La fente était étonnamment étroite, et pourtant chaude et très humide. Elle gémissait à le sentir aussi dur et épais en elle, et commença presque tout de suite à venir, repliant ses bras dans le dos du garçon, le griffant même pour l’attirer encore plus à elle, en elle. Seiji poussa un grognement de triomphe. Il ne s’était pas trompé, cette fille était vraiment chaude. Il lui laissa le temps de crier son plaisir, certain de l’effet que cela rendrait sur la pellicule, puis il sortit d’elle, grimpa sur le lit et enjamba son torse fluet pour se branler sur son visage. Elle fit un geste pour se protéger mais il avait bloqué ses bras entre ses cuisses et put vider sa verge sur le visage offert, prenant plaisir à ruiner le masque trop parfait qu’elle lui présentait.

Un applaudissement retentit derrière un des projecteurs et le couple, encore à bout de souffle, entendit la voix de l’homme en costume :

— C’est très bien, et n’oublie pas qu’une éjaculation faciale est facturée 3 000 en plus du reste.

La silhouette se déplaçait derrière le cercle des caméras, les coupant une à une.

— Seiji, tu sors. Vous, mademoiselle, vous allez vous débarbouiller et reprendre au début, avec moi.

Elle baissa la tête ; son calvaire, elle le comprenait maintenant, ne faisait que commencer. Ils allaient la baiser encore et encore jusqu’à ce qu’il ne reste plus aucune fierté en elle. Elle allait se noyer dans toutes ces souillures, et crier sous leurs membres, et pleurer d’avoir crié ainsi, car c’est ce qu’ils voulaient. Après, après seulement, ils la laisseraient aller avec les clients et rapporter de l’argent.

LE RAPPORT DE L’ESPION

Yu-Chan se dépêcha de rentrer chez elle, sans même prendre le temps de parler à son amie pâle et nerveuse. Maiko savait que le professeur lui avait dit qu’il « userait d’elle » le soir comme il l’avait fait les fois précédentes, et cela remplissait sa poitrine à la fois de peur et d’allégresse. En quelques jours à peine, les rites que lui imposait le professeur étaient devenus une évidence. Rien qu’en fermant les yeux, elle pouvait se figurer le cheval-d’arçons contre lequel il la faisait se tenir. Le matin encore, à genoux au pied de ce meuble, elle avait laissé le coach user de sa bouche. Elle aurait aimé parler, partager tout cela avec sa copine, mais elle se sentait incapable de décrire par des mots ce que le professeur lui faisait subir.

Yu-Chan arriva chez elle en courant et monta directement dans sa chambre sans répondre à sa mère, surprise de la voir rentrer si tôt. Akira l’y attendait, assis à terre, les yeux brillants. Elle jeta son sac au sol et s’assit sur le lit, en face de son frère :

— Alors ?!

— Je ne sais pas trop, c’était bizarre.

Il lui raconta comment il avait séché les cours en prétendant avoir mal à la tête. En rentrant, il avait d’abord essayé de regarder par la fenêtre, mais il n’arrivait pas à voir alors il s’était glissé à l’intérieur, en passant par la porte de la cuisine. Leur mère parlait avec un visiteur dont il ne pouvait entendre que la voix. Il lui vendait ce qui semblait être des médicaments, mais c’est tout ce qu’il avait pu comprendre de la conversation.

Yu-Chan était toute rouge et, de rage, elle gifla son frère.

— Quoi ! C’est tout ? Et tu oses prétendre que maman a un amant !

Akira ne disait rien, mais elle savait qu’il s’excitait. Elle le toisa, un sourire cruel aux lèvres :

— Tu vas être puni pour ça.

Il la regardait, l’œil fiévreux. Elle brancha d’un geste la chaîne stéréo qui déversa un flot de décibels dans la pièce. Toujours avec le même sourire, elle tapota le haut de ses cuisses, une invite qu’elle lui faisait à chaque fois qu’elle le fessait. Il grimpa sans se faire prier. Avec une aisance qui trahissait une grande habitude, elle baissa son pantalon et son slip. Il exhibait des fesses blanches et douces, sans poils. Yu-Chan caressa les chairs offertes d’un air gourmand, le garçon réagit, anticipant les coups qu’il savait inéluctables.

Elle le frappa, d’abord lentement, une fesse à la fois, puis plus vite, plus fort. Il remuait, se tendait à chaque fois que la main heurtait sa peau en laissant une trace rouge. Elle le fessait avec férocité. Elle se surprenait, dans ces moments-là, à mouiller comme une folle. Son odeur imprégnait sa culotte, elle pouvait la sentir, et sûrement qu’Akira la sentait lui aussi. D’ailleurs les coups ne le laissaient pas indifférent, la pine gonflée frottait contre sa jupe et grossissait à mesure que la punition se faisait plus sévère.

Elle finit par lui dire de se relever. Un coup d’œil lui confirma que le petit salaud bandait. Sa verge, fine et blanche, pointait insolemment vers elle. Elle reprit un peu de contenance et lui montra le meuble, hurlant presque pour couvrir la musique :

— Ce n’est pas fini, ramène-moi ma brosse à cheveux et mets-toi en position.

Cette brosse, c’était Akira lui-même qui la lui avait offerte, peu de temps après lui avoir révélé son goût pour la soumission. Il semblait satisfait de l’usage qu’elle en faisait. Il se mit à genoux et lui tendit humblement l’instrument. Elle lui fit signe et il se plaça debout face au miroir de la commode, les mains à plat sur le bureau, les jambes nues écartées. Son pantalon traînait sur le sol près du lit. Yu-Chan se plaça derrière lui, admirant la jolie couleur rouge qu’avaient prise ses fesses. Puis, sans prévenir, elle les frappa avec la brosse. Le petit frère étouffa un cri, elle leva la brosse, plus haut cette fois. L’impact laissa une trace plus sombre, mais la musique qui sortait des enceintes de la chaîne couvrit son cri. Elle recommença, distribuant les coups depuis le haut des fesses jusqu’à la limite des cuisses. Brutale, ordonnée et systématique, elle couvrit toute la zone avec le lourd instrument de bois.

Akira se trémoussait. Elle pouvait voir ses bourses devenues toutes dures se balancer. Il était tout à fait capable de jouir comme ça, mais Yu-Chan n’était pas pressée de le voir arroser de sperme sa table de maquillage. Elle termina la correction avec un ultime moulinet qui lui arracha une longue plainte, et éteignit la musique. Dans la pièce il n’y avait que le bruit de leurs respirations. Elle prit doucement son frère par les bras et le mit à quatre pattes sur la moquette. Elle savait sa pine prête à décharger et se retint de la toucher. Au lieu de cela, elle prit dans un tiroir une crème apaisante dont elle enduisit les chairs meurtries. Il gémissait. Par endroits, la peau prenait déjà une couleur violette. Elle lui parla doucement, l’assurant que c’était terminé, que désormais il serait un gentil petit frère. Il la remerciait, si beau, une mèche de cheveux collée par la transpiration, les yeux incroyablement profonds.

Elle le serra contre elle, il fit mine de se caresser mais il n’en était pas question. Ce soir il dormirait avec une corde nouée autour des bourses et, pour plus de sécurité, elle lui attacherait les bras dans le dos. Cela allait lui apprendre à traîner leur mère dans la boue.

UN ENKAI

La nuit était fraîche. Daniel, Sébastien et la petite troupe de professeurs attendaient que la patronne descende les rejoindre pour aller dans la salle qu’elle avait réservée. En plus des deux Français, il y avait une Californienne végétarienne, sèche comme un coup de trique, un Irlandais polyglotte, un Américain de Salt Lake City que tout le monde appelait « le mormon », un Japonais grisonnant spécialiste de Mark Twain, timide à en mourir, et une Japonaise laide et disgracieuse, que les élèves surnommaient « la guenon » quand elle avait le dos tourné. Andy, le Néo-Zélandais parlait à voix basse avec Daniel :

— Alors, tu l’as rencontrée, c’est vrai, c’était bien ?

— Ouais, pas mal, merci du tuyau…

Le Français se sentait un peu mal à l’aise d’exposer ainsi sa vie privée, même si c’était Andy qui lui avait donné le numéro de la fille. Ce dernier rigolait :

— C’est une vraie cochonne cette fille, un pote m’a raconté qu’elle l’a branlé dans les toilettes d’une gare, comme ça, en public, sans même fermer la porte de la cabine.

Daniel n’écoutait plus : pour lui, la fille aux gros seins dans l’hôtel de Shibuya appartenait déjà au passé. Il regardait Keiko. La secrétaire de l’école se tenait sous l’unique réverbère de la rue, s’usant les yeux sur l’écran de son téléphone. La patronne finit par arriver. Petite, carrée, un peu hommasse, elle parlait un anglais exécrable avec une telle assurance que personne n’osait jamais la corriger :

— Allons, nous déjà en retard.

La salle était tout en longueur, le sol couvert de tatamis, la table placée au-dessus d’un trou permettant de s’y tenir assis. Les Japonais se mirent en devoir de se saouler, buvant avec fureur. Sébastien s’amusait à regarder les craintes de sa voisine de droite disparaître au point de s’adresser à lui en anglais, sans se rendre compte qu’il lui répondait en japonais. La chef, soudainement très rouge, écoutait son employé lui parler de Tom Sawyer, tandis que Daniel, un peu ivre également, souriait béatement en voyant les verres se remplir devant lui. Pour lui la soirée était bonne, d’autant qu’il pouvait sentir dans sa poche revolver l’enveloppe de sa paye.

C’est Keiko qui le sortit de sa torpeur un peu niaise. Depuis le début de la soirée, elle ne buvait que du thé en s’excusant de devoir conduire après. Elle souffla à Daniel que leur collègue japonais ne semblait pas très bien. Le Français fouilla la salle des yeux :

— C’est vrai ça, il est où Tom Sawyer ?

— Je l’ai vu aux toilettes, je crois qu’il est un peu malade. Sébastien Sensei est déjà avec lui.

Daniel se leva immédiatement pour aller voir, suivi de Keiko toujours serviable. Le vieux professeur était effectivement en piteux état, affalé dans la cabine, la chemise souillée, en train de baragouiner des excuses dans une langue que lui seul devait être en mesure de comprendre. Sébastien demanda à Daniel de l’aider à relever l’ivrogne puis se tourna vers Keiko :

— Allez voir les autres pour dire qu’il s’excuse mais qu’il ne se sent pas très bien et que Daniel et moi allons l’aider.

— Vous ne voulez pas demander de l’aide ?

— Nan, je ne veux pas qu’ils le voient dans cet état.

— D’accord, je comprends. Attendez-moi en bas, je vous donnerai un coup de main.

Il ouvrit la bouche pour protester mais comprit à son regard que c’était inutile. Résignés, les deux Français débarbouillèrent leur collègue japonais tant bien que mal et, le soutenant chacun d’un côté, ils le firent marcher vers l’ascenseur. Dehors, l’air de la rue sembla lui faire un peu de bien. Keiko arriva un moment plus tard et indiqua où était sa voiture. Elle les conduisit en silence, manœuvrant avec aisance dans les petites rues jusqu’à l’immeuble du Japonais qui bafouillait sur le siège arrière. Sébastien lui avait mis une corolle de papier journal sur les épaules et autour du cou, imitation grotesque des fraises du xvie siècle.

Keiko insista pour accompagner ses collègues en haut de l’escalier et jusqu’à l’appartement. Une femme âgée leur ouvrit et se confondit en excuses devant l’état de son mari. Elle les remercia avec profusion et ils redescendirent l’escalier de métal avec la conviction d’être admirables de bonté.

À la surprise des deux autres, Sébastien donna immédiatement son congé. Il prétexta qu’il habitait seulement à trois pâtés de maisons et qu’il avait envie de marcher. Keiko et Daniel ne purent le retenir. La jeune femme se tourna vers le Français :

— Et vous, Daniel Sensei, vous voulez aussi rentrer chez vous ?

Elle avait dit ça sur un ton narquois. Il fit un geste vague de la main.

— Non, il est encore trop tôt… Vous connaissez un coin sympa par ici ?

— Oui, mais c’est le genre d’endroit à facturer 2 000 yens le verre, que ce soit de la bière ou du thé.

— Et comme vous conduisez, vous ne pouvez pas boire. Mais il y a une autre possibilité.

Elle le regarda, interloquée :

— Ah oui ?

Il lui fit son plus beau sourire :

— Oui : on achète des boissons à la supérette et on les boit chez moi.

Elle sembla hésiter. Daniel avait noté la répulsion des Japonais à entrer chez les gens. Sébastien prétendait que c’était une marque d’intimité que d’aller chez quelqu’un. Daniel sourit à l’évocation de son ami. Il pouvait l’entendre gronder d’ici : la règle numéro un, lui avait-il dit dès le premier jour, était de ne jamais, et sous aucun prétexte, baiser une collègue, ni même lui laisser entendre qu’on était intéressé par elle. Intérieurement, il dit à Sébastien d’aller se faire foutre et regarda Keiko droit dans les yeux :

— Alors, ça vous dit ?

Elle accepta et ils reprirent la voiture, d’abord en direction du magasin dont ils sortirent chargés de boissons puis vers l’appartement de Daniel, à deux pas de là. Elle gara sa voiture et ils montèrent ensemble. Pour Daniel, le deux pièces-cuisine qu’il occupait n’était pas vraiment une maison, mais plutôt un lieu de transit. L’usage qu’il faisait du lieu était évident quand on y voyait les murs nus : pas de chaleur, pas de vie, juste des meubles fonctionnels pouvant être abandonnés du jour au lendemain. Il aurait tout aussi bien pu camper dans cet appartement. Keiko ne fit aucune remarque, se contentant de vider le contenu des sacs sur la table basse du kotatsu. Daniel rinça deux verres qu’il apporta dans le salon. Sa visiteuse lui en servit un immédiatement, le remplissant de bière jusqu’à ras bord.

DELIVERY HEALTH

Sébastien posa son sac en arrivant et sortit un carnet à couverture épaisse de son tiroir. Sur chaque page s’étalaient les photos et services de dizaines de filles, avec numéro de téléphone, mensurations, spécialités et, bien sûr, tarifs. Il recevait ce genre de publicités facilement trois fois par semaine et les gardait soigneusement, collées dans ce cahier. Aujourd’hui, jour de paye, cela allait être la fête. Il décrocha son cellulaire et composa le numéro d’une des beautés sur catalogue. Il ne fut pas surpris en entendant une voix masculine répondre : toutes ces filles étaient protégées et faisaient partie de réseaux plus ou moins mafieux. Il commanda la fille, donna l’adresse et précisa le code postal. Son correspondant ne sembla pas noter son accent d’étranger, ou en tout cas il n’en fit pas mention.

Une fois l’appel passé, Sébastien se prépara. Il mit l’enveloppe contenant son salaire dans le tiroir fermé à clef après en avoir prélevé 15 000 yens, pour payer la demoiselle. Il passa un rapide coup de balai et rangea les deux trois bricoles qui traînaient dans son appart. Il terminait de ranger quand on sonna à la porte. Le cœur battant, il alla ouvrir. Un petit homme attendait. Il devait approcher de la quarantaine, le crâne dégarni, une fine moustache ornant un visage à la peau grêlée. Sébastien le salua et l’invita à entrer. Son visiteur lui répondit dans un japonais mâtiné d’un fort accent chinois. Il se déchaussa, pénétra dans l’appartement et fit une rapide inspection des lieux, vérifiant dans la salle de bain et dans les toilettes que personne ne se cachait. Une fois satisfait, il sortit son portable et aboya quelque chose que le Français supposa être du cantonais. Puis le petit homme s’en alla.

Cinq minutes plus tard la jolie Mei-Ling sonnait à son tour. Elle portait un long manteau, mais quand Sébastien vint lui ouvrir, elle l’écarta en grand pour lui montrer la robe fendue à la chinoise qu’elle portait en dessous. Sébastien lui sourit et la fit entrer. Elle pendit son manteau et regarda son hôte d’un air interrogateur. Elle avait un visage rond et doux ; une bouche petite et rouge, contrastant avec la couleur pâle de sa peau. Ses yeux, très bridés, étaient deux fentes où semblait briller un esprit prompt au sarcasme. Elle lui demanda si elle devait garder ses talons hauts et il lui fit signe que non.

Ils se regardèrent en souriant, puis elle alla dans la cuisine et ouvrit d’autorité le bac à glaçons au-dessus du réfrigérateur. Elle revint à lui, tenant devant elle un bol où s’entassaient une douzaine de cubes de glace. Il la regarda muser en s’approchant : elle avait une démarche souple, se déhanchant un peu en laissant s’ouvrir sa robe de chaque côté. En dessous elle portait des bas résilles dont il devinait le motif à chaque enjambée. Elle le fit asseoir sur un tabouret qui traînait dans un coin et se pencha vers lui. Elle le prit dans ses bras, l’enveloppant en même temps de son parfum. Sébastien sentait son désir monter, il la serra contre lui, caressant son dos à travers la soie de la robe. Elle approcha les lèvres de son oreille et murmura :

— Tu connais les cieux de feu et de glace ?

Il fit non de la tête. Elle souffla doucement sur le lobe charnu de son oreille avant de lui expliquer :

— C’est une spécialité de Macao, je vais te montrer.

Sans faire plus de manières, elle se mit à genoux et ouvrit sa braguette, sortant son sexe déjà dur. Sébastien contemplait sa petite amie d’un soir tandis qu’elle levait les yeux vers lui, un sourcil rehaussé comme un point d’interrogation. Il lui dit qu’elle était belle, elle se contenta d’en sourire et posa une petite main blanche sur le haut de la verge. Elle commença à la caresser, s’amusant à la faire se dresser. Puis, humectant ses lèvres avec sa langue, elle la prit dans sa bouche. Elle le suçait au plus près, aspirant et serrant le sexe, l’enfermant dans un fourreau chaud et humide. Le garçon avait commencé à gémir, elle le regarda et quitta un instant son sexe pour lui souffler :

— Ça, c’est les cieux de feu.

Puis, tendant la main vers le bol où attendaient les glaçons, elle en saisit un qu’elle passa sur l’intérieur brûlant de sa cuisse.

— Et ça, c’est les cieux de glace.

Elle ouvrit sa petite bouche et, vorace, s’enfonça aussi loin qu’elle le pouvait, aspirant en même temps. Le bruit de succion excitait Sébastien, il bandait comme jamais, et ce fut le moment qu’elle choisit pour poser le petit cube de glace sur la base de sa verge. Il eut un mouvement de bassin incontrôlé, mais elle le maintint en place. Il ouvrait et fermait la bouche, comme un poisson sorti de l’eau. Elle, toujours à ses genoux, jouait de son corps comme d’un instrument de musique, passant sa langue brûlante sur la hampe avant de faire suivre le même chemin au glaçon. Elle semblait tracer sur le membre des lignes invisibles de chaleur et de froid, tantôt avec sa bouche, tantôt avec la glace, et c’était de l’art.

Par moments le contraste était trop fort, et Sébastien sentait son esprit partir à la dérive, emporté dans un flot de sensations inédites. Mei-Ling, très réceptive, posait alors le glaçon pour un instant. Elle suçait le gland en branlant la base de la verge de sa main gauche, puis, quand elle le sentait à nouveau en son pouvoir, elle posait vicieusement le glaçon et reprenait son petit jeu. Il vint au bord de la jouissance plusieurs fois, mais la Chinoise ne le laissait jamais partir et contrôlait son désir avec fermeté.

Elle finit par poser sur sa langue le glaçon réduit à un tout petit fragment et, refermant une ultime fois la bouche sur son sexe, elle posa directement le cristal de glace sur son gland, déclenchant un orgasme gigantesque. Il jouit dans sa bouche, lâchant son sperme en de longs jets humides. Elle le garda en elle tout le temps que cela dura, les yeux plantés dans les siens, sa petite bouche serrée sur sa verge. Puis, quand il eut terminé, elle eut un geste coquet, comme pour effleurer ses cuisses, et elle attrapa le bol où surnageaient encore les glaçons à demi fondus. C’est là qu’elle laissa couler la semence blanche du Français.

BOIRE OU CONDUIRE

Dans l’appartement de Daniel, l’ambiance était bonne. Sur sa chaîne, Lisa Ekdahl chantait en sourdine, et Keiko parlait de son séjour aux States quand elle était étudiante. Elle y était restée trois ans et à son retour au Japon la réadaptation avait, semble-t-il, été difficile. Daniel parlait peu, buvait lentement, appréciant l’ivresse qui était en train de le prendre. Le silence le surprit, le disque était terminé. Il se pencha pour en lancer un autre et, en revenant s’asseoir sous la table basse, il trouva Keiko son verre de bière à la main. Ses yeux semblaient le narguer quand elle y trempa ses lèvres. Il ne pouvait pas le croire, même lui connaissait la sévérité proverbiale des flics japonais par rapport à l’alcool au volant :

— Mais qu’est-ce que vous faites ? Vous n’allez pas pouvoir conduire après !

Elle le dévisageait, narquoise, et but une longue gorgée avant de lui répondre :

— Ce n’est pas grave, je trouverai bien un endroit pour dormir.

Et sans attendre sa réponse, elle approcha son visage du sien. Il entendait encore les paroles de Sébastien sur sa satanée « Règle Numéro Un » quand elle l’embrassa. Elle avait les lèvres fines et douces, et il ne résista pas longtemps. Elle s’écarta un instant pour poser son verre et revint se coller à lui et emmêler sa langue à la sienne. Il avait posé la main sur son genou, caressant lentement la peau au-dessus de la rotule, et même à travers le collant il arrivait à éveiller le désir de son invitée. Elle retira son haut blanc d’un geste ample, révélant ses seins encore prisonniers d’un soutien-gorge à balconnet.

Daniel eut brusquement très envie d’elle et déboutonna son pantalon. Elle débarrassa en un instant le kotatsu des bouteilles et cannettes et s’assit sur le rebord de la table basse. Daniel, toujours en caleçon, se mit à genoux entre ses cuisses écartées, et releva sa jupe crème. Il pouvait sentir l’odeur de sa fente, malgré la culotte et les collants : la coquine était ardente ! Elle se souleva un peu pour l’aider quand il ouvrit sa jupe et baissa son collant. Il prit son temps, inquiet, pour ne pas déchirer le vêtement de nylon.

Il posa ses mains sur ses cuisses. Malgré son âge, ses jambes étaient belles, à peine marquées par la cellulite. Il passa les mains sous ses fesses, elles étaient fermes. Elle retira elle-même sa culotte pendant qu’il baissait son caleçon. Elle le regardait tout en jouant avec ses nerfs, glissant paresseusement un doigt entre ses lèvres déjà humides pendant qu’il tâtonnait pour trouver un préservatif. Il se tourna vers elle, la verge couverte de latex rose. Elle lui tendit les bras et il se projeta en elle.

Elle gémit, et ce fut d’abord comme une plainte. Il pelotait ses seins par-dessus le soutien-gorge, sentant les tétons tout durs en dessous. Son sexe allait et venait. Keiko l’encourageait à s’enfoncer plus loin, plus profond. Elle resserrait ses mains sur son dos, allant jusqu’à le griffer. Elle cria soudain et lança son bassin en avant comme une folle, cherchant à monter aussi haut que possible. Elle retomba lourdement sur la table basse, les yeux dans le vague. Daniel avait été plus lent et reprit un rythme plus doux. Elle lui tenait les avant-bras, geignant avec une voix de petite fille que démentait son entrecuisse poilu et ouvert sur la verge de son amant.

Il voulait voir ses fesses. Depuis qu’il travaillait dans l’école, il en rêvait : des formes rebondies comme les siennes étaient un trait rare chez les Japonaises. Il sortit son sexe couvert d’une substance liquide et claire et lui dit de se lever. Elle, surprise d’abord, se redressa, maladroitement. Il la fit se retourner, debout, les mains posées à plat sur le mur. Écartant les petites lèvres entre ses doigts, il s’y introduisit à nouveau. Les jambes écartées, elle se remit à gémir. Il lui faisait l’amour en levrette en admirant ses fesses, retroussant un peu plus haut sa jupe roulée sur ses hanches. Il pétrissait ce corps encore appétissant tout en explorant le creux de son sexe aussi loin qu’il le pouvait.

Il la fit venir une seconde fois, et se laissa aller aussi, jouissant dans ce ventre qu’il sentait chaud et ouvert. À chaque coup de reins, il lançait un nouveau jet de semence et arrachait un autre cri à la femme maintenant éperdue de jouissance. Après un ultime mouvement du bassin, il se retira et s’assit par terre, arrachant le préservatif moite du plaisir de Keiko. Elle se jeta sur lui en riant, les yeux brillants de malice.

UN VENDREDI SOIR

Ils étaient passés dans la chambre, et elle l’avait allongé pour le caresser plus à son aise. Sébastien s’en voulait un peu d’être venu dans la bouche de sa visiteuse, mais Mei-Ling eut tôt fait de lui faire dresser à nouveau son sexe. Se levant, elle commença à se déshabiller avec lenteur, se dévoilant par petites touches. Sous les agrafes de sa robe chinoise, il découvrit une poitrine petite mais à la peau douce. Ses jambes étaient longues et fines, gainées dans des bas résilles qui galbaient joliment la courbe de ses mollets. Elle ôta sa petite culotte noire, révélant une fente étroite, aux lèvres épilées. Elle avait en revanche gardé intacte la toison qui couvrait sa motte.

Elle se pencha vers son client, attrapant au passage son sac à main dont elle tira une capote. Avec un sourire gourmand, elle prit la verge dans sa main, la caressa doucement tout en déroulant dessus le préservatif. La rapidité avec laquelle elle le faisait dénotait l’habitude d’une vraie professionnelle. Sébastien se redressa un peu. Elle avait sorti un petit tube de crème et s’en mit une noisette sur le doigt avant de s’allonger, cuisses ouvertes, et d’étaler le produit sur ses lèvres, introduisant même un doigt dans son vagin. Sébastien la regardait faire, un peu déçu : il aurait aimé goûter ces lèvres rosées et en boire le jus, mais maintenant cela semblait hors de question. Elle tendit les bras vers lui, murmurant des obscénités. Cela le faisait bander, de voir cette petite Chinoise ouvrir sa bouche sur des mots aussi sales, demander qu’il la baise comme la salope qu’elle était, qu’il la fourre à fond et qu’il lui dilate la chatte.

Il répondit à son invite et posa la main sur la fente qu’elle lui présentait, cherchant son clitoris. Elle se tortillait, demandant avec une petite voix qu’il la prenne. Elle essayait de repousser sa main, tendant son bassin en avant pour l’inciter à la pénétrer, mais il résistait. Il voulait la branler, la faire mouiller, briser son masque trop lisse de professionnelle du sexe. Elle eut un frisson quand il trouva son clitoris, tout petit bouton de chair entre les nymphes gonflées. Il l’excita mais elle finit par lui prendre le bras d’une main tout en saisissant sa verge de l’autre. Il se laissa faire et elle le guida en elle.

Elle était très étroite, et il la sentit serrée contre son gland. Il poussa doucement et elle se mit immédiatement à gémir. Ce n’était peut-être que du cinéma mais Sébastien aimait que ses partenaires fassent du bruit quand il les pénétrait et celle-ci le faisait très bien. Elle gémissait et criait son plaisir, pourtant il n’était rentré qu’à moitié. Il força, poussa, elle couina, pour de vrai cette fois. Il la sentit s’ouvrir. Elle respirait à petits coups pour mieux l’accepter en elle. Rarement il avait pénétré une fille dont la fente du sexe était aussi resserrée. Il se demanda si c’était comme ça quand on pénètre une vierge. Il la sentait se tendre, et en même temps s’ouvrir pour le prendre davantage encore.

Elle lui faisait l’effet d’une poupée, délicate et fragile, dont il percerait les secrets chauds et moites. Il lui caressa le visage, elle ouvrit les yeux, lui sourit en reprenant de plus belle ses gémissements. Il avait envie de parcourir ses jambes fines et douces. Elle le laissa les soulever. Il les posa sur sa poitrine, relevant un peu les fesses plates de la fille pour la pénétrer plus avant. Le contact de ses mollets contre ses épaules lui plaisait, tout comme le voile qu’il voyait dans les yeux de Mei-Ling. Elle le sentit au bord de la jouissance et monta d’une octave, criant presque.

Il la pilonnait maintenant, allant de plus en plus vite en elle. Elle cria, l’aidant à venir, se serrant autour de lui. Il jouit enfin. Il la serrait contre lui, très fort, laissant tomber sa tête sur sa poitrine plate. Il sentait son petit cœur battre, affolé. Il resta là, planté en elle, se laissant caresser les cheveux. Elle rit quand il se retira. Sa féminité était tout ouverte sur le trou noir du vagin qui lui avait donné de si douces sensations. Il lui caressa le visage, elle continuait de sourire.

Daniel avait conduit Keiko dans sa chambre. Lentement, ils s’embrassèrent et il prit le temps de la déshabiller avant de glisser la langue dans la fente de son sexe. Elle le laissa faire, debout, nue, les yeux baissés sur la silhouette accroupie qui buvait entre ses cuisses. Il faisait ça très bien, excitant de sa langue le clitoris gonflé de sève, passant son doigt entre les petites lèvres trempées, effleurant l’entrée de son sexe. Elle restait immobile, les yeux grands ouverts, et pourtant elle était ailleurs, dans un monde de sensations et de plaisirs.

Daniel prit son temps. Il se caressait en même temps qu’il s’imprégnait du parfum des recoins les plus secrets du corps de Keiko. Elle gémissait un peu maintenant, à chaque fois qu’il enfonçait son doigt un peu plus en elle. Il lui prit la main et l’attira à lui. Elle se laissa faire et s’allongea sur le futon. Il se plaça à ses côtés, le nez plongé dans sa nuque. Elle le branlait tout doucement, tout en passant sa main libre dans ses cheveux. Puis, se pourléchant les lèvres, elle se pencha vers son entrecuisse. Elle suçota les bords de sa verge, la couvrant de salive, comme pour diluer le goût du préservatif qu’il portait juste avant. Daniel se contentait de relever ses cheveux pour mieux la voir. Son sexe était à nouveau dressé et conquérant, mais elle ne l’avait pas encore fait entrer plus loin que ses lèvres. Il gémissait, autant de plaisir que de frustration. Avec un petit sourire, elle se souleva un peu et, ouvrant grand sa bouche, elle l’avala complètement.

Il eut un mouvement de surprise. Elle cherchait à le prendre totalement en elle, malgré sa grosseur. Sans craindre de s’étouffer, elle poussait le membre dans sa gorge, s’empalant dessus en faisant des bruits de succion qui donnaient à Daniel l’envie d’éjaculer directement dans son estomac. Elle releva la tête, prit une grande inspiration, et replongea sur la verge couverte de salive. Il la regardait, elle avait les yeux rougis, comme au bord des larmes, et pourtant elle souriait, heureuse de faire pénétrer un tel bâton de chair aussi loin dans sa bouche.

À bout de souffle, elle se mit sur le dos et écarta ses cuisses, ouvrant la fente de son sexe entre le pouce et l’index. Il lutta pour mettre une nouvelle capote sur sa verge sans ruiner son érection. Heureusement, la vue du sexe qu’elle lui offrait, bâillant, se refermant comme au rythme d’une respiration invisible suffit à le garder excité. La verge à la main, il s’allongea sur elle. Elle plissa les yeux quand il la pénétra, serrant ses bras contre ses épaules. Il plaça ses mains sous ses fesses, pour s’emmancher plus encore en elle. Les parois semblaient vibrer. Il accéléra ses mouvements de va-et-vient.

Elle jouit la première, il la sentit se tordre, pendant que son sexe mouillait, débordait même au point que la substance moite coulait le long de ses cuisses. C’était un orgasme comme rarement il en avait donné à une femme. Pourtant elle reprit ses esprits plus vite que lui, le repoussa et l’allongea sur le dos. Il se laissa faire, un peu surpris. Elle retira elle-même la capote qu’elle lança au loin et prit le membre dans sa bouche. Elle le tarit comme l’aurait fait une folle, sa langue s’enroulant autour de la verge tandis qu’elle aspirait le gland de toutes ses forces. Il jouit dans sa bouche. Elle lécha encore un moment, puis releva la tête.

Elle lui souriait. Il allait parler mais elle posa son index sur la bouche. Lentement, elle tira sa langue. Elle était couverte de son sperme. Keiko entrouvrit ses lèvres, y étala un peu du jus avec son doigt, puis referma sa bouche et avala. Elle lui sourit à nouveau et s’allongea sur son futon. Il se leva pour tirer un autre futon du placard sur lequel il étendit un drap et une couverture. Elle se colla contre lui et s’endormit presque immédiatement. Daniel avait éteint la lumière, il écoutait respirer la femme à ses côtés. Il pensait à ce qu’il venait de faire, à Sébastien, à Kasumi aussi. Les yeux ouverts fixés au plafond, il avait envie de parler, de se confier. Quelque part un carillon sonna la mi-nuit.

SAMEDI

EN CHEMIN

Maiko se réveilla de bonne heure et passa un moment dans la salle de bain, à couvrir de crème la chair meurtrie par le membre du professeur. Elle en tirait une joie étrange, comme si le fait d’avoir ainsi été blessée, marquée même, faisait d’elle un être à part. Elle finit par descendre à la cuisine où sa sœur servait le petit déjeuner de leur père. Elle prit place en face de lui, réprimant une grimace au contact douloureux de la chaise contre ses reins. Son père lisait son journal en buvant sa soupe à la pâte de soja, Maiko picora un peu la tranche de saumon grillé et le bol de riz que sa sœur posa devant elle. Kobayashi finit par lever les yeux de son journal.

— Maiko, tu as volley aujourd’hui ?

Elle fit oui de la tête en masquant de sa main sa bouche pleine. Il reprit :

— Si tu veux, je peux t’emmener à la gare en voiture.

Puis, sans attendre la réponse, il se replongea dans sa lecture. Maiko avait l’habitude de la nature un peu bourrue de son père. Depuis la mort de leur mère, il essayait bien de s’occuper de ses deux filles mais sa société lui prenait tout son temps. Il rentrait tard, partait tôt, et même un jour comme celui-là il lui était impossible de se libérer pour aller voir jouer sa fille. Maiko se répétait qu’elle n’en souffrait pas, et certains jours elle arrivait presque à s’en persuader.

Elle alla chercher son sac de sport et sortit sur le perron. Son père avait déjà sorti la voiture, une grosse berline de marque étrangère. Elle prit place sur le siège en cuir et il la conduisit sans un mot. À la radio, le speaker dévidait une litanie que ni l’un ni l’autre n’écoutaient. Maiko pensait au professeur, Kobayashi, lui, songeait à son programme de la journée. Il essaya de lui sourire quand elle partit en courant vers la gare, mais elle ne se retourna même pas.

Il fit demi-tour et roula sur une dizaine de kilomètres. Kiharu l’attendait devant le lion de bronze du grand magasin. De taille moyenne, le visage noble et fin, elle portait un surplis à col croisé qui cachait presque entièrement son kimono. Elle fit un signe gracieux en voyant la Mercedes se garer le long du trottoir et s’approcha à petits pas. Une fois installée, elle retira le carré de soie qui couvrait ses cheveux, découvrant une coiffure complexe avec épingles et agrafes. Kobayashi souriait devant sa beauté, tout en s’excusant de l’avoir fait attendre. Elle lui répondit avec malice :

— Non, c’est moi qui manque à tous mes devoirs, en ne vous faisant pas attendre, je vous donne l’image d’une femme se jetant à votre cou. Je m’excuse de briser ainsi le peu de charme que j’aurais pu avoir à vos yeux.

— Ne dis pas ça, tu es la plus charmante des femmes.

Elle répondit par un sourire énigmatique et il redémarra la voiture sans plus penser à ses filles ou au match de Maiko.

Yu-Chan prenait place sur les gradins. Le gymnase résonnait, le public parlait à voix basse ; c’était en majorité des lycéennes venues encourager leurs copines. Quelques parents avaient aussi fait le déplacement avec le petit frère ou la petite sœur. Les deux équipes finirent par entrer sur le terrain. Maiko, en tant que capitaine, venait la première. Elle essayait de garder à l’esprit le match à venir, et d’oublier l’arrière-goût aigre dans sa bouche. Elle n’avait pas eu le temps de se laver les dents ou de mâcher une gomme après avoir sucé le professeur ce matin, à genoux dans un local technique à demi oublié. Dès qu’elle fermait les yeux, c’était la vision du sexe dressé face à elle qui lui venait, au lieu des schémas tactiques qu’elle avait travaillés toute la semaine.

Le match commença. Depuis les tribunes, Yu-Chan encourageait l’équipe mais il était évident que les filles étaient dominées physiquement. En face, les adversaires, plus grandes et plus fortes, les pilonnaient et à chaque service on sentait flancher la détermination de Maiko et des autres. Elles continuaient à se battre mais dans leurs mouvements on sentait la résignation à la défaite. L’arbitre siffla la fin du premier set en faveur de l’adversaire et c’est tête basse que les filles retournèrent au vestiaire.

Pas une n’osait regarder le professeur dont la colère semblait irradier tout autour de lui. Sans un mot, il prit Maiko par le bras et l’entraîna vers les douches, fermant la porte derrière lui. Elle aurait préféré qu’il hurle ou qu’il la batte, son silence lui faisait peur.

Il la plaqua au mur et baissa son shorty et sa culotte pour mettre à nu sa croupe blanche. Elle sentait son souffle, derrière elle, et il respirait bruyamment, comme une bête féroce.

— Demande !

Il avait dit ça d’une voix sourde et, comme elle ne répondait pas, il la frappa sur les fesses, de toutes ses forces, paume ouverte. Il laissa la marque rouge de sa main et de ses doigts. Maiko s’affaissa un peu contre le mur blanc.

— Demande !

Il la fessa à nouveau, plus fort, si cela était possible. À travers le voile de ses larmes, elle comprit soudain. Il s’apprêtait à frapper encore quand elle posa ses mains sur ses fesses rougies par les coups et articula d’une petite voix :

— Je prie Monsieur le professeur de bien vouloir user de moi à sa guise.

Elle avait à peine fini qu’il se collait à elle, le sexe dressé. Il l’enfonça de force dans le trou brûlant qu’elle lui présentait. Nulle préparation, nulle douceur : c’était une punition. La chose avait pour seul lubrifiant la sueur de l’homme et la crème que la jeune fille avait mise pour soulager son anus plus tôt ce matin-là. Il la forçait, sans considération pour sa douleur ou pour ses plaintes. Elle se mordit le poing pour ne pas crier. Il arrivait au fond d’elle, la déchirant comme jamais. Il commença alors à donner des coups de reins, comme si la meurtrir n’était pas suffisant et qu’il voulait la réduire en poudre. Elle se mordit jusqu’au sang mais c’était trop ; elle finit par crier, d’abord doucement, comme une plainte, puis plus fort. C’est ce qu’il cherchait ; la douleur la fit hurler. Il s’arrêta de bouger sur ce cri suraigu. Elle sentait son souffle dans son dos, ses mains sur ses hanches, son sexe toujours en elle. Il parla, doucement :

— Tu dois être consciente de ta force. Tu sens ton pouvoir ?

Elle fit oui de la tête. Elle sentait, à travers l’horreur de la situation et de la honte, quelque chose de neuf. Au fond d’elle, il y avait quelque chose de beau et de brillant. Le professeur reprit :

— Je veux que tu donnes cette force aux autres. Je veux que vous gagniez.

Alors, il recommença à se mouvoir en elle, doucement cette fois, et très vite la lumière de l’orgasme illumina Maiko. Elle le sentit au même moment éjaculer en elle et elle fut heureuse.

Il sortit son sexe souillé avec un « pop » sonore. L’anus bâillait, laissant couler un mélange abject de sang et de sperme. Il s’agenouilla auprès de la jeune fille et lentement, comme le plus aimant des hommes, il essuya l’ordure qui coulait, tamponnant patiemment les plaies. Il l’aida ensuite à se soulever et à se rhabiller.

Les filles derrière la porte attendaient, anxieuses. Elles n’avaient pas pu manquer les cris de Maiko. C’est avec des regards de peur qu’elles accueillirent le coach mais celui-ci les ignora. Maiko prit la parole, les exhortant à se battre. Sa voix était plus ferme, et un feu semblait briller en elle, plus fort à mesure qu’elle parlait. L’équipe renaissait. Elles sortirent des vestiaires pour le deuxième set avec un sentiment d’invulnérabilité.

MATIN CÂLIN

Daniel se réveilla aux côtés de Keiko endormie et le souvenir de sa soirée lui revint en mémoire. Un sourire de gamin aux lèvres, il tira doucement le drap vers lui, révélant les formes de sa voisine. Elle lui tournait le dos, allongée sur son flanc gauche. Ses épaules frissonnaient un peu. Il approcha ses lèvres d’un grain de beauté sur la courbe de son épaule et y posa un baiser léger comme un papillon. Tirant un peu plus le drap, il baisa la peau douce de ses hanches, descendant vers les fesses lisses qu’elle lui présentait.

Il savait qu’elle s’était réveillée. Elle retenait sa respiration, sa peau se tendait imperceptiblement. Il passa la main sur sa poitrine, jouant en aveugle avec ses tétons, s’amusant à les dresser. Il remonta sa main vers le visage toujours tourné vers le mur. Le cou, le menton, une joue à la peau de pêche, il effleura ses lèvres douces, souriant au souvenir de la veille. Il poussa un cri de surprise quand elle lui mordit le doigt. Elle rit aux éclats et lui aussi, par contagion.

Elle tourna vers lui son visage de statue, ferme et lisse. Ses lèvres fines se retroussaient en un sourire carnassier. Il contemplait son corps, ses seins petits aux tétons dressés, son sexe à la toison noire qu’elle exposait sans pudeur, ses cuisses aussi. Elle regardait sa verge, déjà tendue. Elle y posa sa main et il la laissa faire. Elle le caressa, d’abord la hampe, doucement, puis les testicules, de façon plus agressive, avant de remettre ses doigts sur la verge. Elle se léchait les lèvres. À la lumière du matin, il pouvait voir la peau élastique de sa gorge monter et descendre. Il avait envie d’elle.

Avec un sourire de chatte, elle se mit tête-bêche et l’enfourcha, posant sans façon sa fente humide sur son visage. Elle n’attendit pas plus longtemps pour le sucer, aspirant son gland et le haut de sa verge tout en continuant à le caresser de ses doigts. Éperdu, Daniel écarta les poils de la motte déjà poisseuse et commença à la lécher, ouvrant les lèvres de sa langue. Les nymphes étaient imprégnées du jus de son sexe. Il colla sa bouche à la caverne béante sans faire de détail, aspirant, léchant, suçant. Plus haut, le clitoris pointait, et en se contorsionnant un peu, Daniel parvint à dégager son bras et à le titiller du doigt. La fente réagit immédiatement. Elle semblait s’ouvrir et se fermer comme une bouche, impatiente.

Keiko le gardait entre ses lèvres, usant de ses doigts, de sa langue et même de ses dents. Il gonflait toujours plus. Elle suivit du bout du doigt une veine saillante, s’amusant de la douceur de la peau, avant d’avaler le membre à nouveau, ouvrant toute grande sa bouche pour l’aspirer en faisant des mouvements d’avant en arrière afin de précipiter l’orgasme. Daniel se sentait au bord, et finit par demander grâce. Elle se mit alors sur le côté, une curieuse lumière au fond des yeux.

Il farfouilla un peu autour des futons avant de trouver les capotes. Il allait en mettre une quand elle retint son geste. Plaçant le préservatif dans sa bouche, elle le déplia à moitié sur sa langue et se pencha sur son entrecuisse. Elle y plaça la pellicule de latex, utilisant à la fois sa bouche et ses doigts. Un sourire de victoire aux lèvres, elle s’allongea sur le dos et écarta ses cuisses en signe d’invite. Son sexe s’ouvrait totalement, c’était un trou noir, visible entre les lèvres très brunes et brillantes de salive et de sucs.

Tenant sa verge à la main, il se dirigea vers la femme qui s’offrait à lui, et s’enfonça lentement en elle. Elle se resserra contre lui, chaude et sensuelle, et il commença ses mouvements de va-et-vient. Elle gémissait doucement, tendant les bras pour lui caresser le visage pendant qu’il la pénétrait de toute sa grosseur. Elle était à la fois étroite et élastique, il avait envie de l’entendre crier comme la veille au soir. Il accéléra les mouvements en elle, coinçant sa jambe gauche sous lui, la pénétrant en missionnaire, profondément, assouvissant son désir.

Les yeux dans les yeux, ils virent le plaisir de l’autre monter, venir, puis tout bouleverser. Daniel tomba lourdement sur elle, comme terrassé. Elle lui passa la main sur les cheveux et le cou, sentant en elle la verge se tordre dans un ultime sanglot. Il respirait son odeur, leurs corps encore collés. À regret, il finit par sortir d’elle, et se dirgea vers la cuisine, jetant discrètement la capote dans la poubelle.

UNE PARTIE DE CAMPAGNE

Kobayashi roulait juste assez vite pour pouvoir quand même apprécier le paysage. Kiharu était à ses côtés, les yeux mi-clos. Ils avaient pris une petite route qui serpentait à flanc de montagne. Au fond de la vallée, le ruban bleu d’un torrent apparaissait parfois. Il était un peu tôt pour voir les couleurs de l’automne, ce n’était pas encore l’embrasement de roux et de jaunes qui attirent les foules de Japonais, mais seulement des ébauches de rouges au milieu des arbres encore verts.

Ils arrivèrent à leur hôtel sur les hauteurs de Nikko. Kobayashi avait sélectionné le meilleur ryokan de la ville : en plus d’un service parfait et de chambres traditionnelles spacieuses, le lieu offrait des bains de sources d’eau chaude et des repas dignes d’un prince. Ils s’installèrent. Dans l’alcôve, il y avait deux kimonos d’été, en coton, et Kobayashi commença à se déshabiller sous le regard de sa maîtresse. Elle s’approcha de lui, et il sentit son parfum luxueux. Elle avait ôté sa cape, révélant sans fausse modestie la splendeur de son kimono. De soie sombre, il était d’une élégance rare, depuis la coupe jusqu’aux motifs qui ornaient les pans inférieurs.

Elle aida son amant à se déshabiller avec l’aisance qu’elle aurait eu à jouer du koto ou à préparer un bol de thé vert. Elle s’agenouilla sur les tatamis pour faire glisser son pantalon et retirer ses chaussettes, pliant avec soin chacun des vêtements. Elle prit ensuite le slip blanc à deux mains et le retira également. Elle se pencha sur le côté et le plia lui aussi avant de le poser sur le haut de la pile. Kobayashi restait debout, nu devant elle, regardant une de ses broches au bout de laquelle se balançaient trois perles de couleur pâle. Elle se tourna vers lui, le visage au niveau de son sexe qui se dressait doucement.

— N’avez-vous point faim, mon aimé ?

Elle le narguait, soulevant lentement le bas de son kimono, montrant ses jambes élancées. Il s’accroupit devant elle et, avec la douceur d’un marionnettiste, la fit se mettre à quatre pattes. Elle eut un éclat de rire quand il releva tout à fait les jupes de son kimono. Elle était nue en dessous, ses fesses et sa fente, épilées avec soin, étaient offertes. L’homme y fourra son visage, reniflant et léchant tout à la fois.

Il la sentait réagir, même si aucun mot ne sortait de sa bouche. À peine étouffa-t-elle un gémissement quand il glissa sa langue dans le petit trou ridé de ses fesses. Il aimait ça, enfoncer sa langue dans le cul de cette femme si belle et si distinguée, il voulait la sentir jouir en silence sous une caresse aussi honteuse. Il aurait aimé la salir, et se rouler dans l’ordure avec elle. À ces pensées, son sexe se dressait. Il avait un gland très large, monté sur une verge courte et épaisse. Sans attendre plus longtemps, il colla ses reins aux siens et pénétra la fente lisse qu’elle lui présentait. Il se mit à la labourer. Tout le corps de la femme ondulait, changeant à chaque instant le motif du kimono troussé sur son dos. Elle baissait la tête, se concentrant sur le plaisir qu’elle ressentait. Elle eut comme un hoquet, et il sentit la membrane autour de son sexe devenir très chaude et très humide. Elle se resserrait sur lui. Il sortit d’elle tout d’un coup, sans avoir joui. Il avait le souffle court, le visage congestionné comme sous l’effet de la colère. Elle se mit à genoux à un pas de lui et se courba cérémonieusement :

— Je vous remercie de l’hommage que vous m’avez témoigné.

— Ça, c’est pour te mettre en train. La fête, c’est pour ce soir.

Elle se releva, l’aida à se draper dans le kimono de coton portant l’emblème de l’hôtel et le regarda partir vers les bains, deux étages plus bas.

Tandis que Kiharu appréciait le calme du jardin japonais visible depuis ses fenêtres et que son amant se plongeait avec délice dans l’eau fumante du bain public, Maiko retrouvait Yu-Chan à la sortie du gymnase. Cette dernière sautillait de droite à gauche pour exprimer sa joie :

— Vous avez gagné, bravo !

Maiko lui fit un sourire triste. Elle ne voulait pas parler de ça, ni de la colère du coach, après, dans les vestiaires. Bien sûr elles avaient gagné, mais sans grâce ni beauté : un jeu terne, pas d’inspiration, rien en somme. Les autres filles avaient le même sentiment d’inachèvement. Yu-Chan entraîna son amie vers la gare en essayant de lui communiquer un peu de sa joie, et pour un temps Maiko oublia sa tristesse et rit comme avant.

Pas très loin de là, Daniel mangeait son brunch. Keiko, juste vêtue d’un de ses T-shirts, lui parlait de son séjour en Californie qui avait été très « sexe, drogue et rock and roll ». Elle n’avait fait aucun commentaire en le voyant avaler son fortifiant au ginseng. Elle lui sourit même par-dessus sa tasse de café. Au mur, l’horloge égrenait les heures, il allait bientôt falloir se laver, s’habiller et partir en cours… Le samedi était pour Daniel la journée la plus remplie : tous ses élèves trop occupés pour venir en semaine semblaient se passer le mot pour encombrer ses cours ce jour-là. Du coup, les classes ressemblaient à une usine où il fallait abattre le travail à la chaîne, sans pause ni conscience. Sans oublier Kasumi qui l’avait invité chez elle et qu’il n’était pas question de décommander.

EMI RETROUVE SON PETIT AMI

Emi pianotait sur son téléphone portable en attendant que les portes du train s’ouvrent enfin. Elle se précipita à l’extérieur dès que ce fut le cas et descendit les escaliers aussi vite que ses talons hauts le lui permettaient. Kosuke attendait de l’autre côté des barrières. Elle arriva à son niveau en s’excusant profondément. Depuis le temps qu’ils sortaient ensemble, c’était la première fois qu’elle était aussi en retard. Aux regards qu’il posait sur elle, Emi sut qu’elle avait touché juste en sélectionnant sa jupe courte en matière éponge et ses bas noirs lui montant jusqu’à mi-cuisse. Le miniblouson vert olive fermé jusqu’en haut ne lui permettait pas de voir le petit top très échancré qu’elle avait mis ce matin. Elle savait qu’il avait envie d’elle et, rougissante, elle lui laissa prendre sa main et la conduire en dehors de la gare.

Ils débouchèrent sur le grand parvis d’Ikebukuro. Il y avait déjà foule et ils manœuvrèrent jusqu’au terre-plein central. Emi circula un moment entre les tentes où l’on vendait des accessoires de mode et s’arrêta devant un étal de broches et de barrettes. Dans son dos, elle sentait la présence de Kosuke, son souffle dans sa nuque. Elle le laissa se coller à elle en faisant mine de regarder par-dessus son épaule. À travers le pantalon, elle sentait l’érection du garçon, son désir pour elle. Elle s’avança d’un pas, collant son bassin à la table où étaient exposées les babioles, il la suivit en la serrant au plus près. Elle se troublait. Était-ce de sentir le sexe du garçon, dur contre ses fesses, ou bien le contact rude de la planche de bois sur son entrecuisse ? Elle se pencha pour attraper une agrafe rose bonbon, et resta un instant, comme en suspension, frottant sa jupe contre le présentoir. Elle se sentit mouiller, et le rouge lui monta au front. Lâchant la broche, elle se précipita à l’abri de la foule, Kosuke sur ses talons.

Il la rattrapa devant la rue conduisant à Sunshine City, le gigantesque centre commercial où ils avaient décidé de faire du shopping. Emi tremblait. Elle se blottit dans ses bras, au bord des larmes. Elle se voyait encore se baisser, Kosuke derrière elle, et sur cette image se surimposait un souvenir de la veille, un homme bedonnant l’enlaçant par-derrière, le sexe dressé. Elle faisait face aux miroirs, elle s’y voyait, nue elle aussi, le visage peint, les jambes écartées pour permettre à l’homme, son client, de la pénétrer en levrette. Dans les bras de Kosuke, elle sentait sa chaleur d’homme, et son désir grossissant de mâle. Elle avait envie de crier, de pleurer, mais surtout d’être aimée.

Kosuke répondit avec sa maladresse habituelle au désarroi de son amie : il la conduisit dans un des innombrables hôtels du voisinage. Là, dans la pénombre feutrée d’une chambre louée à l’heure, ils se déshabillèrent. Pour Emi, ce fut un choc de réaliser l’aisance qu’elle avait acquise à se dénuder. La complaisance qu’elle mit à se laver devant le garçon était nouvelle pour elle : jamais avec lui elle ne s’était exhibée ainsi, se tournant de profil pendant qu’elle se savonnait les seins et les fesses, offrant sa croupe et ses formes à son regard. Comme les autres, il la conduisit près du lit, et comme avec les autres, elle se mit à genoux pour le sucer. Il ne s’agissait pas d’un sentiment de culpabilité, elle avait déjà trompé Kosuke à plusieurs reprises. C’était plutôt comme une appréhension, la peur de voir ses actes en tant que prostituée influer sur sa vie de jeune fille amoureuse, gaie et légère.

Elle le suça comme il aimait qu’elle le fasse, d’abord en suçotant le gland comme une débutante, puis, à mesure qu’il grossissait, plus violemment. Il gémit de plaisir quand elle commença à aller et venir le long de la hampe de chair, et se contracta brusquement. Elle le laissa jouir en elle, les lèvres soudées à la base du gland, les yeux rivés aux siens. Ils semblaient tous si fragiles quand ils jouissaient, on aurait dit des petits enfants perdus… Mais cela ne durait jamais longtemps. Parmi les quelques clients qu’elle avait sucés, un seul avait accepté de payer le supplément pour l’éjaculation faciale. Celui-là avait gardé un œil dur tout le long du processus, heureux de pouvoir humilier une fille qui devait avoir vingt ans de moins que lui. Emi avala le sperme de son ami.

Kosuke était tout sourire, il la remerciait. Il devait se rendre compte qu’Emi était différente, mais pour lui le changement était on ne peut plus positif : elle acceptait même d’avaler ! Il la fit allonger sur le lit et entreprit d’écarter ses cuisses et de boire à la source de son sexe. Il fut surpris de la trouver aussi humide. Elle semblait sur le point de venir, et pourtant ses gémissements sonnaient faux. Il la léchait, mais c’était comme de la sucer en entendant une autre fille jouir sous sa langue. Il se releva un peu. Emi avait les yeux fermés, le visage étonnament grave tendu en avant. Kosuke, troublé, la pénétra.

Pour Emi, chacun des gestes de Kosuke lui rappelait ceux de la veille. C’était dans sa tête comme une farandole d’hommes la pénétrant, jouissant grassement sur elle, la mouillant de leur sueur et de leur sperme quand ils déchargeaient sur son ventre, sur ses seins. À travers ce brouillard peuplé de fantômes aux sexes dressés, elle avait du mal à ressentir la verge pourtant bien réelle de Kosuke. Il lui faisait l’amour, et elle ne pensait qu’à ceux qui l’avaient payée, puis pénétrée. Il finit par pousser un cri et par jouir, essoufflé. Quand il retira sa verge, elle ne put réprimer un petit gémissement qui ressemblait à un sanglot. Il répétait à l’envi que cela n’avait jamais été aussi bon. Emi l’entendait, de loin. Un fantôme de plus peuplait son brouillard intérieur.

L’AVEU

La maman de Yu-Chan sifflotait dans la cuisine, son mari était assoupi devant la télé dans le salon. Yu-Chan était dans sa chambre avec Maiko. Elle aurait préféré rester un peu plus « en ville », faire du lèche-vitrines ou bien aller dans une salle de jeux vidéo pour faire des photos puricula. Elle en avait des classeurs pleins, de ces vignettes autocollantes prises avec ses amies. La plupart avaient un cadre évoquant une plage, le décor d’un dessin animé ou bien une foule de petits cœurs roses. Bref, Yu-Chan pensait passer un bon après-midi mais l’humeur morose de Maiko avait mis l’ambiance par terre et elles s’étaient résolues à rentrer avant la nuit.

Maiko se sentait mal, elle avait la gorge sèche, et une fois dans la chambre de son amie elle éclata en sanglots. Pour la première fois, Yu-Chan réalisa le désespoir de son amie et, désemparée, elle la prit dans ses bras. Maiko pleurait en silence sous ses caresses, collée contre Yu-Chan de plus en plus inquiète et qui la pressait de questions :

— Mais qu’est-ce qu’il y a ? C’est à cause d’un garçon ?

Les pleurs redoublèrent. Enfin, hachant ses mots, Maiko parvint à articuler le nom du professeur. Yu-Chan mit du temps à comprendre.

— Et bien quoi, le coach ? Tu n’as… Non, ce n’est pas vrai ! Vous avez…

Elle serra son amie contre elle, avec une vraie compassion cette fois. Maiko, pressée de se confier, bafouillait. C’est le premier aveu qui lui avait le plus coûté, et maintenant elle vidait son sac. Elle raconta tout, le rendez-vous le premier soir, l’épreuve sur la poutre, les mains fouillant son corps, les coups, la honte, le baiser enfin. Elle rougissait mais Yu-Chan buvait ses paroles. Cette dernière se sentait un peu bizarre, comme fiévreuse, à écouter son amie décrire le viol qu’elle avait subi ce soir-là. Le souvenir de sa première fois, dans le parc avec Seiji, lui revint en mémoire. Elle avait envie de se serrer contre son amie, de lui dire que cela ne se passait pas nécessairement ainsi. Maiko fit une pause. Elle se laissa glisser sur les genoux de son amie, avec pour la première fois depuis plusieurs jours un sentiment de sécurité. À regarder le visage rond et doux de Yu-Chan, à sentir ses caresses, elle avait presque envie de dormir, mais en même temps elle voulait finir son histoire.

Yu-Chan n’arrivait pas à y croire : la fellation, ce n’était rien. La sodomie même, elle pouvait l’envisager. Mais comment Maiko pouvait se laisser ainsi dominer, au point de supplier son bourreau de la meurtrir ? Ce salaud ne cherchait pas seulement à jouir d’une de ses élèves, il voulait l’humilier au point d’en faire l’esclave de ses plaisirs. Yu-Chan pleurait, Maiko pleurait, elles s’embrassèrent.

D’abord chaste, leur embrassade se poursuivit. Yu-Chan la première posa ses lèvres sur celles de son amie. Celles-ci s’ouvrirent, elles aspiraient sa langue dans un baiser inquiet. Maiko devint toute molle dans ses bras. Tout en fouillant de sa langue la bouche offerte comme un fruit, Yu-Chan laissait courir ses mains sur le corps de Maiko. À travers l’étoffe de son jogging elle sentait ses muscles fermes et jeunes. Elle avait toujours rêvé d’avoir un corps semblable : des jambes longues et fines, une taille étroite, un visage plat avec des pommettes un peu hautes.

Elle eut soudain besoin de voir ce corps, et non plus seulement de le toucher. Maiko se laissa faire, étendant même les bras pour l’aider à retirer le survêtement informe qui cachait sa poitrine. Sans un mot, Yu-Chan retira le soutien-gorge. Les seins blancs de sa camarade la ravirent, le velouté de la peau, la douceur de leurs courbes. Elle en prit un entre ses lèvres gourmandes, titillant de sa langue le petit téton tout en aspirant le mamelon dans sa bouche.

Maiko émit une petite plainte quand elle glissa le bras vers sa culotte, juste une négation à peine articulée. Yu-Chan força le passage et introduisit sa main. Sans s’attarder sur la motte qu’elle sentait couverte de poils, elle introduisit un doigt dans la fente. Maiko continuait à geindre, sa bouche de grenat était un appel pour Yu-Chan qui y porta les lèvres. Ses doigts maintenant allaient et venaient, tâtonnant dans cet orifice de plus en plus humide. Yu-Chan se contentait de caresser le clitoris et les petites lèvres sans entrer dans le vagin, buvant les plaintes de son amie à même sa bouche.

Avec un sourire espiègle, elle retira sa main et fit mine de descendre la culotte qui la gênait. Maiko avait cessé de prétendre qu’elle n’aimait pas ça. Même si elle ne le disait pas avec des mots, ses yeux réclamaient plus de caresses. Yu-Chan enleva le dernier voile de pudeur. Le sexe en dessous était ouvert, comme pour demander qu’on le caresse et qu’on le pénètre. Pourtant, ce qui intéressait Yu-Chan se trouvait de l’autre côté. Soulevant le bassin et les jambes de son amie, elle lui écarta les fesses.

Elle poussa un petit cri de surprise : le trou sombre de ses fesses s’ouvrait comme celui de devant, plus même ! Humidifiant son doigt avec de la salive, elle le passa sur la pastille très rouge. Il entra sans difficulté mais Maiko réprima un gémissement de douleur : son anus, forcé sans ménagement plusieurs jours d’affilée, était tout bonnement à vif. Pourtant cette douleur même l’excitait et Yu-Chan s’aperçut que les lèvres se couvraient d’une eau claire à mesure qu’elle enfonçait son doigt. Elle le retira, trop vite, et Maiko poussa un petit cri de douleur. L’anus se referma avant de s’ouvrir de nouveau, comme une invitation obscène.

Yu-Chan laissa enfin les jambes de son amie retomber sur le lit et, lui écartant un peu les cuisses, glissa sa langue dans l’entaille, goûtant pour la première fois sa liqueur. C’était un peu acide, mais moins salé que du sperme. En fait, ça lui rappelait le jus de certains crustacés. Elle lapa avec délice. Coquine, elle suçotait le clitoris tout en enfonçant l’index et le majeur plus avant quand elle rencontra une résistance. Interloquée, elle écarta les petites lèvres, fouillant plus lentement les chairs. C’est là qu’elle entendit Maiko murmurer d’une voix plaintive :

— Je suis désolée. Je suis…

Vierge ? Était-il possible que ce salaud ait été le premier et n’ait même pas consenti à la déflorer ? Maiko répondit à sa question muette :

— Il m’a dit que je devais rester intacte, que lui n’utiliserait que ma bouche et mes fesses…

Yu-Chan regardait son amie, l’air grave. Soudain elle entendit comme un grattement venant de son armoire. Elle se souvint soudain de son frère.

LE PETIT ESPION

Akira était encore puni. Yu-Chan ne l’avait libéré que le temps du petit déjeuner puis l’avait de nouveau enfermé dans l’armoire, nu, les bras attachés dans le dos. Il aimait cette punition, elle lui permettait d’être au milieu des vêtements de sa sœur, qui portaient parfois encore un peu son odeur. Il était resté là longtemps, sans un mot, puis sa sœur était arrivée avec cette fille. Les minces interstices dans la porte lui avaient révélé la scène par fragments, mais ce qu’il avait entendu aurait suffi à le faire jouir s’il en avait eu la possibilité : la cordelette autour de ses bourses n’avait pas été dénouée depuis la veille et lui interdisait tout épanchement.

Il avait écouté la confession de Maiko, il avait entraperçu un sein quand Yu-Chan l’avait dévêtue, et puis il avait deviné, plus que vraiment vu, les attouchements que sa sœur donnait à la grande. Sa verge était tendue au point d’être douloureuse, mais il n’aurait pas pu se libérer. Il essaya tout de même, bougeant les bras, tentant de faire glisser la corde liant ses poignets. Tout à son effort, il ne se rendit pas compte qu’il faisait du bruit, et quand il cessa de bouger, il était déjà trop tard : Yu-Chan ouvrait le placard en grand.

Maiko poussa un petit cri en voyant la silhouette agenouillée dans la penderie et cacha sa nudité en s’entortillant dans une couverture. Yu-Chan dominait son frère, debout, jambes écartées. Il avait le nez au niveau de sa jupe d’écolière et pouvait sentir son odeur. Elle était excitée, et frustrée aussi sans doute. Sans ménagement, elle le saisit par l’oreille et le traîna au milieu de la pièce. Il protestait. Maiko tendit la tête, soudain curieuse. Non, elle n’avait pas rêvé, il était tout nu. Yu-Chan l’obligeait à se prosterner en lui écrasant la tête de son pied simplement couvert d’une chaussette montante bleu marine.

— Alors, pervers, tu nous espionnes ?

— Excusez-moi, je suis désolé !

Sa voix était étouffée par la moquette. Attaché, il ne pouvait rien faire pour se protéger. Cachant toujours sa poitrine dénudée, Maiko se pencha vers le frère et la sœur, pleine de pitié pour le jeune garçon. Elle allait ouvrir la bouche pour le défendre mais Yu-Chan, sauvage, lui lança :

— Il aime ça, que je le batte et que je l’humilie. S’il n’était pas attaché, il serait déjà en train de souiller la moquette.

Puis, dédaignant la silhouette à terre, elle grimpa sur le lit et souffla quelque chose à l’oreille de son amie. Celle-ci réagit :

— Quoi ? Dans les fesses ?

Yu-Chan rigolait :

— Oui, même qu’il m’a montré, c’est un genre de pilon.

Akira baissait la tête, honteux et heureux à la fois de la façon dont sa sœur l’humiliait devant sa copine. Maiko riait aussi maintenant.

— Et alors, tu l’as fait ?

— Ça ne va pas non, je ne suis pas comme ça !

Et elles partirent dans un fou rire. Akira avait envie d’être seul avec sa sœur, de supplier pour qu’elle dénoue enfin la cordelette et qu’il puisse se soulager. Yu-Chan avait une autre idée. Elle chuchota quelque chose à Maiko qui sembla d’abord réticente, mais qui finit par accepter. Un sourire cruel aux lèvres, Yu-Chan revint vers son frère et, lui donnant ordre de ne pas bouger, attacha un foulard sur ses yeux.

L’heure qui suivit fut un enfer pour Akira. Il entendait ce qui se passait, il pouvait parfaitement imaginer, mais il ne pouvait pas regarder, et encore moins se caresser. Le son des vêtements glissant sur la peau de Yu-Chan, le lit qui craque ; les froissements des draps, les soupirs, les gémissements ; les bruits humides de deux corps à la recherche du plaisir. Parfois, il ne parvenait plus à comprendre ce qu’il entendait. Il dressait alors l’oreille, inquiet de savoir de quelle gorge sortaient les souffles qu’il entendait. À d’autres moments, son image mentale était parfaitement claire, la grande y léchait la fente de Yu-Chan. Il imaginait sa sœur, la tête rejetée en arrière, comme dans ses plaisirs solitaires.

Il y eut un ultime gémissement, comme un cri mort avant d’être proféré. Le lit craqua encore un peu. Leurs respirations se faisaient plus calmes, plus régulières. Elles étaient en train de s’endormir.

LA SOIRÉE COMMENCE

Kobayashi, détendu, repoussa le dernier plat du bout du pouce et posa ses baguettes. Il aimait la sensation d’être hors du temps que lui procurait le ryokan, et jamais il n’appréciait autant la cuisine japonaise que dans ces moments-là. Le repas avait duré plus d’une heure et cela avait été une longue farandole de petits plats, entrecoupée parfois d’un chant de Kiharu. Elle aimait chanter doucement en lui versant son saké préféré. Le visage penché vers lui laissait deviner la courbe fluide de sa nuque. Après le bain, elle avait choisi une coiffure plus simple, puis s’était poudrée et fardée. Elle avait mis un kimono d’un violet presque noir, le bas du col et les manches brodés d’or.

Ils sortirent ensemble de l’hôtel. L’air était froid et ils marchèrent d’un pas vif. Leur destination était une des villas à flanc de montagne, cachée par de grands cyprès et invisible depuis la route. Ils pénétrèrent dans le jardin et furent accueillis par un jeune homme en kimono portant une lanterne de papier. Il les guida jusqu’au pavillon en suivant le chemin tortueux d’une allée de graviers. Dans le ciel, les étoiles brillantes semblaient attendre la venue de la lune.

Le jeune assistant les fit asseoir et s’enquit de leur santé. Il leur proposa quelques friandises qu’ils acceptèrent poliment et finit par les laisser seuls. Le lieu était calme, on entendait le bois de la vieille demeure craquer. Kiharu observait la calligraphie dans l’alcôve à la faible lumière ambiante quand enfin, ils entendirent une porte coulisser. Tous deux à genoux sur les tatamis, ils se tournèrent vers leur hôte.

À première vue il avait l’air d’un frêle vieillard, le visage couvert de rides, les yeux plissés, les cheveux blancs tombant en désordre sur sa nuque. Sa silhouette un peu courbée était drapée dans un kimono froissé. Kiharu fit une révérence tandis que Kobayashi faisait les présentations :

— Fujino Sensei, je vous présente Kiharu, une femme de goût et de bonne compagnie.

Le vieillard répondit avec une voix nasillarde et un peu haut perchée aux salutations qu’elle lui fit et les conduisit jusqu’à l’allée couverte qui délimitait un petit jardin intérieur. Sous la froide lumière des étoiles, une création du maître était exposée, pour le ravissement des invités. L’œuvre bougeait lentement, douce et lustrée sous l’éclairage naturel. Les cordes partaient de trois piliers de pin soutenant l’avancée du toit. Elles couraient autour des jambes d’une fille, liant ses chevilles à la base de ses fesses avant de se séparer au niveau de son pubis. L’une d’elles, faite de gros nœuds, pénétrait la fente ouverte de son entrejambe, et comme le maître avait pris soin de la raser, on pouvait voir le rougissement des chairs tendres irritées par le contact avec le lien. Les autres cordes comprimaient la base des seins de la fille, faisant ressortir ses tétons, puis suivaient ses bras, liés l’un à l’autre depuis les coudes jusqu’aux mains. Un bâillon l’empêchait de se plaindre mais son désespoir était manifeste. Comment aurait-il pu en être autrement ? Suspendue par des cordes, tout son poids reposait sur ses genoux, à moins de laisser la corde et ses nœuds cruels lui déchirer le sexe.

Le maître s’approcha de la forme avec un air d’excuse, mais Kobayashi était transporté par la froide rigueur de « l’œuvre ». Kiharu se mit à genoux pour mieux apprécier le spectacle. La fille était jeune, sa peau nue brillait à la lumière des étoiles. Elle ouvrit les yeux quand Kobayashi glissa un doigt le long de la corde qui blessait ses lèvres, et les referma très vite, rougissante. Kobayashi porta le doigt à sa bouche, goûtant ses sucs. La dizaine d’invités allaient et venaient en parlant à voix basse. C’était la première exposition du maître depuis des années. Il avait été l’élève des meilleurs spécialistes du shibari, le bondage japonais, et était mondialement connu. Ses livres de photos sur papier glacé se vendaient à Tokyo comme à Berlin, Paris ou New York.

Un vieil homme, le visage digne, habillé d’un costume anglais, regardait la nuque de la fille soulevant ses cheveux. Elle tremblait, peut-être de froid, peut-être de douleur. Il lui murmura un mot à l’oreille et soudain croisa le regard de Kobayashi qu’il salua :

— Nous n’avons pas eu le plaisir d’être présentés, je crois. Je m’appelle Naito.

Kiharu et Kobayashi lui rendirent son salut. Alors qu’il s’éloignait, Kiharu murmura à son amant :

— Vous l’avez reconnu ? Je ne pensais pas que je le rencontrerais un jour.

Le capitaine Noboru Naito avait en effet défrayé la chronique quelques années auparavant. Vieillard d’âge canonique, issu d’une excellente famille proche du parti conservateur, il avait publié à compte d’auteur ses mémoires qui avaient fait scandale. Il y racontait en détail ses souvenirs de jeune officier dans l’armée impériale, d’abord pendant le sac de Nankin, puis en Corée où il avait participé à la traite des « femmes de confort », de pauvres filles arrachées à leurs familles pour servir dans les bordels militaires japonais. Ce livre, tiré d’abord à très peu d’exemplaires, avait très vite été distribué sous le manteau et avait même été traduit en anglais.

Depuis, Naito faisait figure de mouton noir. Les conservateurs l’accusaient de mentir, complaisamment, dans le sens des détracteurs du Japon sur son rôle pendant la guerre, tandis que tout le reste de la planète y voyait la confession d’un monstre sadique qui ne prenait même pas la peine de se repentir. Le document avait été brandi en pleine séance de l’O.N.U., et depuis que des plaintes avaient été déposées par des associations de victimes chinoises et coréennes, le capitaine Naito ne pouvait même plus sortir du Japon sous peine d’être arrêté et traîné en justice.

Un petit gémissement tira Kobayashi de sa rêverie. Un aide du professeur, vêtu du même kimono clair que l’acolyte qui les avait accueillis s’était accroupi devant la fille. Il vérifiait les cordes, resserrant ici, tirant là. Elle n’aimait manifestement pas le traitement qu’on lui faisait subir, mais qui l’aurait plainte ?

UNE DISCUSSION ET UNE VISITE

Daniel avait fini ses cours mais il lui restait encore à remplir les fiches d’évaluation des élèves en classe de « français intensif ». C’est le moment que choisit Sébastien pour entrer, sans frapper.

— Alors l’artiste, quoi de neuf ?

Daniel leva le nez de sa paperasse, surpris par le ton enjoué de son ami. Celui-ci s’assit en face de lui, et bâilla un bon coup avant de reprendre :

— T’as vu Mark Twain tout à l’heure, il était encore vert de sa cuite d’hier.

— C’est vrai que le pauvre faisait office d’une campagne anti-alcool à lui tout seul.

— Vous avez fait quoi, après ? Avec Keiko, je veux dire.

— Heu, rien, on est rentrés, c’est tout.

La voix de Daniel avait dû le trahir car Sébastien cessa brusquement de sourire.

— Tu ne serais pas en train de me cacher quelque chose, là ?

— Putain, mais j’ai pas de comptes à te rendre.

— Oh, non, merde, tu l’as sautée ! J’y crois pas. Il doit y avoir soixante millions de Japonaises et Monsieur se tape sa collègue.

— Arrête, franchement, c’est pas ce que tu crois, et puis nous sommes adultes, non ?

— Keiko, oui, mais toi ?

Daniel s’en voulait bien un peu, mais la réaction de son ami le mortifiait. Après tout, ce n’était pas comme s’il l’avait violée. Elle était consentante, et plutôt deux fois qu’une. Il croisa les bras et se força au silence. Sébastien finit par partir, sa bonne humeur envolée.

Daniel sortit quelques minutes plus tard. Keiko le salua comme elle le faisait tous les soirs et il admira son calme et sa maîtrise de soi, jamais on aurait pu deviner que le matin même ils avaient fait l’amour. Il alla prendre le train et passa un coup de fil à Kasumi. Le temps qu’il arrive, une petite bruine s’était mise à tomber sur la ville. Kasumi l’attendait après les barrières, sous un parapluie transparent. Elle portait un pull en laine dont le col évasé dessinait un motif complexe, et une jupe dans la même matière, couleur paille. Elle lui sourit et sauta presque sur place en le voyant arriver. Il lui effleura le bras en signe de bonsoir.

— Tu n’as pas pris un parapluie ? À la radio la pluie était prévue.

Peut-être, mais Daniel n’écoutait pas la radio. À quoi bon ? On y parlait les trois-quarts du temps, et dans une langue qu’il ne comprenait pas. Kasumi haussa les épaules :

— C’est pas grave, on va partager. C’est très romantique.

Ils commencèrent à marcher, mais la pauvre devait tenir le parapluie à bout de bras, et même comme ça elle manqua d’éborgner son ami. Celui-ci, un peu excédé, lui prit l’engin des mains, ce qui sembla plaire à la Japonaise : elle se serra contre lui. La pose était effectivement très romantique. Elle rougit un peu et regarda de droite à gauche :

— J’espère que personne ne va nous voir. Sinon ça va parler dans le dos. Tout le monde va croire que j’ai réussi un fiancé.

— « Que j’ai un fiancé », tu n’as pas besoin de dire « réussi ».

Elle gonfla les joues, version minuscule du mécanisme de défense du crapaud-buffle quand il est en colère. Elle se tut pendant tout le reste du trajet. La maison était à dix bonnes minutes de la gare, dans un quartier plutôt chic. Elle ouvrit la porte et le fit entrer avant d’aller à la cuisine. Il l’entendit de là-bas :

— Tu dois avoir froid. Je fais du thé.

Il alla la rejoindre. Elle se penchait au-dessus de l’évier. Elle avait noué un tablier sur ses hanches et sifflotait un air. Il eut l’image d’une maison tranquille, avec elle. Il se rapprocha, posa ses mains sur ses épaules. Elle s’arrêta de siffler mais ne le repoussa pas. Les mains du Français descendirent vers ses fesses, ses cuisses, soulevèrent sa jupe. Elle fermait les yeux. La maison était vide, de l’eau coulait sur la vitre de la cuisine, et Daniel la caressait. C’était très doux. Elle finit par se retourner et quand il l’embrassa elle répondit, nouant sa langue à la sienne. Son désir se propageait à son entrecuisse.

Elle posa un baiser sur son cou et lui souffla des paroles pleines de bon sens :

— Nous avons tout le temps, tu dois avoir faim. On peut manger, j’ai préparé quelque chose.

Il fit oui de la tête, il avait une faim de loup.

LES CINQ ÉLÉMENTS

Fujino Sensei se tenait devant une double porte coulissante. Il venait d’expliquer le contenu de son travail, résultat de plusieurs années de recherches et d’expérimentations. Dans un geste théâtral ses deux assistants ouvrirent les portes. La salle derrière eux devait faire une vingtaine de tatamis. Elle était ouverte sur le jardin maintenant éclairé par la lune. Dans la salle, la lumière venait d’une multitude de bougies posées sur autant de petites coupelles remplies d’eau. Le lieu était chaud. Mais ce qui fit pousser des cris de surprise aux invités, c’était les femmes exposées, à commencer par celle, nue, crucifiée sur une lourde croix de bambou au fond de la pièce.

Kobayashi entra avec les autres. Il y avait plusieurs œuvres dans la pièce. Le maître, fier de son effet, expliquait de sa voix haut perchée les tenants et aboutissants de chacune des pièces. Il s’approcha de la première, une femme d’âge mûr, forcée de se tenir à genoux par une série de nœuds très simples. Son kimono bleu-vert était ouvert, montrant une poitrine généreuse comprimée impitoyablement par les cordes qui passaient ensuite dans son dos pour lier ses bras. Ses jambes, liées elles aussi, supportaient le poids d’une grosse pierre. Son bâillon était mouillé de larmes : cette forme de shibari avait été utilisée comme torture pendant des siècles et était très efficace.

Cette femme représente l’élément « terre », elle est donc forcée à l’immobilisme, la maturation et le silence.

Le maître continua son explication mais Kobayashi suivit Kiharu qui semblait se désintéresser du discours et fixait le plafond. Il suivit son regard en s’abritant les yeux avec la paume de sa main. Là-haut, liée par des bandes de cuir, une très belle Occidentale souffrait dans un silence forcé. Sa longue chevelure blonde tombait en cascade, masquant son visage. Son corps était parcouru de spasmes. Ses seins étaient lourds et blancs et, aux endroits où les lanières de cuir mordaient sa peau, celle-ci se teintait d’une nuance rose. La scène était très lumineuse, difficile à regarder en face : plusieurs dizaines de bougies étaient fixées sur la fille, et chaque goutte de cire la brûlait. Elle devait symboliser l’élément feu.

— Ce Fujino est plein de surprises, vous ne trouvez pas ?

C’était le capitaine Naito qui parlait à un gros homme aux yeux globuleux et à la peau malsaine. Ce dernier pointait une « sculpture vivante » drapée dans des bandes de plastique. Son corps nu était à peine visible, enserré dans la matière plastique, il faisait comme une tache floue de couleur crème. Elle se tenait sur la pointe des pieds, ses jambes, libres de tout lien, tremblant sous l’effort. Un filin de métal tombait d’une des poutres en hauteur et faisait un nœud autour de son cou, menaçant de l’étrangler si elle relâchait sa vigilance. Mais cela n’était que le début, le maître avait enveloppé le visage de la femme avec la même matière plastique, ne lui laissant pas même le loisir de respirer librement. Sa bouche, son nez étaient recouverts d’un film translucide. Magnanime, il lui avait planté deux tubes de caoutchouc dans les narines.

Kobayashi était maintenant très excité. Prenant Kiharu par la main, il descendit vers le jardin. Ils se chaussèrent d’espadrilles laissées là à l’usage des invités et entrèrent dans le jardin intérieur. Le lieu était calme, on entendait le bruit de l’eau. Il y avait un petit pont, des arbres couverts de mousse et, en regardant le ciel, on aurait pu oublier les voix venant de la salle toute proche et se croire au milieu de la nature. Ils ralentirent le pas. Kiharu se plaça tout contre l’homme, glissant une main dans son hakama, le large pantalon traditionnel qu’il portait par-dessus son kimono.

Il sentit la main tâtonner puis se serrer autour de sa verge. Ils marchèrent pendant qu’elle le caressait doucement. Au milieu du jardin, des lampes discrètes éclairaient une roue à aubes. L’eau tombait d’une roche un peu surélevée. Il leur fallut du temps pour comprendre ce qui se passait là. Bien sûr, ils n’avaient vu que quatre éléments dans la pièce : la crucifiée pour le bois, la suppliciée à genoux avec sa pierre pour la terre, la blonde pour le feu et la sculpture à demi étouffée pour le métal, souvent associé à l’air. Dans cette série, il manquait l’eau !

Le dernier élément se trouvait devant eux. Kiharu sentit le sexe de son amant gonfler sous sa main à mesure qu’il comprenait ce qu’il avait sous les yeux. Le maître était parvenu à lier la jeune femme à l’intérieur de la roue à aubes sans détruire le fragile équilibre qui la faisait tourner. On ne la voyait qu’à grand-peine à l’intérieur de la structure de bois, les jambes et les bras écartés, totalement nue. Kobayashi s’approcha. Il aurait aimé la toucher, il imaginait le contact des nœuds mouillés entravant ses poignets et ses chevilles. Elle le regardait, ouvrant de grands yeux pleins de terreur à mesure que le mouvement rotatif l’approchait une fois encore du bassin. Son bâillon était constitué d’un anneau de métal qui la forçait à garder la bouche grande ouverte. Il lui permettait d’exprimer sa terreur par de vagues gargouillements, heureusement masqués par le bruit de l’eau tombant de la roche.

Kiharu, en amante attentionnée, sortit un carré de tissu de sa manche et l’étala à terre avant de s’y agenouiller. Elle releva ensuite la jambe du pantalon de Kobayashi pour atteindre le sexe dressé. Elle le suça délicatement, commençant par le gland, puis la verge. Elle aimait cette verge qu’elle pouvait prendre complètement dans sa bouche sans s’étouffer. Lui fixait la fille effrayée dans la roue à aubes, et se sentait venir.

Le bruit des pas sur le gravier avertit le couple de l’arrivée des autres invités. En un instant Kiharu s’était relevée, lâchant la soie du hakama qui retomba naturellement, cachant le sexe qu’elle suçait un instant plus tôt. Elle remettait le carré de tissu dans la manche de son kimono quand Fujino Sensei la vit. Il n’exprima aucune surprise et reprit ses explications sur la symbolique de l’eau comme désir incontrôlé chez la femme.

UNE JOLIE COLLÉGIENNE

Yu-Chan se réveilla la première, étonnée par le silence de la maison. Sans un bruit, elle se rhabilla et sans un regard pour son frère, allongé sur la moquette les yeux bandés, elle sortit dans le couloir. Le pavillon était plongé dans l’obscurité. Sur la pointe des pieds, elle descendit dans la cuisine. Une veilleuse était allumée. Sur la table, outre une montagne de boulettes de riz pour le dîner, il y avait un mot des parents disant qu’ils sortaient et qu’il ne fallait pas les attendre ce soir-là pour manger. Yu-Chan emporta le plateau et une bouteille de thé vert dans sa chambre.

Maiko, réveillée elle aussi, s’était habillée et elle était en train de détacher Akira, un peu hébété. Yu-Chan eut l’impression d’interrompre quelque chose et en ressentit de la colère. Elle ne dit rien cependant et tous les trois attaquèrent de bon cœur les boulettes de riz. Pourtant la frustration de Yu-Chan ne la quittait pas, et quand elle regardait son jeune frère avec ses longs cils, sa taille fine et sa peau douce, elle avait envie de l’humilier. Soudain une idée jaillit dans son esprit et, d’un bond, elle alla ouvrir son armoire. Sans répondre aux questions de Maiko, elle sortit son ancien uniforme de collégienne d’un tiroir, encore emballé sous plastique. Elle le posa par terre et le déplia. Il sentait un peu la naphtaline mais à part ça il semblait en parfait état. Maiko la regardait faire sans comprendre :

— Tu veux mettre ton uniforme du temps du collège ?

— Mais non ! C’est pour Akira. Tu ne trouves pas qu’il ressemble à une fille ?

Puis, à son frère :

— Allez, toi, enfile ça !

Maiko évitait de regarder la forme accroupie du jeune garçon mais Yu-Chan n’avait pas sa pudeur et observa avec plaisir son jeune frère se contorsionner pour mettre la jupe plissée, puis le corsage et la veste bleue à col marin. Elle compléta la tenue en lui tendant une paire de socquettes. Yu-Chan rigolait, Maiko le plaignait, lui baissait la tête pour cacher son trouble. Peine perdue : sa jupe était bel et bien déformée par son érection naissante.

— Eh bien, Maiko-Chan, que dis-tu de mon frère ? En fille, il est plutôt joli !

Maiko ne répondit pas mais c’était vrai qu’il était très mignon comme cela. Yu-Chan tournait autour de lui, l’œil critique.

— Hum, je crois qu’il manque encore quelque chose. Oui, je sais ! Le maquillage !

Et, sans attendre, elle mit son frère face au miroir, ouvrant ses pots et ses tubes.

— Aide-moi, ça va être drôle, comme quand on jouait aux poupées.

Entraînée une fois de plus, Maiko suivit Yu-Chan dans ce nouveau jeu. Il leur fallut peu de temps pour se répartir les tâches : Maiko peignit la bouche pendant que Yu-Chan se contorsionnait pour s’occuper des yeux. Elles s’amusèrent beaucoup. Enfin satisfaites, elles reculèrent. Le résultat était époustouflant, et Akira semblait tout bonnement devenu une jeune collégienne, jolie bien qu’un peu trop maquillée. Les deux copines pouffèrent.

Yu-Chan se leva pour ouvrir la porte.

— On a la maison à nous, viens Maiko-Chan, je vais te montrer un truc.

Laissant la petite collégienne éperdue devant son reflet dans le miroir, elles coururent vers les pièces du fond. Yu-Chan conduisit son amie dans la chambre de ses parents, vaste pièce aux murs clairs où trônait un lit imposant. Maiko s’arrêta sur le seuil, hésitante, mais son amie lui fit signe d’entrer. Elle pointa en gloussant un des tiroirs de la commode et l’ouvrit. À l’intérieur, il y avait un tas de petites culottes vaporeuses sagement pliées, rangées avec soin. Maiko fit une moue de déception mais Yu-Chan éclata de rire :

— Allons, regarde mieux.

Et joignant le geste à la parole, la petite écarta les culottes de la seconde rangée pour sortir un objet aux reflets métalliques. Maiko écarquilla les yeux de surprise. C’était un godemiché. Yu-Chan, qui semblait bien connaître l’objet, pressa un bouton et l’appareil se mit à vibrer doucement, puis plus vite. Elle lui tendit, et Maiko, rouge jusqu’aux oreilles, le prit dans ses mains, un peu effrayée par les vrombissements de l’objet. Elle demanda à Yu-Chan si elle l’avait déjà utilisé, celle-ci haussa les épaules :

— Non, enfin juste une fois, pour voir.

Maiko devint écarlate, Yu-Chan éclata de rire :

— Mais non, je te charrie. Mais c’est drôle quand même, non ?

La grande ne savait pas trop. Elle se sentait troublée. Cet objet avait probablement donné du plaisir à la mère de Yu-Chan. Elle pouvait l’imaginer enfoncer le vibromasseur en elle, gémissant en secret dans le grand lit conjugal. Maiko secoua la tête pour faire disparaître la vision, mais il en resta quelque chose, comme une chaleur moite dans son ventre. C’est alors que la voix enfantine d’Akira retentit :

— Qu’est-ce que vous faites dans la chambre de papa et maman ?

Maiko, qui se tenait dos à la porte, serra contre elle l’objet. Yu-Chan, plus sûre d’elle, se tourna vers son frère encore maquillé et habillé en fille :

— Et toi, tu nous espionnes ?

Peut-être était-ce la présence de Maiko, mais le garçon refusa de se soumettre. Un peu rouge, il lâcha qu’elles n’avaient pas le droit d’être là, à fouiner dans la chambre. La réponse de Yu-Chan fut violente :

— Fouiner ? Et pour trouver quoi ? Hein ! Tu vas me le dire, peut-être ?

Venimeuse, elle arracha le godemiché des mains de son amie et le pointa comme une arme vers le cœur de son frère.

— C’est peut-être de ça que tu parles, cher petit frère. Je suis sûre que tu l’avais déjà trouvé.

Il reculait, comme si l’objet vibrant était véritablement une arme. Elle retroussa ses lèvres, cruelle :

— Peut-être même que tu as déjà joué avec, qui sait ?

Il se mit brusquement à rougir. Il ne l’avait peut-être pas fait, mais il avait probablement fantasmé sur la sensation que lui offrirait ce phallus d’acier vibrant. Yu-Chan éclata de rire et lui ordonna de l’attendre dans sa chambre. Il obéit, joyeux, faisant voler sa jupe en courant. Il redevenait son soumis.

UNE SODOMIE POUR KASUMI

Daniel assis sur le lit regardait la chambre. Elle était rose pâle, de la moquette au papier peint. La fenêtre, qui s’avançait en encorbellement sur la rue, était encombrée de peluches Mickey et Winnie l’ourson. Un énorme monstre à la fourrure soyeuse trônait sur la couette à motif Disney. On se serait cru dans une chambre de petite fille. Dans un coin plusieurs photos lui souriaient dans leurs cadres. Daniel se leva pour les voir de plus près. Une photo de famille, plusieurs de Kasumi avec des amies, jusque-là rien de spécial. Pourtant, en relevant la tête, Daniel eut la surprise de se retrouver nez à nez avec son portrait. Il ne se souvenait pas de cette photo, apparemment prise dans un parc. Il avait l’air détendu, heureux même.

Kasumi entra. Elle s’approcha de lui, pointant les photos :

— Ça, c’est mon père. Ça, c’est ma sœur. Et là, ma meilleure amie…

Nulle trace de maman. Daniel s’abstint de tout commentaire. Le parfum de Kasumi le troublait. Elle était là, fraîche et douce, et il lui prit la main. Elle se tourna vers lui, un sourire oblique aux lèvres. Il l’embrassa. Elle se laissa aller contre lui, chaude et douce. Il lui souffla qu’il la désirait, elle répondit par un papillonnement d’yeux. Il n’en resta pas là :

— J’aimerais te faire l’amour comme à une Parisienne.

Elle répondit de sa petite voix qu’il ne fallait pas dire ces choses-là. Pourtant elle avait posé sa main sur l’entrejambe de son pantalon, caressant son sexe déjà dur. Il continua :

— Ce que je veux dire, c’est qu’à Paris les filles n’aiment pas comme ici.

Elle leva son visage vers lui, sourcils dressés. Il avait réussi à l’accrocher. Il poursuivit donc :

— Non, elles ont des plaisirs que l’on ne connaît pas ici.

— Des plaisirs comment ?

Elle était ferrée. Il lui porta l’estocade :

— Elle le font par-derrière.

— Oh non, pas comme ça, ça fait mal.

— Ça fait mal si tu ne sais pas, mais en fait c’est très doux. Mes ex adoraient ça, tu sais.

À l’évocation de ses précédentes conquêtes, elle lâcha prise.

— D’accord, une fois. Mais si j’ai mal, tu arrêtes, d’accord ?

— D’accord.

Elle se laissa conduire vers le lit, le visage un peu pâle. On aurait dit une martyre conduite à l’arène. Il l’aida à se déshabiller, d’abord le pull de laine qui se déboutonnait en haut. En dessous elle portait un genre de T-shirt en lycra très ajusté. Il caressa ses seins à travers l’étoffe mais il ne sentit que le matelassage un peu mou de son soutien-gorge. Déçu, il lui fit lever les bras et ôta le vêtement. Elle frissonnait un peu, il se dépêcha de lui enlever sa jupe et, malgré ses résistances, sa culotte.

Une fois son intimité mise à jour, elle se laissa faire. Il l’allongea sur le bord du lit et lui écarta les cuisses, passant la main sur la peau douce qui allait du genou à la fente obscure de son sexe. Il y entra son doigt, cherchant l’entrée du vagin. Elle gémit doucement quand il la trouva enfin, et il la massa longuement pour faire venir son plaisir. Elle était étrangement étroite et il attendit qu’elle mouille un peu avant d’introduire un second doigt en elle.

C’est ensuite seulement qu’il approcha le visage des chairs à l’odeur un peu âcre et qu’il se mit à les lécher. Il donnait de petits coups de langue prudents, comme un chat goûtant un plat chaud. En même temps, il tournait ses doigts en elle et, quand il les retira, elle gémit. Il la souleva, glissant l’index vers le sillon de ses fesses. Il la sentit se crisper mais elle ne fit rien pour l’arrêter. Il posa le doigt sur la petite rose ridée de son anus et s’enfonça sur la longueur d’un ongle. Elle réagit immédiatement. Son sexe se ferma, pour s’ouvrir plus chaud et plus humide sous sa langue. Il poussa plus loin le doigt couvert de ses sécrétions, jusqu’à ce que la première phalange soit à l’intérieur. Il remua le doigt, sentant les parois lisses au-delà du muscle fermé du sphincter. Il s’enfonça encore, forçant un peu pour faire entrer une seconde phalange. Brusquement, il sentit Kasumi s’ouvrir, l’accepter, et son doigt se retrouva tout entier au fond.

Daniel était excité comme un âne mais il savait qu’il lui fallait se contrôler : son amie était encore loin d’être prête à accepter sa grosseur en elle. Sortant le doigt, il humecta son auriculaire qu’il introduisit et ressortit sans effort. Redoublant ses caresses buccales, il posa alors sur l’anus l’index et le majeur tout barbouillés du jus de son sexe. Kasumi avait attrapé le monstre à oreilles pointues qui trônait sur son lit et le serrait contre elle. Pendant ce temps là, Daniel poussait les deux doigts dans la corolle. Il mit du temps à préparer ces fesses encore vierges. Discrètement, il sortit de sa poche un tube de lubrifiant dont il enduisit ses doigts, les faisant entrer un à un en elle, d’abord l’index, puis le majeur et enfin le pouce. L’anus brillait de crème, s’ouvrant et se fermant comme une bête aux abois.

La jugeant prête, le Français se déshabilla en un clin d’œil. Sa verge était énorme, un véritable gourdin, et il eut du mal à enfiler un préservatif. Il lui demanda ensuite de se mettre à quatre pattes. Elle, silencieuse depuis le début, s’exécuta sans un mot, gardant contre elle la peluche. Il lui posa une main sur la hanche et, de l’autre, plaça son sexe en face de l’objet de tous ses désirs. La capote était enduite de lubrifiant, la croupe ouverte, rien ne s’opposait à son plaisir. Empoignant son membre, il le fit entrer, repoussant les chairs de l’anus. Elle poussa une plainte. Il écouta, immobile, les réactions du corps qu’il possédait ainsi pour la première fois.

Seul son gland était à l’intérieur, comprimé par le cercle du sphincter. Doucement, millimètre par millimètre, il entra en elle. Elle continuait à gémir, les modulations montant peu à peu dans l’aigu. Elle se plaignait.

— Ça te fait mal ?

Daniel avait posé sa question dans un souffle, elle répondit « oui » d’une voix étonnamment douce, comme si elle lui murmurait un mot d’amour. Il se retira, lentement pour ne pas la faire souffrir. Il répandit une dose généreuse de lubrifiant sur la capote enrobant son sexe et se replaça en elle. Cette fois-ci il rentra plus facilement. Toujours avec la même prudence, il poussa en elle mais, soucieux de lui plaire, il posa la main sur son ventre plat et descendit vers la fente. Il eut la surprise d’y trouver la main menue de Kasumi. La petite cochonne était déjà en train de se branler ! Il sentait les doigts fluets bouger sous sa paume et exciter son clitoris et le haut de ses lèvres. Il la sentait se caresser, et cela lui plaisait. Ignorant le bouton de chair qu’elle branlait, il enfonça un doigt, puis deux, dans le trou brûlant du vagin. Jamais elle n’avait été aussi mouillée, son sexe était un volcan, et la raie de ses fesses le réceptacle étroit de son désir.

Tout en continuant à fouiller son entrecuisse de ses doigts, il commença à aller et venir dans l’anus. L’anneau entre les fesses, maintenant pleinement dilaté, serrait délicatement la base de sa verge et, derrière, le trou lisse et tendre semblait vibrer au rythme de la caresse à deux mains sous laquelle trépidaient les lèvres du sexe de Kasumi. Daniel accéléra son mouvement dans la croupe qu’elle lui offrait, d’abord prudemment, puis plus fort à mesure que ses gémissements de plaisir montaient. Elle avait repris sa petite voix de jouisseuse. Lui allait maintenant à grands coups, au bord de l’extase. Soudain elle se jeta en arrière violemment et, sortant sa main couverte de sa propre mouille, elle agrippa les fesses de Daniel et les tira à elle, comme pour l’enfoncer plus encore. Elle avait enfoui son visage dans les draps, étouffant ainsi ses cris. Dans la fente de son sexe, une substance laiteuse coulait librement.

La jouissance de Kasumi fut trop forte pour ne pas emporter Daniel. Il aurait aimé sortir sa verge et jouir sur les fesses écartelées, asperger son dos blanc de sperme. Il ne fut pas assez rapide ; avec des grognements de fauve, il jouit, son sexe encore enserré dans l’anus. À bout de souffle, il se colla à son amie et, ensemble, ils glissèrent sur les draps. Il avait toujours sa main prisonnière sous son sexe inondé de plaisir. L’anus semblait palpiter. Il serra la jeune femme de sa main libre, respirant son parfum, heureux d’avoir partagé autant de plaisir avec elle.

UNE DÉMONSTRATION DE MAÎTRE FUJINO

Les invités avaient formé de petits groupes autour des œuvres. La soirée était calme, la lune encore très pleine surplombait le jardin où la roue à aubes continuait à infliger son supplice. Kiharu et Kobayashi écoutaient un gros homme discourir avec Fujino Sensei de la supériorité du cuir sur tous les autres types de liens pour attacher une victime occidentale. Un aide vint alors interrompre la discussion et souffla quelque chose au maître qui, bizarrement excité, se dirigea vers l’entrée. Curieux, le couple le suivit.

Devant la double porte coulissante attendaient deux femmes. La première se tenait debout, en kimono d’un beau brun rouille. Elle était maquillée avec art, et il aurait été difficile de donner un âge à ce visage symétrique et lisse aux yeux étroits et tirés en arrière. Ses lèvres, aussi charnues qu’un fruit, se plissaient en une moue hautaine. À ses pieds, saluant à genoux, se trouvait une jeune femme aux épaules frêles, les cheveux noirs coupés très court. Elle portait un tailleur dont la coupe bon marché jurait avec les toilettes des autres invités. Fujino Sensei parla un moment avec la femme en kimono. Kobayashi, qui se tournait vers son amie pour lui glisser un mot, surprit chez elle un regard de haine. Cela ne dura qu’un instant mais son visage sembla transfiguré en celui d’une furie froide et mortelle. Il se demanda qui pouvait être cette femme capable de réveiller chez la distinguée Kiharu un tel sentiment.

Le maître avait conduit les deux femmes au centre de la première salle, où sa première œuvre avait été exposée, plus tôt dans la soirée. Le regard de la femme la plus jeune était attiré vers la grande salle où elle pouvait voir en partie les « éléments » du maître. Ses yeux effrayés sautaient d’une œuvre à l’autre, de la crucifiée tout au fond à la suppliciée sous sa pierre. Elle poussa un petit cri en découvrant la présence de la blonde suspendue par des liens de cuir, la peau rougie par les écoulements de cire chaude.

Fujino se racla la gorge et frappa dans ses mains. Il désigna la femme en kimono et expliqua sa venue :

— Je suis très heureux de vous présenter mademoiselle Asuka.

Kobayashi sentit la colère froide de sa compagne devenir presque palpable. Le maître continuait :

— Elle nous a amené une de ses jeunes amies… Au fait comment s’appelle-t-elle ?

Mademoiselle Asuka retroussa ses lèvres pleines et ne prononça qu’un seul mot : « Kaneda ». Sa voix était un peu rauque, chargée d’une chaleur animale. Fujino reprit :

— Je suis conscient que cela n’était pas inscrit au programme mais, si vous le souhaitez, je peux faire une démonstration de mon travail.

Les invités applaudirent. La jeune Kaneda, le nez baissé, fixait le tatami sous ses pieds. Elle releva la tête quand le capitaine Naito s’approcha d’elle :

— Vous vous appelez Kaneda ?

Elle fit oui de la tête, timide. Le vieillard, maigre à faire peur, la couvrit de ses yeux brûlants. Il se passa la langue sur les lèvres avant de reprendre :

— Avec un nom pareil, vous devez être d’origine coréenne, non ?

Elle fit à nouveau oui de la tête. Il lui faisait peur. Sans plus la regarder, le capitaine se tourna vers Fujino Sensei :

— J’ai grande expérience des femmes coréennes et je pense que pour elle une adaptation de la chaise de Nankin serait tout indiquée.

Le maître sembla réfléchir un instant puis lança des ordres brefs que ses deux aides s’empressèrent d’exécuter. On apporta de la lumière et on ordonna à la jeune fille de se déshabiller. Rouge pivoine, elle obéit. À chaque vêtement qu’elle ôtait, mademoiselle Asuka lançait un sarcasme. Peu à peu, ses piques cinglantes éveillèrent l’appétit des autres invités. Ils étaient comme des loups entourant une brebis sacrifiée. La fille était fine, sa taille petite, ses hanches étroites. En culotte, elle cachait de ses bras ses petits seins dans un espoir dérisoire de se protéger. Asuka la railla :

— Eh bien, qu’attendez-vous ainsi en culotte, finissez donc !

La fille faisait non de la tête, mais son bourreau s’approcha dans un bruit de soie froissée et la gifla, un aller-retour retentissant. Les yeux de la jeune fille s’emplirent de larmes. L’aide, pressé d’en finir, saisit la culotte et la descendit d’un coup. Kaneda fit un geste pour se défendre mais mademoiselle Asuka claqua la langue :

— Cela suffit.

La fille, en larmes, se tenait debout au centre de la pièce, nue, entourée d’hommes et de femmes qui se réjouissaient de la voir humiliée. Jamais on n’avait vu spectacle si poignant. C’est le capitaine Naito qui le premier brisa le charme :

— Elle est un peu poilue, non ?

Effectivement, le bas du ventre de la fille était couvert d’une toison brune et bouclée qui cachait les lèvres et la fente de son sexe. Fujino, maintenant très énervé, fit apporter une bassine pleine d’eau et un nécessaire de barbier : rasoir, savon et mousse à raser. Sur un ton d’excuse, il expliqua en saisissant les instruments qu’il apportait toujours ce genre d’outils avec lui :

— Certains modèles doivent être absolument rasés et on ne peut jamais faire complètement confiance aux filles pour ça.

Il fit asseoir la jeune fille sur un large carré de tissu blanc que son aide avait étendu sur les tatamis et se prépara. Kaneda reniflait, les yeux rouges. Les deux aides se placèrent de chaque côté de la fille et la maintinrent ouverte. Avec une dextérité qui lui venait de l’habitude, Fujino Sensei couvrit la toison de mousse à raser. Maniant les instruments avec aisance, il rasa méthodiquement la motte avant de s’attaquer aux poils couvrant les lèvres. Les aides tenaient fermement les cuisses de la fille, la renversant à moitié sur le dos. Impuissante, hagarde, elle regardait autour d’elle, implorant du regard pour que quelqu’un mette un terme à tout cela.

Le maître rinçait maintenant le sexe, passant ici ou là un coup de rasoir. Les lèvres, rougies par le feu de la lame, étaient devenues complètement visibles. Sans vraiment se débattre, la fille bougea un peu. L’entrée du sexe était large et Fujino Sensei l’ouvrit d’une main et y passa le pouce. Il se tourna vers mademoiselle Asuka :

— Elle est très sensible. C’est bien, comme ça elle réagira mieux.

La suite alla très vite. Les aides apportèrent une chaise de bois sculpté et une caisse laquée contenant tout un assortiment de cordes et de liens. Fujino sortit d’abord un large bâillon. Il fallut maintenir la fille et même la gifler pour lui faire ouvrir la bouche, mais cela fait, elle s’abandonna comme une molle poupée de cire dans les mains de son maître.

Un aide avait placé un carré de tissu brodé sur le sol et posé la chaise dessus. Le maître fit asseoir la fille, nouant ses chevilles à la base de ses cuisses pendant que ses aides passaient des bandes épaisses de tissu rouge pour lier ses bras au dossier du fauteuil. Les genoux de la fille furent ensuite attachés aux accoudoirs, l’obligeant à ouvrir ses cuisses et à montrer son sexe nu et lisse. Le maître termina en attachant deux cordes en soie très fines aux genoux de la fille, qui, courant sur l’extérieur de ses cuisses, finissaient en une double boucle sur chacun de ses tétons. Il vérifia la tension en pinçant l’une des cordes qui vibra comme celle d’un violon. La fille réagit, son corps se tendit et le bâillon étouffa une série de gémissements douloureux.

Les bras liés, les cuisses écartées, elle exposait son sexe ouvert et sans défense. Dans la pièce tout le monde retenait son souffle. Le ligotage n’avait pas pris plus d’une minute mais le résultat était, pour ce public de connaisseurs, de l’art à l’état pur. Déjà, l’effort que faisait la fille pour ne pas bouger et préserver les pointes dressées de ses seins la rendait belle à leurs yeux. Fujino Sensei sourit au capitaine Naito :

— Je crois, Monsieur, ne pas avoir fait d’erreur. C’est bien cela, la chaise de Nankin.

Un sourire sadique déformait la bouche ridée du capitaine :

— C’est tout à fait ça. Mais, avec votre permission, j’aimerais y apporter un ou deux perfectionnements.

Les yeux écarquillés d’horreur, la jeune Kaneda vit l’ignoble vieillard s’approcher d’elle. Ses tourments ne faisaient que commencer.

MAIKO SENSEI

Yu-Chan regardait son frère d’un regard mauvais :

— Pourquoi est-ce que tu ne veux plus ? C’est toi-même qui me l’as demandé !

Rouge jusqu’aux oreilles, Akira ne répondait pas. Sa sœur se leva d’un bond et agita le vibromasseur sous son nez. Elle savait qu’il en avait envie ; à cet instant même il bandait, cachant maladroitement les plis douteux de la jupe. Changeant soudain de ton, Yu-Chan lui lança alors un « va-t’en » désinvolte.

Akira leva les yeux, troublé. Sa sœur, l’œil noir, le toisait, les poings sur les hanches :

— Quoi ? Si tu n’es pas obéissant, tu peux partir.

Il papillonna de ses longs cils, encore allongés par le mascara, et murmura un « j’accepte » inaudible en arrondissant sa bouche de fille. Yu-Chan battit des mains. Rapidement elle donna ses instructions. Son frère se retrouva face au miroir renvoyant la troublante image de lui en fille. Il se tenait jambes écartées, les mains à plat sur la commode, dans une douloureuse réplique de la position qu’il avait prise la veille quand sa sœur l’avait battu. Comme alors, il exposa son derrière, relevant sa jupe et baissant sa culotte. Maiko s’était approchée. Les fesses, encore couvertes de bleus et d’ecchymoses, témoignaient de la férocité de Yu-Chan. La grande, curieuse, n’osait pas toucher les chairs rougies, de peur de lui faire mal. Elle n’avait jamais vu un garçon tout nu à part le professeur, et quelle différence ! Les bourses, qui pendaient, étaient petites, couvertes d’un léger duvet, et semblaient toutes douces. La verge, au lieu de la chose énorme et brune que le professeur lui faisait sucer, était fine et très blanche. Elle eut envie de la poser sur sa langue, pour voir le goût, mais repoussa très vite cette idée. En réalité, elle avait honte de l’avoir eue.

Yu-Chan, qui fouillait depuis un moment dans son sac, en sortit un petit pot de vaseline.

— Tu crois que ça ira ? Je l’utilise quand j’ai la peau gercée, mais Seiji m’a dit qu’on pouvait s’en servir autrement.

Maiko, rougissante, acquiesça. Yu-Chan prit place devant les fesses de son frère et, sans égard pour leur peau meurtrie, elle en écarta le sillon, et commença à l’enduire copieusement de crème. Elle étala d’abord la lotion sur le trou de l’anus, puis sur son majeur qu’elle fit entrer sans peine. Maiko, sur le côté, voyait la verge du garçon se dresser et se tendre. Il aimait ça ! Yu-Chan tendit le godemiché à son amie.

— Vas-y, mets-le, toi.

— Mais, pourquoi moi ?

— Tu es une spécialiste, non ? Après ce que tu m’as raconté, tu ne peux plus te débiner !

Elle lui posa le vibromasseur dans les mains. Inspirant un grand coup, Maiko revint devant les fesses maintenant brillantes de pommade. Yu-Chan avait laissé le pot de vaseline ouvert et Maiko en étala une noisette sur le bout effilé de l’engin. Akira tendait les fesses, offrant le trou de son anus qui s’ouvrait un peu. Maiko posa le phallus de métal sur le cercle brun et poussa. Elle sentit les muscles du sphincter céder, et l’objet sur le point de pénétrer. Le garçon respirait à petits coups, comme une chienne qui met bas. Elle marqua une pause mais Yu-Chan, troublée de voir son amie explorer ainsi l’anus de son petit frère, lui fit signe de continuer. Attendrie, elle posa un doigt sur les testicules soyeux qui se balançaient en dessous.

C’est alors que la porte d’entrée claqua. Akira se dressa d’un coup, sa jupe tombant en longs plis sur ses cuisses sveltes. Yu-Chan, à la porte, tendait l’oreille.

— C’est nous, nous sommes rentrés.

C’était la voix de son père, au rez-de-chaussée. Akira avait l’air affolé dans son uniforme de collégienne. Yu-Chan ouvrit sa penderie et lui fit signe de s’y cacher. Elle venait de la refermer quand on frappa à la porte de la chambre :

— Les filles, vous êtes là ?

C’était la voix de Mme Sato. Yu-Chan et Maiko remirent en un instant de l’ordre dans leurs tenues et lancèrent un « entrez » à l’unisson. Le beau visage de la maman passa par la porte entrouverte :

— Alors, tout va bien ?

— Oui, oui.

Les deux lycéennes, sagement assises au milieu de leurs produits de maquillage, étaient l’image même de la jeunesse désœuvrée. Yu-Chan parla à mi-voix :

— Chut, Akira s’est couché.

— Quoi, si tôt ?

— Oui, il a eu un dur entraînement aujourd’hui.

Yu-Chan souriait. Sa mère eut l’air d’avaler ce gros mensonge sans sourciller et referma la porte.

— Ouf, on a eu chaud.

Maiko s’était installée sur le lit. Yu-Chan lui lança :

— Passe-moi le godemiché, il faut le remettre à sa place pendant que ma mère est occupée en bas.

Maiko la regardait, l’œil rond et les mains vides. Yu-Chan éclata de rire en comprenant et se dépêcha d’aller ouvrir la penderie.

LA MAISON EST VIDE…

Daniel entendit Kasumi sortir de la salle de bain. Il avait prit sa douche le premier, seul. Kasumi avait passé un long moment dans le bain et, quand elle s’allongea à ses côtés, elle sentait le savon et l’après-shampoing. Sa peau était encore toute chaude. Elle avait baissé les lumières et allumé quelques bougies. Daniel, peu sensible au romantisme du moment, appréciait tout de même de ne plus voir aussi distinctement la ribambelle de peluches qui peuplaient la chambre. Kasumi se serrait contre lui. Il se sentait bien, agréablement fatigué après cette longue jouissance qu’il avait eue avec elle. Elle brisa le silence qui accompagnait sa léthargie :

— Pourquoi tu parles jamais de ta famille ?

Surpris par cette question à mille lieues de ses préoccupations du moment, il ne sut que répondre. Elle s’écarta un peu de lui, croisant ses bras sur ses seins minuscules :

— C’est vrai, tu gardes tout secret. Je ne peux rien savoir.

— Et que voudrais-tu savoir ?

À regarder son visage, on aurait cru qu’elle réfléchissait à quelque chose de douloureux. Un instant il crut qu’elle allait pleurer pour de bon, ou peut-être éclater de rire. Il essaya de lui expliquer qu’il n’était pas en très bons termes avec sa famille et que le Japon était aussi un moyen de se tenir loin de tous ces problèmes. Elle ne semblait pas comprendre :

— Mais moi, j’aimerais les rencontrer. Je voudrais rencontrer tes parents. Tu as petit frère, non ?

— Oui, j’ai un petit frère.

— Alors ?

— Alors quoi ? J’en sais rien, moi !

Comment faisait-elle pour toujours briser leurs moments de paix comme ça ? Il voulait juste dormir contre elle, la sentir à ses côtés pendant qu’il sombrait dans les bras de Morphée. Était-ce trop demander ? Elle sembla se radoucir :

— Je ne voulais pas te fâcher. Juste j’aimerais te connaître plus.

— C’est pas grave.

Elle se rapprocha de lui et colla sa petite main contre son poitrail. Elle était encore toute tiède du bain. Elle semblait écouter son cœur dans le silence qui s’était installé. Dehors la pluie frappait doucement les carreaux de la fenêtre. Quand elle ouvrit à nouveau la bouche, sa voix s’était faite plus caressante :

— J’ai mis de l’argent de côté. Cet hiver, je pense avoir assez pour aller en France.

Cela semblait difficile à croire, le billet coûtait déjà une fortune, sans parler de la vie sur place, des visites, des musées, du shopping…

— Tu es fâché ?

— Pourquoi voudrais-tu que je sois fâché ? C’est bien que tu ailles en France.

— Tu ne voudrais pas venir avec moi ? Tu as dit que tu aimes voir Paris à Noël.

Il l’avait effectivement dit. Dans les premiers temps de leur relation, elle lui avait posé beaucoup de questions sur la France et Paris. Comment pouvait-elle se souvenir de ça ? Il étouffa un bâillement et, les yeux fixés au plafond, il essaya de noyer le poisson :

— J’aimerais bien, mais je ne sais pas si je vais pouvoir, le billet est très cher, tu sais.

Elle posa sa tête dans le creux de son épaule :

— Je sais. Lundi je regarderai s’il y a des billets pas chers. Ce serait bien, non ? Comme un voyage de noces.

Elle avait dit cette dernière phrase si bas qu’il n’était même pas sûr d’avoir bien entendu. Il aurait aimé la lui faire répéter mais c’est le moment qu’elle choisit pour l’embrasser. Il la serra contre lui, curieux de voir si elle était capable de le faire se dresser une fois de plus. La réponse fut oui. Doucement, elle glissa la tête sous les couvertures et, avec sa dextérité habituelle, elle le suça patiemment. Elle s’était mise de biais et il pouvait voir son corps trembler au rythme de sa bouche allant et venant sur sa verge. Il tendit la main, caressa sa croupe avant de glisser un doigt vers le sillon de ses fesses. Jusqu’à présent elle avait toujours écarté ce type de caresse mais ce soir, après avoir connu pour la première fois le plaisir aigre-doux de la sodomie, elle s’y prêta avec complaisance. Il posa le majeur sur l’anus, ce qui suffit à l’ouvrir. Kasumi réprima un gémissement, la bouche remplie du membre de Daniel.

Il avait retrouvé une forme olympique, et tandis qu’il fouillait son portefeuille pour en tirer une capote, elle prit son sexe dressé dans la main, un sourire de chatte aux lèvres :

— Ce n’est pas la peine. Aujourd’hui c’est bon.

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

Il savait parfaitement ce qu’elle voulait dire : chaque matin elle prenait sa température pour connaître le moment de son ovulation, et donc les moments « sûrs »… Il n’était pas certain lui-même de la méthode, mais pourquoi ne pas se laisser tenter ? Le contact de la chair chaude de son sexe était si doux. Elle passa au-dessus de lui et, lui tournant toujours le dos, elle prit le sexe entre ses mains et le guida directement en elle. Il ne pouvait pas voir son visage, mais il entendait ses piaillements de plaisir. Elle était chaude et humide, et le plaisir était cent fois meilleur qu’à travers du latex. Obnubilé par ses fesses, qu’il avait explorées peu avant, Daniel commença à les malaxer, avant de les écarter pour enfoncer son doigt dans le trou plissé. Elle eut un petit gémissement. Il se contenta d’introduire à peine une phalange, mais cela sembla suffire à la faire jouir. Elle fit une série de mouvements désordonnés, puis tout son petit corps se contracta sous l’effet de l’orgasme.

Elle se souleva, et se replanta sur le sexe, face à lui cette fois. Dans la pénombre de la chambre, il devinait son visage, les yeux mi-clos, concentré sur la chose qui allait et venait en elle. Il finit par la mettre en dessous de lui. Toutes les jouissances de la journée pesaient suffisamment sur sa vitalité pour lui permettre de faire l’amour longtemps et il ne s’en priva pas. Il la sentit venir encore une fois avant de finalement jouir en elle, comblé et heureux.

LA CHAISE DE NANKIN

Loin de là, à Nikko, la pauvre Kaneda tremblait de façon incontrôlable. Son corps, mordu par les cordes, était un champ de souffrance. Le vieux capitaine Naito, très excité, avait pris la direction des opérations. La fille, attachée, offerte, avait les jambes maintenues ouvertes sur les bras de la chaise, les fesses posées au bord du siège. Elle était la reproduction parfaite d’une des photos publiées dans le livre du vieillard. Il y expliquait l’utilité de la chaise pour briser les résistances des filles destinées au bordel. L’humiliation faisait partie du processus, et impliquait qu’elles exposent ainsi leur intimité, les seins, le sexe et même la raie des fesses. La position permettait en outre au personnel militaire de molester ou violer les parties de son choix.

Ainsi le « dressage » avait commencé pour la pauvre fille. Le capitaine avait tout d’abord sorti d’on ne sait où une série de billes liées entre elles par un fil, comme un collier de perles, hormis qu’elles étaient bien plus grosses. Avec patience, il avait introduit les billes une à une dans l’anus de la fille. À chaque nouvelle insertion, son corps se tordait sur la chaise, malgré les deux cordes qui cisaillaient à chaque tressaillement ses tétons dressés. Cela fait, le capitaine Naito demanda à mademoiselle Asuka :

— A-t-elle déjà été fouettée ?

La fille se mit à écarquiller les yeux de façon intense, remuant la tête de droite à gauche. Elle essayait de parler mais le bâillon étouffait ses plaintes en un long chapelet de « mm » pathétiques.

— Non, elle n’a jamais connu la caresse du fouet. Elle vient juste d’entrer à mon service.

Un aide, qui était déjà en train de chercher dans la boîte laquée, en sortit un long fouet dont les fines lanières de cuir étaient nouées, ainsi qu’une cravache à l’aspect menaçant. Il les tendit au capitaine qui choisit le fouet pour commencer.

La scène qui suivit fut insoutenable, mais pour le public de dépravés qui faisait cercle, le claquement des lanières sur la peau de la jeune fille était une musique, tout comme ses grognements étouffés. Le capitaine Naito frappait avec lenteur, visant l’intérieur des cuisses et la fente au milieu, ouverte et dénudée. En véritable sadique, il connaissait la valeur anesthésiante de la douleur, aussi espaçait-il chaque coup afin que sa victime ressente un maximum de souffrance. Quand il s’arrêta, les cuisses, les grosses lèvres et le bas du ventre avaient pris une teinte rouge. Il s’approcha de Kaneda, caressa son visage baigné de larmes. Son bâillon en était tout mouillé. Il porta un doigt dans son intimité. Elle était humide, ouverte. Il avait noté bien souvent ce rapport à la douleur qu’entretenaient les femmes. Toujours avec le même doigt, il excita le clitoris, le faisant saillir au-dessus du vagin qui bâillait déjà.

Il revint alors auprès de l’assistant et prit la cravache, la faisant siffler dans l’air une ou deux fois. Après avoir jeté un œil vers mademoiselle Asuka, qui hochait la tête en souriant, il reporta son attention sur la fille :

— Mon enfant, aujourd’hui vous allez recevoir six coups de cette cravache. Je vais vous marquer, et toute votre vie vous vous souviendrez de cette soirée.

Elle faisait non de la tête, les cordes entourant ses seins se tendaient, molestant ses tétons. Elle aurait poussé un cri de pure terreur si elle en avait eu la possibilité. Il leva le bras très haut. La cravache fendit l’air et mordit sauvagement le bas de son ventre et sa lèvre droite. Il attendit que la marque rouge sombre apparaisse avant de frapper à nouveau. La fille était tendue comme une liane, prête à rompre et pourtant totalement consciente de l’horreur de sa situation. Son bourreau, froid et méthodique, allait strier son ventre et elle ne pouvait rien y faire.

Kobayashi regardait la scène comme hypnotisé, sans plus faire attention ni à Kiharu ni à Fujino. Les deux parlaient à voix basse, à l’écart. Ils ne rejoignirent le cercle que quand le vieux capitaine rendit la cravache et dénoua le bâillon de sa victime. Elle pleurait. Il s’apprêtait à dénouer ses jambes quand mademoiselle Asuka l’arrêta :

— Voyons monsieur Naito, vous avez vous-même écrit que le traitement de la chaise impliquait des viols à répétition, je m’en voudrais de laisser cette reconstitution inachevée.

Le capitaine Naito s’épongea le front. Les efforts qu’il avait dû fournir pour fouetter la jeune fille n’étaient plus de son âge. Il consulta les autres invités. Ils avaient un regard dur de carnassiers. Nul doute qu’ils ne laisseraient pas échapper leur proie. Le vieillard acquiesça.

— Certes, certes, après le fouet les filles étaient en général livrées à la soldatesque. Le plus souvent les officiers présents avaient un droit de préséance, mais ensuite on tirait à la courte paille pour savoir qui passait en premier.

— Eh bien, qu’attendons-nous ? Ces messieurs se feront un plaisir, je pense, de se prêter au jeu.

Kobayashi chercha des yeux sa compagne mais elle n’était pas visible. Où pouvait-elle bien être ? Il ne se posa pas longtemps la question, car déjà les invités s’avançaient pour savoir qui serait le premier à jouir de Kaneda.

COMPENSATED DATE

Quelque part dans Tokyo, Seiji poussait la porte du bar, et, tout en saluant la patronne derrière le comptoir, il alla s’asseoir à côté d’Okubo. Ce dernier était en train de boire son habituel whisky « oyuwari » : une dose de whisky coupée d’eau chaude. Seiji plia son imperméable sur le siège voisin et attendit que son aîné lui adresse la parole avant de parler. Okubo était connu dans le milieu pour être à cheval sur les vieilles traditions d’honneur, de fidélité et de respect. Il finit par se tourner vers le jeune homme et lui offrir à boire, puis il fit claquer sa langue et entama la conversation :

— Tu as commencé à faire travailler la petite d’hier ?

— Emi ? Ouais, je l’ai mise en hotel health, elle fera ses passes dans les love hotels. C’est pas mal pour commencer.

Okubo acquiesça et replongea son regard dans son verre. Seiji l’avait rarement vu d’aussi mauvaise humeur. Il lui demanda prudemment si Emi avait fait quelque chose qui l’avait mis en colère mais Okubo fit signe que non, avant de répondre de sa voix grondante :

— Elle est bien, cette fille, c’est pas le problème.

— Alors qu’est-ce qui ne va pas ?

— J’ai vu ce que tu as ramené hier.

Effectivement, la collecte n’avait pas rapporté autant que d’habitude. Le marché du divertissement semblait en pleine crise, et pourtant on voyait toujours autant de monde dans les bars. C’était à ne rien y comprendre. Okubo sembla deviner la question muette de son jeune acolyte et pointa du doigt la rue sous la pluie, de l’autre côté de la fenêtre :

— Le problème, c’est pas de trouver des filles. C’est la concurrence !

— La concurrence, vous voulez dire les Chinois et les Coréens ?

— Sois pas con ! Ces métèques nous paient une redevance comme tout le monde, et leurs filles ne peuvent pas mettre un pied dehors sans qu’on le sache. Non, je te parle de ces pouffiasses de lycéennes…

— Ah…

Comme tout le monde Seiji avait entendu parler des clubs de rencontres et de la prostitution volontaire des adolescentes pour se payer des sacs de marque et d’autres produits de luxe. Elles appelaient ça pudiquement « compensated date », mais il ne voyait pas bien le lien avec la baisse des revenus de la famille. Okubo éclaira sa lanterne :

— Tu sais combien coûte une soirée avec une de ces petites garces ?

— Non.

— 20 000 yens, et ça, c’est juste pour sortir avec, sans même jouer à touche pipi. Tu rajoutes là-dessus les consos et le karaoké, tu t’en sors facile pour 40 000.

— Et pour en sauter une ?

— 100 000 ? 200 000 ? Y a pas de limites…

— Et alors ? Elles pigeonnent des vieux pervers, tant mieux pour elles.

— Mais connard, tu comprends pas que les vieux pervers dont tu parles sont les mêmes qui vont dans nos bars et se font sucer par nos filles ?

— Et ?

— Et merde, t’es trop con ! Si les mecs dépensent 100 000 yens pour enfiler une gamine de seize ans, après il ne leur reste plus de tunes pour s’envoyer en l’air chez nous.

— Je commence à comprendre.

— Tu vois, le problème, c’est que ces filles bossent sans souteneur. Elles sont complètement en dehors du système. Même les prétendus clubs de rencontres sont incontrôlables : la plupart du temps ce sont juste des boîtes vocales où les clients enregistrent un message, et les filles les recontactent derrière.

— Dites donc, vous avez l’air d’en connaître un rayon…

— Tu m’étonnes, ça fait un moment que je réfléchis à la question. On peut pas rester les bras croisés à regarder ces pisseuses foutre en l’air le marché. Si on ne fait rien, on va se retrouver sur la paille !

À ce moment-là, la porte s’ouvrit et une femme entra dans le bar. Malgré sa tenue discrète – jupe longue et veste sombre – il émanait d’elle une telle sensualité que sa présence fit s’évanouir un instant les conversations. Elle avait la peau claire, le visage plat. Ses yeux, très grands, avaient peut-être été retouchés au bistouri. Elle s’assit à côté des deux hommes et les salua d’un signe qui fit frémir les boucles brunes de ses cheveux. Okubo avait repris sa mine renfrognée. Elle lui effleura la main, mais il s’écarta brusquement et lui lança une manière de grognement. Voyant qu’elle ne partait pas, il se décida à lui parler :

— Je t’ai déjà dit de ne pas venir me voir, tu vois bien que je travaille.

Elle le regardait. Seiji la trouva poignante. Elle se pencha vers lui, parlant si doucement qu’il fallait tendre l’oreille pour entendre sa voix fluette.

— Oh, Anata, je n’en pouvais plus d’attendre.

Anata ? Seiji n’en revenait pas, Okubo était marié avec cette fille ? Elle portait une alliance et jamais elle n’aurait employé un tel terme en public pour désigner un simple petit ami. Le visage d’Okubo se contracta, devenant rouge de fureur. Il se dressa d’un bond, surplombant la fille, et leva un poing menaçant.

— Je t’ai déjà dit de ne pas m’appeler comme ça.

— Mais je voulais seulement être avec toi.

Okubo semblait prêt à la battre ici même, pourtant elle ne faisait aucun geste pour se défendre, bien au contraire. Okubo parla, sa voix était blanche et il semblait faire des efforts pour bien articuler :

— Barre-toi, traînée. On parlera de ça plus tard.

Elle ouvrit la bouche, puis sembla réaliser où elle était, et le silence qui s’était fait dans le bar. Tout le monde attendait, anxieux. Elle se leva précipitamment et sortit sans se retourner. Okubo s’était replongé dans la contemplation de son verre.

SOUVENIRS DE ZHÈNJIÂNG

Kobayashi entra dans la grande salle en rectifiant le col de son kimono. Son visage était rouge et couvert de sueur après la séance à laquelle il venait de participer. De l’autre côté de la cloison, une fille d’à peine vingt ans était attachée à une chaise, offerte à la vindicte des invités. Après l’avoir marquée au fouet, le capitaine Naito avait proposé au maître de se servir le premier du « plastron » comme il désignait Kaneda. Celui-ci avait décliné : pour lui le shibari était un art distinct d’une simple activité sexuelle. Mademoiselle Asuka, qui depuis le début observait la scène et poussait à toujours plus de cruauté envers la victime, demanda alors que le capitaine bénéficie immédiatement du sexe épilé de Kaneda. Après tout il était considéré comme le spécialiste de cette forme de torture !

Le vieillard avait accepté de bonne grâce et, ouvrant sa braguette, il avait pénétré la jeune fille terrifiée. À chaque coup de reins, les cordes qui enserraient les seins de la fille vibraient, blessant ses tétons. Il avait accéléré en elle, insensible à sa souffrance, l’accentuant même en malaxant impitoyablement ses seins. Elle pleura tout le temps que dura la scène. Il finit par venir, la mâchoire serrée, l’invectivant entre ses dents. Il ne se retira qu’après avoir craché son sperme tout au fond d’elle. D’un geste rapide, il referma alors sa braguette et désigna la fille :

— Elle est à vous !

Mademoiselle Asuka, qui n’avait pas perdu une miette du traitement qu’il avait infligé à sa protégée, lui fit remarquer qu’il n’avait pris aucune protection avec elle. Le vieillard sourit, dévoilant ses dents comme des crocs :

— Il faut que le plastron sente que son corps ne lui appartient plus, et la noyer de foutre, si vous voulez bien excuser cette expression, reste la meilleure méthode. Je me souviens d’une Chinoise que nous avions capturée près de Zhènjiâng, elle était très vindicative et il fallut huit heures de ce traitement pour la briser. Son corps dégorgeait littéralement après ça, et je devais menacer mes hommes pour qu’ils continuent, car certains étaient trop dégoûtés pour la pénétrer encore.

La fille semblait hagarde. À partir de là, la soirée fut pour elle une longue suite de pénétrations et de tortures. Presque tous les hommes usèrent d’elle d’une façon ou d’une autre et certaines femmes explorèrent son intimité ou jouèrent du fouet en guise d’interlude. L’une d’elles sortit les perles qui remplissaient son anus et y introduisit un godemiché qu’elle avait pris dans la boîte laquée. Elle eut beaucoup de mal à le faire entrer. Kaneda, à travers son bâillon, poussait des gémissements à fendre le cœur, mais la femme continuait, enfonçant encore et toujours. Son mari, à deux pas de là, contemplait la scène le sexe à la main. Il caressait doucement son membre aux proportions énormes. La femme finit par lui faire signe de s’approcher et le guida dans la fente lisse de Kaneda. Il lui fallut forcer le passage, tant était grande la disproportion entre son sexe et celui de la jeune femme. Elle s’était remise à pleurer.

Mademoiselle Asuka était restée auprès de sa protégée tout au long du supplice, lui caressant parfois les cheveux ou les épaules tandis qu’un homme ou un autre ahanait en la pénétrant avec rage. Quand Kaneda fermait les yeux, elle lui soufflait de les rouvrir, et de bien regarder les hommes qui attendaient de pouvoir la violer à leur aise. Elle lui susurrait à l’oreille des paroles pleines de fiel, elle lui disait qu’elle n’était rien d’autre qu’un plastron offert aux réprimandes et qu’elle devait s’estimer heureuse que des hommes s’abaissent à pénétrer sa chatte souillée du sperme de leurs prédécesseurs. Elle lui murmurait aussi qu’elle l’aimait.

Pour Kobayashi, cela avait été une excellente soirée. Dans la grande salle, il n’y avait plus trace des œuvres du maître. Un des assistants se tenait dans un coin, à demi assoupi. Kiharu parlait avec le vieux capitaine Naito sur la véranda qui donnait sur le jardin. Kobayashi s’approcha. Il eut le temps d’entendre les mots « soirée » et « merci » quand sa maîtresse se tourna vers lui :

— Mon aimé. Vous me semblez fatigué. Voulez-vous rentrer maintenant ?

Il se sentait effectivement las. Ils saluèrent la maigre troupe des invités et rejoignirent leur hôtel tout proche. Dans la petite pièce en tatamis, Fujino Sensei était en train de détacher la jeune Kaneda. Un de ses assistants tenait une bassine et rinçait le ventre et les cuisses souillés de sang et de sperme. Le maître appliqua lui-même un onguent sur les plaies de la fille, l’assurant qu’après quelques jours « il n’y paraîtrait plus ».

La fille semblait frappée de stupeur. Son calvaire avait peut-être duré une heure et déjà elle était devenue totalement malléable. Il était difficile d’imaginer dans quel état s’était retrouvée la pauvre Chinoise de Zhènjiâng après huit heures d’un tel traitement. Mademoiselle Asuka prit la jeune fille dans ses bras, la serrant avec tendresse. La fille sembla la reconnaître. Elle se réfugia contre elle et se mit à gémir doucement. Asuka ouvrit son kimono et sortit son sein lourd qui pendait un peu. Kaneda se mit à le téter, sa maîtresse fermait les yeux, murmurant une berceuse d’une voix douce. Pendant tout le temps où elle avait offert le corps de sa protégée aux autres invités, elle avait pensé à ce moment : plus le châtiment avait été sévère, et plus Kaneda s’offrait complètement. Plus elle avait souffert et plus elle était aimante. Jamais le supplice n’avait été si sévère et si long ; mais la fin de la nuit promettait d’être douce.

CRYSTAL PALACE

Seiji raccompagna Okubo en voiture. À cette heure le trafic était assez fluide et en rentrant il décida d’en profiter un peu pour faire une ou deux pointes sur l’autoroute. Il avait envie d’être cajolé, et les vibrations du moteur, qu’il sentait jusque dans la base de sa colonne vertébrale, faisaient naître des images lascives de femmes alanguies. Il essaya de joindre Yu-Chan mais la petite peste avait éteint son portable. En désespoir de cause il revint dans le quartier de la gare et téléphona à Angela. Elle le retrouva à deux pas de l’immeuble où elle emmenait ses clients et monta dans la voiture de sport sans s’étonner :

— Alors, mon chou, tu m’emmènes faire un tour ?

Seiji ignora son ton acide, et alla droit au but :

— T’as toujours ta copine qui bosse à domicile, celle avec les gros lolos ?

— Crystal ? Qu’est-ce que tu lui veux ?

Seiji prit le temps d’allumer une clope et lui fit signe de monter. Le moteur ronronnait sous le capot, il sentait la puissance captive sous la pédale de l’accélérateur. Il avait furieusement envie de vitesse et de sexe, mais il préféra terminer la conversation avant de faire partir la voiture :

— Si tu lui dis que je viens, je peux te mettre sur un coup pour demain, tu ne seras vraiment pas déçue.

Elle considéra l’offre un moment, puis sourit de toutes ses dents en faisant « oui » de la tête. Seiji démarra en trombe. Au même moment, il posait sa main sur les cuisses nues d’Angela. Elle se crispa, mais remonta elle-même sa minijupe. Il écarta sa culotte et glissa un doigt dans sa fente. Elle lui saisit le poignet et dit quelque chose d’inaudible à cause du rugissement du moteur. Il ne prit même pas la peine de l’écouter. Elle repoussa sa main et se pencha vers lui, le visage au niveau de son entrejambe. Elle pouvait déjà sentir l’odeur musquée de son sexe qui faisait une bosse toute dure dans son pantalon. Elle se hâta d’ouvrir sa braguette et de sortir le membre dressé.

Le grognement de plaisir du garçon fut étouffé par le bruit du moteur, mais elle sentit monter son plaisir quand elle ouvrit grand la bouche et aspira le gland entre ses lèvres. Il essayait de se concentrer sur la bande d’asphalte devant lui, conscient de la vitesse, du danger. Angela continuait de le distraire avec sa sucette. Elle avait posé ses mains à plat sur ses cuisses et le travaillait de sa bouche, bougeant sa tête de haut en bas, coulissant sur toute la longueur de la verge. Elle aspirait à chaque fois qu’elle plongeait vers les testicules, puis laissait sa langue mouiller le dessous du membre en remontant vers le gland. Totalement concentrée sur sa tâche, elle leva un œil surpris quand la voiture s’arrêta brusquement. Seiji lui donna une pichenette sur le front et elle se rassit au fond de son siège, tirant sur sa minijupe pour cacher le peu de chair qui pouvait l’être. Seiji lui tendit son téléphone :

— Appelle ta copine, dis-lui que tu viens avec un très bon client.

Angela prit le portable avec un sourire torve et composa de tête le numéro. Le dialogue fut bref, enlevé, et en espagnol. Elle raccrocha et rendit son portable au garçon. Il la regardait, curieux :

— Alors, qu’est-ce qu’elle a dit ?

— C’est d’accord, mais avant de monter je veux savoir pour le travail.

Ce fut au tour de Seiji de sourire, Angela était une professionnelle efficace et âpre au gain. Elle lui avait raconté un jour qu’elle mettait de l’argent de côté pour pouvoir rentrer aux Philippines, ouvrir un petit magasin et se trouver un mari. Elle vendait son cul au mieux, et il l’appréciait pour ça. Seiji lui expliqua le boulot en deux mots. Elle l’écouta attentivement et finit par résumer :

— Tu veux que je suce ton patron pendant que tu baises une putain ! Combien je gagne ?

Il donna un chiffre. Elle eut un sourire à décrocher la lune, avec tellement de cupidité qu’il aurait sans effort pu l’imaginer en personnage de dessin animé, des petits dollars défilant sur ses yeux comme sur une caisse enregistreuse. Toujours souriante, elle descendit de la voiture et ils prirent le chemin de l’appartement de son amie. Ses talons hauts tintaient sur le trottoir, elle sifflotait doucement.

La fille les attendait. Elle disait s’appeler Crystal mais Seiji se moquait de savoir si c’était son vrai nom ou bien s’il venait de mauvaises habitudes concernant les amphétamines. Philippine comme Angela, elle avait un visage d’Occidentale, les yeux grands et clairs, les cheveux d’un blond-roux qui faisaient rêver les Japonaises la croisant dans la rue. Ce qui plaisait à Seiji cependant, c’était sa taille fine et ses seins énormes, qu’il devinait à travers la gaze vaporeuse de son déshabillé. Elle leur fit signe de la suivre et il lui emboîta le pas, admirant la courbe de ses fesses et l’élégance de ses jambes de danseuse. Elle les guida jusqu’à la salle de bain et leur fit signe d’entrer.

Dans la première salle il n’y avait qu’un lavabo et un espace pour se changer. Seiji se laissa dévêtir par les deux filles. Son sexe était déjà dressé et Crystal eut un commentaire flatteur. Elle le regardait en se mordillant la lèvre inférieure, l’œil troublé de désir. C’était peut-être du cinéma, mais elle jouait très bien son rôle. Elle retira son négligé transparent et Seiji sentit son sexe gonfler encore en voyant ses seins confinés dans un soutien-gorge ocre. Ils semblaient doux et fermes, il tendit la main vers eux. Elle se laissa faire, et il commença à les caresser. Du coin de l’œil, il pouvait voir Angela se déshabiller à son tour. Les deux jeunes femmes l’entraînèrent dans la salle d’eau attenante.

Seiji se retrouva debout, jambes écartées, avec Angela à ses genoux en train de le sucer. Crystal avait réglé la douche pour ne laisser couler qu’un filet d’eau très chaude sur le corps de son client. Elle le frictionnait, effleurant un téton ici, palpant le galbe d’une fesse là. La salle carrelée était pleine de vapeur d’eau, il y faisait bon. Crystal finit par poser la pomme de douche et, de trois quarts, se colla à Seiji. Il la saisit par la taille et agrippa ses seins toujours prisonniers du sous-vêtement. Elle l’embrassa dans le cou, suçant sa peau mouillée. Elle finit par se déshabiller complètement, d’abord le bas puis le haut. Il retint son souffle en voyant la courbe de ses seins offerts à sa vue. Ils étaient comme il l’avait rêvé : lourds et fermes, avec de petits mamelons un peu roses. Elle le laissa les caresser un moment puis prit une petite bouteille qui traînait sur le carrelage et en laissa couler le contenu sur sa paume ouverte. Un liquide transparent en sortit, du gel. Elle se mit à genoux à côté d’Angela et commença à répandre le produit sur ses seins.

Angela lui laissa de bon cœur sa place entre les jambes du jeune homme. Crystal, la main encore pleine du gel dont elle avait couvert ses seins, entreprit de frictionner la verge devant elle, d’abord la hampe puis les boules en dessous. Seiji la regardait faire, les caresses étaient rapides, insistantes. Il avait envie d’une bouche autour de son gland, mais Crystal retardait l’instant. Avec un sourire, elle se redressa un peu et, toujours à genoux, plaça le sexe tendu entre ses seins brillants de gel. Elle coinça la verge en serrant sa poitrine des deux mains.

La verge, délicieusement compressée, était quasiment invisible, noyée dans les chairs crémeuses de sa gorge. Crystal commença à aller et venir, de bas en haut, branlant Seiji avec sérénité. Angela s’était placée derrière lui et soufflait des mots en espagnol qu’il ne comprenait pas. Elle lui titillait les tétons, caressait son ventre. Il pouvait sentir ses tétons durs frottant contre son dos. À ses pieds, Crystal s’était mise à le sucer, happant son gland à chaque fois qu’il émergeait du sillon de ses seins. Parfois elle ouvrait ses lèvres pleines et laissait couler un filet de salive, lubrifiant un peu plus sa poitrine. Seiji, qui jusqu’à présent s’était laissé porter par les sensations, aboya un ordre. Angela souffla doucement sur son oreille droite et s’agenouilla face à ses fesses dures.

La pomme de douche à la main, elle les écarta et en mouilla le sillon. De l’autre main, elle couvrit l’entrée de l’anus avec du savon, amusée de voir les seins de sa copine aller et venir de l’autre côté. Comme il le lui avait demandé, elle glissa un doigt dans l’anus serré de Seiji. Cela devait lui plaire, car il grogna en la traitant de salope. Crystal le sentit gonfler, le gland avait pris une belle couleur carmin. Elle écarta ses seins et prit la verge dans sa bouche. Le sexe était brûlant. Il éjacula au moment où Angela introduisit sa langue dans ses fesses, aspergeant la bouche, le visage et les seins de sperme blanc.

BONNE NUIT

À Nikko, M. Kobayashi et Kiharu étaient rentrés à leur hôtel. L’homme était encore excité par ce qu’il avait vu et fait durant la soirée. Sa maîtresse s’était retirée mais il ne l’entendait pas de cette oreille et alla ouvrir la porte des toilettes. Kiharu était en train de trousser son kimono, et ne fut nullement surprise par son intrusion. Elle écarta complaisamment les cuisses et il glissa un doigt puis deux dans son vagin. Sur le ton de la confidence, il lui parlait de la soirée, des filles attachées et offertes à tous les regards. Il parlait d’art tout en la branlant de plus en plus fort, et elle l’écoutait. Dédaignant son clitoris, il poussait trois doigts en elle, massant le haut de sa vulve avec frénésie. Elle se mit à gémir en se trémoussant, et soudain elle couvrit sa main d’un flot de mouille. Il continuait à pousser en elle, toujours plus vite, et, n’y tenant plus, elle se relâcha, ouvrant sa vessie.

Il retira prestement sa main et le jet doré coula dans la cuvette. Il s’était rapproché, pour mieux voir. Elle, heureuse de lui plaire, levait les pans de son kimono. Sa fente douce s’ouvrait et se fermait. La source finit par se tarir et lui, très excité, tira Kiharu hors des toilettes vers la salle principale. Les futons avaient été installés, couverts de draps frais et de couvertures épaisses. Il la poussa et elle s’effondra sur les matelas. Sans lui laisser le temps de reprendre son souffle, il écarta ses cuisses, et plongea la tête dans son intimité. Le goût âcre ne le gênait pas, au contraire, il aimait ça. Savoir qu’il y avait moins d’une minute elle était sur la cuvette des toilettes suffisait à lui donner envie de la pénétrer à même le sol.

Elle tâtonnait, triturant son obi, la large ceinture de soie de son kimono. Avec un sourire, elle dénoua la cordelette qui le maintenait en place et se blottit contre Kobayashi. Il la pénétra d’un coup sec, faisant entrer sa verge tout entière. Elle le sentait en elle, court et épais. Elle posa un baiser sur ses lèvres et enroula la corde autour du cou de son amant, serrant lentement. Immédiatement, le sexe en elle réagit, gonfla. Il ouvrit la bouche, cherchant de l’air, elle colla ses lèvres aux siennes, suçant sa langue. Le visage de Kobayashi était-il rouge à cause de l’effort, de la strangulation ou bien du plaisir qu’il prenait ? Kiharu était incapable de le deviner.

Il fallait beaucoup de temps à son amant pour venir. Habitué dès son plus jeune âge aux plaisirs les plus vifs et les plus délicats, il avait besoin pour exciter sa masse nerveuse des pires dépravations. Avilir cette femme qu’il avait dans ses bras ne suffisait pas, il voulait mettre entre ses mains sa vie et son honneur. Il aimait dans ces moments la voir piétiner ce à quoi il tenait le plus. Elle jouait avec la corde, étouffant, serrant, puis relâchait un peu, suçant ses lèvres. Il grognait, le membre gonflé. Sa peau était devenue incroyablement sensible, et le frottement même de la corde aurait suffi à son plaisir. Il éjacula en elle, arrosant les parois de son ventre pendant qu’il étouffait. Elle regarda dans ses yeux la vie se débattre, la peur, le combat pour survivre, et elle relâcha la corde. Son cou était marqué.

Il se redressa et la fit allonger. Il sortit un de ses mouchoirs qu’il enfonça dans la fente de son sexe barbouillé de sperme. Elle l’y laissa et se leva pour enfiler le kimono en coton aux couleurs de l’hôtel. Kobayashi étalait une crème apaisante sur son cou endolori.

Au même instant à Tokyo, Emi poussait la porte de son minuscule appartement, les bras chargés de toutes les merveilleuses choses qu’elle avait achetées avec Kosuke. Derrière la porte fermée de sa chambre, elle entendait les vibrations des basses venant de la chaîne de sa colocataire. Cette dernière ne sortait plus guère de son antre, et jamais pour lui souhaiter un bon retour. Elle était sûrement jalouse. Mais patience, avec ce qu’elle allait gagner, Emi allait enfin pouvoir quitter ce trou à rat et vivre décemment. Elle posa les paquets dans sa chambre et alla se faire couler un bain, grinçant des dents à chaque fois qu’elle passait devant la porte close de « l’autre ».

3P

Crystal avait entraîné Seiji et Angela dans la chambre. Elle avait enroulé ses formes plantureuses dans une serviette-éponge et avait repris sa place aux pieds du jeune homme. Lui, nu, la regardait le sucer. Il s’était assis confortablement sur le rebord du lit, Angela le couvrait de baisers chauds. Elle avait envie de lui, la scène dans la salle de bain, la fellation, les seins de Crystal couverts de gel, l’orgasme de Seiji et le sperme qu’il avait versé dans la bouche et sur les seins de son amie, tout cela l’avait follement excitée. Elle miaula une invitation salace qui fit ricaner le Japonais. Il écarta Crystal et demanda aux deux filles de se mettre à quatre pattes. Il les toisa un moment, sa verge à la main. Elles lui présentaient tout, sans aucune pudeur. Angela était plus jeune, ses fesses bronzées étaient fermes et musclées, ses jambes fuselées comme une carène de bateau. L’autre était plus grasse, sa peau blanche et douce invitait aux caresses. Avilis par la position, ses deux seins pendaient mollement.

Seiji avait fait son choix et il pénétra Angela d’un coup sec. La fille, bien que très humide, gémit sous les coups de reins qu’il lui porta. Son amie, toujours attentionnée, passa la main entre ses cuisses et commença à lui caresser le clitoris. À chacun de ses mouvements, Seiji sentait les doigts de Crystal lui effleurer la verge. Elle devait s’y entendre à caresser les filles parce qu’Angela s’était mise à crier très haut. Cela donna une idée à Seiji. Se retirant brusquement d’une Angela frustrée, il donna une nouvelle série d’instructions. Une fois encore les filles se soumirent à ses désirs.

Angela resta à quatre pattes mais Crystal se glissa sous elle. De là où il était, Seiji voyait le sexe de la plus jeune, la fente soigneusement épilée tout juste surmontée d’un toupet brun. Les grosses lèvres de l’autre étaient au contraire cachées par de longs poils frisées. Il pénétra d’abord le sexe poilu. Crystal, surprise, étreignit son amie en criant. Angela colla ses lèvres aux siennes et elles s’embrassèrent avec exaltation. Seiji lima un moment, puis, toujours par surprise, pénétra Angela. Elle était chaude et moite. Il posa ses mains sur ses hanches et la chevaucha avec passion. Les deux filles criaient, elles se doigtaient en douce. Lui alternait entre la fente ouverte et accueillante de Crystal et celle d’Angela, plus étroite, plus chaude et plus profonde aussi.

Cela dura longtemps, il les fit plusieurs fois changer de position. Elles étaient tête-bêche quand il finit par venir. Crystal, sur le dos, suçait la fente de sa copine et la verge gonflée de Seiji qui la perforait. Angela, à demi assise sur son visage, jouissait tout ce qu’elle pouvait, les preuves de son plaisir dégoulinant sur ses cuisses et la bouche de la prostituée allongée sur le dos. Seiji se retira un instant avant de jouir et dirigea son membre sur le visage blanc de Crystal et les fesses brunes d’Angela, les couvrant pareillement de son sperme épais.

Il s’effondra sur le lit, entre les deux filles. Crystal avait saisi la boîte de mouchoirs en papier et s’essuyait le visage. Angela laissait le sperme couler, caressant doucement les fesses du Japonais. Il alluma une clope et la lui tendit :

— C’était bon, tu sais.

— Ouais, tous les mecs rêvent de faire des trucs à trois : le 3P.

Seiji ne répondit rien, se contentant de regarder la fumée grise de sa cigarette monter au plafond.

DIMANCHE

LE BALCON

Maiko se réveilla la première. La veille, Mme Sato avait étendu un futon sur la moquette de la chambre et avait souhaité bonne nuit aux filles sans se douter que son jeune fils, grimé et habillé en écolière, attendait à genoux dans le placard. Yu-Chan semblait dormir à poings fermés et Maiko, encore troublée par ce qu’elles avaient partagé, alla la rejoindre dans le lit. Elle se glissa sous les couvertures et se colla contre le corps tiède de son amie. Sa respiration s’accéléra quand elle effleura à travers le T-shirt le dos de la petite. Elle colla son nez dans ses cheveux et essaya de se rendormir dans leur odeur poivrée.

C’est alors qu’elle sentit la légère vibration. Il lui fallut un moment pour comprendre, remarquer la respiration irrégulière de son amie, les mouvements imperceptibles de son épaule ronde, son bras coincé sous son buste. Une vague de chaleur envahit le bassin de Maiko à l’idée qu’elle se caressait en silence. Le mouvement s’accélérait, et soudain la petite eut comme un sanglot, puis se détendit. Elle avait joui. Elle se tourna alors vers Maiko, les yeux encore voilés de sommeil et de plaisir. Leurs visages étaient très proches et, à voir les lèvres de Yu-Chan bouger à quelques centimètres de sa bouche, Maiko avait envie de les goûter. Yu-Chan murmura :

— Je t’ai réveillée ? Je suis désolée, mais j’avais trop envie.

Maiko avait la gorge sèche. Elle avait fermé les yeux, troublée, quand Yu-Chan posa sa main sur son visage. Ses doigts étaient couverts de l’odeur de son sexe, et Maiko sentit quelque chose fondre en elle, comme une motte de beurre laissée au soleil de midi. Elle prit la main qui lui caressait doucement la joue et la mit dans sa bouche, suçant les doigts couverts de sucs. Yu-Chan riait sous cape :

— Tu me chatouilles !

Mais Maiko continuait. Elle suçait avidement, sa main droite avait trouvé le chemin de son sexe et caressait son clitoris. Il était tout dressé et elle le pressa, encore et encore, impatiente de venir. Yu-Chan, troublée elle aussi, avait fini par retirer ses doigts et approchait ses lèvres. Le plaisir bouleversa Maiko au moment où elles s’embrassèrent. Yu-Chan lui prit la main à son tour pour lui lécher les doigts. Après ce qui leur sembla une éternité, elle bâilla et attrapa sa montre sur la table de nuit. Il était encore très tôt. Maiko serait bien restée alanguie dans le lit mais Yu-Chan se leva et, pieds nus, alla ouvrir la penderie.

Son frère la regardait. Elle lui avait lié les mains avec le foulard de son ancien uniforme de collégienne dont il ne portait plus que les petites socquettes. Quasi nu, il levait vers elle un visage que le maquillage de la veille rendait à la fois troublant et grotesque. Elle avait envie de rire. Il se laissa conduire au milieu de la chambre, et elle commença à le démaquiller avec soin. À chaque fois qu’elle le touchait, elle sentait tout son corps se tendre, comme sous une caresse. Maiko, qui s’était habillée sous la couette, s’assit à côté d’elle. Yu-Chan caressait le visage pur de son frère, en murmurant des paroles douces :

— Tu es un bon garçon. Oui, un gentil petit frère.

Lui la dévorait des yeux, le front brûlant. Elle continuait :

— Ouvre un peu les cuisses, je vais te récompenser.

Il s’exécuta. Elle se pencha vers lui et souleva sa verge, dressée comme à chaque fois qu’elle se tenait à moins d’un mètre de lui. Elle passa un ongle sur le membre étroit, égratignant la base du sexe. Il eut un frémissement mais ne dit rien. Avec un sourire indéchiffrable, elle défit la cordelette qui enserrait ses bourses depuis si longtemps, puis libéra ses mains. Les yeux du garçon levés dans sa direction énonçaient une prière muette, à laquelle elle acquiesça :

— Oui, tu vas pouvoir prendre du plaisir.

Il porta les mains à son entrecuisse. La force de la gifle qu’il reçut fit sursauter Maiko. Yu-Chan se leva et écarta les rideaux devant la porte vitrée.

— Tu crois que je vais te laisser faire ça ici ? Tu vas souiller ma moquette avec tes cochonneries !

Elle ouvrit la large porte-fenêtre et pointa le balcon :

— Allez, dehors.

Il tenta de se défendre, mais Yu-Chan le poussa à l’extérieur et claqua la porte sur lui. Il continuait à la regarder, les yeux humides, frissonnant dans le matin frais. Le sol, encore mouillé après la pluie de la nuit, ne lui procurait aucun confort. Il s’accroupit et jeta un coup d’œil à travers la rambarde, il pouvait voir les maisons du lotissement. Sous le ciel gris, on commençait à entendre les bruits de la ville en train de s’éveiller. Yu-Chan parla très près de la vitre pour qu’il puisse entendre :

— Tu ne rentreras pas tant que tu ne te seras pas vidé.

Maiko, à la fois outrée et follement excitée, regardait la silhouette nue du jeune garçon. Il finit par s’asseoir en tailleur sur le béton froid et commença à se caresser face à elles. Il regardait Maiko et Yu-Chan dont les yeux fouillaient sa nudité et son désespoir. En un instant magique, il revit sa sœur le battre, l’attacher, il l’entendit à nouveau gémir sous la langue et les doigts de Maiko, dans son lit, il sentit son anus bâiller à l’évocation du godemiché qu’il s’était introduit lui même dans les fesses quand sa sœur l’avait caché dans le placard. Et il vint, heureux, face à la vitre, lâchant un long jet de sperme sur le carreau.

Il leva les yeux vers sa sœur. Elle pointait les traces de son plaisir du doigt, qu’elle suçait ensuite dans une évocation plus qu’évidente. Il comprit le message et sortit sa langue, léchant la vitre, nettoyant le sperme. Maiko était toute rouge, elle sentait le désir monter en elle comme une vague. Yu-Chan de son côté se contentait de regarder son frère s’humilier devant elle.

LE CADRE NOIR

Il fallut un moment à Daniel pour se souvenir où il était. Le grand lit, les peluches, le papier peint rose, tout semblait sortir du rêve pervers d’une petite fille. Il était seul, la place à ses côtés était froide. Il se leva, s’habilla et sortit de la chambre. Il pouvait sentir une odeur de nourriture et se laissa guider par elle. La maison était grande, il passa devant plusieurs portes puis il entendit le bruit d’une cloche. Cela venait d’un peu plus loin, sur la droite. Il jeta un coup d’œil. C’était une salle minuscule d’à peine une paire de tatamis. Dans l’alcôve, des bâtons d’encens brûlaient devant les photos des membres défunts de la famille. Kasumi se tenait agenouillée devant les offrandes de saké et de riz qu’elle venait de faire.

Daniel avait le sentiment d’être indiscret à la regarder prier ainsi. Il allait partir quand elle remarqua sa présence. Comme si son activité matinale était la plus naturelle du monde, et peut-être bien qu’à ses yeux elle l’était, Kasumi lui dit bonjour et lui fit signe d’approcher. Une des photos attira l’attention du Français. C’était le portrait d’une très belle femme qui souriait timidement à l’objectif. La ressemblance avec Kasumi était frappante.

— Tu regardes maman ?

Il se tourna vers son amie. Il s’attendait à moitié à la voir en larmes, mais au lieu de ça elle lui souriait, un peu comme le visage dans le cadre noir.

— Je ne savais pas que tu avais perdu ta mère. Je suis désolé.

— C’était il y a longtemps. J’avais douze ans, alors ça va.

Daniel la regarda, et à défaut de comprendre ce qu’elle essayait de dire, il tenta de déchiffrer le visage qu’elle lui offrait, sans succès. Il n’osait pas poser les questions qui lui brûlaient la gorge, aussi sortit-il dans le couloir. Elle l’y rejoignit et ils allèrent ensemble à la cuisine. Kasumi avait préparé un petit déjeuner traditionnel : soupe à la pâte de soja avec des petits coquillages, une tranche de saumon grillé et un bol de riz agrémenté de châtaignes. Elle avait coupé des fruits en rondelles et Daniel piocha de bon cœur dans les différentes assiettes. Elle le regardait en souriant.

— Pourquoi tu souris comme ça ?

— C’est bien que le garçon mange le matin, comme ça il a plein de force…

Et disant cela, elle posa sa main sur sa cuisse, la remontant doucement vers son entrejambe. Penchant le buste en avant, elle défit la ceinture, ouvrit la braguette et descendit le pantalon, libérant le sexe déjà tendu. Daniel avait envie d’elle et pourtant il n’arrivait pas à sortir de son esprit l’image de cette femme dans le cadre. Tout en regardant Kasumi frotter son gland contre sa joue, il la voyait plus mûre, comme sur le portrait, en train de lui donner du plaisir dans une maison qu’ils se seraient choisie. Elle posa deux baisers légers sur le haut de son sexe puis prit sa verge dans sa bouche et ce fut comme une décharge électrique courant le long de son épiderme.

Elle s’était mise à genoux, et le pompait très vite, d’avant en arrière, la bouche grande ouverte sur toute la grosseur de son membre. Ses lèvres se refermaient en un baiser mouillé à chaque fois qu’elles atteignaient l’extrémité rougeâtre du gland, puis s’ouvraient de nouveau pour aspirer la hampe, un peu plus loin à chaque fois. Kasumi sentit qu’il était prêt à venir et le regarda droit dans les yeux, donnant un ultime coup de langue. Il déchargea en elle, totalement anéanti par son incroyable dextérité. Elle se mit un peu de côté et entrouvrit la bouche, laissant couler la semence le long de son menton, recueillant le liquide dans ses mains en coupe.

Daniel remit son pantalon pendant qu’elle essuyait les preuves du plaisir qu’il avait pris. Elle revint ensuite s’asseoir, souriante.

— Tu veux manger ici à midi ?

Elle lui avait demandé ça d’une voix un peu plaintive qui le surprit.

— Heu, oui, enfin si ça ne dérange pas.

— Non, non, c’est bien. Par contre il faut faire les courses, et puis préparer.

— Il te manque beaucoup de choses ?

— Non, juste le vin.

Daniel fit la grimace. Le vin était un sujet de discorde, lui aimait les vins simples, si possible pas trop chers, Kasumi tenait absolument à ce que la bouteille soit française, si possible avec beaucoup de tampons et de certificats dessus. Elle se délectait du beaujolais nouveau et de tous les autres attrape-touristes que des marchands de vin peu scrupuleux envoyaient au Japon par containers entiers. Il se dépêcha donc de répondre qu’il pouvait très bien aller chercher à boire pendant qu’elle commençait à préparer. Il sortit et prit la direction de la gare. La pluie avait cessé mais le ciel restait couvert, triste comme un jour de rentrée.

LA PETITE SŒUR

Kasumi finissait de programmer le faitout quand elle entendit la porte d’entrée. Elle appela :

— Daniel, tu as oublié quelque chose ?

— Quoi ?

La réponse, en japonais, la fit sursauter. Dans l’entrée se tenait sa petite sœur, longues jambes à peine couvertes par sa jupe de lycéenne, les traits larges et beaux. Elle éclata de rire en voyant le visage décomposé de Kasumi.

— Ne t’inquiète pas, ce n’est que moi !

— Tu exagères, je t’avais dit de venir à midi, pour faire une surprise. Là, c’est beaucoup trop tôt !

— Hum, désolée. Et il est où ton petit copain, alors ?

Kasumi la regardait se déchausser puis faire mine de fouiner dans la maison. Ne le trouvant pas, cette dernière finit par poser son sac de sport au milieu du salon, et s’effondra sur une chaise de la cuisine, dévorant les restes du petit déjeuner. Kasumi était outrée :

— Tu es vraiment sans gêne.

— Parlons-en, et si papa apprenait que tu amènes un garçon à la maison, toute la nuit ?

— Qu’est-ce que tu peux être peste, parfois !

— C’est le privilège des petites sœurs…

Kasumi regarda sa montre, inquiète. Daniel ne revenait pas. Elle tenta de l’appeler sur son portable, sans succès. Sa sœur, narquoise, la regardait :

— Tu lui téléphones ?

— Il a dû se perdre. C’est difficile pour lui, il ne sait pas lire les idéogrammes. Je vais aller le chercher.

Et, joignant le geste à la parole, elle enfila son manteau et partit sur les traces de Daniel. Sa sœur, curieuse, commença à tourner dans la maison jusqu’à la chambre rose bonbon de Kasumi. Elle regarda le lit défait, tout émue soudainement. Sans trop savoir pourquoi, elle prit la photo de Daniel sur l’étagère et s’assit sur le lit, passant la main sous la couette épaisse. Le matelas était encore chaud, et la jeune fille imagina les corps nus, sa sœur gémissant sous le plaisir donné par un étranger. Elle se sentit drôle, comme abasourdie, et se glissa dans le lit.

Les draps avaient gardé l’odeur des étreintes de la veille, et la jeune fille, pantelante, n’y résista pas. Lovée dans la chaleur torride des couvertures, elle ôta sa jupe et sa culotte, ouvrit son chemisier et se mit sur le ventre, glissant sa main vers son sexe. Le rouge au front, elle commença à se caresser. Elle suçait son pouce, imaginant les lèvres de l’homme, ses mains, son sexe. Ses doigts s’enfonçaient entre ses lèvres, couraient sur sa fente, l’index posé sur le clitoris. Ses lèvres étaient déjà humides quand elle introduisit ses doigts, cherchant le plaisir à tâtons. Elle était là, gémissant sous les draps, quand soudain elle entendit la voix d’un homme. Absorbée par ses plaisirs solitaires, elle ne l’avait pas entendu entrer.

— Kasumi, tu es là ?

Elle perdit la tête, se cacha sous la couette, honteuse comme une petite fille prise sur le fait. Elle n’osait plus bouger, écoutant les pas de l’homme, l’amant de sa sœur, s’approcher. Elle l’entendait, devinait le sens de ses paroles.

— À quoi tu joues ? Je sais que tu es là…

Il s’était assis sur le lit. Elle était pétrifiée, incapable de faire un seul mouvement : elle aurait voulu fuir, mais elle ne pouvait quand même pas le faire toute nue ! La main du garçon se glissa sous les draps. Il continuait à parler dans cette langue qu’elle ne comprenait pas. Elle piailla, mais il devait deviner ses formes car il attrapa son genou. La main qui la tenait était chaude et puissante et elle se sentit fondre, comme si sa volonté de se battre se diluait. Elle gémit :

— Non, je ne suis pas…

— Mais pourquoi tu me parles en japonais ? Allez, viens…

Horreur ! Bien sûr sa voix ressemblait à celle de sa grande sœur, on les confondait tout le temps au téléphone. Il avait glissé son autre main, plus haut, dans son intimité, et entra un doigt en elle. Cela fit un bruit mouillé, il émit un commentaire ; elle ne comprenait pas la langue mais le sens était évident. Il s’écarta un moment et elle crut qu’il allait la laisser tranquille, peine perdue ! Il se glissa à nouveau sous la couette, tête la première. Elle essaya de le repousser, il lui prit les épaules. Son corps, tout contre elle, était chaud et doux. Il se projeta en elle. Elle cria. De son sexe, il déchira tout, et elle sentit chaque particule de son être se rebeller contre cette intrusion. Les larmes sortirent d’elles-mêmes. Il dut se rendre compte de quelque chose car il arrêta subitement de bouger et écarta les couvertures. Dans ses bras, il y avait une jeune fille en pleurs, et qui pourtant lui souriait doucement. Il eut un mouvement de recul mais elle le retint :

— S’il vous plaît, continuez.

Elle avait dit ça dans sa langue mais il comprit le sens général, et après un instant d’hésitation, il recommença à aller et venir, doucement. Elle se mit à gémir. Il suçotait ses seins, en se demandant qui pouvait bien être cette gamine tombée du ciel. Bonne âme, il lui caressait le clitoris tout en pompant en elle, de plus en plus fort. Les parois du sexe étaient étroites autour de sa verge, serrées, chaudes et humides. Elle sembla venir, les yeux regardant dans le vague, son visage soudain calme et lumineux, comme transfiguré. Après la pipe que lui avait faite Kasumi le matin même, Daniel se sentait capable de se retenir longtemps et il en profita, lui faisant l’amour avec lenteur et détermination. Elle se mit de nouveau à gémir, puis cria de cette même voix que prenait Kasumi quand elle avait du plaisir. Surpris, il se laissa aller, jouissant lui aussi, explosant au plus profond d’elle.

Il se retira honteux du bruit liquide que fit le vagin de la fille qu’il venait d’arroser de sa semence. Elle, pantelante, semblait prostrée. Abasourdi, il regarda sa verge : elle était souillée de mouille et de sang. Il attrapa la boîte de mouchoirs en papier et s’essuya. Il s’en voulait, mais cela avait été si bon. La fille semblait être revenue à elle. Dans un anglais maladroit, elle lui fit comprendre qu’il devait partir. Elle s’était rhabillée et elle le conduisit à la cuisine où il avait laissé les sacs des courses. Elle les lui tendit et ouvrit la porte de derrière. Abasourdi par l’aventure, Daniel se laissa faire et se retrouva sous le ciel de septembre, méditant sur sa chance et les hasards heureux.

LE MOUCHOIR

Kiharu ouvrit les yeux. La chambre était calme, Kobayashi dormait sagement à ses côtés. Elle connaissait les habitudes de son amant et alla chercher une bassine dans la salle de bain qu’elle remplit d’eau. Elle sentait le frottement du tissu qu’il avait introduit la veille dans la fente entre ses cuisses. À chaque pas, à chaque mouvement, le frottement éveillait quelque chose en elle. Kobayashi s’éveillait. Il grommela une injonction et elle entra dans la pièce, son yukata dénoué. Elle laissa les pans du vêtement glisser un peu plus à chacun de ses pas, révélant son corps, le satiné de sa peau, les douces courbures de ses hanches et de son ventre. Il la fit s’allonger, et passa la main sur ses seins.

Elle écarta les cuisses et il lui dit de se caresser devant lui. Elle utilisait toute sa main, sa paume écrasait son clitoris pendant que de ses doigts elle excitait ses lèvres et l’entrée de son vagin, imbibant le mouchoir de ses sucs. Il la fit s’arrêter quand elle commença à gémir et sortit le carré de tissu, humide d’être resté en elle toute la nuit. Il tenait le mouchoir par un coin et, d’un geste sûr, il le posa à la surface de l’eau dans la bassine. Pendant ce temps, Kiharu se mit à genoux. Kobayashi se leva, la surplombant. Elle voyait son érection, son visage rouge d’excitation. Elle se mit à le sucer tout entier, aspirant son sexe comme il aimait. Il gonflait dans sa bouche, deux grosses veines saillaient sous sa langue, et le gland déjà gorgé de sang lui promettait jouissance et plaisir.

Il aboya un ordre et elle se mit sur le dos. Il prit le mouchoir et le fit balancer au-dessus de son visage. Des gouttes d’eau tachées de blanc coulaient, mouillant son front, ses joues. Elle tendit le bras pour saisir le sexe raide entre les poils frisés de son amant et le guida en elle, réprimant un frisson de plaisir. Lui se léchait les lèvres, et d’un geste simple il posa le mouchoir sur le visage de sa maîtresse. Le tissu mouillé dessina en un instant les traits de Kiharu, ne laissant passer que quelques particules d’air. La peur étreignit le ventre de la femme, lui faisant serrer les parois de son sexe comme un étau. L’asphyxie pouvait prendre des heures, d’autant qu’il soulevait parfois un coin du tissu, s’amusant à voir l’affolement de sa poitrine. Il aurait aimé l’attacher comme il le faisait avec son épouse. Il s’imaginait la livrer comme Kaneda l’avait été la veille ; liée à la chaise de Nankin, souillée du sperme d’une meute d’inconnus jouissant d’elle comme d’un objet, la dégradant au rang de jouet sexuel.

Il se sentit venir et ressortit immédiatement pour asperger de sperme le tissu blanc qui moulait le visage de sa maîtresse. Elle ne bougeait plus, frappée de stupeur par le plaisir et la peur mêlés. S’asseyant à ses côtés, il souleva le mouchoir et le lui tendit. Souriante, mais le visage impénétrable, elle le porta à sa bouche et but les traces blanchâtres qu’il avait répandues. Elle le posa ensuite sur le bord de la bassine et s’inclina gracieusement :

— Merci, mon aimé.

Il avait envie de fumer mais cela attendrait. Kiharu se leva avec légèreté et se drapa dans le yukata avant de descendre aux bains pour jouir une dernière fois des sources thermales de l’établissement. Il en profita pour jeter un œil dans le sac à main de sa maîtresse. Il n’était pas d’une nature jalouse, mais quelque chose s’était passé la veille entre elle et le capitaine Naito et il voulait savoir quoi. Il passa rapidement en revue les mille et un instruments de séduction, et finit par trouver une enveloppe de papier kraft contenant deux invitations pour une soirée à Tokyo. L’une d’elles portait une courte note signée du capitaine. Kobayashi referma le sac et sortit dans le couloir, à la recherche du fumoir.

À deux cents kilomètres de là, Daniel poussait la porte d’entrée pour tomber nez à nez avec Kasumi qui faisait les cent pas dans le vestibule. Elle lui prit les paquets des bras et alla les poser dans la cuisine, tout en le tançant gentiment.

— Tu as mis beaucoup de temps. J’étais inquiète. Je suis même allée te chercher…

Daniel ne disait rien. Il pouvait voir dans le salon la jeune sœur de Kasumi qui s’était levée, rouge comme une pivoine. Kasumi, tout à ses récriminations, ne se rendit compte de rien. Passant la tête par la porte, elle désigna sa sœur sans la regarder :

— Voici ma petite sœur, elle s’appelle Maiko.

— Bonjour.

Maiko bafouilla une réponse en japonais. Elle s’était changée, passant une petite laine dont le col en V s’ouvrait sur une sage bande de dentelle. Elle portait une minijupe en jean qui mettait en valeur ses longues cuisses musclées. Kasumi, toujours dans la cuisine, déballait les courses. Daniel alla la rejoindre. Elle s’était radoucie :

— Ça ne t’embête pas si Maiko mange avec nous ?

— Non, bien sûr, vous êtes chez vous, non ?

Il se frotta le nez, l’odeur de Maiko était encore sur son doigt, celui-là même qu’il avait enfoncé en elle avant de la déflorer. Rien que d’y penser, il sentait sa libido revenir à la charge. Il s’approcha de Kasumi et l’embrassa. Elle le laissa faire, l’œil rivé sur la porte menant au salon. Maiko, gênée, émue, s’esquiva vers la buanderie. La machine à laver était en train d’effacer les traces du forfait ; dans la chambre de Kasumi, le lit était refait à neuf.

UN CLIENT POUR EMI

Emi poussa la porte du love hotel et traversa le hall sans s’arrêter. Hormis le grand sac qu’elle portait sous le bras, rien n’aurait pu la distinguer des autres clientes : sa jupe ultracourte, ses jambes nues et bronzées, ses talons hauts, son visage fardé étaient des traits trop communs dans les rues de Tokyo pour attirer l’attention. Elle consulta son petit carnet et vérifia le numéro de la chambre, au troisième. Le long couloir était calme, le bruit de ses pas étouffé par la moquette mauve et une musique insipide. De ce qui se passait dans les chambres, derrière les portes closes, on n’entendait rien. Elle frappa à la porte marquée du numéro quatre cent sept, qui s’entrouvrit. Elle salua :

— Bonjour. Je suis envoyée par l’agence. Je m’appelle Emi.

La voix de l’homme qui lui répondit était blanche, étonnamment vide de toute inflexion.

— Entrez, et gardez vos chaussures.

Elle salua et entra. Il faisait très chaud. L’homme lui tenait la porte. Petit et contrefait, il la regardait de ses gros yeux globuleux. Elle réprima son premier réflexe de répulsion et fit quelques pas dans la chambre proprement dite. Elle était décorée sur un thème morbide : murs noirs, appliques en forme de chandelles. Les draps du lit étaient aussi blancs qu’un linceul. Le client avait complété lui-même le décor en accrochant à la tête de lit la photo sous verre d’une jeune fille souriante, le coin droit barré d’une bande de tissu noir. Le tempo ample du requiem de Britten emplissait la pièce. L’homme lui fit signe de s’asseoir.

— Vous êtes nouvelle, n’est-ce pas ?

Elle se contenta de répondre d’un signe de tête. Chacun des huit clients avec lesquels elle avait couché lui avait posé la question. Elle avait beau se préparer mentalement avant d’entrer dans leur chambre d’hôtel, ils perçaient immédiatement son secret. Elle le regarda à la dérobée. Il lui tournait le dos, occupé à ouvrir une housse à costume suspendue dans un coin de la chambre. On lui avait simplement dit que ce client avait des goûts spéciaux, sans en préciser davantage. Elle réprima un sourire en voyant l’uniforme de lycéenne : c’était le fantasme numéro un de tous les hommes qu’elle connaissait, loin devant le complet jupe droite et collants de l’employée de bureau et la robe fendue chinoise. Elle prit les vêtements sur le cintre et fit mine d’aller dans la salle de bain, mais le client lui demanda de se déshabiller devant lui.

Elle s’exécuta lentement, retirant son manteau puis son T-shirt couvert de strass. L’homme avait ouvert son peignoir et se caressait en la regardant se déshabiller. Il l’encourageait, pourtant ni sa voix ni son sexe ne semblaient s’échauffer. Elle détacha la boucle de son ceinturon et fit descendre sa jupe le long de ses jambes juchées sur leurs talons hauts. Elle lui faisait face, en sous-vêtements vaporeux. On devinait à travers la mousseline de la culotte l’ombre brune de ses poils pubiens. Son soutien-gorge, taillé dans la même matière, laissait voir ses tétons dressés. Le verdict du client fut sans appel :

— Enlevez ça, c’est trop indécent pour une jeune fille.

Emi fit de gros efforts pour ne pas penser, pour accepter. Il la regardait avec l’œil froid d’un scientifique qui dépèce un rat de laboratoire. Dans le cadre en bois au-dessus du lit, le sourire crispé de la jeune fille semblait cacher une menace. Emi prit peur. L’homme s’approcha. Effrayée, elle ôta ses talons et les tint chacun dans une main avant de prendre conscience du ridicule de sa posture. Elle les lâcha et finit de se déshabiller. Toujours aussi détaché, l’homme lui tendit un à un les éléments du costume : d’abord des sous-vêtements tout simples de coton blanc, puis le chemisier et la jupe au motif écossais. Vinrent ensuite les chaussettes « baggy », une paire de chaussures noires à talons plats et enfin la veste avec l’écusson d’un lycée.

Il se recula pour mieux la voir. Elle était d’une beauté désarmante. Avec sa fraîcheur et son sourire, on lui aurait donné sans hésiter l’âge de la fille sur la photo. L’homme, soudainement fébrile, se retourna un instant vers la table. Il y avait étendu une serviette de bain qu’il souleva pour lui montrer une série d’ustensiles. Il saisit le premier qu’elle regarda sans comprendre. L’objet de métal semblait être sorti des délires maniaques d’un dentiste fou : deux barres de cuivre séparées par un système de vis permettaient d’écarter les dents et de maintenir la bouche ouverte. L’homme se glissa vers elle :

— Tu ne comprends pas, ma belle ? Allez, fais un effort !

Elle tenta de protester, mais l’homme était un client et il mit l’objet en place, tournant alternativement les mollettes à droite et à gauche. Elle se retrouva la bouche grande ouverte, impuissante. Elle le vit prendre une petite fiole contenant un liquide violacé. Il la déboucha et humecta le bout de son doigt avant de l’approcher de son visage. Elle eut un mouvement de recul. Il la tança, comme un professeur peut le faire avec une élève douée mais récalcitrante.

— Allons, allons, c’est juste un parfum, tu vas voir.

Et, la voyant hésiter, il glissa son doigt entre les barres de cuivre de l’appareil, tapissant sa bouche du produit. Instantanément, Emi sentit comme un picotement remonter dans son nez et enflammer sa poitrine. Elle essaya de se retenir, de ne pas tomber, mais l’homme la prit dans ses bras et l’allongea avec douceur sur le lit.

— Voilà, voilà, tu vas découvrir un nouveau monde. Certains paient très cher pour cet élixir, tu sais, mais il faut savoir ne pas en abuser.

Emi l’entendait, il l’appelait Hiroko, parlait de cérémonie, de prière, de communion. Devant ses yeux, la chambre semblait crépiter d’énergie, mais le plus étrange était son corps. Elle était comme une poupée de chiffon, incapable du moindre mouvement, et pourtant chaque particule de son être était devenue hypersensible. Le seul contact du tissu sur sa peau semblait suffisant pour la faire jouir, et pourtant l’orgasme véritable restait infiniment lointain.

L’homme la plaça au milieu du lit. Elle sentait ses mains courir sur sa peau, ses jambes, ses cuisses. Il continuait à l’appeler Hiroko, à lui dire qu’elle était belle… Elle l’entendit ouvrir à nouveau la fiole. Il écarta sa culotte et ses grosses lèvres. Le doigt couvert de liquide violet toucha la caverne au creux de son sexe et ce fut une explosion silencieuse. Emi avait envie de pleurer, de crier son horreur à être ainsi un pervers en train de rejouer ses désirs nécrophiles, mais la drogue était trop forte. Le cri resta dans sa gorge, et le plaisir se déversa dans son corps immobile. L’homme se rapprocha tout près de son visage.

— Ça va aller, Hiroko-Chan, j’ai attendu ce moment si longtemps…

La mise en scène avait au moins le mérite de plaire au client, sa verge était maintenant tendue, le gland pâle à moitié décalotté. De ses mains osseuses il fouillait le corps inerte, murmurant des mots sans suite. Le fou s’excitait sur ce qu’il croyait vraiment être une morte. Il se redressa et saisit une autre fiole qu’il vida sur son propre sexe. L’effet fut presque immédiat : la chose rougit, gonfla. Il se massa férocement la verge, attentif à bien faire pénétrer le produit par chacun de ses pores. Il enjamba Emi. Elle sentit l’odeur musquée de son entrecuisse. Avec un soupir, il prit sa tête à deux mains et s’enfonça dans sa bouche. Il tâtonna un peu au début, cherchant le meilleur angle pour la pénétrer sans être gêné par l’appareillage de cuivre.

Consciente mais incapable de bouger, Emi n’avait pas d’autre choix que de subir l’outrage. Il avait trouvé son rythme, sa verge longue et huileuse fouillait sa gorge, repoussant sa langue. Il affermit sa prise derrière sa tête et accéléra, criant son amour pour « Hiroko ». Il était prêt à jouir. Déjà Emi sentait sur ses papilles le goût amer de son sperme. Elle aurait dû penser à autre chose, elle aurait dû lâcher prise, et pourtant elle restait attentive. Pire, elle en voulait plus. Elle voulait le flash blanc du plaisir, le foudroiement des sens. Il explosa en elle, projetant son jus gluant directement dans son estomac.

ODAIBA

Odaiba était une île dans la baie de Tokyo récemment transformée en paradis du shopping, assaillie chaque week-end par une foule compacte. Kasumi semblait joyeuse au milieu de cette horde bariolée, inconsciente des regards que Maiko et Daniel s’échangeaient. Là où Kasumi était calcul et éducation, Maiko était jeunesse et timidité, et savoir qu’il l’avait dépucelée le matin même rendait Daniel étrangement mélancolique. L’œil éteint, il regardait Maiko s’extasier devant les téléphones portables en présentation quand Kasumi lui pressa la main. Surpris, il se retourna. Elle se tenait très près de lui, un peu rougissante. Il respirait son parfum, et son visage était si proche du sien qu’en fermant les yeux il aurait pu sentir son souffle sur sa peau. Sans un mot il la suivit. Elle se fraya un chemin dans la foule et poussa une porte.

Soudain ils furent seuls : c’était un escalier de secours. Elle monta jusqu’au palier suivant. De là, même si quelqu’un ouvrait la porte par laquelle ils étaient venus, il n’aurait pas pu les voir. Kasumi se colla à lui et posa vicieusement sa main sur son pubis, le caressant à travers l’étoffe épaisse du pantalon. Sans façon, elle s’accroupit et ouvrit sa braguette. Il s’adossa au mur, le regard baissé sur son amie en train de le sucer avec toute l’adresse dont elle était capable. Il s’imaginait Maiko, Keiko, ce qu’il avait ressenti avec les autres filles, mais à la fin le visage de Kasumi finissait toujours par émerger de ce kaléidoscope mental. Quoi qu’il fasse, elle était toujours là, présente.

Elle accéléra son mouvement de va-et-vient, malaxant ses bourses pour précipiter son orgasme. Avec un grognement, il lâcha son sperme dans sa bouche. Elle garda les lèvres serrées sur sa verge tout le temps que cela dura, comme inquiète d’en perdre une goutte. Il caressa ses cheveux, écartant les mèches devant ses yeux pour mieux voir son visage, sa petite bouche en cœur ouverte sur sa verge.

Ils redescendirent les marches, main dans la main. Il se sentait heureux, léger. Elle caressa son dos, se haussa sur la pointe des pieds pour lui souffler à l’oreille : « Je suis bien avec toi. » Il serra contre lui son petit corps, si frêle, si doux, et finit par lui dire : « Je t’aime. » Ils s’étaient immobilisés, elle était blottie contre lui. Il était surpris de lui avoir dit ça, et plus encore de l’avoir dit avec sincérité. Elle finit par le pousser de l’autre côté des portes, Maiko les cherchait.

Ils la retrouvèrent sans peine et allèrent s’installer au fond d’un petit restaurant d’une chaîne bon marché servant une nourriture insipide dans un décor américain. Le couple s’était assis sur la banquette, face à Maiko qui babillait devant son milk-shake. En souriant elle dit à Kasumi quelque chose qui la fit rire. Daniel lui demanda de traduire :

— Qu’est-ce qu’elle a dit ?

— Oh, c’est un peu bête.

— Allez, dis-moi !

— Elle a dit qu’elle aimerait qu’on se marie, parce que comme ça elle pourrait être la tante de jolis petits métisses…

— Elle a vraiment dit ça ? T’as qu’à lui dire qu’il n’y a pas besoin d’être mariés pour faire des bébés.

Kasumi piqua un fard, ce qui fit éclater de rire sa sœur. Les deux filles se mirent à parler en japonais à haut régime. Daniel se sentait exclu et regardait leurs expressions, essayant de déchiffrer sur leurs visages le sens de leurs paroles. Il détailla Maiko, son visage aux pommettes hautes, sa bouche aux lèvres ourlées. Il avait envie d’elle. Soudain il sentit la main fraîche de Kasumi tâtonnant le long de sa cuisse avant de saisir son sexe à travers son pantalon. Elle le caressait ! Sans trop savoir pourquoi, il tendit le pied, toucha la jambe de Maiko en face de lui. Il la vit rougir. Kasumi continuait à serrer sa verge à travers le pantalon, Maiko n’avait pas fait un geste et il passa la jambe derrière son talon, remontant le long de sa botte vers son mollet. Autour d’eux les serveurs et les clients continuaient à s’affairer sans se rendre compte de rien.

Daniel laissa tomber sa chaussure, et posa son pied sur la botte de cuir, remontant la jambe. Maiko frémit au contact de la chaussette sur son genou nu. Kasumi parlait toujours, elle avait glissé son petit doigt dans la braguette du Français et énervait son sexe à travers son slip. Maiko, troublée, ne parlait plus : Daniel avait tendu sa jambe pour atteindre l’intérieur de ses cuisses qu’il sentait dures et musclées. Elle se glissa au bord de la chaise, se rapprochant un peu plus de lui. Encouragé, il tâtonna pour trouver son entrecuisse sous la minijupe de jean. Avec le gros orteil, il commença à la caresser, effleurant sa vulve à travers la culotte. Kasumi le branlait toujours. Brusquement Maiko se rejeta dans son siège et se leva. Daniel la suivit des yeux et repoussa Kasumi avec douceur. Elle renifla ses doigts :

— Tu avais envie, non ? Tu y étais presque…

— Raison de plus pour s’arrêter. Et puis il va falloir que j’y aille.

UNE BIEN BELLE MORTE

Le client d’Emi avait apprêté sa « morte », allongée sur le lit. Sa tête reposait sur un coussin, la bouche maintenue ouverte par l’appareil de dentiste. Il l’avait déshabillée et poudrée de blanc des pieds à la racine des cheveux. Il avait ensuite massé les lèvres de son sexe et son vagin à l’aide d’une substance huileuse. Pour terminer, il lui avait fait passer son « suaire », une courte nuisette immaculée qui dévoilait ses jambes, blanches comme le marbre. Durant tout le processus, l’homme avait chantonné au rythme du requiem qui passait en boucle dans la pièce. Emi avait senti les premiers engourdissements peu après qu’il eut éjaculé en elle, et la torpeur nauséeuse avait engourdi toutes ses perceptions. C’est à peine si elle sentit les doigts de l’homme fouiller ses chairs quand il lubrifia son vagin, sa conscience aurait tout aussi bien pu être celle du fantôme de Hiroko tapi dans un corps déjà froid.

L’homme s’allongea auprès d’elle. Il lui parlait de ses drogues, et des femmes à qui il les vendait. Il se vantait de l’emprise qu’il avait sur elles, et de la façon dont il en intoxiquait certaines, les plus belles bien entendu, pour ensuite abuser de leurs corps inconscients. Tout en parlant, il avait commencé à caresser Emi, en particulier ses petits seins qui pointaient sous la nuisette. Les mains parcouraient ses flancs, ses cuisses. L’homme lui soufflait des insanités dans l’oreille, mais elle aurait été incapable de faire le moindre mouvement pour le repousser. Un doigt maigre effleura ses lèvres, courut le long de son visage, de son cou, de son buste, atteignit son ventre. La musique allait en s’amplifiant. La main souleva le tissu couvrant ses reins et effleura les grosses lèvres. Un doigt s’introduisit en elle, puis un autre, puis un troisième. Il écartait son vagin comme il l’aurait fait de la bouche d’une oie qu’il aurait voulu gaver.

La conscience d’Emi était trop effilochée pour se révolter au traitement qu’il lui faisait subir. Entre ses cuisses, son vagin s’ouvrait de plus en plus. Avec des gestes maladroits, il vint s’allonger sur elle. Elle sentit le poids sur son ventre, la chose écarter les lèvres de son sexe, percer l’entrée de son vagin. La musique avait pris de l’ampleur, le tempo rapide de l’offertorium emplissait tout l’espace. Les clameurs des trompettes donnaient le rythme, et le vieux satyre s’y pliait. Son sexe allait et venait dans ce vagin qu’il avait huilé avec autant de soin que s’il s’était vraiment agi de Hiroko. Car, dans l’esprit malade de l’homme, il ne faisait pas de doute que ce corps apparemment sans vie était bien celui de la jeune fille qui, la première, et bien des années auparavant, avait éveillé le frisson du désir en lui.

Il se souvenait de chaque détail, l’air était chargé d’embruns et du parfum des fleurs. Il l’avait trouvée sous le bosquet de magnolias, et il lui avait fallu du temps pour comprendre : c’était si beau, et en même temps si terrible. Sa beauté délicate était connue dans toute la contrée. Malgré sa jeunesse – elle n’avait que seize printemps tout juste – elle tournait la tête à tous les hommes. Et voilà qu’elle gisait à ses pieds. Il avait fait de gros efforts pour ne pas voir le sang à son poignet, ni le rasoir qu’elle tenait encore dans sa main droite. Il ne voulait pas briser l’instant.

Elle était si belle, il avait caressé son visage, tout doucement, comme pour ne pas la réveiller, juste pour respirer ses cheveux. Sans trop savoir pourquoi, il avait pris soudain conscience de la douleur au niveau de son ventre, sauf que ce n’était pas complètement désagréable. C’était la première fois. Il avait baissé ses culottes courtes et sorti le petit robinet qu’il pensait ne servir qu’à pisser. Le membre était tout dur, et de là irradiait une chaleur un peu piquante. Il se caressa, les yeux rivés sur la fille, son visage, sa jupe retroussée sur ses longues jambes. Il y avait un chapelet de petites taches rouges sur son corsage, il cria son nom.

À ressasser ce souvenir, il se sentait mélancolique. L’enquête avait révélé que Hiroko était enceinte au moment de sa mort, mais comme elle fréquentait un garçon de très bonne famille, l’affaire fut enterrée presque aussi vite que le cadavre. De cette tragédie ne restait que le fantasme de l’homme. Il se sentit venir et, comme il l’avait fait des années auparavant, il enfouit son sexe dans les cheveux de la jeune fille immobile, et une fois encore il jouit dans la masse odorante en clamant son amour d’une voix sifflante.

LE SAC DE TES RÊVES

Yu-Chan avait passé en revue ses amies dans son album à puricula. Maiko était rentrée chez elle, sa mère était sortie avec Akira et son père était parti pour le travail en bougonnant. Yu-Chan était seule et il lui fallait trouver un plan de secours. Sa collègue Tomomi avait collé sur sa carte de visite un minuscule post-it avec une multitude de cœurs entourant son numéro de téléphone et Yu-Chan, un peu intimidée, l’appela. Le rendez-vous qu’elle lui donna était en plein Harajuku. C’était un petit salon de thé près du parc Yoyogi, un îlot de calme dans un des quartiers les plus animés de la capitale.

Yu-Chan le trouva sans peine et se dirigea vers l’arrière-salle. Dans le fond, une demi-douzaine de lycéennes piaillaient autour d’un monceau de sacs de marque encore emballés. Tomomi fut la première à remarquer sa petite collègue et s’approcha d’elle en souriant. La peau très bronzée, les cheveux courts, elle portait sa jupe de lycéenne extracourte, roulée plusieurs fois au niveau de la ceinture. Yu-Chan avait eu maintes fois l’occasion de la voir faire dans le vestiaire du restaurant où elles travaillaient ensemble. Son attitude de garçonne était compensée par son air un rien lascif, le dos cambré. Tomomi la couvait du regard, et dans ses yeux fardés de blanc, son désir était presque palpable. Elle prit la petite par le bras et la présenta à ses amies.

Elles étaient en pleine négociation avec une fille d’une vingtaine d’années, un chapeau crânement enfoncé sur la tête. Elle vendait des sacs de marque introduits illégalement, avec comme preuve d’authenticité les tickets de caisse venant de Paris ou de Milan. Yu-Chan n’en croyait pas ses yeux. Tomomi se serra contre elle, par-derrière, et lui souffla à l’oreille :

— Tu peux regarder de plus près, tu sais…

— Mais, je n’ai pas l’argent pour me payer ça.

À cette réponse Tomomi éclata de rire :

— L’argent ?! Mais c’est facile, l’argent. Tu passes une soirée ou deux avec un vieil idiot plein aux as, et tu l’auras, l’argent.

— Ça va pas, je ne me prostitue pas !

Tomomi sembla surprise :

— Mais qui te parle de coucher ?

De l’autre côté de la table, une des filles tendait une épaisse liasse de billets de 10 000 yens à la vendeuse qui les recompta soigneusement avant de lui tendre un des sacs et le ticket qui allait avec. L’acheteuse était rose de plaisir. Pour Yu-Chan, c’était comme voir le paradis par une étroite lucarne : un mélange de souffrance et d’excitation. Tomomi, toujours aussi perspicace, lui fit une offre :

— On va au karaoké tout à l’heure, avec Mi’u. Si tu veux, tu peux venir avec nous. Je ne pense pas que le « sponsor » soit contre. Tu es si jolie…

Et, joignant le geste à la parole, elle passa la main sur l’épaule de Yu-Chan, la faisant descendre le long des hanches, puis des cuisses de la jeune fille. Une chaleur familière inonda le ventre de la lycéenne alors qu’elle répondait « oui » d’une voix rauque.

AMAZAKE

Kiharu regardait les derniers rayons de soleil en train de se coucher sur les toits des temples. Il commençait déjà à faire froid et elle serra sa pelisse contre elle. Kobayashi marchait deux pas devant, les yeux fixés sur le chemin qui serpentait entre les arbres. Ils n’avaient jusqu’alors croisé que quelques touristes et plus ils montaient, plus ils avaient l’impression d’être seuls dans la montagne. Ils finirent par atteindre la maison qu’ils cherchaient. Elle semblait n’être à peine plus qu’une cabane mais chaque détail respirait l’authenticité et la chaumière aurait pu être le fruit du travail d’un maître de thé. Marchant sur les pierres plates qui laissaient deviner un chemin, Kobayashi s’approcha de la source qui jaillissait d’une roche moussue. Kiharu se baissait à son tour quand un rai de lumière apparut.

La vieille femme portait un kimono brun à la manière des paysannes d’antan, surmonté d’un tablier aux motifs rayés. Elle avait noué sur ses cheveux un carré de tissu blanc qui renvoyait bizarrement la lumière de sa lampe. Elle s’inclina profondément et les invita à entrer. Ils prirent place autour d’une table en bois brut et la vieille leur apporta immédiatement deux coupes d’amazake doux et tiède avant de se retirer. Ils sirotaient leur breuvage quand ils entendirent le bruit de la porte de derrière se refermer : ils étaient seuls dans la maison.

Pour Kobayashi, ce lieu était chargé de souvenirs. C’était là qu’il avait rencontré sa femme et, quand celle-ci était morte, il y était revenu, comme pour un pèlerinage. Kiharu n’avait pas été longue à comprendre le sens de ces visites et, pourtant, elle n’avait jamais essayé de les empêcher ni même de les espacer. Au contraire, elle restait enjouée et souriante. Kobayashi étendit la main vers son visage et elle posa sa joue contre sa paume. Jamais il n’aurait fait un tel geste en public, mais ici, c’était différent. Dans l’arrière-salle, il y avait un petit espace avec un futon et des couvertures, mais cela pouvait attendre.

Il se redressa, et ouvrit sa braguette. Kiharu y enfonça la main et sortit sa verge encore au repos. Sans rien dire, elle la prit dans sa bouche, les yeux fermés. Il attendit que son sexe gonfle un peu avant de parler, mais quand il le fit, ce fut d’une voix ferme :

— Qu’as-tu fait avec le capitaine Naito ?

Si elle fut surprise par la question, elle n’en laissa rien paraître. Sa bouche arrondie autour de la verge ne trembla pas, sa langue continua à titiller le gland. Il attendit et elle finit par répondre :

— Je lui ai demandé s’il voyait souvent cette mademoiselle Asuka.

— Pourquoi tant d’intérêt pour cette femme ?

Cela lui trottait dans la tête depuis la veille, il avait vu le regard de haine que sa maîtresse avait lancé à l’autre femme quand elle était arrivée à la fête avec sa jeune soumise. Elle releva le visage vers lui et répondit d’une voix dure :

— Cette femme est mauvaise, et elle doit payer pour le mal qu’elle a fait.

La réponse effraya un peu Kobayashi. Il n’osait imaginer l’intelligence et la grâce de sa maîtresse toutes entières dirigées vers la vengeance. Pourtant il voulait savoir ce qui se tramait. Kiharu avait repris son sexe et le suçait comme si de rien n’était. Malgré lui, il sentait le plaisir venir. Il s’écarta d’elle et recula d’un pas. Toujours à genoux, elle semblait attendre qu’il veuille bien lui remettre son sexe en bouche.

— Bon, tu veux te venger, mais qu’est-ce que ce capitaine fossilisé a à voir là-dedans ?

— Il organise une soirée mardi prochain, avec mademoiselle Asuka.

— Ce qui explique l’invitation…

Kobayashi prit soudain conscience de la situation, lui la verge à l’air, elle à genoux et soumise, la maison vide autour d’eux. Il l’aida à se relever et la fit asseoir sur la table encore encombrée des tasses d’amazake. Elle se laissa faire et écarta complaisamment ses jambes nues sous le kimono, ouvrant celui-ci pour bien montrer la fente épilée de son sexe. Il passa un doigt sur les chairs blanches de ses cuisses. Elle frissonnait doucement. Sans plus attendre, il dirigea son sexe en elle, poussant son gland tout rouge entre ses lèvres gonflées.

Elle se serra contre lui, fermant ses jambes dans son dos pour mieux le faire entrer. Il sentait la fente humide palpiter, serrant étroitement sa verge. Il donna de furieux coups de reins, regardant le beau visage de sa maîtresse se contracter. Elle faisait de gros efforts pour ne pas gémir, ne pas crier. Et à cet homme, pourtant habitué à commander, l’idée qu’elle s’obligeait au silence pour lui suffisait à donner un incroyable sentiment de puissance. Il ralentit, et colla ses lèvres aux siennes. Elle aspira sa langue, la suça. Il faisait maintenant en elle de petits mouvements tournants. Cela semblait l’exciter au plus haut point car il sentit la fente s’humidifier encore plus.

Elle se redressa, portant tout son poids sur le membre qui la pénétrait. Son kimono bâillait, montrant la peau blanche de ses seins, la courbe douce de ses épaules. Ses jambes serraient convulsivement son amant. Elle lui mordit le bras pour ne pas crier, balançant son bassin d’avant en arrière comme une possédée. Il sortit d’elle au dernier instant et, saisissant la coupe d’amazake, il éjacula dedans, mêlant son sperme au jus blanc et sucré du riz fermenté. Il lui tendit la tasse. Elle la prit à deux mains, effleurant ses doigts, et porta la coupe à ses lèvres. Quand ils sortirent de la masure, il faisait nuit noire. Dans la pièce principale, il ne restait de leur passage que deux coupes vides d’amazake.

HATTORI

— Je m’appelle Hattori. Et toi, petite, quel est ton nom ?

— Yukiko, Monsieur.

La jeune femme au teint crayeux faisait de gros efforts pour ne pas montrer sa peur. Elle savait qu’il était l’Oyabun, le chef incontesté d’une famille yakuza. Derrière elle se tenaient Seiji, Okubo et une Philippine dont la jupe ultracourte laissait voir des jambes bronzées interminables. La salle du restaurant était en travaux, le sol encore couvert de bâches en plastique pour protéger le parquet installé depuis peu. Les meubles étaient pour la plupart sous des housses blanches, cela sentait le bois, la peinture et le neuf. L’homme d’âge mûr qui lui parlait était assis sur un fauteuil confortable. Il fit signe à Okubo qui retira la mousse d’un écran de télévision fixé au mur. Il lança immédiatement le DVD. La fille rougit en voyant son propre visage sur l’écran. Elle avait tourné ce film une semaine auparavant et n’avait pas encore vu le résultat final. La caméra tournait autour d’elle, à genoux. On pouvait deviner les garçons autour, en slip, en train de se caresser. Elle parlait à l’objectif, on lui demandait si elle avait déjà laissé un garçon jouir sur son visage, elle faisait signe que oui.

— Tu sais ce qu’on attend de toi ?

La voix rauque de Hattori la tira de sa contemplation. Seiji la prit par le bras et la mena au milieu de la pièce. Il y posa un matelas et fit un signe à l’autre fille, en minijupe de cuir :

— Angela, aide-moi !

Ils firent asseoir Yukiko, et Angela entreprit de la déshabiller. La Japonaise était un peu maigrichonne au goût de Seiji, mais il savait que ce n’était pas ça qui intéressait son boss. Son visage était un brin anguleux, ses yeux très noirs, profonds comme deux puits menant à l’enfer que la drogue avait creusé en elle. C’était la poudre qui l’avait conduite jusqu’à cette vidéo où on la voyait sucer et branler sans fin des sexes d’hommes. Dans quelques instants, un des garçons faisant cercle autour d’elle allait s’approcher et lui éjaculer à la figure. Il ne serait que le premier, ils étaient une cinquantaine dans la pièce quand le film avait été tourné. Sur la vidéo commerciale, les sexes étaient floutés, mais pas les flots de sperme qui dégoulinaient à mesure que les garçons s’approchaient.

Angela retira les vêtements de la fille un à un, aussi attentive que si elle pelait un fruit. Bientôt Yukiko fut nue, dévoilant un ventre creux, des seins petits qui pointaient avec timidité. Son sexe était couvert d’une épaisse toison. Seiji regarda avec curiosité : dans un des épisodes de la vidéo, elle était attachée, jambes écartées, l’entrecuisse lentement recouvert de sperme au fur et à mesure que les hommes dégorgeaient dessus… Okubo s’approcha du matelas et fit signe à Angela d’aller s’occuper du boss. Avec sa démarche nonchalante d’escaladeuse de braguette, elle s’approcha de Hattori qui regardait la vidéo, une boîte à pilules dans la main. Les yeux baissés, elle se mit à genoux devant son sexe long et flasque. Elle le prit dans sa bouche sans attendre une seconde de plus. Seiji l’avait prévenue que le vieux était un client difficile, et que seules les caresses les plus outrées, les paroles les plus salaces et les actions les plus viles pouvaient encore le faire se dresser.

Derrière elle, Yukiko avait elle aussi commencé le turbin. Okubo, nu comme un ver, la surplombait, son sexe à la main. Seiji, à genoux derrière elle, lui maintenait la tête bien droite pendant que son collègue fouillait sa bouche. Il cherchait sa gorge, s’enfonçant aussi loin qu’il le pouvait. Le tigre blanc tatoué dans son dos semblait sourire à la cruauté du gangster.

À l’écran, le sperme du énième garçon coulait sur elle, formant comme une croûte blanchâtre sur son visage. Dans la pièce, le modèle en chair et en os geignait. Elle avait les yeux rouges, et à chaque fois que le truand se projetait en elle, elle devait retenir une nausée. Les hommes riaient, la bande-son de la vidéo la révulsait. Elle aurait voulu fuir, se cacher.

Angela se consacrait entièrement à la verge entre ses lèvres. Elle avait senti un frémissement dans le lourd morceau de chair, et elle se donnait au maximum pour le transformer en une érection digne de ce nom. Hattori manipulait nonchalamment un comprimé bleu entre ses doigts tout en gardant les yeux fixés sur Yukiko. Okubo, la verge aussi rouge que le visage tuméfié d’un boxeur après un combat de rue, s’était allongé et Seiji soulevait la fille par les aisselles. Elle vacilla un instant, il l’aida à enjamber le corps musclé du yakuza et écarta ses cuisses. Okubo l’attira à lui. Elle cria quand il la pénétra en la forçant à s’asseoir sur sa verge.

Une fois encore Angela sentit le boudin de chair molle réagir au désespoir de la fille. Okubo s’était enfoncé de toute sa longueur en Yukiko, sans douceur ni préparation, et ce simulacre de viol plaisait à Hattori. Il avala le comprimé de Viagra. Ses yeux couraient sur la silhouette fine, arquée par la douleur, il voyait le membre d’Okubo enfoui jusqu’à la garde, il pouvait sentir la sueur qui couvrait la fille comme une seconde peau. Seiji lui avait pris les cheveux à pleines mains et s’était mis à fouiller sa bouche lui aussi. Derrière lui le visage de Yukiko, filmé en gros plan, était aspergé par une chose rendue méconnaissable par la mosaïque de petits carrés pixélisés. Seules les traces de sperme étaient vraiment visibles, longs rubans blanchâtres coulant sur son menton et le long de l’arête de son nez. Son visage tressauta, peut-être était-ce un sanglot ? Déjà un autre garçon s’approchait. Une voix off lui disait d’ouvrir la bouche, pour qu’il puisse jouir sur sa langue.

Okubo avait posé les mains sur ses hanches et donnait de grands coups qui faisaient tressauter le corps blanc. Seiji, jambes écartées, lui caressait le visage en contemplant l’écran de la vidéo où ces mêmes traits étaient souillés. Son sexe s’était gonflé sous la caresse et Yukiko devait ouvrir bien grand sa petite bouche pour le prendre en elle. Pourtant il la laissait totalement libre de le sucer à sa guise, sans se projeter au fond de sa gorge comme son collègue l’avait fait quelques instants plus tôt. Okubo la salissait, Seiji savourait le moment en esthète.

Angela, toujours à genoux entre les jambes du boss, entendit dans son dos un grognement suivi d’une bordée d’injures. Okubo jouissait bruyamment, invectivant la pauvre fille, lui disant combien il était content de cracher son sperme au fond de son trou de salope tarifée. Les mots les plus révoltants sortaient de sa bouche, et si Yukiko n’avait pas eu le membre de Seiji comme bâillon, peut-être Angela l’aurait-elle entendue protester, ou même pleurer. Hattori, sur son siège, goûtait le spectacle. Les deux compères allongèrent la fille sur le matelas avec autant de précautions que s’il s’était agi d’une poupée de verre. Elle cachait son visage sous son bras, honteuse d’avoir laissé un inconnu jouir en elle. Dans la pièce on n’entendait que sa voix, enregistrée une semaine auparavant, qui gargouillait, cassée par le flot de sperme qu’inlassablement on dégorgeait sur elle.

Allongée sur le dos, elle sentit Seiji lui écarter les cuisses et passer une main sous ses fesses. Il la suréleva sans effort et pointa son sexe vers son intimité encore humide du passage d’Okubo. Il la pénétra avec douceur, pendant que son collègue, assis en tailleur, regardait la scène d’un œil enjoué.

LE SPONSOR

Yu-Chan resta silencieuse pendant tout le trajet vers Shibuya. Elle repensait à tout ce que lui avait dit Tomomi sur les « sponsors », aux conseils et aux mises en garde. Elle se sentait étrange, et la chaleur dans ses reins ne l’avait pas quittée. Mi’u à ses côtés jacassait. C’était une jeune fille plutôt grande, aux yeux pleins de promesses. Ses cheveux d’un châtain délicat tombaient en anglaises de chaque côté d’un doux visage. Tout le temps que dura le parcours, sa petite bouche n’arrêta pas un instant de remuer, débitant les phrases à la vitesse d’une mitraillette. L’homme les attendait devant la gare, une tasse de café à la main. Il semblait avoir trente ou quarante ans. Il était bien mis et avait l’air de savoir commander son monde. Pourtant son visage s’adoucit dès qu’il vit le trio de lycéennes et il jeta la tasse de carton quand Mi’u accourut à lui. Elle lui présenta très vite le reste de la bande. Il badinait :

— Bonjour. Donc tu es Tomomi, enchanté. J’ai de la chance de passer la soirée avec de si jolies filles. Mais qui est avec toi ?

— C’est Yu-Chan, une bonne copine. Ça ne t’embête pas qu’elle vienne, dis ?!

Il se contenta de sourire et tendit sa main à Yu-Chan qui la serra, impressionnée. Il fit signe au reste de la petite troupe de le suivre et commença à discuter avec la nouvelle. Elle n’en revenait pas : non seulement il parlait avec elle d’égal à égal, mais il écoutait ses réponses, les prenaient en considération. Les seuls rapports qu’elle avait avec « les grandes personnes » semblaient toujours être une forme de test ; ses parents, ses professeurs, le gérant du restaurant, tous lui donnaient des ordres ou attendaient d’elle quelque chose. Pour la première fois on la traitait en adulte. Grisée, elle commença à raconter sa vie, ses soucis. Elle remarqua soudain l’alliance au doigt de l’homme et cria sa surprise :

— Vous êtes marié !

Il eut un sourire gêné mais, devant son insistance, il finit par lui répondre. Il travaillait pour une très grosse entreprise, et venait d’être muté à Tokyo. Sa femme était restée à Nagoya avec leurs deux enfants, pour ne pas les faire changer d’école au milieu de l’année scolaire. Yu-Chan plaignait sincèrement les petits privés de leur père, elle connaissait bien le sentiment d’absence qu’ils devaient ressentir, elle était passée par là.

Ils arrivèrent ainsi au karaoké. La salle était un simple cube de trois mètres de long, avec une banquette, une table et une télé pour diffuser les paroles des chansons. Le sponsor décrocha le combiné du téléphone près de la porte et commanda une montagne de nourriture pendant que Tomomi et Mi’u s’arrachaient l’index des chansons, épais comme un annuaire. Quand le serveur arriva avec les deux plateaux qui composaient la commande, Mi’u bramait déjà une chanson d’amour à la mode. Malgré le tintamarre, le sponsor continuait de parler avec Yu-Chan en sirotant une bière. Mi’u, qui venait de lancer le micro à Tomomi, se laissa tomber sur la banquette en louchant sur son verre :

— Pff, j’ai soif, moi, maintenant !

Sans un mot, l’homme prit une longue gorgée et approcha son visage de celui de la jeune fille assoiffée. Elle avait fermé à demi les yeux, la tête renversée en arrière, la bouche grande ouverte. Interdite, Yu-Chan regardait l’homme se tenir à un centimètre du visage de la lycéenne et ouvrir sa bouche, laissant couler la bière dans celle de la jeune fille. Elle riait, s’étouffait, bougeait la tête de droite à gauche. Il s’arrêta et elle avala la dernière gorgée, son chemisier maculé de bière.

— Regardez ce que vous avez fait ! Vous m’en avez mis partout !

Elle riait en essayant de l’attirer à elle, mais le sponsor évitait l’étreinte et se tenait à distance. Il finit par aller se rasseoir à côté de Yu-Chan. Il allait lui adresser la parole quand Mi’u cria qu’elle avait froid comme ça et qu’elle préférait se déshabiller. Sans attendre la réponse de ses copines ou du client, elle ôta son chemisier comme un pull et l’étendit sur le bord du canapé. Elle avait une taille fine, son soutien-gorge rose enserrait des seins que l’on devinait petits. Avec un air de défi, elle s’approcha de son mécène et lui prit sa bière des mains. Yu-Chan la regarda boire, admirant la courbe de son nez, douce et ronde. Son beau profil était encore rehaussé par un discret grain de beauté sous l’œil. Elle finit la bière d’un trait et posa la chope sur la table.

L’alcool lui faisait visiblement de l’effet car elle se colla à l’homme, se frottant à lui sous prétexte de lui parler à l’oreille. Il l’écoutait en souriant, comme distraitement, le visage tourné vers Yu-Chan. Cette dernière mit du temps à réaliser qu’il avait glissé sa main sous la jupe de Mi’u. Ce salaud caressait sa copine tout en la regardant, elle ! Tomomi prit soudain conscience de ce qui se passait et s’assit entre Yu-Chan et l’homme, maintenant terriblement excité. Toutes les trois pouvaient voir la bosse dans son pantalon. Tomomi souffla un mot à Mi’u et soudain tout fut terminé. La jeune fille semblait avoir repris d’un coup ses esprits, s’écartant d’un bond de l’homme en couvrant sa maigre poitrine de ses bras blancs. Tomomi se mit alors à parler à voix basse avec le sponsor. Son visage avait pris un air dur et il était évident que l’homme perdait pied face à cette louve à figure d’agneau. Il fouilla un instant dans sa poche et lui tendit quelque chose. Tomomi se tourna alors vers Yu-Chan, rayonnante :

— Tiens, c’est pour la soirée. Je pense que cela suffit.

Elle tendait une liasse de billets que Yu-Chan n’osa pas compter. Mi’u souriait en se rhabillant sous les yeux écarquillés de l’homme en train de se faire pigeonner. Il essaya de lui attraper le bras alors qu’elle s’apprêtait à sortir, mais elle se libéra d’un geste agacé :

— Laisse tomber, je ne fais pas ça.

Les trois filles sortirent en courant, Yu-Chan un peu à la traîne entendait les deux autres rire à perdre haleine. Dans la poche intérieure de sa veste, l’argent faisait comme un poids étrange sur son cœur.

UN VIEUX YAKUZA DÉGOÛTANT

Angela continuait à sucer le gros membre mou du vieux yakuza. Dans le restaurant en chantier, la maigre silhouette de Yukiko était ballottée de droite et de gauche par les coups de reins de Seiji. Okubo était revenu auprès d’elle et l’avait forcée à ouvrir la bouche à nouveau pour le sucer. À l’écran, la même fille en maillot de bain était allongée dans une piscine de jardin en plastique transparent, même si l’eau était devenue opaque après qu’une douzaine de garçons avaient joui sur son visage ou sur son corps immergé. Encore une dizaine de minutes et elle allait se livrer à un simulacre de toilette avec ce jus infâme sous les encouragements des hommes présents sur le tournage.

Angela avait mal à la mâchoire à force de garder la bouche ouverte sur la verge de Hattori. Elle désespérait de le voir se dresser quand enfin le sexe eut un tressaillement ; Seiji entamait son finish, la fille, tout en suçant Okubo, gémissait. Le jeune truand donna un ultime coup de reins et éjacula au fond d’elle. Hattori s’était levé, l’œil rivé sur le bassin de la fille encore agitée de soubresauts. Seiji sortit délicatement du sexe débordant de sperme et se redressa en jetant un coup d’œil curieux vers la forme accroupie d’Angela. Okubo poussa un grognement et écarta brutalement la tête de Yukiko pour se branler au-dessus de son bassin. Cela dura quelques secondes à peine et il éjacula sur la toison brune, rayant ses poils pubiens de plusieurs traits blêmes.

Le sexe de Hattori était maintenant dur et tendu. Il fit signe de se relever à la Philippine à ses pieds et s’approcha de la Japonaise maculée. Elle tremblait. Angela s’agenouilla la première et lapa le sperme encore tiède déposé par Okubo. Derrière, elle entendait le vieux se caresser. Elle garda consciencieusement tout dans sa bouche et se serra à la fille, caressant ses cheveux, ses épaules. Quand elle la sentit prête, elle l’embrassa, vidant le sperme mêlé de salive dans sa bouche. Okubo et Seiji aidaient pendant ce temps-là leur patron à s’allonger. Il s’était déshabillé, et sur sa vieille peau avachie s’étendait la silhouette d’une femme en kimono, tatouée sur le dos. Le motif de son vêtement ensanglanté descendait jusque sur les cuisses du vieillard. Nullement impressionné, Seiji claqua des doigts et la tapineuse enjamba le ventre flasque du chef redouté de la mafia. Son sexe, très gros, s’était mollement dressé et elle le guida en elle, prétendant y trouver du plaisir.

Les deux adjoints avaient attrapé Yukiko toujours allongée et la portèrent à bout de bras, la faisant asseoir sur la bouche avide de Hattori. Sa verge se gonfla à l’instant où ses lèvres touchèrent la fente pleine d’ordure. Ses subordonnés avaient joui en elle successivement, et maintenant il aspirait leurs semences à même le vase. Angela avait cessé de prétendre, le sexe qui la déchirait était maintenant énorme. Elle criait son plaisir en donnant des coups de bassin d’avant en arrière. Okubo avait entraîné son collègue au fond de la pièce pour donner quelque intimité au vieux. Cela arrangeait Seiji, un peu dégoûté par l’image de Hattori faisant courir sa langue pâle le long de la fente de Yukiko, et par les bruits de succion qui couvraient même le son de la vidéo.

Angela sentait que l’homme était au bord de jouir, elle avait accéléré le rythme, criant à pleins poumons. La Japonaise la regardait de ses grands yeux, tremblant nerveusement sous les caresses du vieillard. Angela avait bien essayé une fois ou deux de l’attirer à elle, de l’embrasser une fois encore, mais à chaque fois la fille l’avait repoussée. En elle, la verge palpitait. Elle se dégagea à la dernière seconde et, prenant la verge à pleine main, elle déversa un flot de semence sur son ventre brun. Yukiko, d’un air triste, se pencha vers le sexe encore énorme et le prit dans sa bouche, suçant les sucs de la Philippine qui le recouvraient. Angela, pantelante, souriait, touillant d’un doigt le sperme blanc déposé sur son estomac.

Hattori finit par repousser la Japonaise et lui lança un ordre d’une voix lasse. La mine contrite, la fille se pencha vers Angela et commença à lui lécher le ventre, buvant une fois encore le sperme d’un de ses bourreaux. Angela lui caressait les cheveux, chantonnant à voix très basse une comptine en espagnol censée aider les bébés à boire leur lait. Après le départ du vieux, Seiji les retrouva dans les bras l’une de l’autre, enlacées. Les yeux de Yukiko semblaient humides, brillants, et Angela avait un sourire doux que Seiji ne lui connaissait pas.

ROPPONGI

Daniel attendait le train en regardant sa montre. Il avait laissé Kasumi et sa sœur en bas du quai, pourtant il ne rentrait pas chez lui. Andy son collègue néo-zélandais, lui avait parlé d’un bar de Roppongi où, disait-il, on pouvait facilement faire des rencontres. Comme tous les expatriés de Tokyo, il avait entendu parler du quartier de Roppongi, ghetto étranger en terre japonaise, où la « chasse » est ouverte. Il fut un peu déçu en sortant de la station de métro : une voie rapide suspendue, un patchwork d’immeubles plus ou moins décrépits, bref rien d’extraordinaire. Son plan à la main, il prit le chemin du bar. Réflexion faite, c’était plus un pub qu’un bar : en plus du lourd comptoir de bois noir, il y avait une demi-douzaine de tables placées le long des murs. Dans la pénombre, il devina plusieurs formes. La minuscule scène était vide, mais des enceintes diffusaient du John Coltrane. Le barman, un Japonais moustachu d’une cinquantaine d’année lui fit un signe amical et il s’assit sur un tabouret pour commander un gin tonic au prix prohibitif.

Il profita de ce que le patron préparait le breuvage pour jeter un coup d’œil aux autres clients. Les plus bruyants étaient sans conteste le groupe d’Américains en goguette fêtant un anniversaire ou quelque chose du genre. Daniel les observait en coin quand il sentit une présence à ses côtés :

— Those are your friends ?

Il se retourna. La femme avait dit ça avec un tel accent japonais que ça ressemblait plus à « do zou ah iô fulendozou » mais Daniel était devenu expert en déchiffrage. Il lui fit son plus beau sourire et répondit qu’il était français et que non, il était venu seul ce soir. Cela enchanta l’indigène. Dans la faible lumière du lieu, il était difficile de distinguer ses traits correctement, et plus encore d’évaluer son âge. Elle portait une robe noire très échancrée par-devant, dévoilant sans ambages les rondeurs appétissantes de sa gorge. Un coûteux manteau de fourrure était étendu sur ses genoux. Dans la cacophonie ambiante, ils étaient obligés de se rapprocher pour se parler, et déjà Daniel se sentait troublé par son parfum et la façon dont une mèche de ses cheveux bouclés tombait sur son front. Elle lui dit s’appeler Aï.

Ce fut elle qui la première proposa qu’ils aillent dans un endroit plus tranquille. Il paya et sortit. Dehors, le trottoir humide brillait sous la lumière des réverbères, l’air sentait encore la pluie. Daniel regarda en coin sa « conquête » pendant qu’elle ajustait son manteau : son visage était illuminé par deux grands yeux sombres, ourlés de cils longs et délicats. Elle surprit son regard et sourit. Ils s’éloignèrent dans la masse labyrinthique des venelles, au-delà de la voie express, et atteignirent un petit love hotel à l’aspect miteux. Daniel insista pour payer.

La chambre contre toute attente était claire, propre et spacieuse. Aï lui fit signe d’aller se doucher pendant qu’elle se préparait. Il se lava en un éclair, surpris par l’ampleur de son érection. En sortant de la douche, il trouva la femme assise devant le miroir, un pot de lait démaquillant à la main. Daniel resta interdit. Chaque mouvement du coton imbibé de crème révélait un peu plus son vrai visage. Sous le maquillage, la peau était tuméfiée, violacée à certains endroits, rouge à d’autres. Son œil droit, impérial un moment plus tôt, était maintenant entouré d’un voile noirâtre. Elle vit le reflet du Français dans le miroir et se retourna vers lui. Il se sentit un instant vaciller quand elle posa une main fraîche sur sa bouche, commandant au silence. Il était nu, face à une femme hideusement battue, et pourtant le contact de leurs peaux suffisait à faire se dresser son sexe. Elle ôta sa main et pencha sa tête, lèvres entrouvertes ; il l’embrassa, la serrant contre lui.

Ils grimpèrent maladroitement sur le lit, toujours dans les bras l’un de l’autre. Daniel tâtonnait pour ouvrir les agrafes de la robe noire, frustré par la résistance du tissu satiné. Elle l’aida, et défit elle-même la robe, se retrouvant en porte-jarretelles, bas et culotte, découvrant son soutien-gorge à balconnet. Sa petite main fraîche s’était posée sur la verge dressée du garçon et elle lui murmura quelque chose en japonais qui semblait élogieux. Daniel s’allongea sur les draps et elle vint se coller à sa bouche, suçant ses lèvres avec avidité. Elle se laissa glisser, agaçant ses tétons de sa langue pendant que sa petite main continuait de le caresser. Il aperçut quelque chose, sur son dos, mais elle le maintint allongé. Il fermait les yeux, oubliant la violence qui s’était abattue sur cette fille pour ne penser qu’au plaisir qu’elle était en train de lui procurer.

Elle le suça avec la férocité d’une affamée, serrant ses lèvres pour aspirer son membre dressé. De ses ongles elle lui griffait l’intérieur des cuisses, heureuse de le sentir réagir. Déjà le gland avait pris le goût salé du sperme. Elle se redressa un peu et se mit à le branler avec des mouvements rapides, tout en malaxant ses bourses de l’autre main. Il cria son plaisir et éjacula sur sa poitrine toujours mise en valeur par le sous-vêtement pigeonnant. Elle eut un grognement de plaisir et essuya les traces humides de sa jouissance. C’est alors que Daniel comprit ce qu’il avait vu un moment plus tôt. Le dos de la femme était couvert d’un tatouage polychrome : les anneaux d’un dragon rouge et vert se déployant de la base de ses reins jusqu’à ses omoplates.

À HARUMI

Angela frissonnait. Le soleil se couchait sur la baie, les lourds nuages gris laissaient juste assez de lumière pour éclairer l’embarcadère de Harumi. Les gens avaient depuis longtemps commencé à quitter le parc qui s’étendait autour du ponton, mais Seiji ne semblait pas vouloir partir. Après la séance avec Hattori, il avait fait monter Angela dans sa voiture, sans un mot, et l’avait conduite ici.

Il se tenait tout près d’elle et, la sentant grelotter, il ouvrit son manteau blanc comme neige et l’y enveloppa, en refermant les pans sur la silhouette menue en talons hauts et minijupe. Il y faisait chaud, elle était bien, à l’ombre de ce corps jeune et musclé. Une famille avec poussette et enfants en bas âge passa derrière eux. Seiji pencha la tête, écarta une mèche folle d’un mouvement du menton, et lui souffla quelque chose à l’oreille. Elle se raidit. À se tenir aussi près d’elle, il pouvait sentir l’odeur marine de sa fente. Il l’avait vue jouir à cheval sur la panse de son boss, il l’avait entendue soupirer quand l’autre avait déchargé sur son ventre plat, et de tout cela il en retirait un sentiment aigre-doux. Bien sûr il avait toujours su comment elle gagnait sa vie, mais entre savoir et voir il y a un pas, et Seiji venait de le franchir.

Il passa la langue sur l’oreille de la Philippine. En dehors de ce mouvement furtif, il se tenait complètement immobile, les mains dans les poches du manteau qui les abritait tous les deux. Elle réagit, tenta de bouger. Il savait qu’elle se troublait quand on la caressait là. À nouveau, il posa la question. Angela faisait « non » de la tête, et pourtant ses mains exploraient déjà les recoins du manteau à la recherche de la braguette du pantalon. Il voulait qu’elle le caresse, là, dans la lumière blafarde du couchant. Les visiteurs passaient derrière sans se préoccuper d’eux. Angela trouva ce qu’elle cherchait. Le sexe était déjà dur, elle le sentait. Sans se retourner, elle descendit la fermeture Éclair et lutta un moment pour en faire sortir le membre. Quand finalement elle toucha la peau douce de la verge, son cœur se mit à battre la chamade, traversé par des émotions contradictoires.

Dans son dos, Seiji avait le souffle court. Il faisait mine de regarder les tours de Shinagawa qui s’étaient allumées. Au loin les derniers promeneurs sortaient du jardin d’un pas rapide. Angela le caressait. Elle avait pris son membre délicatement, entre le pouce et le majeur, et utilisait son index pour exciter le gland. Elle sentait la texture lisse sous son doigt, le méat déjà gonflé. Les yeux fermés, elle imaginait la forme du membre. Seiji s’écarta, refermant son manteau pour cacher son sexe dressé. Il prit la main d’Angela et l’entraîna vers les arbres derrière eux. Les lampadaires disposés chichement n’éclairaient guère que les allées, le reste du parc était plongé dans l’obscurité. Le couple s’y enfonça, disparaissant dans l’ombre.

Seiji s’adossa à un arbre et ouvrit largement son manteau. Son sexe décalotté se dressait, nu au milieu de son pantalon. Angela s’assit sur l’herbe humide, la culotte à même la mousse, le visage levé vers le sexe de l’homme. Il le lui fourra dans la bouche. C’était dur et plein de vie, en opposition complète avec le membre de Hattori qu’elle avait dû sucer pendant une éternité, pour que finalement il bande à la vue d’une fille salie de sperme et d’injures. Et voilà qu’elle léchait le gland de l’adjoint de ce vieil homme répugnant, et qu’elle y trouvait une pointe de plaisir.

Seiji la surprit en la jetant à terre. Sans perdre une seconde, il écarta sa culotte et se planta en elle, d’un puissant coup de reins. Le manteau était tombé sur eux, couvrant leur nudité comme un tapis de neige. Il lui faisait l’amour à même le sol, dans l’odeur d’herbe mouillée et de lichen. Angela gémissait, elle ne pensait plus à rien, ni à Hattori ni à Seiji, ni à son dos humide ni à sa jupe tachée. Une seule chose comptait à ses yeux : la verge qui accélérait en elle. Elle se retint pour ne pas crier, se crispa, et jouit, comme une bête qui peut enfin assouvir ses instincts après avoir été trop longtemps gardée sous clef. Seiji sortit d’elle et cracha son jus sur sa cuisse gauche. Elle sentit le liquide couler, elle devina les mouvements du garçon quand il essuya son gland sur sa cuisse. Elle se redressa un peu, collecta la semence du bout de ses doigts :

— Tu veux que je boive ?

Dans la pénombre, elle crut le voir hausser les épaules :

— Laisse tomber, et rhabille-toi plutôt, il recommence à pleuvoir.

Quelques gouttes s’étaient effectivement mises à tomber. Angela attrapa son sac à main et en sortit des lingettes pour s’essuyer. Elle aurait aimé passer une crème apaisante sur les lèvres et l’entrée de son vagin, mais Seiji semblait soudain pressé. Elle se redressa, rajusta sa culotte, sa jupe tachée par le gazon. Le dos trempé, elle frissonnait. Seiji l’attendait à trois pas de là, abrité sous son parapluie.

LA FIOLE

Yu-Chan poussa sans bruit la porte d’entrée. Sa mère avait laissé la lumière allumée dans le salon mais la maison était calme. À pas de loup, elle monta l’escalier conduisant à l’étage et à sa chambre. Elle était à mi-chemin quand elle entendit quelque chose bouger en bas. Elle s’immobilisa. Cela bougea à nouveau et, en cherchant bien, elle finit par voir la silhouette de son frère caché dans l’ombre de la porte. Elle allait l’interpeller quand il sortit de l’ombre, un doigt sur les lèvres. C’est d’une toute petite voix qu’elle lui demanda :

— Qu’est-ce que tu fais là ? Tu n’es pas encore couché ?

— C’est maman…

Sa voix était plaintive, et il se balançait légèrement de droite à gauche comme s’il craignait que Yu-Chan ne le gifle. La jeune fille s’impatientait, aussi reprit-il :

— J’ai compris ce qu’elle trafique avec l’autre, le vendeur.

— Et alors ? Elle peut bien acheter des parfums si ça lui chante !

Akira lui raconta ce qu’il avait fait, l’attitude bizarre de leur mère depuis quelque temps, la fouille en règle de la maison, et enfin la cachette où elle avait rangé le petit flacon que l’homme lui avait vendu. Yu-Chan sentait que son frère avait peur de sa réaction : ne l’avait-elle pas cruellement battu deux jours auparavant quand il avait soupçonné leur mère d’avoir un amant ? Pourtant, ce soir-là, elle se sentait d’humeur magnanime.

— Et ce flacon, tu l’as pris ?

— Non, pas encore, j’attendais que maman s’endorme.

— Eh bien, allons-y.

Ils entrèrent dans la cuisine sans faire de bruit. Yu-Chan jeta un coup d’œil vers le salon. Leur mère dormait assise, la tête enfouie dans le creux de ses bras posés sur la table… Yu-Chan s’apprêtait à ouvrir le placard qu’Akira lui désignait quand la voix de leur père retentit dans l’entrée :

— C’est moi !

Le frère et la sœur se regardèrent un instant, puis, ne sachant que faire, ils se jetèrent sous la table. Leur mère prenait déjà le manteau de Sato et le conduisait dans le salon. Il alluma la télé et s’effondra d’un air las sur le canapé. Elle lui souffla doucement :

— Ça s’est bien passé ? Je m’inquiétais un peu…

Il se contenta de remuer la tête. Comme prévu, il était allé chercher ce client très important à la gare. On l’avait prévenu que le directeur Ishiwata était un des plus grands noceurs que la terre ait portés. Il devait sa fortune à une chaîne de supermarchés répartis sur les préfectures de Mie et de Gifu. Sans lui, ou plutôt sans ses magasins, il était impossible d’être correctement distribué dans ces zones, d’où la docilité de la compagnie à son égard. Sato avait espéré que le directeur se contenterait de se rendre à son hôtel mais il avait vite compris que ce ne serait pas le cas. Le voyant soucieux, madame Sato se dirigea vers la cuisine pour lui préparer un verre.

Affalé dans le canapé, Sato se sentait mal, comme sali par cette soirée, par la paillardise dans laquelle il avait baigné et les exhalaisons de femmes qu’il avait respirées. Pourtant il n’avait rien fait d’autre que conduire un client important en ville. Il n’avait pas fait de blagues avec les serveuses, ni glissé sa main dans l’entrecuisse de l’entraîneuse au bar, ni fini sa soirée dans un soap land pour se faire laver, masser et sucer par une femme au sexe accueillant et à la peau douce. Tout cela, c’est le directeur qui l’avait fait, pas lui !

Yu-Chan, sous la table de la cuisine, ignorait tout des inquiétudes de son père. Elle suivait chaque mouvement de sa mère : celle-ci venait d’ouvrir le fameux placard et d’en sortir une petite fiole contenant un liquide violacé ! Elle déboucha le récipient avec des gestes lents et versa trois gouttes de son contenu dans le verre de shochu de son mari. Avec un air coupable, elle replaça la petite bouteille dans sa cachette et apporta l’alcool.

— Tu crois que c’est un poison pour tuer papa ?

Akira avait chuchoté tout bas ce qu’elle se demandait elle-même, mais cela lui donna néanmoins l’envie de tordre le cou à son frère, ou en tout cas de lui faire très mal. Elle lui jeta un regard noir et il se tut immédiatement. Elle brûlait d’envie d’aller voir dans le salon. Après tout, cela pouvait très bien être un médicament, ou même un type d’alcool un peu rare.

Sato prit le verre d’un air absent et le but à petites gorgées, sans noter l’arrière-goût un peu huileux de la boisson. Sa femme s’était accroupie à ses pieds et le regardait. Il faisait chaud dans la pièce et il desserra sa cravate et retira sa veste. Sa femme l’aida, et il se sentit troublé quand ses mains effleurèrent ses épaules. Depuis la naissance d’Akira, le sexe était devenu quelque chose d’astreignant pour lui mais sa femme avait toujours refusé de faire chambre à part et il se forçait régulièrement à remplir ses « obligations ». Pourtant ce soir, c’était différent. Il finit d’un trait son verre.

Yu-Chan avait traversé la cuisine à quatre pattes, sans faire de bruit, avec Akira sur ses talons. Le petit vicieux devait sûrement regarder sous ses jupes mais elle décida de ne pas le punir pour cette fois ; elle devait savoir. Elle passa la tête dans l’encoignure de la porte. Son père, de profil, caressait les cheveux de sa mère à genoux devant lui. Il lui parlait doucement, et sa main, qui s’était un instant attardée sur l’oreille de sa femme descendait maintenant vers son chemisier, écartant son décolleté, cherchant ses seins. Ses parents étaient en train de se peloter comme deux ados !

Sato se sentait drôle, la chaleur était étouffante, il avait les mains moites, et quand il ne se concentrait pas sur ses mouvements, elles tremblaient légèrement. Pourtant, ce qui le troublait le plus était son érection. Son sexe était si tendu qu’il lui faisait mal. Dès qu’il fermait les paupières, il revoyait la fille au bar, sa minijupe blanche, et la grosse main du directeur en train de remonter le long de ses cuisses. Il voulait savoir comment c’était, de frotter ainsi ses doigts contre la culotte de la fille. Il souffla à sa femme de se lever et remonta sa robe. Elle rougit. Il posa ses mains sur ses cuisses et approcha le visage de son entrecuisse. Il faisait trop sombre pour bien distinguer les lèvres à travers le tissu, mais il sentait l’odeur un peu acide née de son excitation.

Yu-Chan regardait. Son père était bel et bien en train de faire un « minou » à sa mère. C’était horrible, comme de voir les entrailles d’un poisson pourtant tout lisse à l’extérieur. Elle aurait aimé détourner les yeux, partir, mais elle était comme hypnotisée par le mouvement de va-et-vient de la langue entre les lèvres baveuses et tremblotantes. Elle n’osait pas regarder plus haut, vers le visage de sa mère. Elle avait peur d’y voir un plaisir bas et abject. Elle avait peur de s’y voir. La langue était invisible maintenant, c’était toute la tête de son père qui était enfouie entre les cuisses blanches, fouillant comme le ferait un corbeau dans un sac jeté sur le bord de la route. Yu-Chan revit soudain l’image du tengu courant hors de la maison et elle frissonna.

Sato s’écarta un peu, le menton humide des sécrétions de sa femme. Il l’avait sentie se tendre quand il avait entré sa langue dans le trou palpitant de son sexe, et cela lui donnait envie. Il baissa son pantalon et sortit son membre gonflé pendant qu’elle aussi se déshabillait. On lui avait souvent dit qu’il avait de la chance d’avoir une femme aussi belle, mais cela faisait longtemps qu’il ne la regardait plus vraiment. Ce soir-là, pendant un instant, il se laissa pénétrer par son charme, ses lèvres pleines, son visage large et beau. Elle vint s’asseoir à côté de lui et fléchit gracieusement sa taille pour se placer au niveau de son sexe. Il ferma les yeux quand elle le prit dans sa bouche.

UNE CORRECTION

Daniel n’avait pas osé demander à la fille la signification de son tatouage. Ils firent l’amour comme deux damnés, elle criant son plaisir, lui heureux de la sentir vibrer à chacun des mouvements qu’il faisait entre ses cuisses. Elle se mit à quatre pattes pour qu’il la prenne en levrette. De cette façon il ne voyait plus son visage tuméfié, mais seulement le dragon tatoué sur son dos. Daniel garda les mains posées sur les flancs de la fille par crainte de toucher l’œuvre polychrome qui lui inspirait une peur un peu enfantine. Elle vint comme ça, à quatre pattes. Daniel aurait aimé continuer encore, mais elle le guida en dehors d’elle et marcha jusqu’à la pile de vêtements qu’il avait laissés près de la porte de la salle de bain.

Au début, il ne comprit pas : elle fouillait, et finit par attraper la ceinture de son pantalon qu’elle lui tendit. Elle fut obligée de mimer les coups pour qu’il commence à réaliser ce qu’elle voulait : elle lui demandait de la battre. Il essaya de refuser, mais elle s’était collée à lui, la ceinture à la main, à la fois grondante et suppliante. Il finit par prendre l’objet de cuir. Il n’osait pas lever les yeux sur son visage abîmé par un autre, mais il voyait sa poitrine comprimée dans le soutien-gorge noir se lever et s’abaisser, affolée. Elle reprit la même position sur le lit, croupe offerte. Daniel la regardait, les bras ballants. Elle lui cria quelque chose en japonais, une insulte peut-être, et il leva le bras.

Ce qui le surprit le plus fut le bruit, le sifflement de la ceinture d’abord, puis le bruit sourd quand elle entra en contact avec les fesses de la fille. Pourtant il ne lui semblait pas qu’il eût frappé si fort. Elle n’avait pas bougé et, le sentant hésiter, elle cria à nouveau, la voix tremblante d’excitation. Daniel frappa encore. Ce coup-ci était un peu plus appliqué et il laissa une ombre sur les deux fesses. Elle gémit. Il avait l’impression que son sexe s’était ouvert depuis qu’il avait commencé à la battre, et il tendit la main vers la fente poilue. Elle laissa échapper un petit gémissement quand il fit entrer deux doigts dans son intimité, et il se demanda si c’était de plaisir ou de honte. Elle était complètement mouillée, une vraie fontaine. Il se recula et porta un autre coup, plus sec que les deux précédents. Cela la fit sursauter. Sa fente bâillait toujours, une goutte laiteuse perlait même au coin des lèvres rosées. Il frappa à nouveau, surpris par l’énergie qu’il mettait à lui faire mal.

Il frappait maintenant sans pitié. Son sexe était tendu, mais il voulait la voir supplier d’arrêter avant de l’enfoncer à nouveau en elle. Aï gagnait sur lui, le transformant en monstre glacé. Ses fesses étaient rouge vif, avec des traces violettes et brunes, et pourtant elle refusait de plier. Les coups pleuvaient si dru qu’Aï finit par s’affaisser un peu. Daniel reprit tout à coup ses esprits et, lâchant la ceinture à terre, il se précipita pour la prendre dans ses bras. Il s’attendait à la trouver en pleurs, au lieu de ça elle riait comme une folle, parlant très vite dans un sabir mêlant japonais et anglais. Il ne comprit rien mais devina beaucoup. Elle se serra contre lui et planta sa langue dans sa bouche.

Ils firent l’amour, pour de vrai cette fois. C’était comme si les coups qu’il avait donnés et qu’elle avait reçus avaient effacé en eux tous faux-semblants, les laissant nus et éperdus. Ils s’accrochaient l’un à l’autre, se griffant, s’étreignant. Daniel la pénétra avec rage, fouillant sa fente ruisselante. Leur plaisir était décuplé, fou et violent. Ils crièrent ensemble quand leurs deux orgasmes simultanés les balayèrent comme des fétus de paille. Ils tombèrent sur le flanc, Daniel encore profondément planté dans la fente moite de son sexe.

Ils restèrent un long moment collés l’un à l’autre, abasourdis par le plaisir qu’ils s’étaient donné. Daniel posa une main sur ses seins affolés, et de l’autre caressa son corps. Elle poussa un petit gémissement quand il effleura ses fesses, il l’avait bel et bien meurtrie. Elle lui caressa doucement les cheveux, et posa un baiser sur son front. Il sortit d’elle précautionneusement, en tenant la base de la capote serrée contre sa verge maintenant dégonflée. Le petit sachet de latex était plein et il le noua discrètement. Il s’apprêtait à sortir du lit pour le jeter quand elle le retint :

— Merci.

Elle avait dit ça dans un anglais intelligible, et il se sentit ému. Il retourna sous les couvertures et posa sa tête contre son bras blanc. Tout doucement, il s’assoupit sous ses caresses. Quand il se réveilla une heure plus tard, elle avait disparu. Le Français se rhabilla et chercha un moment sa ceinture, sans succès. Il pestait contre lui-même quand il trouva le mot qu’elle lui avait laissé, écrit en anglais avec l’application laborieuse d’un enfant. Elle lui disait combien la soirée avait été formidable pour elle et lui donnait son numéro de téléphone, précisant qu’il pouvait l’appeler à tout moment, et qu’elle était prête à l’aider s’il était dans le besoin. Sous la note, il y avait deux billets de dix mille yens neufs. Un peu interloqué, Daniel prit l’argent, la note, et sortit de l’hôtel. Il était près de onze heures et demie et il devait se dépêcher s’il voulait rentrer en train.

LE PLAISIR DES PARENTS

Yu-Chan n’arrivait pas à ôter de son esprit l’idée du corbeau fouillant les poubelles, ni l’image de son père fouillant le sexe de sa mère, et de celle-ci, comme sous l’emprise d’un charme, qui maintenant le suçait en faisant de longs bruits mouillés. Les tengu, se souvenait-elle, étaient parfois capables de se transformer en corbeau, ou même de prendre forme humaine et ainsi de mieux tromper les hommes. Elle se retourna. Son frère s’était dressé prudemment pour regarder par-dessus son épaule. Elle sentait son souffle court sur sa nuque ; pas de doute : ce qu’il voyait l’excitait. Elle pouvait presque sentir l’odeur de lait de sa pine toute fine en train de se dresser dans son slip.

Le couple dans le salon en avait fini avec les préliminaires, et Sato, toujours aussi fiévreux, percevait dans le regard de sa femme un désir inextinguible. Elle troussa sa jupe et s’assit sur ses genoux. Lui, sur le canapé, le sexe à l’air, la regardait. Il posa ses mains sur ses seins nus qu’il sentait poindre, à travers le tissu de la robe. Savoir qu’elle ne portait pas de soutien-gorge l’excita encore davantage. Il pinça un des tétons, la faisant gémir, et il se cambra. Elle plongea sur son sexe dressé, tendant les hanches pour se visser plus encore sur le membre. Il la sentit humide et accueillante. Elle suçait son index, peut-être pour ne pas crier.

Les deux enfants s’entreregardèrent quand ils entendirent le râle que poussa leur mère en s’empalant sur la verge. Akira semblait sur le point de pouffer de rire mais Yu-Chan était outrée. Cela lui paraissait si sale : les parents, se disait-elle, ne devraient pas avoir le droit de faire ça après avoir eu des enfants, c’était trop vulgaire. Son dégoût augmentait d’autant que le couple gémissait maintenant de conserve à mesure qu’ils s’aimaient de plus en plus fort. D’un bond, son père se leva et, tenant à bras-le-corps sa femme qu’il pénétrait toujours, il l’allongea sur la table basse. Elle éclata de rire, impressionnée par sa grosseur.

Sato, à genoux sur le parquet, à demi dressé pour pénétrer au mieux, accéléra. Elle écartait les jambes, offrant à sa vue sa fente sombre et les chairs pâles de ses cuisses et de son ventre. Il posa ses jambes sur ses épaules, heureux de sentir le contact de ses mollets fermes et nus contre sa poitrine. La position obligeait sa femme à fermer les cuisses, serrant son sexe plus étroitement autour de lui. Il poussait, se projetant aussi loin que possible. Ses mains couraient sur les jambes tendues contre son buste, il se sentait au bord de jouir.

Yu-Chan prit la main de son frère et le força à la suivre dans le couloir. Leurs parents étaient en train de glapir, oubliant où ils étaient, uniquement concentrés sur leur plaisir. Les entendre ainsi la rendait malade. Leurs grognements étaient maintenant si forts qu’ils couvraient le bruit que les deux jeunes firent en remontant l’escalier, et Yu-Chan alla se réfugier dans sa chambre.

Au rez-de-chaussée, Sato regardait sa femme jouir les yeux révulsés. Elle écarta les jambes et les noua dans son dos, comme pour s’assurer qu’il reste en elle, et lui murmura de jouir. Il la dévisagea, surpris de la voir s’offrir complètement, sans pudeur ni fausse modestie. Il se souvint des premières fois où ils avaient fait l’amour, dans sa chambrette d’étudiant, tant d’années auparavant. Il grogna un assentiment et se sentit partir à son tour. Elle tressaillit quand il lâcha son sperme en elle, arrosant les parois de son sexe déjà très humides. Les jambes de sa femme restaient nouées dans son dos. Il se laissa tomber en arrière et elle suivit son mouvement. Il se retrouva allongé sur le dos, la verge plantée dans sa femme à califourchon sur lui.

Elle posa un baiser léger sur son front, le remerciant en toute sincérité. Lui, à mesure que son sexe se dégonflait, se sentait pris d’une énorme lassitude. Il voulut attraper le verre où restait une larme de shochu mais elle fut plus rapide et le mit hors de portée :

— Non, tu en as déjà assez bu, il est temps d’aller se coucher…

Sato haussa les épaules et se releva du mieux qu’il put. Il se sentait drôle. Il monta les escaliers pour aller prendre son bain sans voir l’étrange sourire qui déformait le visage de sa femme restée dans le salon.

Ailleurs dans la ville, Maiko aussi explorait ses fantaisies charnelles. Allongée dans la baignoire, respirant à petits coups la vapeur d’eau qui emplissait la salle de bain et recouvrait les miroirs de buée, elle se caressait. Derrière ses yeux clos, elle revivait les caresses du bel étranger, sauf qu’en plus, il lui disait des mots d’amour. Ses doigts couraient sur elle, longs et délicats. À chaque fois qu’elle sentait le plaisir sur le point de la submerger, elle ralentissait, rouvrait les yeux, puis recommençait à se branler. Elle aurait aimé que cela dure des heures, et que son plaisir reste ainsi pour toujours suspendu en l’air.

En bas, dans le salon, son père se versait un verre de shochu et allumait la télé. Il avait conduit d’une traite entre Nikko et Tokyo, ne faisant qu’une courte pause à Ginza pour y déposer sa maîtresse. Il sentait sur ses doigts l’odeur marine qu’avait l’eau de son sexe : il l’avait caressée tout le temps qu’avait duré le voyage, et elle s’était laissé faire, ouvrant les cuisses et séparant les pans de son kimono pour qu’il puisse enfoncer ses doigts plus loin en elle, dans le creux sombre de son vagin. Il soupira d’aise et se cala dans son fauteuil, son verre à la main : cela avait été un excellent week-end.

LUNDI

MURASAKI

Yu-Chan sentit quelque chose s’approcher de son lit. Elle avait très mal dormi, troublée par ce qu’elle avait vu au moment où son père avait fait l’amour à sa mère. Incapable d’écarter de son esprit l’image du corbeau fouillant les poubelles, elle avait la veille retourné sa chambre pour retrouver l’amulette qu’elle avait un jour achetée dans un temple. Cette fine bande de papier couverte d’idéogrammes était censée empêcher le mauvais œil d’entrer dans la maison.

Encore à demi dans les brumes d’un rêve, elle vit la silhouette faire un pas de plus vers son lit. Elle se dressa d’un bond, brandissant le papier à bout de bras comme elle l’avait vu faire dans les films. Son frère poussa un petit cri. Déçue, car elle s’était presque attendue à voir la figure d’un démon s’envoler à tire-d’aile, elle maugréa en replaçant le grigri sous son oreiller :

— Il est quelle heure ? Qu’est-ce que tu veux ?

Il était très tôt, elle pouvait le deviner au calme de la maison. Elle alluma sa lampe de chevet. Akira frissonnait légèrement dans son pyjama, les pieds nus sur la moquette. Elle lui avait fait peur ! Elle lui fit signe de s’asseoir sur le rebord du lit. Il fouilla dans la poche sur sa poitrine et en sortit un petit objet de verre en soufflant :

— J’ai pris le produit dans la cuisine. Tu crois que tu peux trouver ce que c’est ?

Yu-Chan se pencha pour mieux voir. C’était bien la fiole dont leur mère avait tiré trois gouttes qu’elle avait ensuite versées dans le verre de leur père. À la lumière de la lampe, Yu-Chan pouvait distinguer la belle couleur violette du liquide à l’intérieur. Elle lut la petite étiquette, un seul idéogramme écrit au pinceau : « Murasaki ». Akira semblait s’impatienter :

— Tu crois que c’est un poison, et que maman…

Cette fois Yu-Chan n’y résista pas et le gifla de toutes ses forces. La claque fit un bruit énorme et il lui sembla que le coup résonnait jusqu’à l’étage en dessous. Comment osait-il ? Il y avait forcément une autre explication. Elle regarda son frère gémir tout en se frottant la joue. Elle l’attira et le serra contre elle. Il enfouit sa tête contre ses seins et elle sentit l’odeur délicate de sa peau, de ses cheveux. Elle réfléchit longuement tout en lui caressant le dos : elle ne savait pas comment formuler ses soupçons, cela semblait si bizarre ! Elle prit une grande inspiration et commença :

— Tu connais les tengu ?

— Les démons qui se transforment en corbeaux ?

— Oui, eh bien, je crois que maman est sous leur influence !

Et elle se lança dans une explication emmêlée, pleine de digressions et de retours en arrière. Elle parla du tengu qu’elle avait vu se sauver de la maison une nuit et du comportement étrange de leur mère. Elle parla même de l’attitude insolite de leur père la veille au soir, pendant que leurs parents faisaient l’amour, car même si l’évocation de la scène la rendait malade, elle avait eu très nettement la vision d’un corbeau fouillant les poubelles. Toutes ces explications, elle le sentait confusément, n’étaient peut-être que des excuses qu’elle trouvait à sa mère, un moyen de réfuter la seule chose que son esprit ne pouvait pas accepter : le fait que sa mère ait un amant. Akira, emporté par son flot de paroles, se laissa peu à peu séduire par l’image du tengu et acquiesça. C’était trop de coïncidences ! Les deux jeunes se décidèrent à mettre au point leur plan.

LA COLÈRE DU PROFESSEUR

Maiko pédalait à toute vitesse. Elle se sentait libre, heureuse, et la superbe journée qui s’annonçait la remplissait de joie. Même la perspective de se retrouver une fois encore face au professeur n’assombrissait pas son humeur : après tout, l’équipe avait gagné le match de samedi et Maiko savait que c’était tout ce qui comptait. Le coach l’attendait au milieu du gymnase et elle le salua haut et fort. Quelque chose dans sa voix avait dû changer car il la regarda un moment, déconcerté. Elle portait l’uniforme de l’école, la jupe plissée bleu marine remontée très haut sur les cuisses. Son chemisier avait trois boutons ouverts sur le haut de sa gorge, comme une promesse embarrassée. À travers le tissu blanc de la chemise, il voyait par transparence les motifs roses brodés sur son soutien-gorge matelassé. Soudain il eut l’intuition que quelque chose clochait et, d’un air sévère, il l’entraîna vers la remise du fond.

La lumière du soleil perçait à peine par l’étroit vasistas obscurci de crasse. Dans la pièce, des particules de poussière voletaient doucement. Maiko protestait, parlait de victoire, d’efforts, de motivation. Le coach lui ordonna de se taire. Sa voix était comme un rugissement, et Maiko réalisa soudain à quel point il était en colère. Tremblante, elle obéit quand il lui ordonna de se déshabiller, et ne protesta pas quand il lui dit d’écarter les jambes et de se tourner face à la lumière qui tombait par le carreau sale. Il s’agenouilla devant elle et, pour la première fois depuis qu’il abusait d’elle, il s’intéressa à son sexe. Il passa la main sur les poils frisés qui couvraient la motte et les grosses lèvres, puis écarta celles-ci avec le pouce et l’index. Maiko tremblait, elle sentait le souffle de l’homme sur son intimité, les doigts durs la fouiller. Il cherchait quelque chose. Quand finalement il se redressa, elle cachait son visage dans ses mains, honteuse de cet examen.

Elle savait ce qu’il cherchait : il lui avait demandé de se garder, de rester pure, et elle avait désobéi. La gifle qu’il lui porta la jeta à terre. Elle gémit. En un instant il était sur elle, hurlant. Elle se traînait à terre, nue, gémissante, suppliante. Il l’attrapa par les cheveux, le visage rouge de colère. Elle pria pour que tout s’arrête, mais c’était peine perdue. Il la traîna à travers la pièce jusqu’à la poutre. Sur le sol, il y avait les cordes. Dans un coin sombre, elle le savait, il gardait son sabre de bambou. Elle pleurait par anticipation, pour les coups et la douleur. Comme la fois précédente, il lui noua les bras dans le dos, mais cette fois-ci il ne la fit pas monter sur la poutre et, au contraire, la laissa seule un moment dans la lumière grise de la pièce, en pleurs, nue, attachée et vulnérable.

Quand il revint vers elle, il portait une bassine émaillée et ce qui ressemblait à une grosse seringue. Il l’aida à se redresser un peu et la fit mettre à quatre pattes sur le revêtement en béton glacial. Pour Maiko, les bras noués dans le dos, cela ressemblait à la posture de soumission du croyant ou de l’esclave, le nez dans la poussière et la croupe offerte. Elle pensa qu’il allait la pénétrer comme il l’avait fait si souvent : déchirer son anus et chercher son plaisir. Aussi demanda-t-elle d’une petite voix à ce qu’il « veuille bien user d’elle à sa guise ». Pourtant, au lieu du contact familier des mains de l’homme sur ses hanches et de son gland à l’entrée de ses fesses, ce fut quelque chose de froid et métallique qui la toucha. Elle cria, se débattit, chercha à voir ce qu’il lui faisait. Il dut lui maintenir le visage contre le béton pour qu’elle finisse par se calmer. Puis, il lui expliqua. Les termes qu’il utilisa furent médicaux, ternes et précis, mais ils blessèrent Maiko comme s’il se fut agi des mots les plus orduriers qui soient.

La sentant enfin soumise, le professeur se glissa à nouveau derrière elle et enfonça le clystère aussi loin qu’il le pouvait dans l’anus de la jeune fille. Il le vida, projetant un litre d’eau tiède au plus profond d’elle. Alors seulement il sortit son sexe et sodomisa Maiko. Elle implorait plus qu’elle ne criait, et c’était un son si pitoyable qu’il aurait pu faire pleurer les pierres. Pourtant cela n’arrêta pas son bourreau qui fouilla avec délice ces fesses qu’il sentait gargouiller. Elle faisait de gros efforts pour garder en elle le liquide qu’il avait injecté dans ses entrailles, refermant par là même son sphincter sur le membre dressé du coach, démultipliant les sensations de celui-ci. Car ce monstre jouissait, elle le sentait, et son sperme finit par rejoindre l’eau qui mettait déjà ses entrailles à la torture. Il grogna et sortit de l’anus que Maiko cherchait désespérément à tenir fermé. Elle suppliait :

— Les toilettes, je vous en prie, laissez-moi aller…

Avec un sourire mauvais, il tira un objet en plastique noir de sa poche. De loin cela ressemblait aux bouchons que l’on met aux goulots des bouteilles de vin entamées. Maiko, nue, les bras attachés, ne pouvait s’échapper : il enfonça d’un geste rapide le bouchon dans l’anus ridé et abaissa le petit levier, dilatant son extrémité en caoutchouc. La jeune fille s’effondra sur le sol, vaincue. Le coach la redressa, la prit dans ses bras. Il passa la main sur son visage couvert de sueur et de larmes, sali par la poussière du sol. Elle leva les yeux vers lui, il la sentait lutter : dans son ventre, le lavement faisait son effet, la purgeant impitoyablement. Il lui parla doucement, lui dit qu’elle allait devoir garder ce « plug » anal toute la journée, elle essaya de protester mais il la coupa :

— Non, je ne le retirerai que ce soir, et pas avant.

Puis, comme s’il lisait en elle :

— Je le saurais si tu te vidais seule, n’en doute pas !

Il la détacha, essuya son visage, son corps. En elle, l’eau mêlée du sperme du professeur érodait lentement sa volonté, la soumettant au plus insidieux des supplices.

L’ATTENTE RÉCOMPENSÉE

Yu-Chan serra contre elle sa veste d’uniforme en tentant de réprimer ses grelottements. Elle avait dû sortir ainsi pour ne pas attirer l’attention de sa mère, mais ce vêtement était trop léger pour la longue attente à laquelle elle s’était contrainte depuis le matin. Elle essaya de se concentrer sur autre chose, comme le menu de son petit déjeuner ou bien les récriminations de son père quand il partait guider un client quelconque dans Tokyo. La vie des adultes semblait si assommante ! Yu-Chan consulta sa montre, cela faisait déjà deux heures qu’elle s’était embusquée pour attendre le tengu. Elle se sentait seule, et regrettait presque d’avoir envoyé de force son frère à l’école, mais pas question qu’il vienne tout gâcher par sa bêtise légendaire ! Soudain elle entendit des pas qui semblaient se rapprocher de la maison. Elle regarda discrètement dans la direction du bruit.

Son sang se glaça quand elle vit la silhouette tordue du démon s’avancer vers la porte d’entrée et sonner comme si de rien n’était. Depuis sa cachette, derrière la grosse pierre du jardin, elle ne distinguait que son manteau gris et son dos difforme. Il cachait probablement ses ailes de corbeau sous son pardessus ! Elle serra les poings et souffla un bon coup pour se donner du courage avant la confrontation. Elle allait pour se redresser et l’attaquer quand elle sentit son portable vibrer. Elle se recroquevilla immédiatement et fouilla dans les poches de sa veste. Le téléphone commençait à tinter doucement, et d’ici quelques secondes il allait faire assez de bruit pour attirer l’attention de tout le quartier.

— Allô !

La voix de la jeune lycéenne, qui n’était pourtant qu’un souffle, traduisait toute sa frustration et son désir d’en finir. À l’autre bout du fil, Maiko hésita :

— Yu-Chan, c’est moi… J’avais besoin de te parler, et comme tu n’es pas venue au lycée ce matin…

La petite, tout en écoutant la voix geignarde de son amie, jeta un coup d’œil discret au-dessus de son rocher, enrageant d’entendre sa mère souhaiter la bienvenue à son étrange visiteur. Maiko continuait à parler dans le combiné, Yu-Chan la coupa :

— Non, je suis pas venue en cours, et alors, t’es ma mère ?

— Non, enfin, j’ai vraiment des ennuis.

— T’es pas la seule, hein, et tu sais quoi, tu me fatigues à la fin !

L’autre pleurnichait, s’embrouillait. Yu-Chan s’énerva pour de bon, lui lança deux remarques bien senties sur son infantilisme et son manque de discernement et lui raccrocha au nez. Trop tard ! La porte d’entrée se refermait déjà, laissant Yu-Chan désemparée. Elle avait pensé coller à la figure du monstre l’amulette du temple. Si c’était vraiment un tengu, il se serait probablement enfui en courant, mais ce plan n’était réalisable que dehors, si possible loin de sa mère.

Yu-Chan hésita un long moment mais finit par se décider. À pas de loup, elle contourna la maison par le jardin et s’approcha de la fenêtre de la cuisine. Elle resta en arrêt devant le spectacle à l’intérieur. Sa mère, très droite, était assise devant une tasse de thé fumant. Sa posture, sa raideur, la fixité de son regard étaient déjà étranges en elles-mêmes mais ce n’était rien à côté de l’attitude du visiteur. De là où elle se tenait, Yu-Chan ne pouvait pas entendre ses paroles, mais elle distinguait ses lèvres qui bougeaient constamment, comme s’il chantait une litanie. Toujours engoncé dans son pardessus, il ouvrait le corsage de sa mère, agitant parfois le bras gauche avec lequel il faisait d’étranges signes de la main. Le sang de la jeune fille ne fit qu’un tour : il était en train d’ensorceler sa mère !

Elle se précipita sur la porte de la cuisine, et si celle-ci avait été verrouillée, elle aurait bien été capable de la défoncer. L’homme, surpris, les bras encore levés comme un chef d’orchestre d’opérette, la regarda se ruer dans la pièce. Yu-Chan, le visage empourpré, sortit de sa poche la feuille de papier où étaient notées les formules propres à repousser le démon et la brandit vers lui. Ce à quoi elle devait s’attendre, elle n’en avait pas la moindre idée, mais le rire grinçant de l’homme en imperméable la décontenança. Elle lui cria de partir :

— Je sais qui vous êtes !

— Et qui suis-je, petite fille ?

C’était un tengu, c’était évident rien qu’à voir sa mère qui n’avait même pas réagi quand sa fille avait manqué enfoncer la porte pour entrer. Elle était restée insensible tout le temps de l’échange, les pupilles dilatées. Pourtant Yu-Chan avait peur de formuler son accusation, et c’est d’une toute petite voix qu’elle demanda au tengu de libérer sa mère. Ce dernier s’approcha, nullement gêné par le grigri qu’elle tenait à bout de bras, et souffla quelques mots à son oreille. La jeune fille, tremblante, contempla sa mère, le chemisier ouvert, les bras ballants le long du corps. Elle ne pouvait pas la laisser ainsi sans défense et réfléchit au marché que la créature lui proposait.

SHINKANSEN

Seiji gara sa voiture de sport sur l’espace réservé aux livraisons. Hattori l’attendait au second, plongé dans la contemplation des poissons de l’aquarium. Seiji patienta. Il aurait aimé savoir pourquoi il avait dû venir aussi tôt dans son bureau mais, après un an aux côtés d’Okubo, il avait appris à se taire. Hattori finit par se tourner vers lui :

— Gamin, je suis content que tu sois venu. J’ai un service à te demander…

Seiji fit un signe de tête, montrant qu’il écoutait. La voix de basse de Hattori reprit :

— Je veux que tu m’accompagnes à Yokohama.

— Yokohama ? Mais… et Okubo ?

— Okubo doit rester ici pour gérer une affaire. Rien de grave. Ne t’inquiète pas, c’est lui qui t’a recommandé pour ce travail.

Hattori pointa du doigt une valise de cuir épais, Seiji s’empressa de la descendre à la voiture et ils partirent vers la gare de Tokyo. Au volant, le jeune homme faisait de gros efforts pour ne pas penser à la veille, au sexe mou de Hattori dans la bouche d’Angela, et au calvaire qu’il avait lui-même fait subir à l’autre fille pour fortifier la virilité vacillante de son boss. Ils arrivèrent à la gare shinkansen. Seiji eut la surprise d’y voir un petit brin de fille les attendre, un gros sac à la main. Elle leva vers Seiji et Hattori des yeux en amande et sourit, ensoleillant son large visage couvert de taches de rousseur. Hattori la présenta :

— Seiji, voici Sayuri-Chan, elle va venir avec nous.

Surpris, Seiji la détailla un instant. Le costume sombre qui la faisait ressembler à une employée des pompes funèbres ne parvenait pas à masquer complètement sa beauté fragile. De ses lèvres charnues, elle le salua gaiement. Le trio monta sur le quai. Dans la gare, le ballet incessant des trains rapides était enivrant : toutes les cinq minutes, un nouveau shinkansen arrivait, déversait en un instant sa cargaison humaine, se remplissait tout aussi vite et repartait, sans que rien, jamais, ne vienne enrayer cette machinerie parfaitement huilée. Le train de neuf heures vingt-huit arriva enfin, et Seiji suivit les deux autres à l’intérieur. Ils prirent place dans un compartiment que l’oyabun avait réservé à son usage exclusif. Sayuri s’empressa de baisser le rideau sur la vitre de la porte. Hattori semblait sommeiller, pourtant dès que le contrôleur fut passé, il fit claquer sa langue. La fille ôta ses souliers et grimpa sur la large banquette crème qui faisait face au vieux yakuza. À cause de ses collants elle glissait un peu sur la surface lisse du siège, aussi écarta-t-elle les bras en croix pour se tenir aux poignées situées de part et d’autre du siège.

Hattori donna ses ordres d’un ton pressé et Seiji s’empressa d’obéir. La gare de Yokohama était toute proche : à peine quinze minutes d’un paysage urbain gris et dense et ils seraient arrivés. Le jeune homme commença par relever la jupe droite de la fille, frôlant au passage ses cuisses qu’il sentait fermes, même à travers le collant. Il lacéra celui-ci au niveau de l’entrecuisse, déchirant les fils de nylon pour accéder à la culotte. La fille, bras et cuisses écartés, ne disait rien, mais son visage était rouge, peut-être de honte ou bien d’excitation : le train roulait à une vitesse relativement faible sur cette portion très urbaine du parcours et, qui sait, quelqu’un aurait pu la voir, par la vitre. Sans oublier, bien sûr, que n’importe qui aurait pu ouvrir la porte de la cabine et la trouver ainsi, les jambes ouvertes, en train d’offrir son intimité au regard d’un pervers trois fois plus vieux qu’elle.

Elle baissa les yeux vers le garçon qui était en train d’écarter sa culotte. Hattori la rappela à l’ordre. Pendant toute « l’opération », c’est le mot qu’il avait utilisé, elle ne devait regarder ni en haut ni en bas, mais seulement droit devant elle. Il voulait la voir dans les yeux et sentir le moment où elle lâcherait prise. Ce moment allait venir, et par anticipation, il sentait son vieux cœur froid et sec se remplir d’une chaleur malsaine. Seiji avait ouvert la valise, elle contenait tout un assortiment de godemichés et il attrapa sans hésiter celui qu’il appelait « l’œuf vibrant », une petite boule de plastique qu’il pouvait faire vibrer en tournant une molette.

Il s’en arma et commença à exciter la fille, d’abord en faisant pénétrer l’engin entre les grosses lèvres, là où se dessinait le trou noir de son vagin, puis plus haut, sur le clitoris qui saillait de plus en plus. Elle gémit quand il effleura le petit bouton de chair sombre. Hattori l’observait ; les yeux de la fille s’étaient humidifiés quand le jeune avait écarté la surface poilue de son sexe, il avait vu la pudeur outragée et le plaisir le plus vif se mêler et se propager sur son visage, déformer sa frimousse. Ses lèvres pleines s’étaient retroussées et laissaient passer une faible plainte. C’est alors que le chef de train annonça d’une voix nasillarde l’arrivée prochaine à Yokohama. La fille, les narines frémissantes, rabaissa sa jupe d’un geste rapide. Seiji la laissa faire, se contentant de prendre la boule de plastique entre ses doigts et de la lécher à petits coups de langue. L’odeur tenace du plaisir féminin y était déjà accrochée.

UN CORPS POUR UNE ÂME

L’homme se délectait de son emprise sur Yu-Chan et, plus encore, il se sentait fier de lui : sans son flair, comment aurait-il pu pousser une jeune fille à se donner ainsi ? Il la regarda, à ses pieds. Elle papillonnait des yeux, sa langue enroulée autour de son gland décalotté. Pour qu’elle le suce, il lui avait suffi de lui dire « un corps pour une âme ». Qu’elle était jolie dans son uniforme bleu marine, la bouche grande ouverte sur sa verge pâle ! Elle le prenait pour un démon ? Il ne comptait pas la décevoir ! Elle referma un instant ses lèvres, les pressant contre le membre gonflé, puis descendit sa tête, lapant par en dessous à mesure qu’elle enfonçait le membre dans sa bouche. Elle suçait comme une pro.

Elle abandonna un instant la verge pour poser des baisers légers sur ses bourses, léchant à petits coups la base du sexe, en lui caressant le gland du bout des doigts. Quand elle l’engloutit de nouveau, il râla de bonheur. La langue affolante semblait être partout à la fois. Il jeta un coup d’œil à l’épouse Sato mais elle était toujours dans le même état, le regard vide, la robe ouverte sur une combinaison noire à froufrous. Peut-être avait-il un peu trop forcé la dose ? Depuis maintenant trois semaines, elle achetait le plus puissant de ses aphrodisiaques, « Murasaki », soi-disant pour stimuler son mari. Dès qu’il l’avait vue, il avait eu envie d’elle mais c’était la première fois qu’il parvenait à la droguer à son insu. Et voilà que sa lycéenne de fille venait se jeter dans ses filets ! Il reporta son attention sur Yu-Chan.

Baiser la fille devant la mère, même droguée, l’excitait furieusement et il se sentit venir. Il posa ses mains derrière la tête de Yu-Chan et, la maintenant ainsi, il se projeta en elle. Elle se débattit, mais c’était trop tard. Il lui enfonça impitoyablement son long membre dans le fond de la bouche. Il la sentait étouffer, sa gorge tourmentée se contractait, serrant son sexe et démultipliant son plaisir. Les mouvements de la lycéenne devenaient de moins en moins coordonnés à mesure qu’elle manquait d’air et pourtant elle se battait avec l’énergie du désespoir. S’imaginant fouiller son estomac de sa verge, il éjacula, projetant son sperme directement dans sa gorge.

Il la lâcha enfin. La petite, les yeux rouges de larmes, se tenait le cou en crachant, toussant et reniflant. Elle était tellement choquée qu’elle ne réalisa pas quand il la souleva pour la poser sur la table de la cuisine. Dans son sac, l’homme attrapa les entraves de cuir et attacha sa victime en un instant. Quand Yu-Chan reprit ses esprits, elle était sur le dos, les bras liés et les cuisses ouvertes. Elle supplia :

— S’il vous plaît, j’ai fait ce que vous vouliez, laissez-nous maintenant !

Il envisagea un instant de la bâillonner mais repoussa l’idée : ce n’était pas tous les jours qu’il pouvait entendre une véritable lycéenne supplier et gémir… Et ce n’était qu’un début. Il s’agenouilla et écarta la culotte blanche de la jeune fille pour observer de plus près sa fente. Sous la toison brune et épaisse, les lèvres étaient déjà gonflées, s’ouvrant à demi comme une promesse. Il y glissa un doigt. Avec cette petite, se dit-il, pas besoin d’utiliser les produits aphrodisiaques qu’il vendait au porte-à-porte. La fente était déjà humide, prête à le recevoir. Patiemment, l’homme rechercha le clitoris et le fit saillir. Yu-Chan gémit.

Il plongea deux doigts dans le trou béant de son sexe, les écartant afin d’en jauger la taille. La fille poussa un petit cri, mais il continua un moment. Pour être aussi ouverte se disait-il, elle avait sans doute connu bien des garçons. Quand il sortit ses doigts, ils étaient couverts des preuves humides de son plaisir. Soulevant délicatement la fille, il lui écarta les fesses et posa son index humide sur l’anus. Il était terriblement serré, et l’homme, frustré, essaya de pousser en avant. Elle protesta. Le sphincter, durci par la peur et le dégoût de la fille, était si étroit que l’homme ne parvint qu’à grand-peine à y introduire l’ongle. Il le retira, dépité. Yu-Chan remuait la tête de droite à gauche en tentant de se débattre. Il lui caressa les cheveux pour la calmer, elle pleurait presque :

— S’il vous plaît, pas par là. Tout ce que vous voulez, par-devant, mais pas par-derrière.

Il lui sourit gentiment et recommença à lui masser l’entrée du vagin. Quand il la sentit à point, il prit dans sa poche une fiole dont il vida le contenu sur sa verge avant de se masser vigoureusement. Une odeur huileuse emplit la pièce. Son membre se dressait de manière prodigieuse et il s’allongea avec ferveur sur la lycéenne sans défense. Elle poussa une longue plainte quand il la pénétra de toute sa longueur. Son sexe était incroyablement chaud et humide. Il se baissa pour voir sa verge tendue aller et venir entre les lèvres roses. Au-dessus, le clitoris, qu’il avait excité peu avant, pointait comme une petite fleur en bouton. Il accéléra le rythme.

Tout comme lorsqu’elle l’avait sucé, il se sentit partir. Cette traînée était si chaude qu’elle était bien capable de le faire jouir dans l’instant. Il se retira d’elle avec précipitation, amusé de l’entendre geindre de frustration. Il s’agenouilla une fois de plus entre les jambes ouvertes de la lycéenne et y plongea la tête, plantant sa langue en elle. Dans le creux de ses cuisses au parfum sucré, c’était chaud. Avec son pouce, il excita le clitoris, la poussant à l’orgasme avec la froide détermination d’un homme habitué à un tel exercice. Quelques secondes avant qu’elle crie, sa fente s’emplit d’une sécrétion laiteuse qu’il s’empressa de boire. C’était un peu salé, iodé comme le jus d’un coquillage. Il lapa avec délectation.

Yu-Chan respirait difficilement, encore sous le choc. L’homme la regardait, ému par sa beauté. Elle lui rappelait intensément cette autre lycéenne qu’il avait aimée des années plus tôt. Tout en sifflant une lente mélopée, il se mit à fouiller son sac. Il en sortit un gros objet de cuivre dont il adapta les barres entre les dents de la fille. Lentement, il tourna les vis pour lui faire écarter la mâchoire. Caressant le doux visage de l’adolescente, il lui murmura un nom sorti des limbes, « Hiroko ».

LES CISEAUX

Seiji grommelait dans sa barbe. Après le show que Sayuri avait donné dans le shinkansen, il s’était attendu à la sauter dans les toilettes de la gare. Au contraire, la fille avait réajusté sa tenue en un éclair, achevé de retirer ses collants en lambeaux, et les avait guidés comme si de rien n’était à travers la ville. Dans le taxi, elle monta à l’avant avec le chauffeur et lui donna une adresse. C’était un immeuble de seconde zone qui semblait à moitié à l’abandon, le genre d’endroit où l’on ne reste pas par plaisir. Le trio descendit de voiture.

Seiji eut un moment d’arrêt en voyant le véhicule de police devant l’entrée. Il s’approcha avec lenteur, surveillant la porte du bâtiment du coin de l’œil. Dans l’habitacle banalisé, il y avait l’habituel fatras : cannettes vides, cendriers pleins, un paquet de chips à demi entamé, avec en prime le gyrophare bien en évidence sur le tableau de bord. Le visage tendu, Seiji ouvrit la porte et monta sans se presser les marches qui menaient au comptoir poussiéreux d’un guichet de réception. Ça sentait la sueur et les fins de mois difficiles. Le jeune homme inspecta des yeux la pièce, et y trouva deux hommes. Le premier, petit, hargneux, le front haut surmonté d’une coupe de cheveux rescapée des années quatre-vingts, le regardait méchamment en tirant de courtes bouffées sur sa cigarette. À ses côtés il y avait un second type, tout aussi désagréable, grand, les cheveux coupés court. Tout en eux dénotait le flic, depuis leurs coiffures minables et leurs imperméables usés jusqu’à leurs chaussures à semelles de crêpe de quatre sous. Ils s’approchèrent du jeune, qui cachait mal son hostilité.

C’est le moment que choisit l’employé du lieu pour apparaître derrière son comptoir. Il n’eut pas le temps d’ouvrir la bouche que déjà Sayuri lui disait qu’elle montait voir « monsieur Kurozawa ». Elle s’éclipsa, son sac à la main, sans se préoccuper ni des flics, ni des mafieux. Seiji jeta un coup d’œil à son boss qui lui fit signe de déguerpir d’un geste impatient : il voulait être seul avec les pandores. À pas de loup, le jeune homme monta les marches que la fille avait empruntées quelques instants plus tôt. Il faisait sombre sur le palier éclairé seulement d’un rai de lumière. Celui-ci filtrait par l’entrebâillement d’une porte. On entendait des voix, de l’autre côté. Seiji reconnut celle de Sayuri, et s’approcha pour voir.

Elle se tenait très près d’un homme d’âge mûr qui lui caressait les cheveux. Il lui parlait à l’oreille, tout doucement, mais elle répondait à haute voix, comme pour se faire entendre de l’autre côté de la porte. Elle lui disait qu’il était fou, qu’elle l’aimait. Il glissa sa main sous sa jupe, Seiji vit un instant ses cuisses laiteuses, et le coin de la culotte qu’il avait écartée lui-même un peu plus tôt pour la caresser avec la petite boule rose. Elle geignit de plaisir, égrenant des mots sans suite :

— Je suis à vous, Kurozawa-San, prenez-moi, comme l’autre fois à l’hôtel.

Et, disant cela, elle saisit son chemisier à deux mains et tira dessus. Les boutons sautèrent dans un bruit de tissu qui se déchire. Elle faisait face à l’homme et Seiji ne la voyait plus que de profil, baignée dans la lumière. Elle se mit à chercher quelque chose dans son sac posé à terre. L’homme avait recommencé à faire courir ses mains sur elle, sur son buste souple qui se baissait, sur sa croupe qui se tendait. Son chemisier bâillait sur un corsage qui avait la légèreté d’une nuisette. Sayuri se releva, une paire de ciseaux à la main. Il devait s’agir d’un jeu entre eux car l’homme ne manifesta aucune surprise, mais au contraire lui prit l’instrument des mains. Elle se tenait face à lui, les jambes nues un peu écartées. Sa blouse pendait piteusement sur sa jupe qu’elle avait relevée sur ses cuisses. Il commença par écarter le pan droit du vêtement blanc et tira entre ses doigts la soie de la combinaison à l’endroit où saillaient les seins de la fille, puis d’un claquement sec il donna un coup de ciseaux. Le mamelon jaillit du vêtement massacré, la corolle en était large et sombre, le téton dressé. L’homme coupa le sous-vêtement de la même manière à la hauteur du second sein. Il semblait extatique, les lames des ciseaux tranchaient maintenant avec frénésie : la jupe, le corsage, le chemisier, tous tombaient en lambeaux à ses pieds. La fille criait, ses mains allaient ici et là, cachant parfois sa nudité, ou au contraire arrachant les derniers morceaux de tissu. Gagnée par la rage de son amant, elle se griffait au cou, aux bras et sur les cuisses.

C’est alors qu’une main dure comme les serres d’un rapace s’abattit sur l’épaule de Seiji. Il sursauta, surpris, et se retrouva nez à nez avec le petit flic qui le regardait de ses yeux tristes et froids. Le plus grand des pandores se tenait à un pas de là, empestant l’eau de toilette bon marché. Il avait mis un doigt sur sa bouche pour lui intimer le silence, et lui montra l’escalier d’où il était venu. De l’autre côté de la porte, la fille aidait l’homme à se dévêtir, ouvrant rageusement la braguette de son pantalon. Seiji haussa les épaules et descendit vers le hall où l’attendait Hattori.

MÈRE ET FILLE

Yu-Chan, le visage tourné vers la chaise où était assise sa mère, regardait avec horreur l’homme s’affairer. Il avait déshabillé madame Sato, ne lui laissant que sa combinaison en soie et ses bas. Sa petite culotte noire pendait lamentablement à une jambe : l’homme n’avait même pas pris la peine de la retirer complètement. Elle n’eut aucune réaction quand il la souleva et l’allongea sur le flanc au côté de Yu-Chan. La jeune fille avait les yeux au niveau du sexe dénudé de sa mère, elle ne pouvait rien voir d’autre que ce sexe poilu, les lèvres déjà pendantes dans l’attente de sévices abjects. L’homme s’approcha d’elle.

— Elle est belle, hein, tu vois son clito comme il est dur ?

Et, tout en lui parlant, il pointait telle ou telle partie du corps inerte, prenant le ton austère d’un professeur d’anatomie. Yu-Chan tenta de parler, de supplier, mais l’objet de cuivre qui écartait ses lèvres et maintenait sa mâchoire ouverte ne laissait échapper que des borborygmes incompréhensibles. Il tourna le corps de sa mère sans ménagement et la mit à plat ventre sur la table, le buste allongé, les jambes pendantes.

— Puisque tu as refusé de me donner ton cul, je pense que tu ne verras pas d’inconvénient à ce que je prenne celui de ta maman…

Sa voix était sérieuse, vide de toute émotion. Yu-Chan protestait toujours, malgré le bâillon. L’homme haussa les épaules et prit sa longue verge dans sa main. Depuis qu’il l’avait enduite de cette huile à l’odeur entêtante, sa verge était restée dressée, le gland gonflé et écarlate. Il bascula la tête de Yu-Chan en arrière et entra dans sa bouche, lui recommandant de bien le mouiller de salive : ce serait le seul lubrifiant qu’il utiliserait pour entrer dans le cul de sa mère. Yu-Chan aurait voulu hurler, mais c’était impossible. Le goût écœurant du produit sur le membre la révoltait au point qu’elle réprima un haut-le-cœur.

Quand il sortit de sa bouche, il lui montra les fesses blanches de sa mère, les écartant pour qu’elle voie bien l’anus un peu plus clair. Il posa son gland dessus et poussa, forçant le sphincter à s’ouvrir. Les yeux écarquillés d’angoisse, la jeune fille vit les fesses de sa mère s’ouvrir et accepter le monstre en elle. Elle voulut détourner le regard, mais l’homme donna une claque retentissante sur les fesses offertes :

— Si tu ne regardes pas, je vais devenir méchant !

Effrayée, Yu-Chan obéit et ne quitta plus des yeux le sexe gonflé qui fouillait les entrailles qui lui avaient donné le jour. L’homme commentait :

— Elle n’est pas si étroite que ça, tu sais, je me demande si c’est vraiment sa première fois…

Ses remarques, ses gémissements de plaisir, sa voix même, tout chez cet être la dégoûtait. La boule qui lui étreignait la gorge depuis qu’il l’avait attachée à la table éclata en sanglots et les larmes noyèrent ses yeux. Elle n’était plus aussi sûre qu’avant qu’il fût un démon, mais elle ne trouvait aucune explication rationnelle à son attitude et à celle de sa mère. Seule la magie aurait pu transformer sa maman, douce et réservée, en un tel objet sexuel ! L’homme sortit à demi de l’anus en grondant :

— Telle mère telle fille, si je ne faisais pas attention, elle serait capable de me faire venir tout de suite.

Il se caressait, son gland encore enfoui dans le tunnel sombre, tout en regardant le visage baigné de larmes de Yu-Chan. Un sourire mauvais aux lèvres, il sortit complètement son sexe avec un bruit obscène. Sans attendre, il le plongea dans la bouche de Yu-Chan, lui maintenant le visage des deux mains pendant qu’il cherchait le meilleur angle pour la pénétrer sans être gêné par l’appareillage de cuivre. Cette fois il ne cherchait pas les caresses de sa langue ou l’humidité de sa bouche. Seule l’humiliation de l’adolescente l’intéressait.

Il retourna dans l’anus de la mère. Au fur et à mesure que son excitation grandissait, il se mettait à divaguer, à parler de camélias et de chemisier taché. Sa méchanceté s’amplifiait. Deux fois encore, il sortit de l’anus de madame Sato pour explorer la bouche de sa fille. La troisième fois, le gland déjà moite de sperme, il fourra son sexe dans les cheveux de la jeune fille et s’y branla avec force. Yu-Chan ne comprenait plus rien. Elle le sentait en train de venir, de la salir. Sa chevelure, sa féminité, il voulait les souiller. Mais pourquoi l’appeler Hiroko ?

Il éjacula dans la masse des cheveux, les parsemant de longues traînées blanches de sperme. Le contraste avec le brun de sa coupe à la mode était saisissant. Il fourra son membre dans la bouche maintenue ouverte de force et lui ordonna de le nettoyer avec sa langue, ce qu’elle fit. À côté, abandonnée comme un vulgaire morceau de viande, l’épouse Sato ne ressentait ni ne voyait rien. Ses fesses, qui avaient subi le pire des outrages, frémissaient à peine.

CHANTAGE ORDINAIRE

— Si tu l’avais vu se ratatiner quand les flics sont rentrés, c’était trop drôle.

Sayuri en riait encore. Elle se tenait très près de Seiji qui prenait bien garde à ne pas lui lancer la fumée de sa cigarette au visage. Il savait qu’elle en avait envie, déjà dans le train elle suppliait littéralement pour qu’il la tringle, alors ça devait être encore pire maintenant, après s’être fait chauffer par Kurozawa. Il se vissa une clope au bec et ouvrit sa braguette. C’était un coup de poker, bien sûr, surtout avec Hattori dans la pièce d’à côté. Sitôt être arrivé à l’hôtel, il s’était enfermé avec les deux flics, et ils devaient encore être en train de parler. Sayuri eut un petit haussement d’épaule et posa sa main sur le sexe qu’il lui présentait.

— Fais vite, ils pourraient sortir à tout instant.

— T’inquiète pas pour le boss, c’est lui qui mène la danse.

— T’es quoi, sa maîtresse ?

Elle renifla d’un air espiègle et se mit à genoux :

— Il ne peut pas bander, tout le monde le sait… Et puis tu oublies que je suis mineure.

Elle finit sa phrase avec un sourire faussement candide, juste avant d’engloutir le gland dans sa bouche. Cela faisait partie du personnage. Elle avait joué la vierge effarouchée quand les flics avaient déboulé, parlant d’assaut, de viol, pleurant tout ce qu’elle savait. Bien sûr Kurozawa était coincé, une fille avec les vêtements en lambeaux, et lui les ciseaux à la main. La cerise sur le gâteau, ç’avait été le livret scolaire qu’un des flics avait extirpé du sac de la minette. Non seulement tout accusait le vieux, mais en plus la fille n’avait que dix-sept ans et allait encore au lycée… Il était mûr, prêt à toutes les avanies, toutes les concessions pour échapper à la ruine et à la taule.

Sayuri, accroupie, suçait Seiji. Lui souriait en repensant à la conversation téléphonique qu’il avait eue avec Kurozawa. Le pauvre vieux était tellement sous le choc qu’il ne s’était même pas étonné que Seiji soit déjà au courant, ni qu’il lui propose de sauver la situation au prix d’une « police d’assurance » raisonnable. Sayuri aussi souriait, manifestement ravie d’avoir enfin trouvé un garçon pouvant s’occuper d’elle. Elle donnait des petits coups de langue rapides sur le gland et le frein, puis aspirait le reste du gland dans sa bouche, frottant ses lèvres à la peau fine de la verge. Seiji se laissait faire, l’œil rivé sur la porte menant à la chambre de Hattori.

— Relax ! Il en a encore sûrement pour un moment.

Elle avait dit ça avec une nonchalance torride, sans lâcher la verge qui lui remplissait la bouche. Seiji était conscient que Hattori voulait limiter les contacts entre ses hommes et les deux flics, et c’était sans doute la raison principale pour laquelle il l’avait fait venir lui et non Okubo. Tout de même, le garçon ne comprenait pas pourquoi l’oyabun s’était déplacé en personne, cela ne cadrait pas avec le reste. Sayuri se releva, la bouche entrouverte. Elle souleva sa jupe et dévoila son pubis couvert de poils noirs.

— Oups, j’ai oublié de prendre une culotte de rechange… Heureusement que j’avais une jupe et un chemisier dans mon sac, parce que toi, mon salaud, tu m’aurais laissée me balader à poil.

Seiji ne l’écoutait plus, il ne voyait que cette fente béante, cette grosse chatte, et il voulait la foutre, à même la moquette. Elle se retint de crier quand il la poussa contre le mur et s’enfonça en elle, sans protection ni préparation. Elle ne se plaignit pas, elle avait tellement mouillé quand le vieux avait tailladé ses vêtements que, même une heure après, elle était encore toute humide. Et puis la verge de Seiji était épaisse, dure, un vrai morceau de choix. Il la prenait à la hussarde, debout contre le mur, une jambe à demi relevée, mais il voulait mieux la sentir : il la souleva et la planta directement sur son sexe dressé. Elle frémit de plaisir et d’envie, drapant ses jambes et ses bras autour du corps musclé de Seiji. Son seul point d’appui était le membre dressé du garçon, et elle s’y enfonçait avec ravissement, sentant monter le plaisir par vagues, plus haut, toujours plus haut.

Elle était au bord, sur un fil, avec la promesse d’un orgasme en train de vriller son ventre, quand la voix de Hattori retentit : « Seiji ! » Celui-ci sortit immédiatement, repoussant Sayuri loin de lui comme s’il avait eu honte de ce qu’ils faisaient. Elle gémit, son corps hurlait de frustration, elle avait été si proche de jouir, et voilà que les deux hommes l’humiliaient : Seiji se rembraillait, et Hattori n’avait pas un regard pour elle. Il tendit une enveloppe à son assistant et aboya ses ordres :

— Tu rentres avec la fille. Préviens aussi Okubo que le problème dont il m’a parlé va être réglé sous peu.

LE PASSÉ RESSURGIT

Monsieur le directeur Ishiwata était satisfait. Le ventre rebondi, les cheveux frisés, il ressemblait à un gros tanuki, cette espèce de blaireaux que les Japonais imaginent gueulards, fêtards et ivrognes. Le directeur était tout cela et bien plus encore. Il se tenait sur la banquette arrière du taxi, jambes écartées, laissant Sato s’écraser contre la vitre. Il parcourait un épais magazine et ponctuait ses commentaires de rires gras, montrant de temps à autre tel ou tel article à son « guide ». C’était essentiellement des adresses de bars à entraîneuses, des critiques sur les services de clubs très privés ou bien des petites bandes dessinées érotiques. Le directeur était là pour faire la fête. Après l’inévitable réunion avec les patrons de Sato, il irait comme la veille « faire l’échelle » à sa façon, mais pour le moment, il comptait se réhydrater correctement.

Le taxi s’arrêta devant la porte ouvragée d’un bar petit et discret. Sato suivit son « client » à l’intérieur. Il était encore tôt et il n’y avait dans la salle qu’un vieux en train de mâchonner sa clope en regardant le résultat des courses dans le journal, et deux Occidentaux attablés dans un coin. Sato était surpris à chaque fois qu’il voyait un de ces gaijin, et il tenta de cacher son trouble en se tournant vers le directeur. Ce dernier s’était assis au bar et avait déjà commandé un shochu. Il vida son verre d’un trait mais l’alcool de patate douce ne sembla lui faire ni chaud ni froid et il fit signe à la barmaid de « remettre ça ».

Deux tables plus loin, Sébastien larmoyait devant un Daniel abasourdi. Quand son ami l’avait appelé pour boire un verre, il avait d’abord cru à une blague : Sébastien ne fumait pas, ne buvait pas, et était pour lui quelque chose comme un être incapable de faiblesse humaine. Quel choc ç’avait été de le trouver à cette même table, déjà ivre, pleurant sur son amour perdu ! D’une voix plaintive, son ami continuait :

— Je l’aimais, tu comprends, elle était tout ce dont je rêvais…

— Attends, je ne comprends pas, c’est qui cette fille ?

Sébastien respira un grand coup, regarda un instant la salle, la poignée de clients et commença son histoire. Il l’avait rencontrée dix ans auparavant, à son arrivée au Japon.

— J’étais l’archétype du puceau qui vient pour enfin virer sa cuti, avec un vocabulaire de dix mots en japonais glanés dans les dessins animés, tu vois ?

Daniel voyait parfaitement. Il jeta un coup d’œil discret vers la pendule pendant que son ami poursuivait.

— Le plan a marché comme sur des roulettes, j’ai baisé, de toute manière je ne pensais qu’à ça, tout le temps. Elle était superbe, vraiment, avec le visage doux des poupées traditionnelles, et en même temps complètement déjantée, créative, tu vois ? Cultivée, raffinée, elle semblait de glace en public, mais il fallait la voir au pieu ! Là, c’était une vrai démone. J’ai appris des trucs, après, sur son passé. Elle était connue pour ça à la fac, avant que je la rencontre. Il paraît qu’elle se faisait prendre en double dans les soirées d’un des clubs de son université. Elle a même fait call-girl pendant un moment, à Osaka. Moi, c’est avec elle que j’ai tout découvert, du plus classique au plus pervers.

Daniel avait chaud soudainement, l’alcool avait fait sauter les inhibitions de son pote, qui lui décrivait par le menu les « pratiques » de son ex :

— Tu comprends, au Japon, une fois que ta réputation est ternie, c’est foutu, il te reste que la fuite ou le suicide, mais elle et ses potes, ils préféraient en profiter au maximum. Leurs soirées, c’étaient des orgies, les filles passaient de mec en mec, parfois ensemble, parfois séparément, et puis les drogues circulaient. Elle est sortie avec un GI ricain pendant un temps, et le type trafiquait à droite, à gauche, du coup elle a tout essayé, des amphés au LSD en passant par la coke, l’héro et la mescaline. Mais tout ça, je l’ai découvert après.

— Après… après quoi ?

— Après le mariage…

Le silence s’installa. Au bar, le Japonais à tête de tanuki draguait la barmaid qui se contentait de remplir son verre sans répondre. Rien qu’à voir la dégaine du type sur son tabouret, on pouvait imaginer le genre de compliments grotesques qu’il était en train de lui faire. Daniel restait sans voix, et Sébastien reprit :

— Je me croyais amoureux, peut-être même que je l’étais vraiment, va savoir… En tout cas, elle était tellement bien, au lit ou à mon bras, que quand elle m’a raconté qu’elle était enceinte, je l’ai crue. Je me suis laissé entraîner.

Daniel rougit en repensant à Kasumi et à la façon dont ils avaient fait l’amour sans se protéger deux jours avant… Lui aussi se laissait entraîner… Sébastien, qui n’avait pas levé les yeux de son verre, continuait son histoire :

— Sa famille a accepté d’un haussement d’épaules, je pense qu’ils savaient déjà qu’elle m’avait raconté des craques mais ils s’en foutaient. Bref, j’ai signé tous les papiers qu’elle m’a donnés, et puis elle est venue s’installer dans mon appart.

Daniel, qui connaissait les habitudes de célibataire endurci de son ami, avait du mal à l’imaginer en couple. Sébastien dut le comprendre car il précisa :

— Tu sais, je n’ai pas toujours été comme aujourd’hui. À l’époque, j’étais moins cynique, et surtout beaucoup plus naïf. Enfin, bref, ça n’a pas duré, elle a commencé à me cacher des trucs, à sortir, seule. Quand je l’ai rencontrée, elle venait de rentrer chez ses parents. Ils l’avaient envoyée en désintox, et cela avait plutôt bien marché. Enfin, quelque chose s’est passé, je pense, et elle a replongé. Elle a commencé à faire des dettes énormes, et comme elle ne pouvait pas les rembourser, elle a fait le tour des prêteurs sur gages, s’enfonçant à chaque fois un peu plus. Moi je payais tout ce qu’elle me demandait, je bossais comme un fou. Elle me racontait des histoires invraisemblables mais j’y croyais. Combien de fois je ne suis pas allé chercher un bijou ou des vêtements que je lui avais offerts et qu’elle avait mis au clou ?

— Et comment ça s’est terminé ?

— J’ai fini par me rendre compte qu’elle s’était remise avec son GI. Ils ne se cachaient même pas ! On s’est engueulés, elle se marrait et elle avait bien raison : les dettes qu’elle avait faites étaient à mon nom. Je me suis retrouvé responsable de tout : emprunts, huissiers…

— Et tu ne t’es pas cassé, tout simplement ?

— J’aurais pu, mais pour aller où ? Revenir chez mes vieux à Montreuil, les écouter me dire qu’ils m’avaient bien prévenu que tout cela me pendait au nez ? Non merci.

— Et elle, qu’est-ce qu’elle a fait ?

— Asuka ? Elle a disparu, je crois qu’elle est partie à Okinawa, enfin j’en sais rien. Bref, je me suis retrouvé ici avec des dettes jusque par-dessus la tête, et depuis j’en rembourse chaque mois un petit peu.

Daniel comprenait maintenant la frugalité de son ami, il n’avait tout simplement pas le choix. N’empêche, quelque chose le troublait :

— Tout ce que tu me racontes date d’il y a longtemps, pourquoi est-ce que tu craques maintenant ? Pourquoi aujourd’hui ?

Sébastien ne réagit pas tout de suite, il semblait ne pas avoir entendu la question. Daniel allait ouvrir la bouche mais son ami répondit à cet instant précis, d’une voix sombre :

— Elle est revenue.

— Comment tu le sais ?

— Le type à qui je rembourse le fric, il m’a lancé une vanne en me disant qu’elle était à Tokyo, sous mon nez… Et moi qui me casse le cul à cause de ses conneries !

Pour la première fois le ton de sa voix dépassa le niveau du murmure. Personne ne réagit dans la salle.

MAUVAIS QUART D’HEURE

Yu-Chan leva ses yeux rougis de l’écran de son téléphone portable. Elle avait consulté sa messagerie mais Maiko n’avait pas rappelé. De toute manière, Yu-Chan n’avait plus envie d’entendre ses jérémiades ! C’était peut-être pour ça qu’elle n’était pas allée au lycée après le départ du tengu. Sa mère était encore en transe et elle aurait pu inventer une excuse pour le prof. Au lieu de ça, elle était venue se réfugier dans le Mac Donald près de la gare. Être entourée de monde, de bruits et d’odeurs l’aidait à surmonter ce qu’elle avait subi. Après les avoir pénétrées, elle et sa mère, le tengu l’avait détachée. Il avait promis de ne plus revenir, de cela au moins elle était sûre.

Le vague à l’âme, elle regarda autour d’elle. À une autre table, trois lycéennes piaillaient joyeusement. Elles portaient le même uniforme que Tomomi. Cela lui remonta bizarrement le moral. Tomomi, elle, ne se laisserait pas abattre. Sa collègue du restaurant saurait quoi faire. Il fallait qu’elle la voie ! Elle essaya de la contacter par téléphone, sans succès. Il y avait une dernière solution, mais elle impliquait d’aller au travail et de servir les clients toute la soirée. Yu-Chan ramassa ses affaires éparpillées en essayant de ne pas penser à sa mère se faisant sodomiser à quelques centimètres de son visage. Elle avait senti le goût âcre de ses entrailles à chaque fois que le tengu était sorti de l’anus affreusement dilaté pour fouiller sa bouche. Rien que ce souvenir lui donnait envie de vomir…

Yu-Chan n’était pas la seule à penser à Tomomi : Mi’u trépignait sur place. Le message que le sponsor avait laissé était banal, mais il proposait un bon paquet pour un dîner et un karaoké. Elle aurait préféré venir avec Tomomi mais cette dernière travaillait au restaurant le lundi, une façon de justifier devant ses parents ses sacs de marque et ses téléphones dernier cri. L’autosuggestion faisait le reste. La lycéenne vérifia une fois encore sa tenue : chaussures cirées à bouts ronds, socquettes blanches « baggy », jupe plissée de son lycée, courte au point de laisser voir son grain de beauté sur le haut de la cuisse, chemisier sage et veste d’uniforme. Elle se savait jolie, à la dernière mode avec ses anglaises. Bien sûr elle aurait aimé avoir les lèvres plus pleines, ou bien la peau très bronzée comme Tomomi, mais cela pouvait attendre. Pour le moment, elle économisait pour se payer le débridage de ses yeux dans une clinique privée près de Shinjuku.

La voix du client la fit sursauter. Elle s’était attendue à un homme moins athlétique, moins jeune. Il devait avoir trente-cinq ans, grand, les épaules carrées, le visage ferme. Ses cheveux en brosse la séduisirent immédiatement et elle se pendit à son bras, sans se préoccuper de son eau de toilette un peu forte. Il lui indiqua le chemin, et elle le suivit, calculant déjà combien elle pourrait soutirer à ce gogo. Elle se retourna plusieurs fois quand ils entrèrent dans une petite ruelle dont elle n’aimait pas les « vibrations », mais personne ne les suivait. Une voiture bloquait la sortie de la rue, et elle passa la première, se glissant entre le véhicule et le mur. Tout ensuite alla très vite. La portière s’ouvrit, une main s’abattit sur sa bouche, une autre sur sa taille, des bras l’agrippèrent et l’attirèrent dans la voiture. Le temps qu’elle reprenne ses esprits et tente de se débattre, elle était sur la banquette arrière, tenue par un homme courtaud à l’air méchant, et son « sponsor » était au volant, manœuvrant déjà pour sortir du passage.

Elle ne parvenait pas à réaliser, la situation était trop soudaine, trop horrible pour être réelle. Elle se répéta que c’était un rêve et qu’elle allait se réveiller, et pourtant ses joues ruisselaient déjà de larmes. L’homme qui la tenait lui tordit le bras dans le dos, l’obligeant à se baisser, le nez sur la banquette. Il la menotta en un instant. La voiture roulait plus vite maintenant, et comme la fille ne pouvait plus se défendre, il en profita. Elle releva la tête, croisa le regard du conducteur, dans le rétroviseur. C’était deux pierres froides. En un instant elle comprit que cet homme n’avait d’autre désir que l’humilier, lui faire mal. Elle se tourna, le petit la pelotait à travers ses vêtements, un sourire mielleux aux lèvres. Il devait avoir près de quarante ans, ridé, les tempes dégarnies mais les cheveux étonnamment longs, coiffés de façon ridicule. Elle se mit à supplier, à promettre, mais il se contentait de toucher sa peau, sa gorge, ses cuisses, ses épaules.

Il finit par se lasser et vida son sac Vuitton dont le contenu tomba en pluie sur le siège. Il y avait du maquillage, un téléphone portable, un album de puricula, un portefeuille avec pas mal d’argent et un carnet de lycéenne. Elle protesta, mais ce fut le conducteur qui parla :

— Ta gueule. T’es déjà assez dans la merde, alors n’en rajoute pas !

Les mains menottées dans le dos, elle essaya de se redresser. Un des boutons de son chemisier avait sauté, et par l’entrebâillement, on voyait son sous-vêtement jaune. La portière était verrouillée. Dehors, par la vitre, elle voyait les bâtiments, les trottoirs, les gens. Il lui sembla que la voiture suivait le fleuve.

Ils roulèrent ainsi un moment, en silence, puis, soudain, le véhicule monta une digue, la redescendit, et fonça droit vers la rivière. L’eau était invisible, cachée derrière les joncs. La zone, inondable, n’était peuplée que de quelques SDF qui y avaient construit des bâtiments de fortune, faits de toile, de cartons et parfois de bois. La voiture s’immobilisa au milieu d’une mer de roseaux. Le conducteur coupa le contact et abaissa le siège passager, forçant son collègue à se coller à Mi’u. Puis il se tourna vers elle et lui parla, très lentement pour qu’elle puisse bien comprendre.

— Toi et tes copines, vous allez arrêter. Le « compensated date », c’est fini, capito ?

Mi’u fit oui de la tête, très vite. Dans l’habitacle de la voiture, on sentait sa peur, sa terreur, même. Il reprit, la voix toujours aussi clame :

— Tu vas prévenir tes copines, leur dire que si j’en attrape une à faire la pute, ne serait-ce qu’une fois, je m’occuperai personnellement de son cas, et le résultat ne sera pas beau à voir, tu peux me croire !

Elle le regardait les yeux écarquillés. Le sentiment d’irréalité revint, plus fort encore qu’auparavant. Pourtant elle savait qu’elle ne rêvait pas, cet homme était capable de la tuer, et son collègue ne lèverait pas le petit doigt pour la sauver. Celui-ci la regardait, toujours aussi mielleux.

— Tu as compris ? Tu vas le dire aux autres ?

Elle fit oui de la tête, désespérée. Posé sur le tableau de bord, elle remarqua enfin le gyrophare de police, mais cela n’avait plus d’importance. Elle était pressée d’en finir.

— Bien, on va te libérer alors… Mais faut qu’on soit sûrs que tu nous prends bien au sérieux, tu comprends ? On est obligés de te le faire.

Elle se débattit, cria : c’était de viol qu’ils parlaient. Le plus grand l’attrapa par les cheveux et la tira à lui :

— Crie, salope, y a personne à la ronde, que des clodos. Tu veux que j’ouvre la fenêtre, pour être sûre qu’ils t’entendent ? Je suis certain qu’ils seraient ravis de se mêler à la fête. C’est qu’ils n’ont pas tous les jours l’occasion de baiser une petite michetonne comme toi.

Ses paroles s’enfoncèrent dans le cerveau de Mi’u comme un fer porté au rouge : il avait raison, elle était perdue. Elle se calma, mais ses yeux restaient brillants, fous. Le plus petit lui caressa le visage et lui décrivit le programme des festivités.

JEU DE MASSACRE

Dans le gymnase, la voix de Maiko résonnait sous le plafond. Les filles gardaient les yeux baissés, effrayées. Maiko aurait aimé les serrer contre elle, les rassurer, mais le professeur ne lui laissait pas le choix. À cet instant même, dans son ventre, ses organes gargouillaient. Sa journée avait été un enfer, chaque seconde, elle avait pensé au coach, à ce qu’il lui avait dit, à ce qu’il lui avait fait. Elle était arrivée plus tôt que les autres dans l’espoir qu’il lui retire l’ignoble bouchon de ses fesses, en vain. Il lui avait parlé de responsabilité, de commandement. Il lui avait expliqué ce qu’il attendait d’elle. Maiko avait un sourire amer en repensant à ses protestations : aligner les filles de l’équipe contre le mur ? Les punir physiquement ? Jamais elle ne pourrait faire ça !

Et pourtant, les filles étaient là, en train de la regarder, hébétées. Maiko avança d’un pas. La gorge nouée, elle répéta les ordres du coach. Ce dernier avait disparu après lui avoir donné ses instructions, les autres filles ne l’avaient pas vu. Auraient-elles obéi s’il avait été présent ? Seules avec leur capitaine, elles avaient une à une pris place le long du mur. Maiko se sentait bizarrement émue de voir ces filles en shorty et T-shirt moulant. Elles n’avaient jamais éveillé en elle aucun désir, même quand elle les avait vues toutes nues sous la douche. Mais là, ces formes contre le mur, honteuses et frissonnantes, semblaient si fragiles, si désirables, que cela gonflait le cœur de Maiko. Elles savaient ce qui allait suivre. Maiko prit la première balle dans le panier à côté d’elle, et s’appliqua à « servir » comme on le lui avait appris. La balle de cuir, lancée à pleine puissance, frappa la première fille, une « deuxième année » tout en longueur, qui d’habitude parlait fort et mal. Elle se rétracta sous la violence du coup et, sur le haut de son bras, un large cercle rouge apparut. Maiko saisit la seconde balle. Cela lui faisait mal de frapper ainsi ses copines mais elle n’avait pas le choix. À cette heure, le professeur devait déjà être dans le local technique, avec une vue plongeante sur la ligne de ses petites victimes. Il n’y avait pas d’échappatoire. La deuxième balle cueillit au creux du ventre une « première année » qui poussa une plainte pathétique.

Les autres serraient leurs bras contre leurs chairs exposées, cachant une poitrine à peine couverte, ou tirant un coin de shorty bleu sur leur entrecuisse. Elles connaissaient les règles, et elles savaient mériter la colère de leur capitaine. Certaines pleuraient, d’autres faisaient mine de se recroqueviller mais Maiko les rappela à l’ordre : elles devaient affronter bravement la balle qui ne manquerait pas de venir. Elle continuait à smatcher, de plus en plus fort. Ce qui l’avait retenue au début, la pitié, le dégoût, se transformait en rage. Elle frappait sa balle et à chaque fois une fille criait, massant un membre endolori, un ventre ou une poitrine contusionné. C’était l’expression d’un pouvoir sans fin. Ces filles subissaient de plein gré ses coups, et cela l’excitait.

Elle avait envie de frotter son sexe contre les visages en pleurs des copines, elle aurait aimé leur montrer à quel point elle était humide. Elle aurait voulu partager l’infamie du professeur, leur faire voir le plug qui bouchait son anus, leur parler de la poutre, du sabre de bambou, des sodomies. Elle aurait aimé tout partager avec ses copines, et cela se traduisait par des balles de plus en plus violentes et de plus en plus meurtrières. Elle se pencha et attrapa la dernière balle. Il ne restait face à elle qu’une fille frêle qui pleurait déjà à gros bouillons. De tous côtés, ses équipières pleurnichaient, la plupart prostrées après les coups reçus. Maiko se sentit triste pour cette petite, mais elle devait terminer ce qu’elle avait commencé. Elle ajusta, tira. La balle la frappa en pleine poitrine, écrasant son sein droit, ce qui lui fit pousser un hurlement déchirant.

C’était fini. Les plus valides aidaient les autres à se rhabiller et à sortir. Personne ne parlait, personne n’osait se regarder dans les yeux. Maiko se sentit tout à coup très seule. L’instant était passé. Elle ramassa les ballons puis poussa le panier vers la remise. Le professeur l’y attendait, le sourire aux lèvres. Il la prit dans ses bras et, une fois encore, elle sentit toute sa colère fondre comme neige au soleil. Il lui parla avec douceur, lui disant qu’il était content d’elle. Ils s’embrassèrent fiévreusement, nouant leurs langues. Elle suçait ses lèvres. Son ventre lui faisait toujours mal, mais maintenant elle était fière que le professeur l’ait ainsi choisie, et punie.

Sur un geste du coach, elle se déshabilla. Contrairement à ses équipières elle ne frissonnait pas dans l’attente de la suite. Ses seins pointaient, arrogants de jeunesse, elle ouvrait ses longues cuisses musclées et les lèvres de son sexe, gonflées par l’anticipation du plaisir, pendaient entre les poils frisés de son ventre. Il s’approcha d’elle, la bassine à la main. Elle se plia à ses ordres et se pencha en avant pour qu’il retire le plug qui la faisait souffrir depuis le matin. Immédiatement ses entrailles se réveillèrent dans un bruit énorme. Elle cria, essaya de se retenir. Il avait posé la bassine à terre et attendait, les yeux brillants. Elle supplia pour qu’il la laisse sortir, courir jusqu’aux toilettes les plus proches. Mais c’était peine perdue, et de toute manière, nue comme elle l’était, jamais elle n’aurait osé y aller. Elle s’accroupit sur la bassine et se laissa aller. Le professeur avait ouvert sa braguette et son sexe pointait déjà, lourd et épais.

PAR-DELÀ DE LA DIGUE

Mi’u pleurait. Immédiatement après avoir annoncé leurs intentions, les deux flics avaient brusquement changé de disque. C’était le plus petit qui menait la danse. Il lui parlait doucement maintenant, lui promettait qu’ils n’allaient pas lui faire de mal, qu’ils n’étaient pas des violeurs, qu’ils comprenaient ce par quoi elle était passée et qu’ils étaient là pour l’aider. Elle leva le visage vers lui. Bien sûr elle ne le croyait pas, et pourtant une part d’elle voulait quand même se raccrocher à ce stupide espoir. Il lui fit un sourire plein de bonté. Elle articula, la voix encore brisée de sanglots :

— Qu’est-ce que vous voulez alors ?

Le petit attendit un moment pour répondre, il savourait cet instant, si fragile, quand la fille finalement accepte. Il parla tout doucement, pour que les accents de sa voix ne trahissent ni sa jubilation, ni son désir :

— Il faut que tu sois gentille, c’est tout. Si tu nous le montres un peu, je t’assure de plaider ton cas, et le lieutenant te laissera partir.

Mi’u n’osa pas lever les yeux vers le « lieutenant » qui se tenait sans rien dire à l’avant du véhicule. Il ne la regardait même plus. Elle lutta encore un peu, mais le petit continuait son boniment et, vaincue, elle fit oui de la tête. Il détacha les menottes et lui dit de se mettre au milieu de la banquette, et de « le » montrer. Le front tourné vers l’extérieur, elle écarta les cuisses, et laissa voir sa culotte. Le petit se tordait le cou pour avoir une meilleure vue, mais le lieutenant, qui regardait dans le rétroviseur, ne perdait pas une miette. Entre les cuisses blanches de la fille, il distingua d’abord une tache plus claire, puis, comme elle écartait plus encore ses jambes, il vit la culotte crème, avec un petit nœud sur le haut. Le petit piaillait de plaisir, mais elle continuait à regarder ailleurs, par la portière.

— Allez, vas-y, tire un peu sur ta culotte, je veux la voir mouler ta chatte.

Elle s’exécuta. Le lieutenant avait vu son subordonné faire ça des dizaines de fois. Leur numéro de « gentil flic / méchant flic » était parfaitement au point, et marchait aussi bien pour faire parler un suspect que pour amener une pute à les sucer gratis. Seulement ce soir ça irait plus loin, ils avaient des ordres. Dans le rétroviseur, la vue en plongée sur l’entrecuisse de Mi’u commençait à être intéressante. Elle avait tiré un peu, lentement les lèvres s’étaient dessinées en creux et en bosses, mais cela ne suffisait pas. Le petit attrapa la culotte et tira d’un coup sec, le sexe apparut, scié en deux par la bande de tissu. Elle essaya de se débattre. Le petit se marrait :

— Ça t’irrite, je comprends.

Et, sans écouter ses piaillements, il tira de plus belle sur le morceau de tissu, titillant douloureusement l’intérieur de son sexe. Il la sentait s’échauffer, et en même temps elle se débattait de plus en plus vivement. Il finit par lâcher la culotte et lui dire que si elle continuait à se comporter mal comme ça, il allait devoir la rattacher et la livrer toute nue aux clodos du coin. Elle se calma instantanément. D’un geste du menton, il désigna son supérieur qui la matait toujours dans le miroir.

— Allez, sois gentille, retire donc ta culotte si elle te gêne, après ça on te laisse tranquille.

Elle ne chercha même pas à protester, de toute façon ces salauds pouvaient faire d’elle ce qu’ils voulaient. Elle fit glisser le vêtement, et se laissa écarter les cuisses. Le petit poussa un sifflement moqueur :

— Ben ma salope, t’as une belle moule de pute. Y a pas, t’étais faite pour ce boulot.

Et en disant cela, il passa la main sur sa toison, drue et brune, écartant les grosses lèvres. Le lieutenant s’était retourné pour mieux voir. Mi’u sentait les mains fouiller, tâter, elle aurait aimé se cacher, et surtout ne plus entendre les commentaires révoltants du nabot :

— Ah, là ! Mais c’est tout rose là-dedans, et ça sent frais et salé à la fois, comme la marée. Et puis ça s’ouvre bien sous le doigt.

Il enfonça de plus belle un doigt entre ses petites lèvres, explorant l’entrée du vagin. Il le sortit, le suça, fit un autre commentaire suintant de vulgarité et enfonça un second, puis un troisième doigt en elle. Bizarrement, il les laissait à l’entrée, se contentant de dilater la bouche du vagin sans pousser plus avant. Il continuait à parler d’un ton faussement ennuyé :

— Mais c’est que c’est trop étroit, ça. Pour vous, lieutenant, ce sera peut-être bon, mais pour moi ça n’ira jamais.

Tout en faisant semblant de se lamenter, il continuait à la branler, éveillant un désir en elle qui la soulevait de honte et d’horreur. Elle mouillait, elle le savait et lui aussi. Le lieutenant s’était déplacé et il avait rabattu le second siège, transformant tout l’habitacle, un peu exigu pour lui, en une vaste plate-forme. D’un geste lent, il pointa la fente :

— Caresse-toi.

Elle sursauta en entendant sa voix pleine de violence sous-jacente. Le nain avait immédiatement retiré ses doigts et attendait. La main de Mi’u trembla quand elle la porta à son entrecuisse. Le grand lui donnait des instructions pour écarter ses lèvres, sortir son clitoris déjà gonflé, ou bien lui disait comment elle devait s’y prendre pour se masturber. C’était comme si son corps ne lui appartenait plus. En même temps elle se troublait : cette caresse qu’elle se donnait était si différente de celles qu’elle se faisait quand elle était seule dans son lit. C’était comme si une autre était en train de la branler, introduisant ses doigts fins dans son vagin, titillant son bouton du coin de l’ongle. C’était délicieux, c’était horrible. Elle poussa un gros soupir et sortit ses doigts couverts de ses humeurs. Les deux hommes se dévisagèrent un instant, ébahis. Le petit fut le premier à reprendre ses esprits :

— Y a pas, tu sais te servir de tes doigts. On va voir si tu sais aussi branler un mec.

Mi’u ne se débattait plus. Les deux salauds avaient retiré leurs pantalons, pour « bien lui montrer », et la vue n’avait rien de réjouissant. Rien que de très normal chez le plus grand : une queue un peu renflée, tendue, avec un gland vermillon qui suintait déjà de semence. Le nabot en revanche était monté comme un âne. Sa verge très brune semblait avoir été attachée là après coup, tant la disproportion avec le reste de sa physionomie était frappante. Elle la regardait en coin, trop effrayée pour le faire de face :

— Elle te plaît, hein ? T’inquiète, tu vas l’avoir ton gros caramel tout dur.

Le petit avait dit ça d’une voix doucereuse, comme si elle était une débile, trop jeune pour comprendre ce qu’il allait lui faire. Il lui prit la main, celle qui un instant plus tôt était encore dans le sillon de son sexe, et la posa sur son membre énorme. Elle tressaillit. La chose était brûlante. De sa petite main, elle n’arrivait même pas à en faire le tour. Il lui dit de le faire à deux mains et elle obéit. Elle avait déjà branlé des garçons. Une fois, elle l’avait fait dans les toilettes du lycée, et le sempai avait aspergé le mur de sa semence. Elle avait trouvé ça à la fois drôle et repoussant. Mais là, dans la voiture de police, il n’y avait aucune joie.

Le plus grand, le sourire mauvais, l’attira. Elle se retrouva à côté de lui, à plat ventre sur le dossier du siège avant qu’il avait rabattu. Il lui maintenait le nez au niveau de son sexe dressé, elle sentait son odeur de mâle, cela lui évoquait des images de bête fauve. Derrière, le petit fouillait sous sa jupe. Il se collait à elle, dans une évocation obscène de levrette. Il avait posé son membre à la grosseur phénoménale sur le dos de la fille, tachant la toile du chemisier de son sperme qui suintait déjà.

Le lieutenant, qui s’était approché, lui pinça le nez violemment. Par réflexe, elle ouvrit la bouche en grand et il en profita pour y fourrer son sexe, lui promettant les pires supplices s’il lui prenait l’envie de le mordre. Le nain, quant à lui, donna une grande claque sur ses fesses. Il ne supportait pas d’être laissé en arrière. Sans écouter les plaintes de Mi’u, incompréhensibles à cause de la verge qui fouillait sa bouche, il lui prit les bras et les tordit dans son dos jusqu’à ce qu’elle puisse toucher son sexe. Il voulait qu’elle continue à le branler. Ainsi Mi’u, une heure plus tôt gaie lycéenne, se retrouvait coincée à plat ventre entre deux policiers pervers, suçant l’un pendant qu’elle branlait l’autre en aveugle dans son dos. Elle rejeta l’image mentale de toutes ses forces.

Dans ses mains, le sexe semblait être de pierre, si lourd et si dur qu’il ne réagissait pas à ses caresses maladroites. Elle le branlait à deux mains et c’était si obscène qu’elle aurait voulu disparaître, s’enfouir au creux des roseaux que, du coin de l’œil, elle voyait se balancer par la vitre. L’homme dans sa bouche lui donnait des ordres courts, précis, et elle ne pouvait pas imaginer lui désobéir. Il voulait qu’elle utilise sa langue, malgré la honte, malgré l’horreur, il exigeait qu’elle lui donne du plaisir. Il lui demandait aussi de sourire, encore et encore, et ce n’est que quand il la prit en photo avec son portable qu’elle comprit. Jamais plus elle ne serait libre.

Le sexe dans sa bouche gonflait, elle sentit la fente au bout du gland s’ouvrir, mais rien ne se passa : le lieutenant se contenta de retirer son sexe, et le nain, dont la verge se dressait toujours autant, l’attira à lui. Mi’u ne voyait que le membre gigantesque, et plus rien d’autre. Celui-là aussi, elle allait devoir le sucer. L’odeur lui sauta au nez. Malade de répugnance, elle ouvrit la bouche sur le gland. La première fois aussi, elle avait été dégoûtée par le désir du garçon, le même qu’elle avait branlé dans les toilettes. Elle l’avait suivi chez lui, flattée que son aîné, son sempai, s’intéresse à elle. Ils avaient bu deux bières et il avait sorti son machin. Lui aussi lui avait donné des instructions, lui aussi voulait plus de bruit, plus de langue, plus de salive, et quand il était venu en elle, elle n’avait pas su quoi faire de ce liquide gluant. Elle l’avait avalé.

Le grognement du nain la tira de sa rêverie. Même en ouvrant sa bouche au maximum, elle ne pouvait espérer prendre ne serait-ce que le gland en elle. C’était tout bonnement disproportionné ! Dépité, il la fit sucer la peau lisse et carminée du bout, lui disant de faire courir sa langue ici et là sur la peau épaisse de la verge, et de caresser ses grosses boules de ses mains. Le grand, derrière, en profita pour ouvrir la fermeture Éclair de sa jupe et la faire glisser le long de ses cuisses. Ils voulaient la voir nue, connaître son corps, son odeur, et ensuite, comme ils le lui avaient dit à demi-mot, ils allaient la violer.

STUDIO DESIRE

Emi, en arrivant devant la porte, se demanda une fois encore s’il n’existait pas un moyen d’éviter cette rencontre. Elle savait ce qu’il y avait derrière : la salle avec le gigantesque aquarium, celle-là même où Seiji et Okubo l’avaient forcée à tour de rôle une semaine auparavant. Elle aurait dû être effrayée de revenir dans l’immeuble et pourtant elle ne ressentait que de la colère. Le matin, elle avait pesté rien qu’en entendant la voix d’Okubo quand celui-ci lui avait téléphoné. Toujours aussi brutal, il avait coupé court à ses récriminations en lui expliquant sèchement ce qu’il voulait :

— C’est à propos du bout d’essai qu’on a tourné l’autre jour. J’ai reçu un appel d’une boîte de prod’, ils voudraient te parler.

Elle avait senti son estomac se nouer. Ils l’avaient obligée à tourner cette vidéo, la forçant à se caresser devant les caméras avant de la pénétrer. Et voilà qu’Okubo lui disait qu’il l’avait diffusée ? Elle avait répondu de sa voix la plus cassante :

— Ça ne m’intéresse pas.

— Au contraire ! Écoute au moins ce qu’ils ont à dire. On t’oblige à rien, bien sûr, tu sais que tu peux nous faire confiance.

À la façon dont il avait dit ce mot, confiance, Emi avait perçu le même chantage que lorsque Seiji l’avait filmée, à genoux en train de sucer un vieux vigile de grand magasin. Elle n’avait pas eu d’autre solution que d’accepter.

Elle s’étonna en poussant la porte de ne pas trouver Seiji avec Okubo. Dans la salle il y avait aussi deux hommes qu’elle ne connaissait pas et une femme à l’âge indéfinissable. Celle-ci tourna vers Emi son visage, si lisse qu’il semblait couvert de cire, avec deux incisions profondes pour les yeux. Mais l’élément le plus frappant de sa physionomie était sa bouche, charnue, ouverte comme un fruit trop mur prêt à éclater. Emi pouvait deviner sans peine les désirs que ces lèvres devaient faire naître dans l’esprit des hommes, comment ils les imaginaient s’ouvrir sur leur verge pour sucer avec passion. La femme lui sourit et se présenta comme « mademoiselle Asuka ». Emi était impressionnée par sa prestance autant que par la fermeté avec laquelle elle commandait aux deux jeunes hommes l’accompagnant et qui lui tendirent servilement leurs cartes de visite. Ils travaillaient pour « Studio Desire », qu’ils prononçaient « dizayâ ». Mademoiselle Asuka lui fit signe de s’asseoir :

— J’ai vu votre bout d’essai et je pense que vous êtes la personne que nous recherchons.

Emi tenta de l’interrompre : elle ne voulait pas faire du porno, à aucun prix. Elle essaya de garder une voix calme mais l’hystérie couvait sous ses intonations de plus en plus aiguës. Okubo fumait, l’air dédaigneux. Mademoiselle Asuka eut un geste d’apaisement :

— Nous ne voulons pas d’une fille banale qui ferait des shoots de mauvaise qualité. Ces productions-là inondent déjà le marché. Ce que je veux, c’est bouleverser cette industrie en créant une star qui rendra les hommes fous et les femmes jalouses.

Elle pointa du doigt les deux garçons qui l’accompagnaient. Ils étaient très jeunes, vingt ans tout au plus, et leur costume croisé noir leur donnait un air de petits garçons endimanchés :

— Regardez-les ! Ils ne connaissent des femmes que ce qu’ils ont vu dans leurs mangas pornos et leurs films ridicules. Ce dont ils rêvent, c’est vous, ou plutôt l’idole qui est en vous. Ils ne cherchent pas une femme, ils veulent une déesse.

L’un des deux garçons, avec une mèche rose et un visage fin, baissa la tête, un peu honteux. Emi haussa les épaules :

— En quoi ça me concerne ?

— Je veux changer tout ça, je veux faire des scènes d’amour qui soient belles quel qu’en soit le contenu, car il y en aura pour tous les goûts. Je veux du style.

Emi la regardait, ne sachant plus trop si elle devait rire ou applaudir devant la tirade de cette femme, sûrement encore jeune, dont les tempes rougissaient à mesure qu’elle s’échauffait :

— Je vous propose d’entrer dans le monde du show business. Ce que nous allons faire sera si fort et si nouveau que les télés s’arracheront le personnage que nous allons vous créer.

— C’est bien beau, mais je ne veux pas le faire, j’ai une réputation, une famille… Un avenir !

Mademoiselle Asuka fit un bruit étrange avec son nez, comme un reniflement de dédain, qu’elle atténua d’un geste subtil de la main. Elle retroussa ses lèvres pleines et lança :

— Un avenir ? Quoi donc ? Vous marier avec un homme que vous ne verrez jamais car il se tuera littéralement au travail, passer votre vie à éduquer des enfants pour les préparer à entrer dans ces écoles qui ne sont que des carcans, des boîtes de plus en plus petites où on étouffe tout sentiment, jusqu’à rendre nos gosses gris et ternes, rouages parfaits de notre société de consommation ? C’est ça que vous voulez ? Attendre d’avoir un âge canonique pour pouvoir enfin prendre la parole, et regretter de n’avoir rien fait de votre vie ?

Le premier mouvement d’Emi fut de protester, et pourtant, ce que disait mademoiselle Asuka, elle le ressentait au fond d’elle-même, était vrai.

— Ma chère, les temps changent, l’argent peut tout. Croyez-moi, le porno et ses revenus ouvrent toutes les portes. Le cinéma, la chanson, la télé, tout vous sera permis. Et même si vous vouliez en sortir et vous marier, un bon compte en banque ne vous nuira jamais. On a déjà vu des actrices du milieu faire de beaux mariages, on en a vu plus encore mener leur barque et se trouver un mari respectable mais faible…

Pour la première fois de sa vie, Emi se trouvait face à quelqu’un qui lui proposait une alternative. C’est d’une voix assurée qu’Emi s’entendit lui répondre :

— Si j’accepte, que proposez-vous ?

UN CADEAU

Yu-Chan arriva en courant dans le vestiaire. C’était la troisième fois qu’elle arrivait en retard et elle avait peur de tomber nez à nez avec le manager. Depuis quelques temps ce dernier était sans cesse derrière elle à la houspiller. Quel rabat-joie ! Pour le service, elle devait impérativement se changer et mettre une longue jupe noire un peu satinée et un petit chapeau de dentelle ridicule. Elle détachait la jupe de son cintre quand la porte s’ouvrit brusquement. C’était Tomomi. Yu-Chan rougit instantanément : il était difficile de rater le regard d’envie que lui coulait la jeune fille à chaque fois qu’elles étaient seules toutes les deux. Tomomi entra en pouffant et commença immédiatement à se changer, ôtant ses fines baskets et faisant glisser son jean le long de ses cuisses bronzées. Yu-Chan se tourna face à la penderie et ouvrit maladroitement les agrafes de sa jupe. Celle-ci finit par tomber à terre et, en se baissant, Yu-Chan croisa le regard brûlant de Tomomi.

Elle souriait en regardant la blancheur lustrée des cuisses de la petite, là où d’ordinaire la peau est cachée à la vue. La culotte, à moitié dissimulée par les pans du chemisier, était toute simple, en coton blanc. D’une voix rauque, la petite dit :

— Tomomi-Chan, j’ai un truc à te demander…

En deux pas, Tomomi réduisit la distance qui la séparait de sa camarade. Yu-Chan se sentit brusquement très faible, le souffle court. Tomomi posa la main sur son épaule et avec un sourire narquois saisit son uniforme dans le meuble encore ouvert.

— Écoute, on est déjà en retard et le manager a l’air en rogne… On en parle tout à l’heure ?

Yu-Chan fit oui de la tête, troublée par le frôlement d’étoffes ; son cœur battait la chamade. Un instant leurs corps s’effleurèrent puis ce fut terminé. Tomomi ajusta sa petite coiffe de dentelle, lui adressa un sourire complice et fila. Yu-Chan, déçue, se dépêcha de se changer, en jetant de temps en temps un coup d’œil vers le sac Vuitton de sa copine. Elle avait une folle envie d’y jeter un coup d’œil, juste un coup d’œil. Ce sac, l’un des plus grands et des plus rares, valait une petite fortune. La veille au soir, les deux filles s’étaient raconté des tas de trucs, mais Yu-Chan n’en avait pas cru la moitié. Pourtant, l’argent qu’elle avait reçu après avoir arnaqué le sponsor était bien réel. Yu-Chan prit soudain conscience de l’heure et se précipita vers la porte, dans un bruissement de tissu et de froufrous. Le manager était de l’autre côté, la pointeuse à la main ; la soirée commençait fort…

À quelques pâtés de maisons de là, Daniel avait commencé ses cours. Il avait laissé Sébastien devant sa bouteille : ayant travaillé la veille, il avait son lundi de libre. Pendant le trajet, Daniel avait ressassé ce que lui avait dit son ami et même une fois à l’école, il avait eu du mal à penser à autre chose. Il faisait le tour de la classe, jetant un regard circulaire sur ses élèves, quand il reçut un choc. Près de la fenêtre, Kasumi le regardait en souriant. C’était la première fois qu’elle revenait à son cours depuis qu’ils sortaient ensemble. Durant tout cet après-midi, il avait pensé à elle, se demandant s’il la connaissait vraiment : il s’était remémoré leurs discussions, leurs scènes d’amour, mais l’histoire de son ami jetait comme une ombre noire sur ses souvenirs.

Pourtant, à la voir, tous ses doutes se dissipèrent dans l’instant. Elle était belle, avec obstination, et même dans cette triste salle de classe aux murs ternes, son charme semblait la faire luire de l’intérieur, reléguant les autres élèves à de mornes tâcherons imbaisables. À la voir sourire modestement, en baissant un peu la tête sur le côté comme elle le faisait parfois quand elle s’apprêtait à le sucer, Daniel avait senti un élancement dans son entrejambe. Il était retourné au tableau et avait tenté de cacher son trouble. La leçon n’avait pas été bien exaltante et rapidement les élèves avaient ânonné en chœur les règles du participe passé.

Daniel fut aussi soulagé que ses élèves quand la fin de l’heure arriva. Ils sortirent, et le Français se retrouva seul avec Kasumi. Son premier réflexe fut d’aller fermer la porte, mais elle l’en empêcha :

— Ça va paraître bizarre si tu fermes. Comme si on avait un secret tous les deux. C’est mieux de laisser ouvert, et puis personne ne comprend le français.

Décidément, il restait à Daniel encore beaucoup de choses à apprendre. Elle fouilla dans son sac, lui s’impatientait :

— Mais qu’est-ce que tu veux, à la fin ?

— Tu n’es pas content de me voir ?

Bien sûr qu’il était content, et comment ne pas l’être ? Elle était belle, douce, infiniment perverse et depuis l’avant-veille il avait toute latitude pour la prendre par-derrière… Cependant les conseils de Sébastien avaient fait leur chemin. Si l’école apprenait qu’il couchait avec une de ses élèves, il risquait de perdre son boulot, son visa, et alors finies les vacances ! Il ne savait pas comment traduire tout cela sans la blesser, mais elle fit mine de comprendre toute seule :

— Hum, je comprends, tu as peur pour notre secret, mais ça va…

Elle se releva d’un coup, une enveloppe à la main. Une mèche folle lui tombait devant les yeux. Elle était tout bonnement adorable.

— Tiens, c’est un cadeau pour toi.

Interloqué, il ouvrit l’enveloppe. C’était deux billets d’avion, pour lui et la demoiselle Kasumi Kobayashi. Elle lui offrait un aller-retour pour la France !

— Mais, c’est trop, tu es folle.

— Non, je suis contente.

— Mais tu as dû payer une fortune !

Elle fit un petit sourire contrit, et répondit d’une voix douce :

— J’avais des économies… Mais c’est pas grave. Peut-être que l’on pourra faire « homestay » en France, comme ça c’est pas cher.

Les élèves du cours suivant entraient déjà, un vieillard cacochyme et une petite bonne femme à l’intelligence plus épaisse qu’un supporter de foot un soir de finale. Kasumi le suppliait du regard :

— Dis oui, s’il te plaît, ce sera bien.

Les élèves s’installaient. La gorgone sortait ses affaires, prête à noter sans rien comprendre toutes les explications que Daniel allait lui donner. Le cerveau de Daniel tournait à pleine vitesse. Aller avec Kasumi en France, cela signifiait la présenter à sa famille, l’emmener aux fêtes de Noël et de fin d’année. Il sentait qu’après cela il ne pourrait plus reculer. Le vieux du fond faisait mine de consulter le manuel, la femme se raclait la gorge, le cours aurait déjà dû commencer.

— OK, on va ensemble en France.

— Oh, merci, merci, ce sera bien.

— Non, merci à toi, c’est un très beau cadeau.

Kasumi sortit presque en courant de la salle. Jamais il ne l’avait vue si rayonnante. Le contraste fut saisissant quand il se tourna vers ses deux élèves qui le fixaient sans sourire.

SODOMI’U

Dans la voiture perdue au milieu des roseaux, le plus petit des deux flics, son sexe énorme à la main, faisait non de la tête.

— Y a pas, je rentre pas. Regarde : la bouche grande ouverte, elle peut même pas me sucer le gland.

Mi’u était nue maintenant, le lieutenant lui avait laissé uniquement ses chaussettes blanches « baggy ». Tout le reste, jupe, chemisier, soutien-gorge, veste à écusson et culotte formaient un tas informe sur le siège conducteur. La jeune fille se trouvait à quatre pattes entre les deux hommes, tentant en vain de sucer le nabot affalé sur la banquette arrière pendant que le plus grand se tenait à cheval sur les sièges avant complètement rabattus. Il enfonçait ses doigts en elle en multipliant les commentaires méchants :

— Si ça rentre pas par la bouche, t’as qu’à la prendre par-derrière. Ça passe toujours par là.

Mi’u tenta de bouger mais le nabot lui attrapa les cheveux et les tira d’un coup sec, attirant de force le doux visage de la jeune fille vers son gland gros comme le poing. Il aimait le contact des boucles de cheveux châtains décolorés de la lycéenne sur son gland, et plus encore les efforts désespérés qu’elle faisait pour le prendre en bouche. Mais il savait aussi que ce n’était pas ça qui le ferait jouir. C’est le lieutenant qui le sortit de ce mauvais pas, comme toujours :

— Laisse, je vais te l’ouvrir, moi.

Et joignant le geste à la parole, il prit Mi’u à bras-le-corps et la retourna sur le dos. Elle se débattit pourtant, donnant des coups de pied, griffant l’air. Le petit lui attrapa les bras, mais elle ne se calma que quand le plus grand cria et la gifla. Elle avait les yeux grands ouverts par la peur, sa peau satinée était un appel aux caresses, ses petits seins aux tétons dressés semblaient faits pour qu’on les suce. De sa main, il frôla ses joues, son cou, sa gorge, et il s’enfonça en elle. Il sentait les parois du sexe tout autour de lui, chaudes et palpitantes, et voulant la sentir mieux encore, il passa la main sous ses fesses et l’attira plus à lui. Cette fois elle gémit. Elle était encore humide après les caresses qu’elle s’était faites devant les deux flics, cuisses ouvertes, et cela donnait au lieutenant l’envie de l’humilier encore davantage. Il ne s’en priva pas, la traînant dans le ruisseau avec une joie sauvage, la traitant de pute, de salope, de sac à foutre. Il décrivait à son collègue les sensations que lui procurait ce sexe à la douceur de velours avec les mots les plus sales. Il lui disait qu’elle avait intérêt à mouiller car il ne comptait pas utiliser de lubrifiant quand il allait percer son cul.

Elle cria à cette évocation et, plus encore, quand il le fit. Jamais un homme n’était entré par là, elle le leur dit, les supplia comme une vierge au martyre, mais rien n’y fit. Le nain la tenait fermement et aida son collègue à la retourner sur le ventre. Elle se retrouva à quatre pattes, les fesses en l’air face au lieutenant. Le nabot lui tenait fermement les bras pendant que son collègue flattait ses fesses blanches. C’était deux lobes délicats surplombant son dos à la peau fine, presque translucide. Il les écarta, passa le doigt dans le sillon. C’était doux comme un secret d’enfant. Puis, sans plus attendre, il posa sa verge sur le petit trou qui faisait comme un bourgeon entre ses fesses et commença à pousser.

La fille cria. Le petit fut obligé de lui tordre le poignet pour qu’elle arrête de se débattre, et cela ne fit qu’augmenter ses braillements. Il s’en fichait, ça l’excitait même, de savoir qu’elle hurlait parce qu’on l’enculait de force. Le grand tenait son sexe sous la base du gland et l’enfonçait comme le bouchon d’une bouteille de mousseux entamée, sans grâce. Il regrettait simplement de ne pas avoir craché sur l’anus quand il en avait eu l’occasion, cela l’aurait tout de même mouillé un peu.

L’anus finit par accepter son bâton de chair, non sans douleur. La suite fut plus aisée. Il poussa avec régularité, écartant les deux lobes pour bien voir sa verge entrer. La fille ne criait plus, elle répétait en boucle que ça lui faisait mal, de manière si mécanique qu’il se demanda un instant si elle n’était pas devenue folle. Mais basta ! Ce n’était pas sa conversation qui l’intéressait mais seulement les orifices de son corps. Après sa bouche et son sexe, l’anus offrait une belle échappatoire à la monotonie. C’était serré comme seul un anus vierge peut l’être, et chaud. Les spasmes de douleur faisaient se resserrer l’orifice, pressant délicieusement le lieutenant.

Le petit caressait le visage de Mi’u. Il aimait beaucoup ses yeux, si profonds, si pleins de désespoir. Le lieutenant manquait trop de subtilité pour apprécier le mélange de vice et de vertu de cette jeune fille. Certes, elle se prostituait, vendait son corps, sa bouche, ses seins, son sexe, sa jeunesse même, mais elle conservait pourtant une étrange innocence. C’était cela qu’ils étaient en train de détruire aujourd’hui. Après ça, jamais plus elle ne considérerait son corps de la même façon. La blessure qu’ils lui infligeaient allait la marquer au fer toute sa vie.

Le lieutenant s’était mis à accélérer. À chaque coup de reins, son pelvis frappait violement les fesses blanches de Mi’u, se projetant plus loin en elle, lui arrachant à chaque fois un gémissement pathétique. Il se sentit venir, et prit la croupe à pleines mains, l’écarta de toutes ses forces. Ses doigts s’enfonçaient dans les chairs, laissant des traces rouges. Il cria, elle aussi, et brusquement il se lâcha en elle. Il continua à aller et venir, à la limite entre douleur et extase. Quand il sortit son membre, l’anus blessé et plein de sperme s’ouvrit et se ferma une dernière fois, gargouillant comme une fontaine. Il débordait d’ailleurs : un long fil visqueux et taché de rouge en coula. Négligemment, le lieutenant attrapa au hasard un chemisier dans la pile de vêtements à côté de lui et s’essuya avec.

L’ŒUF ET LA POULE

Après le savon que lui avait passé le manager, Yu-Chan était bien décidée à ne pas faire de vagues. Les clients à l’étage étaient prêts à passer leur commande, aussi monta-t-elle l’étroit escalier de bois. Elle maintenait sa jupe noire contre ses cuisses : il y avait toujours un petit voyeur, à commencer par Ryotaro, pour mater sous les jupes des filles quand elles grimpaient. L’uniforme s’y prêtait, avec sa jupe évasée en tissu satiné et ses jupons blancs amidonnés. Le pire était pourtant la ridicule coiffe de dentelle évoquant les servantes du temps du bon roi Georges V.

Elle poussa la porte coulissante du salon « privé ». C’était une grande salle, en général louée à des groupes, mais ce soir il n’y avait qu’une cliente. Très jolie malgré ses taches de rousseur, elle était assise bien droite et dévisageait Yu-Chan avec un sourire qui semblait tout sauf innocent. Yu-Chan la détesta instantanément. Elle fit un pas vers la cliente quand la voix de Seiji retentit derrière elle. Elle sursauta, comme à chaque fois qu’il apparaissait de nulle part. Elle ne comprit pas ce qu’il dit mais elle sentit ses mains se poser sur elle, sur ses épaules, ses hanches. Il la caressait ; elle entendait l’autre fille glousser. Seiji la présenta d’un air désinvolte :

— Yu-Chan, voici Sayuri, une bonne amie.

Yu-Chan ne doutait pas une seule seconde que c’était une très bonne amie même, rien qu’à voir la façon dont la greluche suçait le bout de son pouce en le regardant. Seiji poussa la petite sans douceur dans la pièce, la jetant à terre. Les joues en feu, Yu-Chan se releva d’un bond et se précipita vers la porte. Seiji s’était carré dans l’encoignure, bloquant l’accès. Le jeu avait assez duré, elle voulait sortir. Seiji railla, câlina, mais ne bougea pas. Yu-Chan piaillait, mais il riait de ses efforts :

— Allez, je te laisse passer pour un baiser. Qu’est-ce que c’est, un tout petit baiser de rien du tout ?

Elle se débattit, mais il n’y avait rien à faire. Il tendait les lèvres, les yeux mi-clos dans une parodie de baiser. Elle en aurait pleuré de rage. Brusquement il saisit son visage et l’attira à lui. Il ne jouait plus. Leurs lèvres s’effleurèrent. Ils s’embrassèrent. Elle oublia sa colère, oublia le lieu où ils étaient, oublia même la traînée assise sur sa chaise. Seul ce baiser comptait. Seiji l’enlaça, sa main souleva sa jupe, remonta le long de ses cuisses en faisant crisser le nylon de ses bas. Il cherchait sa culotte, son sexe, et quand il l’eut trouvé, il y glissa les doigts.

Yu-Chan ouvrit les yeux. Elle louchait tant le visage de son ami était près du sien. Elle passa la main dans sa chevelure blonde, hérissée comme la crinière d’un lion. Les doigts dans sa culotte trouvèrent le point sensible et elle s’accrocha à lui, le visage enfoui dans le creux de ses épaules. Elle se laissa faire quand il l’allongea sur une des tables vides. D’un geste vif, il retira sa culotte, trop vite pour qu’elle puisse l’arrêter. Et soudain elle vit Sayuri et son sourire narquois. Le charme se brisa en un instant : Yu-Chan savait trop bien ce que Seiji avait en tête pour se laisser faire. Ce n’était pas comme la dernière fois dans la cour, avec Ryotaro. Jamais cette salope ne la toucherait. Elle le dit, elle le cria.

Seiji la plaqua contre la table, secouant la tête d’un air sévère. De son autre main, il fouillait son sexe, enfonçant directement trois doigts dans son vagin. Il était sec, Yu-Chan l’avait pourtant habitué à mieux. Il fit signe à Sayuri de relever sa jupe. Avec un sourire torve elle s’exécuta. Sous sa jupe droite, triste et noire, elle portait une paire de collants blancs, mais ce n’était pas ce qui intéressait Seiji. Il fixait l’entrecuisse nu en dessous. À part le léger vrombissement qu’on percevait, le seul détail étrange était le cube de plastique coincé par l’élastique autour de sa cuisse. Les jambes un peu écartées, Sayuri descendit le collant. Un fil partait du boîtier et s’enfonçait dans son intimité humide. Pendant tout ce temps elle avait gardé « l’œuf vibrant » en elle, serrant les cuisses à chaque fois que le petit godemiché menaçait de la faire décharger.

Seiji abandonna un instant Yu-Chan et s’approcha de Sayuri qu’il embrassa à pleine bouche. Une pointe de glace traversa le cœur de la petite, toujours sur la table jambes écartées. Elle ne se faisait aucune illusion sur la vertu de son petit ami, mais jamais encore il n’avait ainsi embrassé une fille devant elle. Elle frémit en voyant sa main glisser vers l’intimité touffue de Sayuri. Il tira sur le fil qui pendait de façon obscène entre ses cuisses et fit sortir la petite boule de plastique humide et brillante qu’il porta à ses lèvres. Il la suça, et Sayuri vint la lécher elle aussi.

C’est ensemble qu’ils introduisirent le godemiché dans Yu-Chan : c’est qu’elle se débattait comme une vraie diablesse ! Seiji finit par le faire entrer et Sayuri, réglant les vibrations au maximum, glissa le boîtier dans la jarretière de la lycéenne. Celle-ci s’apprêtait à tout arracher quand on frappa trois coups discrets à la porte. Elle eut tout juste le temps de se relever en laissant retomber sa jupe avant que Ryotaro n’ouvre la porte. En croisant son regard, elle sut immédiatement qu’il avait vu, ou tout du moins deviné, qu’il se passait quelque chose. C’était limpide, il suffisait de la voir, rouge pivoine, encadrée par son yakuza de copain et une fille bien trop jolie pour être honnête.

Yu-Chan se précipita dehors, trop contente de pouvoir s’enfuir, mais quand elle frôla Ryotaro, le vrombissement au creux de son bassin lui sembla assourdissant. Il ne pouvait pas ne pas l’entendre. Elle eut honte en s’imaginant qu’il savait qu’elle n’avait plus de culotte et qu’un godemiché gros comme un œuf de caille était enfoncé dans le trou noir de son vagin. Et pourtant l’idée que le jeune garçon ait pu la surprendre la faisait déjà mouiller.

LE VENT DANS LES ROSEAUX

Les deux ripoux avaient laissé Mi’u souffler un instant, puis ils avaient repris l’ouvrage là où ils l’avaient laissé. Le petit avait glissé deux doigts dans son intimité, fouillé un moment son sexe, puis les avait mis dans ses fesses écorchées. Celles-ci dégorgeaient de sperme : le lieutenant avait éjaculé en elle à pleins tonneaux. Ce dernier semblait d’ailleurs très fier de lui et mitraillait la fille avec la fonction photo de son portable, la forçant à sourire, à écarter ses fesses ou les lèvres de son sexe. Le petit ressortit ses doigts de l’anus dans un bruit écœurant et entreprit d’étaler le sperme qui coulait sur son vit gigantesque.

Son membre semblait de bronze, sombre, dur, inflexible. Il le couvrit de semence, et fit signe à Mi’u d’approcher. Elle faisait non de la tête, terrifiée, bien trop au fait de ce qui l’attendait pour esquisser le moindre mouvement. Excédé, le lieutenant la poussa sur son collègue en la tenant par les épaules. Elle lui faisait face mais le lieutenant ne s’intéressait ni à ses petits seins ni à sa fente. Il regardait le petit. Celui-là voulait les fesses de Mi’u et la guida sur lui pour mieux les voir. Sans effort, il la souleva et la plaça au-dessus de son sexe. Il aimait le contact du dos de la jeune fille contre son torse, et plongea le nez dans ses cheveux. Le lieutenant la regardait dans les yeux, caressant le membre qu’il avait utilisé pour explorer sa bouche, son sexe et ses fesses. Il savait ce qui allait suivre, le poids de la fille sur le membre d’airain de son collègue, les cris, la douleur. L’autre allait l’empaler, ni plus ni moins, dilater son anus au-delà des limites du pensable, et pour elle chaque seconde allait être comme une petite perle brillante dans un long chapelet de souffrances. Il allait la déchirer.

Elle glissa lentement sur la colonne de chair. Le petit se contentait de la tenir par la taille et laissait faire la gravité : elle s’empalerait d’elle-même sur son membre. Bien sûr cela prendrait du temps, car si le lieutenant avait un peu percé les voies en la pénétrant un moment plus tôt, il ne les avait cependant pas préparées à un tel outrage. Mi’u cria à pleins poumons, elle supplia, promit tout ce qu’on voudrait, mais n’apitoya pas ses bourreaux. Au contraire, ses cris excitaient le plus grand, dont le membre se dressait doucement. Quand le nain, au prix d’efforts inouïs de la part de la jeune fille, parvint enfin à entrer en elle pour de bon, le lieutenant s’approcha pour la caresser du bout des doigts.

Il ne le faisait pas par bonté d’âme, mais plutôt pour l’humilier davantage. Elle sentait le membre l’ouvrir en deux, dilater son anus au point qu’elle eut l’impression que tous ses sens implosaient, et en même temps les doigts longs et vigoureux de l’autre homme fouillaient ses chairs, excitaient son clitoris et faisaient mouiller son vagin. Il la traitait de tous les noms, lui faisait parfois respirer l’odeur tenace que son sexe déposait sur ses doigts, mais rien n’y faisait, même avilie avec la dernière des cruautés elle sentait son sexe se couvrir d’humidité. Le nain, lentement, s’enfonçait en elle. Quand, après ce qui lui sembla une éternité, il parvint à entrer tout entier, elle avait comme perdu les sens, noyée entre le plaisir et la douleur, la honte et l’envie de lâcher prise.

Elle gémit sa frustration quand le lieutenant ôta ses doigts de son sexe, ce qui les fit rire tous les deux. Le grand se redressa, sa tête toucha le plafond de la voiture mais il s’en fichait. Quand elle comprit ce qu’il voulait, Mi’u poussa une longue clameur. Le nain, qui l’écartelait, ouvrit en grand les cuisses de sa victime pour rendre complètement accessible sa fente. L’autre s’approcha, le sexe à la main. Son ami soulevait si bien ses jambes qu’elle était à sa merci : ses seuls points d’appui étaient la colonne de chair qui la perçait et les mains qui la soulevaient. Il la pénétra.

C’était très différent de la première fois. Bien sûr il sentait ce sexe se révolter contre lui, mais là elle était vraiment mouillée, chaude et pourtant bien plus étroite : le membre inhumain du nabot l’écartelait tant et si bien que son vagin même se retrouvait comme écrasé. C’était aussi bon que de pénétrer une vierge, sauf que celle-ci était déjà passée dans bien des lits et avait crié sous bien des verges. Il poussa autant qu’il pouvait, la forçant à céder. La fille ouvrait la bouche sans crier, comme si les deux membres qui la pénétraient de conserve remontaient si loin en elle qu’elle en avait perdu l’usage de ses cordes vocales. Son anus se fendait en deux, sa fente était percée, et le plus infâme était que cela commençait à éveiller en elle un sentiment proche du plaisir.

À Mi’u, après avoir bu le calice jusqu’à la lie, il ne restait rien. Son corps ne lui appartenait plus, ce viol monstrueux ne laissait d’elle qu’une enveloppe vide, lavée. Désormais elle n’avait plus rien à craindre car elle avait vécu l’innommable, elle pouvait crier comme une bête car cette même bouche avait hurlé de honte et de rage impuissante et, après avoir subi les assauts les plus violents entre ses cuisses, elle était en droit de creuser ses hanches sans rougir pour mieux accueillir le lieutenant. Elle sentit l’excitation des deux flics. Ils avaient trouvé leur rythme, et coulissaient en elle sans se gêner. Au contraire, les vibrations de l’un aidaient l’autre à la pénétrer plus avant. À travers ses émotions contradictoires, elle les sentit jouir en elle, en commençant par le lieutenant, par-devant.

Il s’effondra sur elle, l’écrasant de tout son poids, l’enfonçant encore plus, si c’était possible, sur le vit de son collègue. Cela précipita l’orgasme de ce dernier : à l’instant où il sentit la peau ridée de l’anus frotter sur la base de sa verge et contre ses bourses, il éjacula. Le lieutenant, toujours planté dans le sexe, sentait sa verge frissonner dans le fourreau brûlant. Elle se ratatinait déjà, baignée dans le sperme qu’il venait de déverser. À travers la paroi de chair qui séparait son membre de celui de son collègue, il sentait le plaisir du nain. Il était en train d’arroser les entrailles de la fille, il le savait.

Quand finalement ils se retirèrent, Mi’u était encore sous le choc. Il s’essuyèrent avec son chemisier déjà souillé par le lieutenant et se rhabillèrent. La lycéenne les regardait, hébétée. Elle était à peu près nue, avec seulement ses chaussettes qui lui donnaient une silhouette décalée. Ils la poussèrent dehors sans ménagement. Le froid la fit réagir et elle essaya de rouvrir la portière de la voiture, où elle avait pourtant subi le pire des outrages. Ils la rejetèrent en arrière et, par la fenêtre ouverte, ils lancèrent ses affaires aussi loin que possible : les fragments épars de son uniforme, le contenu de son sac à main, et pour finir son portable qui se perdit dans les roseaux.

Sans plus attendre, ils firent démarrer la voiture et partirent en marche arrière. Leurs phares éclairaient la silhouette pitoyable de Mi’u, nue, frigorifiée et implorante. Elle courut un instant vers eux, puis revint sur ses pas, fouillant parmi les tiges humides pour trouver de quoi se vêtir, se protéger, et fuir. Après un dernier cahot, la voiture s’engagea sur la digue et disparut, laissant Mi’u seule dans la nuit. Les mâchoires serrées pour ne pas pleurer, la jeune fille claquait des dents. Elle se mit à ramasser ses affaires frénétiquement, et l’espoir rejaillit en elle en sentant sous ses doigts le plastique lisse de son téléphone. Autour d’elle, il n’y avait pas d’autre bruit que celui du vent et, au loin, la rumeur de la ville.

ACTES ET CONSÉQUENCES

Yu-Chan avait descendu les marches en courant et était allée droit dans la cour. Là, près du local à poubelles, elle pouvait être sûre d’être tranquille. Elle n’était cependant pas la seule à avoir eu cette idée : Tomomi, l’oreille vissée à son téléphone portable, semblait au bord de l’hystérie.

— Tu bouges pas, d’accord ?! J’arrive !

Elle avait essayé de dire ça d’un ton impérieux mais Yu-Chan sentait bien qu’elle avait peur. Sans trop savoir pourquoi, elle ressentit l’urgence de la situation et une boule d’angoisse monta dans sa gorge. Elle avait besoin de parler à Tomomi, de lui dire ce qu’il lui était arrivé ce matin, mais son amie ne lui en laissa pas le temps et alla droit à la porte de fer qui conduisait à la rue. Elle s’enfonça dans la nuit avec pour tout bagage son uniforme qui la faisait ressembler à une soubrette.

Elle en aurait presque oublié Seiji, Sayuri et « l’œuf vibrant » qu’ils avaient fourré en elle. La chose vrombissait dans son vagin. Troublée, Yu-Chan glissa la main sous ses jupes, tâtonnant pour s’en débarrasser. La porte de service claqua. Instinctivement, elle se retourna et son sang se glaça : c’était le manager.

— Yurina-San, je vous ai cherchée partout !

Elle fit de gros efforts pour cacher son trouble, mais comment aurait-elle pu y parvenir ? Sèchement, il lui ordonna de se tourner vers lui. Dans l’obscurité, il ne vit pas bien ce qu’elle tenait, mais son air coupable suffisait à le convaincre qu’il l’avait prise sur le fait. Il dut lui faire ouvrir la main de force, elle résistait avec un entêtement puéril. Ce qu’il y trouva le déconcerta : c’était une capsule de plastique rose qui vibrait dans l’air froid. Il lui fallut un moment pour comprendre. L’objet était trop obscène, trop choquant ; cette fille se caressait dans le local à poubelles !

Il prit la boule, mais celle-ci résista, un fil la retenait. Yu-Chan, rouge de honte, glissa la main sous son jupon pour défaire le boîtier coincé sous sa jarretière et le tendit sans un mot à son manager. Qu’avait-elle à ajouter ? Que son petit ami le lui avait enfoncé de force pendant qu’une fille la tenait, et que si Ryotaro n’était pas entré au bon moment elle aurait sûrement été donnée en pâture à cette Sayuri ? Et quoi ? Ryotaro, avec son visage candide, lui avait fait l’amour ici même, cinq jours auparavant et depuis elle se sentait sale à chaque fois qu’il la regardait. Ce n’était pas sa faute si tous les hommes qu’elle rencontrait étaient des salauds qui ne voyaient en elle qu’une fille à la tête trop vide et à la jupe trop courte. Elle leva les yeux vers le manager qui tenait à bout de bras « l’œuf vibrant » comme s’il se fût agi d’un déchet toxique et nauséabond :

— Nous parlerons de votre attitude tout à l’heure, Mademoiselle. Les clients attendent !

La tête basse, Yu-Chan retourna dans le restaurant. Elle pouvait très bien imaginer les conséquences si son patron téléphonait à ses parents ou, pire, à l’école. Ce serait la honte, le renvoi, et son dossier scolaire serait terni à jamais. Elle prit le temps de passer au vestiaire et d’enfiler une culotte de rechange avant de reprendre son service.

Au second, Ryotaro attendait toujours. Seiji lança sèchement la commande au jeune serveur qui le regardait les yeux ronds. Bien sûr il avait reconnu le gamin à qui il avait donné Yu-Chan dans la cour quelques jours plus tôt. Il se souvenait encore du parfum qu’elle dégageait quand il l’avait prise ensuite, combien elle était mouillée, ouverte. La donner gratuitement lui avait procuré un plaisir immense, et il aurait probablement recommencé ce soir si ce morveux n’était pas venu tout foutre par terre. Il fut un peu déçu en voyant le garçon revenir avec un plateau chargé de nourriture. Il avait espéré que ce serait Yu-Chan et qu’il pourrait à nouveau la coincer.

Le garçon s’éloigna après une dernière courbette, laissant seul l’étrange couple. Sayuri saisit une des pinces de crabe et se mit à la sucer dans une évocation parfaitement claire. Tout son être réclamait qu’on la prenne enfin pour de bon, sur la table s’il le fallait. Seiji regarda discrètement sa montre. S’ils étaient discrets, personne ne monterait avant au moins trois quarts d’heure. Il se rencogna dans son siège, ouvrit négligemment sa braguette et sortit son sexe. Après ce qu’il avait vu et fait ce matin, il ne se sentait pas d’humeur à prendre des gants avec elle.

Elle passa sous la table, manqua se cogner et se mit à rire comme une bossue. Il l’interrompit en lui tapotant sa verge sur le front, comme un professeur rappelant à l’ordre une élève dissipée. Elle se mit immédiatement en devoir de laper son gland comme une sucette, à petits coups pour ne pas l’user trop vite. À la vérité, cela avait plutôt tendance à faire gonfler la verge de son partenaire. Il s’était allumé une clope, relâchant la fumée à mesure que son plaisir montait. Elle aspira le gland dans sa bouche, enserrant le sexe entre le pouce et l’index et le caressant de ces deux doigts seulement. Par moments, elle se contentait de frotter ses lèvres pleines contre le gland, puis, soudain pressée, elle accélérait le mouvement de sa main, comprimant le membre du mieux qu’elle pouvait.

Il la pénétra sur la même table que celle où ils avaient tenu Yu-Chan, seulement Sayuri ne se débattait pas, et ce n’était pas un godemiché mais sa verge qu’il faisait entrer en elle. Il ne put retenir un gémissement en découvrant à quel point elle était chaude et humide. Elle le regardait de ses grands yeux, tendant les bras vers lui. Il s’enfonça aussi loin qu’il le pouvait, dilatant les chairs humides, fouillant ce sexe qu’il rêvait de voir arrosé de sperme depuis la séance dans le shinkansen. Elle se frottait à lui, serrant ses jambes nues. Il sentait ses petits souliers de secrétaire modèle toucher son dos. Sa jupe droite repliée lui faisait comme une ceinture. Il accéléra, essayant de se retenir encore quelques instants.

Elle cria, sur son visage empourpré les taches de rousseur ressortaient avec encore plus de force. Elle jouissait. Il lui demanda où elle voulait qu’il vienne, dans sa bouche ou sur ses seins, elle exigea dans un cri qu’il tapisse son vagin de sperme, elle voulait le sentir jouir en elle. Il fut heureux d’obéir, crachant au fond de son ventre. Quand il sortit, l’image de la fente rose gonflée, mouillée de désir et de sperme, lui rappela un autre sexe qu’il avait baisé avec Okubo, et cela le troubla. Il ne doutait pas que Hattori aurait aimé voir Sayuri souillée ainsi. Elle restait allongée, encore stupéfaite par l’orgasme. Seiji retourna s’asseoir et attaqua la tranche de poisson grillé : tout cela lui avait donné faim.

ÉDUCATION ANGLAISE

Le restaurant finit par se vider. Yu-Chan avait essayé toute la soirée de faire bonne figure malgré la trouille qui lui vrillait le ventre. Elle avait évité consciencieusement la salle à l’étage et n’avait même pas vu Seiji partir avec sa poule. Ryotaro avait une ou deux fois fait mine de lui parler mais elle l’avait évité. Elle ne savait que trop bien ce qu’il voulait, et Seiji aurait été tout à fait capable de la livrer à nouveau, et devant Sayuri qui plus est ! Tomomi n’était toujours pas revenue et le manager était furieux. Il attrapa Yu-Chan alors qu’elle allait se changer :

— Je ne vous ai pas oubliée, attendez dans votre uniforme que je vienne vous chercher.

Yu-Chan alla tristement s’asseoir dans la pièce où elle se changeait d’habitude. Le sac de Tomomi était toujours là et elle se demanda brusquement où était passée sa copine. Penser à elle, c’était oublier ses malheurs à venir, aussi Yu-Chan s’accrocha-t-elle de toutes ses forces à cette distraction. Elle sortit son téléphone portable et appela Tomomi, sans succès. Elle n’avait même pas eu la messagerie vocale. Se souvenant de l’angoisse qu’elle avait ressentie quand elle avait surpris son amie dans la cour, elle loucha sur le sac. Elle ne pouvait pas le laisser là, sur un banc. N’importe qui pouvait le voir et le voler. Elle venait de se décider à l’emporter quand le manager frappa et entra. Il avait retiré sa veste et était en gilet et bras de chemise. L’œil sévère, il lui fit signe de le suivre.

La grande salle avait été balayée et les tables poussées contre le mur. Il ne restait au centre de la pièce qu’une chaise sur laquelle il avait posé une fine canne de bambou. Le manager la saisit et la tordit une ou deux fois comme pour en apprécier la solidité et la flexibilité. Interdite, Yu-Chan resta sur le seuil. Il ne tarda pas cependant à lui faire signe d’approcher.

— Mademoiselle, vous vous doutez bien de la raison de tout ceci…

Elle se contenta de baisser la tête, il reprit :

— Je vois deux façons de régler notre problème. La première, la plus simple, est de vous renvoyer et de faire part à l’école de votre comportement.

Yu-Chan blêmit, elle voulut parler mais il l’interrompit en faisant siffler la canne d’un coup sec du poignet.

— La deuxième solution est de vous appliquer un châtiment exemplaire afin que jamais plus vous ne vous laissiez aller à de tels errements.

Au mot « châtiment », Yu-Chan imagina des cordes et des chaînes, elle se souvint de Maiko et de ses histoires de poutre et de sabre de bois. Elle regarda d’un œil neuf la pièce, la mise en scène, et la canne. Il lui laissa un peu de temps pour réfléchir puis posa la question qu’il savait inutile :

— Que choisissez-vous ?

Que pouvait-elle répondre ? Elle était complètement à sa merci ! D’une toute petite voix, elle consentit à recevoir le châtiment, son timbre se brisant à moitié sur le mot. Le manager triomphait, elle le sentait jubiler et eut soudain très peur. Il lui montra la trique de bambou :

— Avez-vous déjà reçu la canne, Mademoiselle ?

Elle fit lentement non de la tête, les yeux rivés sur le terrible instrument.

— C’est douloureux, très douloureux même…

Il lui laissa le temps d’enregistrer l’information avant de reprendre :

— Vous allez être punie de la manière que je jugerai adéquate. Je ne tolérerai aucune discussion. Suis-je clair ?

Elle croassa un « oui » à peine audible, mais il s’en fichait. Tout cela l’excitait, elle le savait. En bras de chemise, seul avec elle, il aurait tout aussi bien pu exiger qu’elle lui donne sa bouche ou son sexe, mais il préférait l’humilier, la dominer sans avoir rien à se reprocher. Il devait s’imaginer être un homme vertueux, honnête, châtiant pour son propre bien une lycéenne dévergondée.

Il lui fit prendre la position, le bassin contre le dossier de la chaise, les jambes écartées de part et d’autre, le buste baissé au point que ses mains puissent toucher les pieds du meuble. Elle entendit la badine siffler une fois dans le vide, puis deux mains soulevèrent sa jupe et son jupon. Elle couina quand il baissa sa culotte, tenta de se tourner, de masquer sa nudité à ce regard qu’elle sentait courir sur ses formes. Il pouvait tout voir, ses fesses blanches et rondes, la raie sombre de ses fesses et, en dessous, sa vulve encore humide des attouchements de Seiji. L’homme prit place sans écouter ses plaintes :

— Ce soir, je vais vous appliquer trois coups de canne pour vos retards.

— Trois ?!

Il continua sans se soucier de l’interruption.

— Pour vous être cachée dans la cour alors que les autres travaillaient, un coup me semble adéquat. Reste votre tenue licencieuse et cet objet avec lequel vous vous…

Il laissa le dernier mot en suspens. La jeune fille frissonnait et cela faisait trembler ses jambes pleines. Il se sentit ému par ces fesses au milieu de la corolle blanche des jupons. Il lâcha le mot « huit », et vit avec plaisir les fesses se contracter. Il savait pertinemment que c’était un chiffre énorme mais cette petite garce jouait avec ses nerfs depuis trop longtemps.

Le premier coup la prit complètement au dépourvu. La canne siffla et traça presque instantanément une ligne rouge sur ses fesses. Elle se redressa, lâchant la chaise. Le manager gronda :

— Reprenez la position. La prochaine fois que vous vous relèverez, je ne compterai pas le coup et vous le recevrez à nouveau. Suis-je clair ?

Elle retourna à la chaise, retroussant elle-même sa jupe. Ses fesses la brûlaient, et il y avait encore onze coups à venir ! Il porta les deux suivants rapidement, heureux de voir trois lignes parallèles apparaître sur ces chairs qu’il martyrisait.

— Voici pour votre retard, et maintenant occupons-nous de votre paresse.

La canne siffla, suivie d’un cri. Il avait appuyé le coup de toutes ses forces, prenant même un pas d’élan. La marque, transversale, coupait les trois autres. Yu-Chan cria. Elle ne pouvait pas subir un tel supplice, c’était inhumain. Elle lâcha une fois encore la chaise et se précipita aux pieds de son bourreau. Elle avait joint les mains et le suppliait. Lui essayait de paraître de marbre mais les yeux humides de Yu-Chan, sa bouche frémissante qui l’implorait, sa silhouette agenouillée, en un mot tout en elle l’émouvait.

Elle le sentit et crut la partie gagnée, mais soudain il se ravisa et lui ordonna de reprendre la position d’un ton qui ne souffrait aucun délai. Elle joua son va-tout et posa ses mains sur les cuisses de l’homme. Son sexe était gonflé. Il aimait ça, il l’avait sûrement déjà imaginée bien des fois, la croupe offerte, en train de crier sous le fouet. Elle ouvrit sa braguette. Lui ne disait plus rien. Il regardait cette fille qui prenait son sexe, le caressait avec un art qui trahissait une grande habitude. Jamais il n’aurait cru cela possible. Pour lui, les lycéennes perverses étaient de l’ordre du fantasme.

Pourtant Yu-Chan était bien réelle, et sa bouche aussi. Elle le suça avec toute la dextérité dont elle était capable. La douleur qui irradiait de ses fesses était là pour lui rappeler les conséquences si le manager échappait à ses filets. Elle suçait, se consolant de cette infamie en se disant que maintenant elle était certaine qu’il ne dirait rien à l’école. Elle donnait des coups de langue rapides, par en dessous, mouillant la verge et le gland de salive tout en aspirant le membre qui entrait jusqu’au fond de sa bouche. Il la laissait faire, attendri par ce visage innocent en train de lui donner autant de plaisir.

Il fut surpris par l’orgasme, et elle réagit en aspirant de plus belle, buvant goulûment le sperme qu’il lâchait en elle. Il grogna quand ce fut fini. Ils se regardèrent un long instant, et il la vit avaler. Elle fit une petite moue en papillonnant des yeux. Lui, écrasé par le plaisir autant que par la honte de ce qu’il avait fait, recula de deux pas et s’assit sur la chaise. Elle, toujours à genoux, lissait sa jupe noire comme une image d’Epinal illustrant les amours ancillaires.

DE RETOUR AU PAPION

En sortant de l’école, Daniel vit Keiko en grande discussion avec la Californienne au sujet d’une obscure épice utilisée dans certains currys végétariens… Il leur fit un petit signe et descendit la rue éclairée par des néons. Kasumi l’attendait dans une ruelle près de la gare et ils prirent le train ensemble pour l’hôtel Papion. La jeune Japonaise semblait intimidée par le silence de son ami et ce fut elle qui lui prit la main.

— Tu m’en veux parce que je fais un cadeau ?

La petite voix de Kasumi sortit brusquement Daniel de ses pensées. Il lui fit répéter sa question :

— Quoi ?

— Tu ne voulais pas que je fais un cadeau.

« Que je fasse un cadeau » corrigea-t-il mentalement avant de répondre :

— Non, bien sûr que non, ça me fait très plaisir.

Pourtant sa voix n’était pas au diapason et elle devait le sentir car elle continua à l’observer pendant qu’ils marchaient. Il craqua le premier :

— Excuse-moi. C’est juste que je trouve que tout va très vite, je ne te connais pas très bien.

— C’est pour ça que c’est bien de voyager, de rencontrer ta famille. Pour connaître.

— Mais, toi, ta famille ?

— Tu connais ma sœur déjà.

À l’évocation de Maiko, Daniel se sentit rougir. Il l’avait fait avec elle aussi. Bien sûr cela avait été un accident, mais il se sentait responsable et honteux.

— Tu veux rencontrer mon père ?

Troublé par le souvenir de la jeune sœur de Kasumi, il ne sut que répondre. Kasumi prit cela pour un oui :

— Je te téléphone pour te dire quand tu peux le voir. Il faudra que tu portes une cravate, mon père est très sérieux.

Elle poussa la porte de l’hôtel. Là-haut, dans la chambre, les angoisses du Français se dissipèrent dans la chaleur moite du sexe de Kasumi. Elle offrit sa bouche, tendit ses bras, et ils s’aimèrent comme des perdus. Après la douche, ils revinrent sous les couvertures. Kasumi, qui avait ouvert la sacoche de son amant, jouait avec un tube de crème :

— C’est avec ça que tu l’as fait ?

C’était bien le tube de lubrifiant qu’il avait utilisé pour la préparer quand il l’avait sodomisée. Rien que d’y penser il bandait à nouveau. Il lui prit la pommade des mains et en étala un peu sur ses doigts. Elle avait ouvert les draps, son corps souple était tout chaud après son passage à la salle de bain et il commença à en explorer les interstices. Elle glapit quand il posa ses doigts couverts de crème sur la corolle de son anus : c’était froid disait-elle. Il la prépara avec patience, dilatant le trou sombre, massant le sphincter jusqu’à pouvoir y introduire trois doigts.

Elle se lova contre lui, il savait qu’elle mouillait. Avec douceur, elle l’aida à mettre le préservatif en place et à le couvrir lui aussi de lubrifiant. À la voir prendre joyeusement la position, à quatre pattes, les cuisses un peu ouvertes, Daniel se demanda si c’était bien la même fille, belle et hautaine, qui lui avait parlé dans la classe quelques heures auparavant. Il posa son sexe sur l’anus luisant de crème et poussa en elle. Elle se mit à gémir. Il sentait ses doigts fins s’activer dans son sexe : parfois un ongle effleurait ses testicules avant de replonger dans le trou de son vagin. Son anus s’ouvrait comme une fleur, et Daniel, pour la seconde fois, la pénétra par-derrière.

Elle ne prétendait plus ne pas aimer ça, mais au contraire jouissait comme une folle, arquant ses fesses, offrant sa croupe. Daniel, qui l’avait pénétrée lentement et avec toute la douceur dont il était capable, donnait maintenant de violents coups de reins, ébahi par la chaleur du réduit qu’il explorait, par son élasticité, et par sa douceur aussi. Kasumi criait des mots sans suite, en japonais. Sa voix était devenue aiguë, plaintive comme une chanson d’amour, et ses trilles s’envolaient de sa gorge comme de petits êtres fragiles nés de son plaisir. Ils jouirent comme deux damnés, Daniel s’avachit sur le corps parcouru de spasmes de son amie, sa verge encore profondément enfouie dans le creux de ses reins. Il lutta pour ne pas s’endormir ainsi, terrassé de plaisir, le nez contre la peau humide de transpiration de celle qu’il aimait. Il sourit à l’évocation de ce mot qui, une semaine plus tôt, lui faisait encore si peur ; sous lui, Kasumi respirait par saccades, comme après une longue course à pied.

DEUX LYCÉENNES

Maiko se sentait seule et abandonnée. La dureté du professeur, ses exigences, dans le plaisir ou la violence, tout lui faisait horreur. Elle tremblait à l’idée du châtiment qu’elle avait fait subir à ses amies, et à la façon dont elle s’était ensuite avilie devant son bourreau. Dans la grande maison vide, il n’y avait personne à qui parler, personne à qui se confier : son père travaillait, sa sœur devait être en train de s’amuser avec son petit ami. À l’idée de Kasumi blottie dans les bras de Daniel, Maiko sentit comme un pincement au cœur. Elle essuya ses larmes et alla jusqu’à la chambre de sa sœur.

Tout était en ordre, comme d’habitude. Les photos sur les étagères, les peluches sagement alignées. Et pourtant elle s’était livrée sur ce lit. Maiko s’y assit. Elle aurait tout donné pour revoir à cet instant les yeux du Français quand il l’avait pénétrée. Elle tenta de se souvenir précisément de ses caresses, de sa voix, de son odeur. Elle se rappelait la douleur fulgurante au moment où il avait fait d’elle une femme, déchirant le fragile hymen, mais ensuite c’était allé si vite, si loin, qu’elle n’arrivait plus à retracer précisément l’enchaînement de gestes et de sensations. L’orgasme avait été comme une boule chaude de lumière dorée qui avait tout emporté.

Quelle différence avec le professeur ! Il ne lui faisait pas l’amour, il l’utilisait. Ce soir encore, dans la salle empuantie par le contenu de la bassine, il avait usé de ses lèvres et de ses fesses. Elle avait dû le sucer longtemps, lui donnant du plaisir de ses lèvres et de sa langue. Quand il était finalement venu, il lui avait fait garder la bouche grande ouverte et en avait tapissé l’intérieur de son jus, la grondant quand elle avait eu un haut-le-cœur et tenté de se détourner. Il ne voulait rien de moins qu’une soumission complète. C’était pour ça qu’il la faisait mettre dans la position du suppliant, le nez au sol, les reins levés et ouverts au niveau de son membre dressé. C’est aussi pour cela qu’elle devait demander à haute voix qu’il use d’elle à sa guise.

Le plus terrible était la joie secrète qu’elle retirait de tout cela. Elle aimait être maltraitée. Elle n’envisageait pas qu’un homme puisse la désirer autrement que comme une esclave dont il pourrait user des orifices à sa convenance. N’était-ce pas ce que Daniel avait fait, la prenant ici même, et la caressant un peu plus tard sous la table du restaurant ? Les larmes de Maiko coulaient à nouveau, roulant sur ses joues sans qu’elle ne fasse plus aucun effort pour les arrêter. Elle aurait aimé qu’on l’attache, pour lui arracher dans la douleur tous ces souvenirs qui l’alourdissaient.

Elle se souvenait de chacun des gestes du professeur, et des cris qu’il avait suscités à chaque fois qu’il était entré en elle. Tout à l’heure encore, il l’avait sodomisée. Son anus, déjà irrité par le lavement, l’avait fait horriblement souffrir. Les muqueuses, lavées, brillantes, étaient devenues si sensibles qu’elle avait eu l’impression de percevoir les veines striant le sexe qui la déchirait, et jusqu’au grain de peau du gland. Il l’avait pénétrée lentement, avec la patience d’un bourreau qui sait devoir prendre tout son temps pour détruire la volonté de sa victime. Il avait eu raison : une fois encore, le miracle était survenu, et la douleur et l’humiliation s’étaient transformées en un feu brillant.

Elle avait joui dans cette salle triste, et les murs crasseux et le sol couvert de poussière étaient soudain devenus un palais d’or et d’argent. Elle avait crié son plaisir, sa joie d’être une poupée dédiée au service de son maître. Elle avait supplié pour qu’il la baise encore, elle avait utilisé les noms si sales que le professeur donnait aux gestes qu’il lui faisait faire. Elle s’était délectée dans sa soumission, et lui, enfin satisfait, avait éjaculé en elle, lançant son jus bouillant, salve après salve, jusqu’au creux de son ventre.

Maiko sentait encore le sperme qui faisait comme un onguent dans son anus. Elle hésitait à se laver, secrètement fière d’avoir ainsi, au plus profond d’elle, les traces du plaisir du professeur. Elle sourit au milieu de ses larmes et s’enfonça dans le lit de sa sœur. Là, roulée en boule, elle se laissa aller une dernière fois, sa petite main courant sur son clitoris pendant qu’elle se remémorait de nouveau le sexe du professeur en train de la percer de toute sa grosseur.

Yu-Chan, au même instant, poussait la porte d’entrée de sa maison avec appréhension. Elle aussi se sentait affreusement lasse, et au fond d’elle, la peur de voir surgir à nouveau le tengu la tiraillait. Elle posa un instant le large sac Vuitton que Tomomi avait laissé et passa ses chaussons. Il n’y avait aucune lumière au rez-de-chaussée, et elle monta les escaliers vers sa chambre. La première marche lui arracha un petit gémissement : le simple fait de lever la jambe tirait sur ses fesses et réveillait le feu que le manager avait imprimé en elle. Et il voulait lui donner douze coups de canne, le fou ! Elle se tint fort à la rambarde pour ne pas se plaindre à chaque pas, se retenant pour ne pas jurer. Dans sa bouche, l’arrière-goût du sperme de l’homme flottait encore.

MARDI

KOBAYASHI JUNKO

Le champ de vision de Maiko était bizarrement déformé, comme vissé au plancher. Les meubles, ou même le bâtiment, étaient toujours les mêmes, mais chaque objet semblait avoir un sens caché, redoutable. Ce n’était pourtant pas ce qui la troublait le plus : dans un recoin secret de la maison, elle entendait des bruits qui lui évoquaient la respiration d’un monstre. Elle était seule, et il fallait qu’elle affronte sa peur. Elle marcha le long d’un couloir qui lui sembla beaucoup trop long et arriva devant une porte entrouverte. Le son était plus fort. Serrant ses petits poings comme pour se battre, elle glissa un œil à l’intérieur.

La salle était si pleine de lumière que la silhouette qui s’y contorsionnait lui parut briller de l’intérieur. C’était une femme, nue et belle. Il lui fallut du temps pour reconnaître sa mère, tellement son corps semblait changé. Elle ne retrouvait ni les cuisses fines, ni le velouté de sa peau contre lequel elle aimait se serrer, ni les hanches pâles qu’elle entourait d’une serviette quand elles entraient ensemble dans le bain. Les bras étaient liés dans son dos par des cordes cruelles, la peau était zébrée de marques rouges, et entre ses cuisses un homme allait et venait en ahanant.

Maiko aurait voulu crier, empêcher cet homme de faire ainsi souffrir sa mère, mais le cri resta prisonnier de sa gorge. Sa mère restait silencieuse. Le tissu humide qui moulait si parfaitement son visage étouffait ses cris. Elle mourait à petit feu, incapable de se libérer. Tétanisée par la peur, Maiko regarda la poitrine de sa mère se mouvoir de plus en plus faiblement, pour finalement s’arrêter. Le monde cessa de bouger. La lumière emplissait l’espace, baignant l’image de son père étreignant sa femme morte. Dans la pièce toute blanche il y eut un instant de silence. Les objets que Maiko petite fille ne pouvait pas comprendre, les cordes, les fouets, semblèrent retenir leur souffle, comme un ultime hommage à sa maman.

Maiko se réveilla en hurlant. Elle était dans son lit, chez elle. Sa chambre était telle qu’elle avait toujours été. Le soleil filtrait déjà à travers les rideaux et la jeune fille les écarta d’un geste. Il était tôt, une légère brume s’élevait du jardin derrière la maison. D’un pas mal assuré, elle alla à la salle de bain pour se passer de l’eau sur le visage. Pourtant l’image de sa mère étouffant sous le mouchoir trempé ne quittait pas son esprit. Elle traîna les pieds jusque dans la salle où se trouvait l’autel dédié aux ancêtres. Sa mère sur la photo semblait lui sourire.

Maiko l’avait à peine connue avant sa mort. Elle se souvenait vaguement de la cérémonie, des gens tristes tout autour d’elle, de sa petite robe noire qu’il ne fallait pas tacher. Comment explique-t-on une attaque cérébrale à une petite fille de six ans ? Maiko essaya de faire remonter les images de cette époque. Comme une pêcheuse de perles, elle s’enfonça dans les eaux noires de l’enfance, ramenant parfums, couleurs, émerveillements, terreurs… « Maman, pourquoi tu portes toujours des robes à manches longues ? » Maiko se souvenait de l’été brûlant, étouffant. Elles étaient allées au parc, pour jouer à l’ombre des grands arbres. C’était sur le chemin du retour, elle avait regardé sa maman, figure un peu floue, pleine de bonté, et elle avait posé cette question d’une voix enfantine.

Maiko ne se souvenait plus de la réponse, mais cela n’avait pas vraiment d’importance. Sa mère portait des manches longues pour cacher les marques sur ses bras, les morsures de la corde que, nuit après nuit, son mari utilisait pour l’attacher. En un instant d’éternité, Maiko ouvrit les yeux, son rêve n’en était pas un. Elle avait refoulé ce souvenir toutes ces années mais il avait ressurgi dans son horreur nue : son père avait tué sa mère, au milieu d’une séance d’une perversité absolue, et elle, enfant, l’avait toujours su. Effrayée, elle courut se réfugier dans sa chambre.

UNE REQUÊTE

Yu-Chan grogna en entendant son téléphone sonner sur la table de nuit. À sa mère qui était venue la réveiller, elle avait crié à travers la porte qu’elle ne se sentait pas très bien et qu’elle préférait dormir. Les pas dans le couloir s’étaient éloignés, pour son plus grand soulagement : elle n’aurait pas pu affronter le regard de sa mère après ce qu’elles avaient fait la veille. Le tengu avait dit que sa mère ne se souviendrait de rien, mais cela n’avait pas d’importance, Yu-Chan, elle, se rappelait tout. L’odeur écœurante du sexe du démon lui remonta aux narines en même temps que des images de sa mère se faisant sodomiser par le monstre.

La sonnerie du téléphone portable monta d’un ton et tira Yu-Chan de ses réminiscences. Elle l’ouvrit, c’était Tomomi :

— Yu-Chan, c’est vraiment une chance que je t’aie !

— Tomomi-Chan ! Où es-tu ?

— Je ne peux pas te le dire. Écoute, j’ai de très gros pépins, et je n’ai pas beaucoup de temps pour te parler.

Rien qu’au ton de son amie, Yu-Chan avait compris que quelque chose n’allait pas, et instinctivement elle sut que c’était lié à l’appel que Tomomi avait reçu la veille au soir, juste avant de partir sans donner d’explication.

— Vraiment ? Tu as laissé ton sac au resto, tu sais…

— Oui, c’est pour ça que je t’appelle. Tu l’as pris avec toi ?

— Oui, j’ai pensé que c’était mieux, mais…

Yu-Chan tendit l’oreille. Elle avait entendu quelqu’un parler, quelqu’un qui devait être dans la même pièce que Tomomi, et elle aurait juré avoir reconnu la voix de Mi’u. C’est Tomomi qui reprit :

— Écoute bien ce que je vais te dire, c’est important. Dans mon agenda il y a une enveloppe, tu peux la trouver ?

Yu-Chan s’empressa d’ouvrir la fermeture Éclair du gros sac Vuitton qu’elle avait rapporté avec elle. À l’intérieur régnait un désordre de bon aloi : des vêtements, du maquillage, un carnet de puricula… Yu-Chan sentit dans son cœur une excitation grandir en trouvant un agenda de cuir Hermès mais fut vite déçue. Il était très chargé, couvert d’une écriture un peu ronde, mais les informations qui se répétaient au fil des pages étaient incompréhensibles. C’étaient des entrées comme « Bleu Neuf 13:00 » ou bien « Source Suisse 08 ». Yu-Chan les ignora. Dans l’agenda, scotchée à l’intérieur de la couverture, se trouvait l’enveloppe qu’elle cherchait. Elle renfermait une épaisse liasse de billets de 10 000 et un carton d’invitation pour une soirée. Yu-Chan, hébétée, compta et recompta l’argent.

— Tu l’as ?

La voix de Tomomi trahissait son anxiété.

— Oui, oui, j’l’ai trouvée.

— Ce qu’il faut, c’est apporter l’argent à l’adresse sur le carton, et dire à Ryo que ni moi, ni Mi’u ne pouvons venir…

— C’est tout ?

— Euh, non… N’y va pas seule.

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

— Ben, c’est juste qu’on ne sait jamais avec Ryo… Écoute, c’est vraiment un gros service, je sais. Je regrette d’avoir à te demander ça mais tu es la seule à pouvoir m’aider.

La voix de Tomomi était devenue plaintive comme jamais. Elle semblait complètement désespérée. C’est sûrement pour ça qu’elle répondit qu’elle le ferait : elle ne pouvait pas laisser sa copine dans cet état !

Au même moment, Maiko sortait de chez elle. Elle aurait aimé pouvoir parler à sa sœur une dernière fois mais celle-ci était en pleine discussion avec leur père et la simple idée de se retrouver dans la même pièce que cet homme lui inspirait une telle horreur qu’elle préféra se sauver sans un mot, son sac de sport sous le bras. Elle enfourcha sa bicyclette et pédala vers l’école dans l’air froid du matin.

Le gymnase était glacial et, en attendant le professeur, Maiko se changea en claquant des dents. Quand le coach arriva, casquette vissée sur le crâne, elle s’échauffait en faisant le tour du terrain. Il ne s’étonna pas de la trouver là à une heure aussi matinale et lui fit signe de le suivre dans la remise. Le cœur serré, elle y entra à sa suite. Il lui tournait le dos, regardant la salle poussiéreuse, la poutre, les tapis de sol où il la faisait asseoir quand il usait de sa bouche. Elle essaya de parler, mais le flot de ses émotions était si fort qu’elle ne fit que bafouiller une phrase inintelligible. Le professeur la coupa :

— Maiko-San, je tiens à m’excuser pour le traitement que je t’ai fait subir.

Cette phrase la prit tellement au dépourvu qu’elle en oublia ce qu’elle s’apprêtait à dire. Il lui tournait toujours le dos, et semblait parler au cheval-d’arçons face à lui, celui où la veille encore elle s’était tenue, éperdue de douleur, quand il l’avait sodomisée. Il lui parla de ses espoirs pour elle, de son propre parcours dans l’équipe nationale de volley, vingt ans auparavant. Quand il se retourna, finalement, elle vit ses yeux briller. Touchée par ses larmes, elle se jeta dans ses bras, l’embrassant fougueusement.

Ils firent l’amour sur le tapis de gymnastique. Pour la première fois, elle ne se sentit pas humiliée quand il baissa son pantalon pour en sortir son sexe et le lui faire sucer. Au contraire elle se sentit fière, et cela renforça sa détermination : depuis ce matin, elle avait un but, et le professeur allait l’aider. Elle lui tendit ses fesses qu’elle avait dénudées et, d’une voix calme, demanda qu’il use d’elle à sa convenance. Les sensations étaient si douces : les mains chaudes posées sur ses hanches, le membre viril qui entrait en elle, qui écartait ses chairs, qui poussait loin au fond de ses reins.

Ces émois étaient maintenant familiers, mais ce matin-là ils prirent une valeur particulière. Elle gémit quand le mouvement du membre s’accéléra en elle, et cria quand il la conduisit à l’orgasme, lui ouvrant les portes d’un monde de purs saisissements où sa pensée se dissolvait. Comme la toute première fois, elle perdit connaissance sous la force de son plaisir, rendue insensible déjà quand le coach lâcha son sperme chaud en elle.

UNE LEÇON DE DISCRÉTION

Daniel arriva tout juste à l’heure pour son travail. Il passa devant le comptoir de Keiko qui lui tendit la feuille de présence et son programme de la journée. Il signa rapidement les papiers et, quand il les lui rendit, leurs doigts s’effleurèrent un instant, réveillant chez lui le souvenir endormi de la nuit qu’ils avaient passée ensemble : son corps, ses lèvres fines, son sexe chaud et doux. Il se troubla. Elle lui sourit froidement et lui souffla « il faut qu’on parle » avant qu’il ne parte vers la salle de cours.

Ce matin-là il avait un cours particulier avec un élève doué mais doté de la personnalité la plus terne qui soit. En sa présence, la créativité disparaissait, l’humour devenait un concept aussi abstrait que la physique quantique. Pour tout dire, cet homme était un bloc de banalité à l’état pur. Daniel rassembla son courage et entra vaillamment dans la pièce.

Une heure après, il en ressortait avec l’impression d’être un citron pressé jusqu’à la dernière goutte. Son élève, toujours égal à lui même, alla remplir sa fiche et se préparer pour le cours de chinois qu’il suivait également. Daniel, vidé, se traîna jusqu’à la réception où Keiko l’attendait. Elle lui dit de s’asseoir et, une fois encore, sa froideur le surprit :

— Qu’est-ce qu’il y a ?

Elle lui répondit dans son anglais parfait qu’elle l’avait vu la veille en sortant de l’école avec Kasumi Kobayashi. Le visage de Daniel s’empourpra :

— Et alors ? Tu m’espionnes ?

— Ce n’est pas ça, mais si moi je t’ai vu, d’autres aussi, peut-être…

Il se radoucit. Leur discussion se fit à voix basse et Daniel devait se pencher au-dessus du bureau encombré de carnets et de fiches pour entendre ce qu’elle avait à dire. Il comprenait où elle voulait en venir mais, à se tenir aussi près de son visage, il sentait les images de leurs étreintes revenir à sa mémoire. Elle lui parlait de discrétion, elle lui donnait même des conseils. Il avait été imprudent, bien sûr, surtout après la discussion qu’il avait eue en français dans la salle de cours pour ainsi dire devant les élèves. Si tout cela venait aux oreilles de la directrice, il risquait gros.

Keiko se tut, et le dévisagea longuement. Soudain aguicheuse, elle lui fit un clin d’œil :

— Bon, pour tous ces bons conseils, je mérite bien un petit quelque chose…

— Quoi… Euh, oui, d’accord.

— Disons un déjeuner où je serais invitée et traitée en reine. Je connais un très bon restaurant, à deux stations d’ici, et j’ai justement du temps aujourd’hui…

Daniel eut un instant une forte impression de déjà-vu. Elle lui donna l’adresse et lui dit d’aller l’y attendre, qu’elle ne serait pas très longue.

Le restaurant était au deuxième étage, et il fallait gravir un escalier pour l’atteindre. L’enseigne de l’hôtel Papion était visible au-dessus des toits et Daniel se demanda si Keiko ne voulait pas lui envoyer un message en se faisant inviter à cette adresse précisément. À l’intérieur, dans la lumière tamisée, les tables étaient réparties dans des alcôves qui rendaient l’ambiance très intime. Il était encore tôt et la salle était vide. Le Français s’assit, loucha un peu sur les prix du menu, recompta discrètement son argent, et, rassuré, se commanda un jus de fruits en attendant la secrétaire de son école.

Effectivement, elle ne le fit pas attendre très longtemps. Il avait craint qu’elle le sermonne encore, maintenant qu’ils ne risquaient plus d’être écoutés, mais ce ne fut pas le cas. Très vite la discussion dériva sur leurs expériences mutuelles en matière de sexe. Keiko revint sur son séjour en Californie puis raconta son histoire :

— Avant d’aller aux States, je sortais avec quelqu’un à Tokyo. C’était un salaud mais j’ai beaucoup appris avec lui. Il aimait faire ça dehors, en plein air.

Et, disant cela, elle avait rapproché sa chaise, et sa main sous la table avait effleuré le genou du Français. Il jeta un coup d’œil inquiet vers la salle : n’importe qui aurait pu les voir.

— Il aimait que je le caresse dans le train, avec juste un journal ouvert sur ses genoux. Nous le faisions aux heures de pointe, quand personne ne fait attention à rien.

Sa main effleura la bosse dans le pantalon du garçon, elle serra ses doigts, palpa à travers le tissu.

— J’avais un petit boulot dans un karaoké. Une fois il est venu et je l’ai sucé dans les toilettes pour hommes. Il s’était assis sur la cuvette, et j’étais accroupie devant lui. Quand nous sommes sortis, un client m’a longuement dévisagée. Il avait tout entendu. J’ai dû quitter mon job.

Un bouton de la braguette s’était ouvert comme par magie et Keiko introduisit deux doigts qu’elle plaqua contre la verge brûlante. Daniel la supplia de venir avec lui, dans l’hôtel, et d’arrêter de jouer avec ses nerfs. Là-bas, près de la caisse, les serveurs parlaient à voix basse. Keiko continuait :

— Je pense maintenant que ce qui lui plaisait, ce n’était pas de faire ça dehors, mais de me voir faire quelque chose pour lui qui me mettait en danger. Ça lui donnait une forme de contrôle sur moi. C’était vraiment un sale type.

Ses doigts caressaient le Français avec insistance. Du bout de l’ongle, elle excitait son gland. En même temps, elle pressait délicieusement la verge, comprimée dans le caleçon. Daniel se sentit prêt à jouir.

— Mais il m’en a fallu beaucoup plus pour que je comprenne. J’ai eu le déclic un soir. Nous étions dans un parc, sur un banc, devant un bac à sable. Il m’a demandé de le faire, sous le journal. Quand il a joui, il m’a fait lécher ma main. Comme ça, devant les enfants qui jouaient.

Daniel se crispa, il n’entendait plus. Avec une ultime pression de ses doigts, Keiko déclencha son orgasme et il jouit, honteux, la verge encore dans son pantalon. Elle sortit ses doigts avec un sourire peiné.

— Alors, tu comprends, je sais de quoi je parle quand je te dis de faire attention.

Daniel balbutia en refermant sa braguette. Un serveur arriva, et posa leurs assiettes sans se rendre compte de rien. Le Français reprit :

— Tu n’es pas la seule, tu sais. On m’a déjà demandé de faire des trucs qui me déplaisaient vraiment, au lit je veux dire.

— Comme quoi ?

— Hé bien, une fois, une fille m’a demandé de la battre, avec une ceinture.

— Et tu l’as fait ?

Encouragé, Daniel raconta comment il avait rencontré Aï dans un bar de Roppongi, comment son visage était tuméfié sous une épaisse couche de maquillage. Il parla de ce qu’ils avaient fait, des coups, de la ceinture, et pour finir de l’argent qu’elle lui avait laissé.

— Et tu dis qu’elle avait un tatouage qui lui couvrait tout le dos ?

— Oui, pourquoi, c’est important ?

Daniel avait failli oublier ce détail, pourtant ce grand dragon inscrit sur la peau de la fille lui avait fait beaucoup d’effet ce soir-là. Keiko avait repris sa mine sérieuse de donneuse de leçons :

— Je ne sais pas, mais ici seul un yakuza portera des tatouages, c’est mal vu par les gens. C’est même pour ça que je ne m’en suis jamais fait faire quand j’étais aux States, pourtant j’aurais adoré.

— Peut-être, mais dans la mafia, c’est tous des hommes, non ?

— Oui, mais leurs femmes et leurs maîtresses se font parfois tatouer aussi. Cette femme que tu as rencontrée est probablement liée à la famille.

Ils finirent leur repas et, comme promis, Daniel régla la note. Après ce qui s’était passé, il s’était à demi attendu à ce qu’elle le conduise à l’hôtel, le Papion par exemple, mais elle se contenta de le remercier et reprit le chemin de la gare. Elle avait pris son après-midi et comptait en profiter pour faire du shopping. Daniel la regarda partir, un peu déçu.

LE PRIX DE LA CONNAISSANCE

C’est avec réticence que Yu-Chan composa le numéro de téléphone de Seiji. Devant elle fumait la bouillie de riz que sa mère était venue lui apporter. Yu-Chan l’avait regardée, choquée de ne rien voir en elle qui trahisse l’immonde secret qu’elles partageaient toutes les deux. Ne se souvenait-elle vraiment de rien ? Le téléphone sonna deux fois et Seiji décrocha :

— Ouais, qu’est-ce que tu veux ?

Yu-Chan fit un gros effort pour ne pas raccrocher immédiatement, et expliqua qu’elle avait besoin d’aide.

— OK, tu veux un ange gardien pour t’accompagner à Roppongi. Bon, et y a combien dans l’enveloppe ?

Elle donna le chiffre et l’entendit siffler entre ses dents :

— Mazette ! C’est une somme. OK, j’arrive. On se retrouve à la gare dans une heure ?

Il avait déjà raccroché. Yu-Chan regarda la bouillie devant elle et la repoussa, dégoûtée. Il fallait qu’elle se prépare immédiatement si elle ne voulait pas être en retard.

Pendant que Yu-Chan se préparait, Daniel, lui, retrouvait une connaissance qu’il avait faite dans ce même quartier. Devant lui, Aï grignotait l’olive de son Martini. Il savait ce qui se cachait sous le maquillage et les vêtements de luxe et pourtant il ne pouvait pas s’empêcher de la trouver belle, poignante même. Elle l’avait écouté tout le temps qu’avait pris sa laborieuse explication sur la situation de son ami Sébastien, jusqu’à sa question finale :

— Can you find this Asuka ?

Elle garda le silence, et un instant Daniel craignit d’avoir utilisé un anglais trop difficile pour elle et d’avoir à répéter son histoire encore une fois. Il se trompait.

— What’s in for me ?

Il la regarda, choqué. Ce n’était pas vraiment sa réponse qui le troublait, mais le naturel avec lequel elle lui demandait une compensation pour accepter de l’aider. Il écarta les bras en signe d’impuissance. Que pouvait-il apporter à la femme d’un yakuza ? Elle sourit à son désarroi et se leva pour payer leurs consommations en lui faisant signe de la suivre. À sa suite, Daniel entra dans le hall du prestigieux hôtel où elle lui avait donné rendez-vous. Ils montèrent ensemble dans l’ascenseur.

Depuis la chambre qu’elle avait louée, on voyait tout Tokyo, et si le temps avait été plus clair on aurait peut-être même deviné l’élégante silhouette du mont Fuji. Daniel, époustouflé par la vue, se tenait face à la vitre avec une joie d’enfant. Aï se colla contre son dos. Il sentit la pointe de ses cheveux qui agaçait la peau de son cou. Ses mains aux ongles rouges cherchaient ses cuisses, sa braguette, son sexe. Son parfum coûteux l’enveloppait, témoin d’un monde d’argent et de pouvoir qu’il ne connaissait pas. Elle le déshabilla, effleurant son ventre, sa poitrine, cherchant les points les plus sensibles. Elle sourit en voyant sa verge se dresser et la caressa un moment avant de conduire le Français sur le lit. Il frissonna en voyant ce qu’elle avait éparpillé sur la couverture : des menottes, une cravache et d’autres instruments dont il ne pouvait que supposer l’usage.

Daniel n’avait jamais été attaché, et l’attrait de la nouveauté ne l’empêchait pas de ressentir une pointe d’inquiétude. Elle l’avait menotté aux montants du lit, bras écartés. Riant de son désarroi, elle l’embrassa avec fougue. Il sentait le lustre de sa robe frottant sa peau, les bas résilles griffant un peu sa cuisse. Aï lui tenait la tête tout en l’embrassant, enfonçant sa langue comme une lance. C’était presque douloureux et pourtant cela éveillait un trouble en lui, et son sexe, qu’elle caressait d’une main experte, gonflait. Il prit une profonde inspiration quand elle libéra enfin sa bouche. Elle se pencha à nouveau vers lui, approchant un foulard de ses yeux. Il tenta de protester.

La dernière chose qu’il vit fut le visage de poupée de la femme, quand elle lui banda les yeux. Il sentit les mains musarder sur son corps livré sans défense aux désirs de sa partenaire, puis quelque chose de rêche toucha sa cuisse, remonta le long de son ventre, tourna autour d’un de ses tétons. Soudain il reçut un coup cinglant sur les côtes. Il cria, réalisant que c’était avec la cravache qu’elle l’avait caressé. Au même instant, elle prit sa verge dans sa bouche et se mit à la sucer férocement.

De ses ongles pointus elle griffait l’intérieur des cuisses du Français, au mépris des plaintes de sa victime ; et d’ailleurs, s’il n’aimait pas ça, pourquoi était-il aussi excité ? Elle abandonna un moment sa verge humide de salive et Daniel, craintif et frustré, entendit des bruits de vêtements glissant, invisibles, à quelques pas de lui. Quand elle monta à nouveau sur le lit, elle colla son corps nu contre lui. Le contact de cette peau douce et fraîche exacerba son désir. Il sentit des doigts placer un préservatif sur son sexe dressé. Elle l’enjamba, l’enfonça en elle et gémit. Pour Daniel, toujours aveuglé, ce fourreau brûlant autour de sa verge était la plus agréable des expériences. Tout chez cette femme, inaccessible à son regard et à ses mains, l’excitait : les gémissements, la chaleur qui l’enveloppait ou même les ongles qui griffaient sa poitrine.

Quand le foulard devant ses yeux finit par glisser, elle ne le remit pas en place. Daniel cligna des yeux. Aï, nue, faisait d’amples mouvements de bassin. Elle le chevauchait, le surplombait, les cheveux défaits, réglant seule l’intensité de la pénétration, sa profondeur. Il la vit se tordre quand elle jouit, donnant de grands coups de hanches, contractant son ventre lisse. Sur ses flancs, il devina le motif de son tatouage avant qu’elle ne s’effondre contre lui, à bout de souffle.

Elle ouvrit les menottes. Toujours planté en elle, Daniel la prit dans ses bras avec douceur et la fit tourner. Elle rit aux éclats mais il réussit à l’étendre sur le dos, les jambes ouvertes sur la verge qui fouillait son sexe humide. Il commença à aller et venir, bougeant lentement entre ses reins. Il voyait ses pupilles briller à travers ses yeux mi-clos. À la voir de si près, il devinait les marques sous le maquillage, mais il s’en fichait. Elle reprit ses gémissements, et cria quelque chose qu’il ne comprit pas. Elle répéta. Elle voulait qu’il la gifle.

Étendu sur elle, se tenant inconfortablement sur une main, il la frappa. Elle cria en anglais « plus fort » et il recommença. Elle avait glissé une main dans son entrecuisse, écartant ses lèvres mouillées de sueur et de désir, et se caressait le clitoris. Daniel la sentait se toucher, chatouillant en même temps la base de sa verge enfouie en elle. Trouvant la posture incommode, il souleva les reins de la femme et se mit à genoux, glissant ses cuisses sous son corps tandis qu’elle continuait à exiger qu’il la batte. Les mains libres désormais, il la gifla, un aller-retour, puis un deuxième. Il entendait distinctement les bruits mouillés des doigts de la fille courant à toute vitesse sur sa fente, avec en contrepoint les chocs sourds de ses mains tambourinant les joues. Elle continuait à crier en demandant toujours plus de brutalité.

Elle se redressa brusquement, s’asseyant sur la verge dressée, le tenant étroitement serré contre elle. Daniel sentait sur ses cuisses les fesses qu’il avait molestées quelques jours plus tôt et qui maintenant montaient et descendaient au rythme des palpitations de la fente brûlante qu’il pénétrait. Elle l’embrassa dans le cou, aspirant la peau entre ses lèvres, et, sûre de son effet, le mordit violemment. Ils jouirent à cet instant, en même temps, et restèrent un moment collés l’un à l’autre.

Ce fut elle qui, délicatement, sortit le membre de son entrecuisse et en retira le préservatif plein de semence qu’elle vida sur sa paume ouverte. Daniel, terrassé, le cou endolori, la regarda goûter son sperme du bout de la langue, et finalement lécher sa main et boire le liquide blanchâtre avec un sourire gourmand.

Il se laissa aller sur les oreillers encore humides de leur transpiration, bercé par le bruit de la douche dans la pièce d’à côté. Quand Aï revint dans la chambre en tenue impeccable, le téléphone à la main, il se demanda si c’était bien la même femme qui l’avait supplié de la battre à deux reprises déjà. Elle lui tendit une note griffonnée en lui expliquant que c’était l’adresse d’un club où Asuka devait venir le soir même. Il se redressa, bafouillant un remerciement en japonais. Elle sourit, et précisa que, d’après son contact, il valait mieux attendre qu’elle sorte pour lui parler : l’adresse était celle d’un club où l’on donnait des soirées très privées. Daniel renouvela ses remerciements mais elle secoua la tête : le plaisir était pour elle.

UN APPARTEMENT

Au centre de la métropole, Sato se morfondait. Le directeur Ishiwata avait exigé de son « guide » qu’il l’accompagne dans ses moindres déplacements. Peut-être trouvait-il la naïveté de Sato rafraîchissante ? Il ne lui avait rien épargné, l’emmenant dans une boutique à Akihabara spécialisée dans la pornographie, passant plusieurs heures à poser des questions aux vendeurs et à soliloquer sur les dernières productions vidéo. Ils avaient fini par en sortir, les bras chargés de paquets. Le directeur lui avait alors donné une adresse à Tsukiji et exigé qu’il l’y conduise.

Sato, qui avait obtempéré, se sentit rassuré en voyant le petit bâtiment d’habitation. Il lui semblait impossible que ce lieu puisse receler une activité licencieuse. C’était justement sur cette impression que jouait la propriétaire, une septuagénaire qui louait une chambre à l’heure à des couples jeunes ou vieux, licites ou pas. On disait même qu’elle apparaissait dans un des romans de Kawabata, même si personne ne s’accordait sur le personnage dont il s’agissait. Elle regarda ses visiteurs à travers d’épaisses lunettes à double foyer et leur indiqua d’une voix de crécelle que « ces jeunes femmes les attendaient ». Sans même prendre la peine de se lever, elle fit un signe vague en direction de la double porte du fond et se replongea dans la contemplation d’un programme de cuisine de la NHK.

Le directeur ouvrit la porte du salon en grand. Derrière se tenait une femme à l’âge indéfinissable. Sa tenue, jeans et col roulé, et sa peau fraîche donnaient une impression de jeunesse que ses yeux étroits démentaient. Ils étaient comme usés après avoir trop vu, et n’auraient pas semblé déplacés sur le visage ridé de la petite vieille à qui appartenait l’appartement. À ses pieds se tenait une jeune fille aux épaules frêles et dénudées, les cheveux coupés court. Celle-ci ne releva pas la tête quand les deux hommes entrèrent mais au contraire s’inclina dans un salut empreint de soumission. Le directeur éclata de rire :

— Ah, Asuka, ma chère mademoiselle, tu as le chic pour les trouver…

La femme sans âge s’inclina gracieusement et désigna Kaneda :

— Elle est à ton service, tu peux t’en servir comme il te plaira, et c’est le cas aussi pour ton ami. Au fait comment s’appelle-t-il ?

Le directeur corrigea rapidement la méprise et elle rit poliment, masquant de la main sa bouche aux lèvres charnues. Sato se renfrogna. Que faisait-il là ? Et qui étaient ces femmes ? Le directeur avait fait un geste du menton à Kaneda et celle-ci le suivit docilement dans la chambre contiguë. Mademoiselle Asuka, qui s’était assise, les regardait faire avec un sourire énigmatique.

Un flot de questions brûlait les lèvres de Sato, mais il n’osait pas les poser. Mademoiselle Asuka souriait encore quand les premiers cris, féminins, retentirent. Il fit un geste pour se lever mais elle lui effleura le bras, lui demandant de se rasseoir. Il y eut un bruit sourd de l’autre côté de la cloison, puis un gémissement étouffé. La main qui serrait le poignet de Sato se détendit, glissa un instant et effleura le haut de sa cuisse. La femme lui fit un clin d’œil, se leva, et entrouvrit la porte.

Kaneda, nue face au mur, se tenait aux montants, debout sur le lit. Deux bracelets de métal cliquetaient : elle était menottée. Le directeur, en bras de chemise, maniait un fouet assez court qui se prolongeait par des lanières de cuir. Il l’utilisait avec entrain et la croupe qu’elle lui présentait était déjà zébrée de marques rouges. Pourtant ce n’était pas ce qui avait fait crier la fille, mais plutôt l’imposant godemiché qu’il avait fait entrer dans ses fesses à force de vaseline et d’efforts. Elle pleurait.

Sato tourna son visage décomposé vers mademoiselle Asuka, mais celle-ci lui fit signe de se taire. Il voulait partir, fuir, et pourtant il ne pouvait détacher ses yeux de ce grand lit, presque à baldaquin, sur lequel le directeur, qui avait lâché son fouet, montait maladroitement. Le sommier craqua. La fille baissa la tête quand il s’approcha d’elle et que, de ses doigts, il effleura les reins rougis qu’elle lui offrait. Il passa sa main de l’autre côté, par-devant, et enfonça deux doigts dans son sexe. De l’autre main, il s’assura que le godemiché était bien en place, et l’enfonça même un peu plus. Kaneda geignit.

Sur le seuil, Sato était comme le petit personnage qu’on retrouve souvent sur les estampes, qui semble espionner le couple au centre de la composition et ainsi démultiplier son plaisir. Le parfum capiteux de mademoiselle Asuka lui montait à la tête. Il ne luttait plus et, résigné, il sentait le désir monter en lui comme chez sa voisine. Le directeur avait ouvert son pantalon et pénétré en levrette la jeune fille qui sanglotait. Il venait de la battre sauvagement et pourtant Sato la voyait se tenir aux montants ; elle arquait les fesses pour que l’homme puisse entrer aussi loin que possible. Les coups de reins s’accélérèrent. Il lui écartait les fesses, excité par la vue de son anus atrocement dilaté par le phallus de résine. Brutalement, il arracha le godemiché, la faisant hurler et, parvenu au sommet de son plaisir avec cette ultime cruauté, il sortit de son sexe pour jouir en aspergeant ses fesses et ses cuisses de son sperme blanc.

Quand ils sortirent enfin de la chambre, Sato se tenait prostré sur le divan, la tête entre les mains. Mademoiselle Asuka se leva et prit sa protégée dans les bras. Elle l’embrassa sur la bouche avec le plus grand naturel. Le directeur prit un verre sur une table et se servit une large rasade de shochu sans se troubler devant le spectacle des deux femmes en train de s’enlacer. Kaneda finit par reprendre la place qui devait être la sienne habituellement, aux pieds de sa maîtresse, levant sur elle des yeux pleins d’amour quand elle pensait ne pas être observée.

Le directeur la pointa du doigt :

— Elle sera là ce soir ?

Mademoiselle Asuka s’inclina :

— Bien sûr, son show sera même le clou de la soirée. Tu viendras, n’est-ce pas ?

Faussement modeste, le directeur fit un signe en direction de Sato :

— Oh, tu sais, je ne suis pas libre, ça dépend surtout de monsieur Sato.

Il avait insisté sur le mot « monsieur » d’un ton sarcastique.

— Je peux te donner deux invitations, si tu veux. Comme ça tu pourras venir avec ton chaperon, ce sera tellement amusant.

Puis, se tournant vers Sato :

— N’est-ce pas que vous aimeriez venir ?

Sato bafouilla un remerciement, troublé qu’elle lui parle directement. Il se reprochait déjà intérieurement la platitude de sa réponse quand mademoiselle Asuka lui sourit. Son visage semblait s’être enfin épanoui, bon et doux, et l’homme sur lequel elle usait aussi brutalement de ses charmes se sentit rougir.

TROIS TASSES DE THÉ VERT

Daniel s’était levé pour rapporter les trois tasses salies d’un fond de thé vert, et regardait Kasumi s’affairer dans la cuisine. Le Français avait complètement oublié cette histoire de présentation quand elle l’avait appelé pour lui dire que son père acceptait de le rencontrer chez lui, le jour même. Il avait eu du mal à y croire mais s’était précipité à son appartement, prenant tout juste le temps d’appeler Sébastien pour lui faire part de ce qu’il avait découvert sur son ex-femme. La voix de son ami était très froide au téléphone et Daniel s’était inquiété un instant de ce que Sébastien comptait faire quand il retrouverait cette Asuka. Il n’eut pas le temps de bien y réfléchir car Kasumi l’attendait déjà devant chez lui, emmitouflée dans son long manteau noir. Quand il s’excusa, elle se contenta de remuer la main :

— Ce n’est pas grave. Mais il y a peu de temps, je vais aider à ranger.

Il lui avait ouvert la porte avec un petit serrement au cœur : c’était la première fois qu’elle venait chez lui. Une fois à l’intérieur, il avait voulu l’embrasser mais elle l’avait repoussé : elle n’était pas là pour la bagatelle mais bel et bien pour rendre l’appartement présentable. Cela avait été plus facile que prévu : le dénuement des murs et du sol et l’absence presque totale de meubles se prêtait au grand chambardement qu’imposa la jeune Japonaise. Quand son père arriva, tout était propre et rangé.

Kasumi sortit Daniel de sa rêverie en lui prenant les tasses des mains :

— Mon père était très content de t’avoir rencontré.

— Ah oui, t’es sûre ?

Elle ignora sa question et se pencha vers lui en faisant mine de rectifier le nœud de cravate qu’elle lui avait demandé de mettre. Ses doigts s’aventurèrent sous la veste et effleurèrent le téton à travers le tissu de la chemise. Elle inclina sa tête, ses longues boucles vinrent lui chatouiller le cou pendant qu’elle lui soufflait à l’oreille « Je te trouve très beau comme ça ». Il allait répondre, mais elle noua ses lèvres aux siennes et ils s’embrassèrent longuement. Toute la tension de la rencontre se dilua dans cette étreinte. Quand elle libéra la bouche pantelante du Français, il était déjà en train d’ouvrir son corsage et de faire glisser sa jupe. Elle l’aida à se déshabiller et, nus tous les deux, ils coururent se blottir sous la couette de l’unique futon de la chambre.

Serrés l’un contre l’autre, ils tâtonnèrent à la recherche du plaisir. La main de Kasumi allait de haut en bas, doucement, les doigts enroulés sur la verge tendue. Daniel la caressait légèrement avec son index, prenant tout son temps pour éveiller le désir au creux du sexe qu’elle lui offrait. Elle finit par écarter sa main et le basculer sur le dos. La boîte de préservatifs qu’il avait sortie la nuit où il avait fait l’amour avec Keiko était toujours à la même place, sous la lampe, et il s’encapuchonna aussi vite qu’il le put. Kasumi, impatiente, s’était à demi allongée sur son torse pour lui mordiller le téton. Il grimaça sous cette caresse insolite.

Enfin prêt, il la souleva un peu pour la faire asseoir à califourchon sur ses reins et guida sa verge dressée dans le sillon de son entrecuisse. Elle poussa un soupir qui ressemblait à un gros sanglot et s’arc-bouta sur lui, laissant entrer le membre en elle. Daniel, allongé, regardait, l’œil éperdu, le corps svelte de son amie coulisser de haut en bas, les cheveux flottant au rythme de leur étreinte. Sentant que Kasumi retenait ses cris, il se redressa, serrant les bras autour de sa taille fine, se plantant plus loin encore en elle. Elle se plaça contre son torse, collant ses lèvres à son cou, aspirant sa peau. Ils vinrent ensemble, excités par le plaisir l’un de l’autre. Elle gémit d’une toute petite voix et Daniel devina à travers les parois de latex le sexe qu’il pénétrait : couvert de mouille, il se contractait en jouissant. Il rejoignit Kasumi dans le plaisir.

Ils restèrent étroitement enlacés, au chaud sous la couverture. Le Français avait sa main sur la hanche de son amie dont il caressait la peau douce, l’air absent. Câline, elle souriait en le buvant des yeux. Luttant contre la torpeur qui le saisissait, il demanda d’une voix épaisse :

— C’est vrai que ton père était content ?

— Oh oui, très, et moi aussi !

Daniel se remémora leur conversation. Il s’était à demi attendu à un prêche de la part du vieux Kobayashi, mais cela s’était passé de façon complètement différente.

— Pourtant nous n’avons parlé que de jardinage…

— Justement, mon père aime beaucoup le jardinage, il était très content !

Il se pelotonna dans les bras de son amie, avec dans le cœur ce même sentiment de soulagement que quand il avait réussi son baccalauréat. Il murmura « Je veux rester avec toi pour toujours. » Elle lui caressa doucement les cheveux et répondit tout doucement :

— C’est facile, ça s’appelle le mariage.

Sa réponse, « je t’aime », fut à peine audible et Daniel s’enfonça dans les brumes du sommeil.

LE PACTE

Yu-Chan courut vers Seiji qui l’attendait dans son long manteau de fourrure blanche. Il balaya ses remerciements d’un geste de la main :

— Tu as amené l’argent ?

— Oui, j’ai tout là…

Et, ce disant, elle fouilla dans son sac et sortit l’enveloppe pleine de billets sans se rendre compte qu’elle faisait tinter la petite fiole de produit « Murasaki » que son frère lui avait donnée la veille. Seiji fit semblant de ne rien voir, prit l’enveloppe qu’elle lui tendait, en compta le contenu et la mit dans sa poche.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Si tu veux que je parle pour toi, il faut bien que j’aie le fric… T’inquiète.

Il fit signe à Yu-Chan d’avancer et ils s’enfoncèrent dans les petites rues derrière la gare de Roppongi. À quelques kilomètres de là, Maiko se sentait mal. Elle avait été convoquée dans le bureau du professeur à la fin de son premier cours de l’après-midi et était sortie de la classe sous les regards jaloux de ses camarades obligées de subir encore une heure de cours. Quand elle ouvrit la porte, elle fut surprise de trouver un homme qu’elle ne connaissait pas assis au bureau du coach. Il avait peut-être cinquante ou soixante ans, le museau pointu, les cheveux rares. Dans son esprit il ressemblait à une fouine mal empaillée qui aurait perdu ses poils au fil du temps. Le coach, qui était en train de préparer du thé, fit les présentations :

— Maiko, voici monsieur Itachi, le sélectionneur de l’équipe nationale. Itachi, c’est la jeune fille dont je vous ai parlé.

L’homme, toujours assis, épia un moment Maiko, puis il tendit le bras, prit la tasse que lui offrait le professeur et en sirota une ou deux gorgées.

— Oui, elle semble faire l’affaire, mais sait-elle utiliser son ventre ?

Il avait une voix bizarre, un peu nasillarde. Le professeur s’inclina légèrement et lui assura qu’elle « était prête ». Le vieux finit posément son thé puis fit signe à Maiko de s’approcher, lui indiquant un fauteuil un peu bas. Assise ainsi, elle devait lever les yeux pour regarder les deux hommes mais cela ne semblait pas les déranger. Le vieux se pencha vers elle :

— C’est bien vrai que tu as appris à utiliser ton ventre ?

Maiko n’avait entendu cette expression qu’une fois, le soir où le professeur l’avait attachée à la poutre et l’avait battue. Elle se souvenait de chaque seconde, comment il l’avait ligotée, à moitié nue, pour ensuite la frapper avec un sabre de bois. Pourtant elle avait trouvé la force en elle d’avancer sur la poutre sans autre point d’appui que les lèvres de son sexe qui se blessaient au contact du bois. Sa peau portait encore les marques là où le sabre de bois avait mordu ses chairs. Après cette honteuse reptation, il l’avait embrassée. Ce n’était que plus tard qu’il avait abusé d’elle, forçant ses fesses au mépris de ses cris. Le vieil homme la considérait d’un air doux, elle bafouilla, « oui Monsieur ».

— Bien, bien, bien, tu vas me raconter tout ça…

KIHARU PARLE DU PASSÉ

Kiharu paya le taxi puis pianota un instant sur son téléphone portable. Le capitaine Naito, à l’autre bout du fil, descendit avec empressement pour venir l’accueillir quand il comprit qu’elle s’était déplacée jusqu’au club.

— Ma chère ! Mais quelle surprise de vous voir aussi tôt. Vous êtes superbe !

Elle s’inclina imperceptiblement pour montrer qu’elle appréciait ses compliments. Il lui fit signe d’entrer et ils traversèrent ensemble le vestibule et la salle principale du club. Il passa derrière le bar et lui proposa à boire.

— Un Perrier, ce sera parfait.

Elle ne fit que mouiller ses lèvres dans le verre d’eau pétillante, puis elle attendit. Le capitaine, un peu gêné, grattait son front dégarni. Sa grande silhouette maigre semblait encore plus squelettique sous l’éclairage un peu cru qui tombait des plafonniers. Il finit par lui demander ce qu’elle voulait :

— Oh, je viens vous proposer mon aide.

— Votre aide ?

Le vieux Naito avait du mal à le croire. Kiharu était une des femmes les plus cultivées qui aient jamais foulé le sol de Tokyo. Le simple fait qu’elle accepte de venir à sa soirée le gonflait déjà d’orgueil.

— C’est une idée de Kobayashi-San, pour vous remercier pour votre démonstration de l’autre jour.

Le capitaine sentit sa gorge se serrer : elle faisait bien sûr référence à la « chaise de Nankin », et à la jeune Kaneda attachée au fauteuil, les cuisses ouvertes, son sexe et la raie de ses fesses offerts. C’était lui qui en avait soufflé l’idée au maître Fujino ; il l’avait lui-même fouettée, pour ensuite la pénétrer avant que les autres invités, encouragés par son exemple, en fassent autant.

— J’ai cru comprendre que mademoiselle Asuka devait venir ce soir…

Le capitaine leva les yeux et croisa le regard de la femme en kimono devant lui. Son maquillage était si parfait qu’on arrivait à en oublier son existence même, pour se laisser aller à la pure contemplation de son visage. Et pourtant, au fond de ses pupilles il voyait une froide détermination, aussi tangible et dangereuse qu’une lame à nu. Voulait-elle le détruire ? À cette pensée, ses épaules s’affaissèrent un peu, mais elle le rassura :

— Ne vous inquiétez pas, je ne vous tiens pas rigueur de vos fréquentations. Mademoiselle Asuka peut avoir une certaine… utilité.

Elle avait dit ce dernier mot avec une légère expression de dégoût. Le capitaine s’épongea le front avec un large mouchoir de baptiste. Il murmura :

— Elle est sortie et n’est pas encore revenue. J’ignore où elle est partie exactement : elle m’a juste dit qu’elle devait voir quelqu’un d’important à Shinjuku ; mais sa protégée est là.

— Celle-là même que…

Elle laissa sa phrase en suspens, il n’était pas nécessaire d’aller plus avant. Le capitaine acquiesça.

— Conduisez-moi à elle.

— Maintenant ?

La question était inutile et le vieillard se tança intérieurement pour l’avoir posée. Il s’effaça devant la porte qu’il venait d’ouvrir. Derrière se trouvaient les loges des artistes. Une seule était éclairée. Kaneda sursauta quand Kiharu fit son entrée et congédia le capitaine d’un geste de la main.

— Mademoiselle, nous avons à parler.

Ce qui suivit ne fut pourtant qu’un long monologue de Kiharu. La jeune femme aux épaules frêles l’écouta sans manifester de surprise. Elle ne posa de questions que quand son aînée en kimono se fut arrêtée :

— Vous êtes en train de me dire que ma maîtresse a tué votre élève ?

C’était bien ce qu’elle avait expliqué. Plusieurs années auparavant, Miho, une de ses disciples les plus prometteuses, était tombée dans les filets de mademoiselle Asuka. Elle avait peut-être été séduite par la liberté de ton et d’action de cette femme, en tout cas elles avaient goûté à la drogue, et étaient tombées ensemble dans les bas-fonds les plus ignobles. Seule mademoiselle Asuka en était revenue : on avait retrouvé le corps sans vie de Miho dans une chambre minable de Kabukichô. La police avait conclu à une overdose sans se préoccuper des marques de coups qui couvraient son corps, ni des appels à l’aide que certains voisins dirent avoir entendus. Kiharu avait été la seule à venir à la cérémonie funéraire.

— Si vous êtes venue me dire que la maîtresse est dangereuse, ce n’est pas une grande nouvelle. La différence c’est qu’elle m’aime !

— Et c’est pour cela qu’elle vous a laissée être fouettée et abusée à répétition durant cette soirée à Nikko ?

La fille rougit et se passa les doigts dans sa chevelure rase.

— J’ai quelque chose à vous montrer. Vous déciderez ensuite.

Kaneda, hésitant entre colère et tristesse, la vit sortir une urne. Kiharu attendit que la jeune femme parle la première.

LE SEXE DES ANGES

Le vieux sélectionneur avait pris Maiko sur les genoux, comme une petite fille, lui posant question après question :

— Et alors, après t’avoir détachée, il t’a obligée à faire autre chose ?

Elle fit oui de la tête, gravement. Elle se sentait honteuse de tout raconter, et coupable aussi de trahir le secret qu’elle partageait avec le coach. Elle essayait de se rassurer en se disant que s’il était là et ne disait rien, cela voulait sûrement dire que c’était permis. Le vieux pressait l’interrogatoire :

— Mais que t’a-t-il fait alors ?

— Il est rentré en moi.

— En toi, tu veux dire dans ton ventre ?

Peu à peu elle raconta son histoire, les attouchements, le membre du professeur forçant l’anneau de ses fesses, l’humiliation, le sperme, la douleur. L’homme s’échauffait, ses mains, d’abords posées à plat sur le bureau, rôdaient maintenant dangereusement près de sa jupe. Elle aurait aimé pleurer mais elle en était incapable. Elle le sentit effleurer son genou, écarter ses cuisses, remonter jusqu’à sa culotte. Ses doigts appuyaient de façon de plus en plus insistante contre le tissu blanc du sous-vêtement, et pourtant c’était d’une voix toujours égale qu’il lui posait ses questions :

— Mais tu disais qu’il t’avait punie. Pourquoi cela ?

Maiko se troubla. La main s’était glissée dans sa culotte. Pourtant, au lieu de chercher la peau douce sous son sexe, là où le professeur aimait la caresser, les doigts s’enfoncèrent directement au creux de sa vulve. Sous l’œil sévère du professeur, Maiko n’osa pas protester. Enhardi par son silence, l’homme à la tête de furet dépenaillé écarta son corsage, pressé de toucher ses seins, la peau de son cou, de sa gorge. Une infâme chaleur se répandait dans le ventre de la jeune fille. Elle continuait à répondre à ses questions, à parler de sa faute et de la perte de sa virginité. Elle craignit qu’il lui en demande les circonstances, mais il se tut, et c’est le professeur qui maugréa en poitant le sélectionneur :

— Eh bien, puisque tu as perdu ta pudeur avec ta virginité, peut-être peux-tu soulager ce monsieur, non ?

Elle cacha son visage dans ses mains, honteuse. Le professeur la releva un instant pour la faire asseoir sur son bureau, jambes ouvertes. Immédiatement le vieux sélectionneur plongea sous sa jupe et commença à lécher les lèvres de son sexe à travers sa culotte. La pointe de sa langue la chatouillait, le tissu de sa veste lui grattait les cuisses, mais elle n’osa pas l’interrompre. Le professeur était allé au fond de la pièce pour verrouiller la porte, ils étaient seuls. Le vieux se releva un instant pour retirer le sous-vêtement qu’il avait sali de sa salive. En dessous, les lèvres s’ouvraient comme les pétales d’une fleur au cœur rosé. Il les caressa du bout du doigt, fasciné.

Maiko, troublée par ces attouchements, se tourna vers le professeur. Il s’était rapproché, les lèvres serrées, mais dans son regard elle lut quelque chose qu’elle ne sut définir : amertume, dépit, nostalgie, envie ? Itachi avait sorti son sexe, une petite chose ridée à l’air fragile, et lui demandait de le caresser.

— Eh bien quoi ? Tu n’as jamais vu le sexe d’un ange ?

Et il se mit à rire d’une voix de fausset, manquant s’étouffer tant cela l’amusait. Toujours assise sur le pupitre, le visage tourné vers l’homme qui le premier l’avait initiée, elle branla le vieux, inclinant le buste pour mieux atteindre la chose qui se dressait timidement. La verge se gonfla sans pour autant s’allonger comme le faisait celle du professeur quand elle devait le sucer. C’était si différent qu’elle eut à un moment l’impression d’avoir fait une bêtise. Les glapissements d’encouragement du vieux la rassurèrent.

Il la pénétra sans prendre la peine de la faire descendre de la table, en se hissant sur la pointe des pieds. Le sexe de Maiko, mouillé après les caresses du vieillard, l’accepta sans peine. Ce que la nature n’avait pas donné à cet homme, il le compensait par la frénésie : il la cloua sur place, agitant à l’intérieur son membre aussi vite qu’il le pouvait. Elle aurait voulu rire mais en elle une douce métamorphose prenait place : son sexe, vigoureusement frictionné, s’éveillait au plaisir. Le professeur s’était approché, la scrutant du même regard indéchiffrable, elle lui prit la main et la serra contre son cœur.

Le vieux allait et venait en elle, la faisant gémir de plus en plus fort. Le coach, peut-être inquiet du bruit qu’elle faisait, scella ses lèvres aux siennes, étouffant ses cris. Il semblait à Maiko qu’il buvait son plaisir à même sa bouche et cette idée précipita son orgasme. Son bassin se convulsa, s’agitant rageusement pour arracher à la verge qui la pénétrait jusqu’au dernier atome de plaisir. Le vieux eut une moue de satisfaction. Il sortit d’elle, le membre couvert des sécrétions dont son vagin était baigné, et demanda à la prendre en levrette. Le professeur s’empressa de lui donner satisfaction.

L’ASPIRATEUR

L’adresse du carton d’invitation conduisit Seiji et Yu-Chan devant l’entrée discrète d’un club de Roppongi. Seiji, sentant son amie trop craintive pour frapper elle-même à la porte grillagée, prit les devants. Un jeune homme leur ouvrit. Il était en jeans et T-shirt, un piercing à l’arcade sourcilière. Il les regarda des pieds à la tête, l’œil vitreux. Il ne sembla pas comprendre un traître mot de ce que Seiji lui raconta et se contenta de leur faire signe d’entrer.

À l’intérieur, il faisait bon et chaud. On devinait par une porte entrouverte une salle plutôt grande, avec des tables entourant une piste de danse. Le garçon ne leur laissa pas le temps d’explorer les lieux et écarta un des rideaux qui couvraient les murs de l’entrée, dévoilant un escalier de métal vieux comme le monde. Le couple s’engagea prudemment dans l’escalier branlant et monta à la suite de son guide. À l’étage, Jimmy Hendrix jouait en solo, le son était si fort que sa guitare semblait faire vibrer les murs du couloir et éveilla en Yu-Chan des réminiscences saugrenues. Le garçon ouvrit la porte du fond, les fit entrer et disparut sans un mot. Bien en vue sur une étagère, la platine chromée déversait ses décibels. Deux jeunes étaient affalés sur un divan, les cheveux ébouriffés, tirant chacun leur tour sur un joint dont l’odeur alourdissait l’air de la pièce. Seiji parla le premier :

— Lequel d’entre vous est Ryo ?

Un des deux jeunes se leva. Il portait un pantalon de cuir très moulant avec une chemise de flanelle ouverte sur son torse glabre. Sa jeunesse frappa Seiji : il ne devait pas avoir plus de vingt ans. Il s’approcha de lui et tous deux commencèrent à parler. Yu-Chan essaya d’écouter mais la musique était trop forte pour qu’elle puisse entendre. Finalement Seiji lui fit signe d’approcher :

— Écoute, il propose quelque chose qui pourrait t’intéresser…

— Quoi ?

— Y a une soirée et ils ont absolument besoin de faire une séance photo. Ils sont prêts à payer un paquet pour ça…

Yu-Chan, soudain soupçonneuse, plissa les yeux.

— Des photos, quel genre de photos ?

— Oh, rien de bien méchant. Une lycéenne en uniforme avec des poses un peu sexy. Rien de vulgaire, tu vois…

La somme était énorme, peut-être vingt fois ce qu’elle avait reçu de Tomomi quand elles avaient escroqué le « sponsor ». Tout ce qu’on lui demandait, c’était de sourire à l’objectif. Le garçon sur le canapé, une mèche rose devant les yeux, lui fit un sourire désarmant de gentillesse. Lui non plus ne devait pas être beaucoup plus vieux qu’elle. Elle acquiesça. Ryo maugréa d’une voix pâteuse en direction de Yu-Chan :

— Alors t’es la nouvelle qui remplace Tomomi ?

— Non, je vous dis que Tomomi-Chan ne peut pas…

— Ouais, mais il m’a dit que tu pouvais prendre la relève, alors c’est bon.

Pendant qu’il parlait, le garçon à la mèche rose sortait de leurs étuis plusieurs appareils photo à l’air imposant. Il fit signe qu’il était prêt et Yu-Chan, un peu intimidée, tendit son sac à Seiji qui alla s’installer dans un coin. Le flash crépita. Yu-Chan ne fut pas longue à se prêter au jeu : le regard des hommes sur son corps, le désir qu’ils avaient d’elle, la présence même de Seiji, témoin et voyeur, tout cela l’excitait follement. Le garçon en pantalon de cuir et chemise de flanelle avait fini par prendre l’appareil photo et mitraillait à la fois Yu-Chan et le très beau jeune homme à mèche rose que ses amis appelaient Kohei.

Derrière l’objectif, Ryo leur demandait de jouer l’amour, la tendresse. Kohei prit Yu-Chan dans ses bras, et elle se noya dans ses yeux, si doux et si profonds. Elle se serra contre lui. « Clic », l’obturateur de l’appareil photo saisit l’instant où elle entrouvrit la bouche, « clac », ils s’embrassèrent. C’était peut-être la chaleur du lieu, ou bien la musique, forte au point d’en être douloureuse, mais Yu-Chan fit glisser sa main le long du dos du garçon, effleura ses fesses, remonta le long de son entrecuisse. Il était dur. Elle ferma les yeux tout en le caressant doucement à travers son pantalon.

Dans un coin de la pièce, Seiji surveillait le couple du coin de l’œil tout en fouillant le sac de son amie. Il eut un rictus de triomphe en retrouvant la fiole de « Murasaki » qu’il avait vue un moment plus tôt quand Yu-Chan lui avait donné l’argent. Tout doucement, pour ne pas attirer l’attention des autres dans la pièce, il versa quelques gouttes du produit dans un verre qu’il noya ensuite de Coca. La séance photo se terminait.

— Tiens, tu dois avoir soif.

Yu-Chan prit le verre sans se douter de rien et le vida d’un trait. Elle s’affala sur le canapé. La boisson avait un arrière-goût huileux qui s’évanouit sur ses papilles, laissant juste l’impression fugace d’une matière brillante qui rayonnait de sa bouche à son corps tout entier. Comme Emi quelques jours plus tôt, elle découvrait les incroyables pouvoirs de la potion. Kohei vint s’assoir à côté d’elle :

— C’était vachement bon, tu sais !

— Quoi ?

La musique les obligeait à se tenir très proches l’un de l’autre pour pouvoir parler.

— Bon, tu vois, nous, ce qu’on veut c’est juste passer du bon temps, alors c’est cool.

Tout en disant ça, il sembla vaciller un instant et tomba contre elle, la repoussant contre le dossier du divan. Yu-Chan allait pour se dégager quand elle sentit les mains du garçon étreindre sa taille et descendre vers sa jupe.

— Non, c’est trop rapide, je ne…

Elle ne put finir sa phrase car il profita qu’elle ouvrait la bouche pour y coller ses lèvres. Du coin de l’œil, elle vit Seiji la regarder avec intérêt. Ryo vint s’asseoir de l’autre côté et commença à explorer son corps d’une main fébrile. Il écartait ses jambes, retirait sa veste. La guitare d’Hendrix montait de façon impossible dans les aigus, comme pour être au diapason de la montée de son désir qu’elle ne parvenait plus à maîtriser.

Les émotions de Yu-Chan ne lui appartenaient plus. Elle avait chaud, et le contact du tissu sur sa peau lui semblait maintenant si érotique que le moindre mouvement recelait la promesse d’un orgasme. Les mains des garçons étaient chaudes et douces. Elle se surprenait même à apprécier la brutalité des doigts de Seiji qui l’obligeaient à garder la bouche ouverte. Elle se mit à gémir, et il lui lâcha le visage. Elle sentit le jeune garçon en pantalon de cuir enfoncer la main dans sa culotte. Le simple contact de ses doigts cherchant l’accès de ses lèvres suffit presque à la faire jouir. Elle se sentait faible. Les deux garçons derrière elle la maintenaient ouverte, cuisses écartées, mais même sans cela elle se serait sentie incapable de les refermer et de repousser Ryo. Il enfonça le majeur en elle, le tournant doucement en décrivant combien elle était mouillée. Les deux autres poussèrent des vivats.

Ryo plongea la tête dans son intimité tout en lui écartant les jambes. Il n’utilisait que la pointe de sa langue, titillant un moment le clitoris, puis excitant les lèvres, ou bien l’entrée du vagin déjà couvert de sécrétions. Il donnait de petits coups, comme pour mesurer l’élasticité des parois de l’orifice qu’il explorait. Yu-Chan se sentit gonfler comme un ballon d’air chaud. Au loin, dans son sexe, les brumes du plaisir s’amoncelaient comme les nuages noirs d’une énorme tempête. Elle gémit de frustration quand le garçon la délaissa, baissa son pantalon et s’assit à côté d’elle, le membre à l’air.

Le punk à la mèche rose l’aida à la soulever et la fit asseoir sur les genoux de son ami. Yu-Chan sentit le sexe posé contre son entrecuisse, écartant déjà ses lèvres, et pourtant il n’alla pas plus loin. Elle eut soudain l’image de Seiji, sur la balançoire, en train de la branler de son gros gland pendant le feu d’artifice. Ces salauds allaient lui faire la même chose, sauf que Seiji était là en spectateur, adossé contre la porte. Kohei avait ouvert sa braguette et sa pine un peu courte pointait droit devant lui.

— Allez, suce-moi un peu, si t’es une copine de Tomomi tu peux pas dire que t’aimes pas ça !

Ce qui la poussa à ouvrir la bouche et à aspirer sa petite verge, elle ne le sut jamais. Pourtant elle le fit, elle se pencha en avant, et suça avec rage le membre qu’on lui tendait. Entre ses cuisses, un membre allait et venait contre le sillon de son sexe, excitant son clitoris sans la pénétrer. Elle bafouillait, les lèvres serrées autour de cette verge qu’elle pouvait prendre tout entière sans s’étouffer. Le punk donnait des petits mouvements de bassin, comme s’il était dans le sexe d’une fille, mais Yu-Chan ne se plaignait plus. Elle sentit le méat s’ouvrir sous sa langue, et brusquement la chose lâcha dans sa gorge un liquide salé aussi épais que de la purée. Elle essaya de le garder un peu plus longtemps en elle, mais il s’écarta de sa bouche en riant, parlant « d’aspirateur à sperme » et la traitant de salope.

ITACHI ET LE PROFESSEUR

Dans le bureau du professeur, la lumière commençait à baisser et le coach alluma les néons du plafonnier. Le sélectionneur se tenait derrière Maiko, lui préparant longuement l’anus. Il avait couvert le sphincter de gel et le massait de l’intérieur, avec trois doigts. Maiko se sentait d’autant plus humiliée qu’il continuait à lui parler comme à une petite fille :

— Alors, ça te plaît comme ça ? Eh bien, réponds !

Et elle devait se plier à ses lubies, il continuait :

— C’est mieux qu’avec lui, non ? Tu sais que c’est moi qui lui ai tout appris ? C’était il y a longtemps, bien sûr… Je n’aime les garçons que quand ils sont assez jeunes pour avoir encore la douceur des filles.

Disant cela, il enfonça ses doigts plus loin en elle, dilatant son anus. Elle se mordit les lèvres pour ne pas gémir, cela aurait été trop dégradant ! Le professeur la regardait, l’œil dur. Lui aussi avait été forcé par son coach, violé par cette ignoble fouine qui fouillait maintenant dans son anus. Il donnait des détails, racontait les cris et les pleurs. Maiko avait envie de hurler. Les doigts sortirent d’elle dans un bruit obscène de ventouse arrachée pour se poser sur les lobes de ses fesses. Il écarta les chairs, ouvrant complètement le sillon luisant de glycérine. Sans attendre qu’elle l’y invite, il pénétra le bouton de son anus. En dépit de sa révulsion, elle retrouva immédiatement les mêmes sensations qu’avec le professeur : les parois en train de s’ouvrir, et finalement acceptant le membre. Elle sentit son corps se soumettre aux désirs de son assaillant et elle y trouva un plaisir trouble.

Même si le vieux n’était ni aussi épais, ni aussi long que le professeur, son sexe la conduisait aux mêmes sommets. Elle se retint pour ne pas gémir, et éviter d’alerter les élèves qui devaient errer à cette heure dans les couloirs, prétendant faire le ménage ou bien papotant en petits groupes. L’homme dans son dos lui soufflait toujours à l’oreille, lui racontant comment il avait une fois aligné tous les garçons de l’équipe pour les sodomiser les uns après les autres, s’interrompant entre chaque cul pour laisser celui qui allait devenir son coach nettoyer avec sa langue le sexe souillé.

Maiko comprit alors. L’envie dans le regard du professeur ne s’adressait pas à elle : il était jaloux des attouchements que le vieux sélectionneur lui faisait subir ! Incapable de lui plaire désormais, il lui offrait une frêle jeune fille comme substitut, mais dans son cœur, elle le savait, il s’imaginait être Maiko, le ventre collé contre la table du bureau, les fesses à l’air, ouvertes, pénétrées par l’homme qu’il continuait d’aimer. Elle se sentit soudain très triste pour le professeur et étendit le bras pour lui saisir la main. Il baissa les yeux vers elle et elle lui sourit, doucement. Comprenait-il ?

À partir de cet instant, Maiko accepta le cœur léger tout ce que lui fit le vieil homme. Ce n’était pas elle qu’il pénétrait, tout au plus était-elle le véhicule d’un amour qui la dépassait. Elle lui laissa complaisamment l’usage de ses fesses, elle tendit sa croupe pour qu’il puisse s’y enfoncer plus profondément, gardant dans sa main celle du coach. Quand l’autre fut au bord de jouir, elle se laissa d’elle-même tomber à genoux et le but avec avidité. Peut-être que le professeur, inquiet de goûter lui aussi ce sperme qui lui était interdit, allait baiser ses lèvres, après ?

Ils la laissèrent seule dans le bureau sans un mot ni un regard. Elle attendit, le cœur battant. Dans sa classe, à l’autre bout du bâtiment, il y avait son sac avec ses affaires. Sa décision était prise, elle resterait avec le professeur. Ne lui avait-il pas fait suffisamment confiance pour la donner à Itachi ? Elle sourit intérieurement. Elle ne pouvait plus rentrer chez elle, plus après ce qu’elle avait découvert sur son père et la mort de sa mère. Sa sœur n’était qu’une arriviste ambitieuse et jamais elle ne pourrait comprendre. Il ne lui restait que la fuite, avec le coach.

Justement, il ouvrait la porte. Enfin seuls ! Le triste bureau du professeur sembla s’emplir de soleil. Comme elle l’avait deviné, il commença par prendre ses lèvres, l’embrassant avec insistance. Elle le laissa fouiller, explorer. Il goûtait sa salive, cherchant en elle le parfum salé des liqueurs qu’elle avait extraites de la pine d’Itachi. Quand, dans un souffle, ils se séparèrent et qu’il baissa son pantalon, elle se sentit heureuse. Elle se mit nue et le prit dans sa bouche, heureuse de le sentir si épais. Elle s’appliqua, usant de sa langue, de ses lèvres, de sa gorge même. Il avait le visage fixé sur elle, comme pour en déchiffrer les traits. Elle le savait car, à chaque fois qu’elle levait les yeux, elle croisait son regard.

Même après avoir bu Itachi, elle sentit quand le membre du professeur se teinta de sperme. La touche âcre sur sa langue ou encore le méat en train de s’ouvrir étaient des signes qu’elle savait reconnaître entre mille. Elle abandonna la verge brillante de salive et reprit la position qu’elle avait eue quand le sélectionneur l’avait sodomisée.

— Je prie Monsieur le professeur de bien vouloir user de moi à sa convenance.

Elle ferma les yeux à l’instant où il la pénétra. Jamais plus elle ne le quitterait. Ils allaient pouvoir s’aimer, pour toujours.

LES CHEMINS DU BONHEUR

Quand le garçon au regard vide revint voir ce qui se passait dans la salle à l’étage, il trouva Ryo confortablement assis sur le sofa, avec Yu-Chan posée sur les genoux, cuisses ouvertes. Sa culotte, salie de mouille, traînait par terre. Le garçon la branlait avec le bout de son gland comme il l’avait léchée avec le bout de sa langue : en lui donnant plus de frustration que de plaisir. Le spectacle ne sembla pas le surprendre, il se contenta d’entrer et de verrouiller la porte.

Yu-Chan n’en pouvait plus mais les trois jeunes qui la tenaient ne pouvaient pas le comprendre. Elle avait besoin de leurs sexes, de leur sperme coulant sur elle et en elle. Elle voulait qu’ils la prennent, et ce punk à la mèche rose qui avait éjaculé si vite dans sa bouche n’était décidément pas à la hauteur. Elle fit un geste du coude et libéra son bras, et avant qu’ils aient le temps de réagir, elle prit le sexe qui jouait avec les lèvres de son sexe et l’enfonça d’un coup en elle. Elle vit leurs regards, leur surprise. Elle ne put se retenir de grincer :

— Alors quoi, bande de puceaux, vous ne savez pas baiser pour de vrai ?

En temps normal, jamais elle n’aurait utilisé de tels mots, même si Seiji le lui avait demandé. L’effet fut immédiat, ils se jetèrent littéralement sur elle. Ryo, qui se trouvait très bien dans le sexe humide de sa victime, leur disait de lui laisser un peu de temps, mais les deux autres, qui se sentaient insultés, voulaient prouver leur virilité dans l’instant. Déjà le grand au regard vide forçait ses lèvres. Il était épais, encore un peu mou sous la langue, mais durcissait rapidement. Kohei glapissait pour qu’on lui laisse quelque chose, et Yu-Chan finit par poser la main sur sa pine pour la branler doucement. Il continua pourtant à se plaindre.

C’est Ryo qui trouva la solution. Retirant sa chemise de flanelle, il fit signe aux autres de tenir Yu-Chan et il s’allongea par terre. Ils la plantèrent sur lui, cuisses ouvertes, le chemisier à demi déchiré sur son soutien-gorge rose pâle. Le plus grand reprit sa place dans sa bouche, debout, jambes écartées. Kohei s’agenouilla derrière les fesses blanches de la jeune fille qui se mouvait en rythme. Il les écarta et posa un doigt sur la corolle de l’anus. C’était étroit. Tendant le bras, il attrapa la fiole qui avait roulé sur la moquette, l’ouvrit et fit couler trois gouttes sur le petit bouton sombre. Immédiatement les chairs se dilatèrent.

Pour Yu-Chan, ce fut comme une révélation : son corps sembla se transformer en une immense machine à plaisir. Brusquement les membres fouillant en elle devinrent comme des animaux creusant ses chairs, ouvrant de nouveaux chemins vers le bonheur. Un de ces chemins passait par son anus. Elle ne connaissait rien du plaisir anal, et pourtant la courte verge de Kohei suffit à la faire venir, d’un coup. Elle cria pendant qu’il allait et venait en elle, de plus en plus vite, la clouant contre le sexe du garçon nu entre ses cuisses. Un autre s’enfonça dans sa bouche et elle se mit à sucer sa verge grasse, aspirant de plus en plus fort à mesure que Kohei dilatait les parois de son anus.

Il sortit une ou deux fois, pour voir l’anus bâiller en se refermant. À chaque fois Yu-Chan cria pour qu’il « la prenne à nouveau ». Trop rapide encore une fois, il éjacula au bout de quelques minutes dans cet anus qui semblait vouloir le boire comme une bouche. Il se retira, piteux. Yu-Chan cria une seconde fois au moment où l’homme sous elle venait à son tour, arrosant les parois de son vagin, exacerbant son plaisir en la noyant de sperme. Le dernier garçon continuait à se servir des lèvres de l’adolescente, prenant son temps pour apprécier tout ce qu’elle avait à offrir.

Seiji avait suivi la scène depuis le début et s’était installé devant la platine ; il se poussa quand Kohei décida qu’il était temps de changer le disque en faveur de Venus in furs de Velvet Underground. Ryo alla les rejoindre tandis que leur compagnon écrasait de tout son poids la jeune fille dont il avait quitté la bouche au profit du sexe. Yu-Chan commençait à le soupçonner d’être atteint du problème inverse de celui de Kohei… Elle se sentait incroyablement lasse, et pourtant les vagues de plaisir entre ses cuisses continuaient à monter sans répit. Quand le garçon, l’œil toujours aussi vitreux, parvint finalement à jouir en elle, Yu-Chan était complètement brisée. Il sortit son membre du sexe, libérant dans un bruit abject un flot laiteux qui coula entre les cuisses béantes de la jeune fille, tachant la moquette.

Dans le fond de la pièce, Seiji donnait ses instructions :

— Puisque nous sommes d’accord, je vous la laisse.

Il se dirigeait vers la porte quand il sembla se raviser et retourna vers eux, leur donnant discrètement la fiole qu’il avait gardée dans la poche :

— Tenez, si elle fait des difficultés, vous n’avez qu’à lui donner ça. Bon, et n’oubliez pas mon pourcentage !

Puis, sans un regard pour la fille qu’il venait ainsi de prostituer, il sortit. À l’instant où la porte se ferma, le jeune garçon à la mèche rose sortit d’un tiroir une seringue et un garrot. Yu-Chan, comprenant ce qu’il voulait faire, lutta avec l’énergie du désespoir et il fallut qu’ils se mettent à trois pour la maîtriser. Ryo, qui avait remis son pantalon de cuir, se pencha vers elle. Les deux autres lui maintenaient les jambes écartées et il la piqua sur le haut de la cuisse, lui injectant le produit directement dans l’artère fémorale. Ils la virent remuer de plus en plus fébrilement, puis finalement s’immobiliser, les pupilles dilatées, fixées sur un paradis ou un enfer qu’elle seule voyait. L’un d’eux tâta son pouls et releva la tête en souriant : son cœur battait régulièrement, elle était à leur disposition.

UN CADEAU POUR KANEDA

Kaneda parlait à mi-voix de celle qu’elle considérait comme sa maîtresse, au point de la laisser l’offrir à des hommes pour qu’ils l’attachent, la battent ou la violent. Elle avait tenu dans sa main l’urne contenant les cendres de celle qui, des années auparavant, avait tenu sa place et qui, maintenant oubliée, salie, reposait, réduite en cendres. La surprise avait été suffisante pour qu’elle permette à Kiharu de jeter un œil dans les affaires de mademoiselle Asuka. La gracieuse femme en kimono avait une étonnante maîtrise des techniques de fouille et, en quelques minutes, elle avait exhumé une fiole contenant un liquide translucide. Elle avait demandé :

— Savez-vous ce que c’est ?

L’autre était restée l’œil rond devant la petite bouteille. À l’intérieur, le produit avait une jolie couleur mauve. Kiharu avait repris :

— C’est une drogue, elle circule depuis un moment. J’ai déjà vu des hommes l’utiliser sur des femmes pour abuser d’elles à leur aise. J’ignore qui la fabrique, mais je connais ses effets : tétanie, langueur, déchaînement des sens, anéantissement de la volonté.

Kaneda était restée silencieuse. L’usage que mademoiselle Asuka destinait à cette drogue était évident, pourtant elle lui avait promis de ne jamais la soumettre par des produits chimiques. Les cordes peuvent être déliées, les marques du fouet s’estompent avec le temps, mais la dépendance aux narcotiques, elle, ne cesse pas. Elle avait finalement redressé la tête et écouté le marché que Kiharu lui proposait.

La porte s’ouvrit. Mademoiselle Asuka était plus belle que jamais, et pourtant elle ne portait qu’un simple jean et un pull à col roulé épousant la forme de ses seins petits mais altiers. Elle ne vit que Kiharu, et eut un rictus méprisant :

— Tu m’avais habituée à mieux, Ki-Chan… Je ne t’imaginais pas fouiller dans ma loge, et tout ça pour quoi ? M’arracher cette gourde de Kaneda ?

Kiharu se contenta de courber gracieusement son buste, saluant son ennemie avec toute la subtile politesse d’un diplomate. Mademoiselle Asuka s’énervait :

— Tu la veux, eh bien, prends-la donc, elles sont des milliers comme elle, percluses de tabous et d’interdits, des esclaves-nées ! Ta Miho n’était pas différente.

Kaneda en avait assez entendu. Elle sortit de sa cachette, derrière la porte, et se précipita sur celle qu’elle aurait suivie jusqu’en enfer, et qui sans doute l’y aurait abandonnée sans remords. L’éclair bleuté jaillit entre les deux crocs de métal du taser et mordit mademoiselle Asuka sous les côtes. Elle poussa un petit cri de douleur, ou peut-être de surprise, et s’effondra sur le sol. L’arme d’autodéfense crépitait toujours sous les doigts de la jeune fille. Kiharu la lui retira des mains avec douceur et la rangea dans son étui. Kaneda regardait la silhouette allongée sur le sol de la loge, les larmes aux yeux. Kiharu la prit dans ses bras :

— Votre erreur était de croire qu’elle pouvait vous donner la liberté, mais nul ne le peut. La liberté s’arrache, contre le gré des hommes et des femmes comme elle, qui nous enchaînent avec de belles promesses.

Les larmes jaillirent des yeux de la jeune fille, Kiharu, émue, les essuya :

— Je vous apprendrai. Les hommes sont simples, il suffit d’éducation et d’intelligence pour en faire ce que l’on veut. Mais avant cela, nous avons un dernier compte à régler.

Et les deux femmes se penchèrent vers la forme sans défense à leurs pieds.

JE VOUS AIME

Maiko se tenait blottie contre le professeur. Ils avaient fait l’amour, longuement. Après avoir usé de sa bouche, il était entré dans ses fesses encore humides du gel que le vieux sélectionneur avait utilisé pour la préparer avant d’user lui-même de l’étroit passage. Comme à chaque fois, elle avait joui en le sentant ainsi en elle. Pourtant, il y avait ce soir-là une différence. Au-delà de la douleur, de l’humiliation d’être ainsi utilisée comme un objet aux seules fins de son plaisir à lui, elle avait ressenti la joie d’être en communion avec le professeur. Ce qu’elle subissait, il l’avait aussi vécu. En l’asservissant comme il le faisait, il perpétuait un amour de son enfance. Bien sûr cela était horrible, pervers, terrible, mais l’amour n’est-il pas un tyran ?

Il n’était sorti d’elle qu’après avoir inondé ses entrailles de tant de sperme qu’il coulait maintenant entre ses cuisses. Elle se tenait allongée contre lui, nue. Il s’était déshabillé lui aussi et avait étendu une vieille couverture sur le sol. Ce n’était pas très confortable mais elle se sentait bien ainsi, noyée dans l’odeur un peu fauve de sa peau, le nez contre sa poitrine. Il avait passé une main dans son entrecuisse et avait enfoncé son pouce dans son anus, le tournant tout doucement. Elle le sentait glisser contre les parois humides de sperme et de gel. Son sexe, qu’il semblait avoir répudié à jamais, était brûlant. Les yeux mi-clos, grisée par la caresse, elle murmura « je vous aime ». Le doigt cessa immédiatement de bouger :

— Qu’est-ce que tu as dit ?

Son ton était sévère. Méchamment, il replia son pouce, blessant l’orifice distendu avec son ongle. Elle bafouilla, effrayée :

— Rien, enfin si, je voulais vous le dire. Je vous aime, je veux vivre avec vous, être à vous. Prenez-moi avec vous. Je me donnerai. Avec Itachi aussi. J’ai compris, je sais que vous l’aimez encore. Je suis d’accord.

Elle avait dit cela très vite, comme par peur d’être interrompue. Le professeur se leva, le visage congestionné par la colère. Il cria, raillant ses bons sentiments, lui faisant remarquer avec raison qu’il n’avait pas attendu son autorisation pour prendre ce qu’elle avait à donner. D’un ton pitoyable, elle répéta sa déclaration d’amour. Il la gifla, la jetant à terre. Il ne l’aimait pas, il ne l’aimerait jamais. Ce qu’il lui faisait n’avait pas d’autre sens que de lui donner du plaisir, à lui, et de lui permettre à elle d’être une meilleure joueuse. Il ne voulait d’elle ni sentiment, ni mièvrerie, simplement une bouche docile et un anus bien serré.

Elle pleurait quand il lui jeta ses vêtements à la figure. Elle dut se rhabiller, sortir. L’homme, resté seul, fulminait toujours. Sans se soucier des élèves qui la regardaient comme une bête curieuse, Maiko courut vers le gymnase pour s’enfermer dans la remise poussiéreuse. Là, enfin seule, elle pleura tout son soûl, recroquevillée sur le tapis de gym où elle avait si souvent dû sucer le membre du professeur avant de s’offrir à ses désirs. Dehors, la nuit était tombée.

LA SOIRÉE COMMENCE

L’image de mademoiselle Asuka n’avait pas quitté l’esprit de Sato de toute la journée. Elle avait passé une partie de l’après-midi avec eux, conseillant le directeur dans ses achats. Sato, un peu gêné, les avait suivis dans plusieurs sex-shops où son « client » avait acheté des petites culottes de lycéenne, sagement empaquetées et étiquetées avec une photo de la jeune fille qui les avait portées. Mademoiselle Asuka avait pris finalement congé, leur promettant de les revoir pendant la soirée, à Roppongi.

Pourquoi cette femme éveillait-elle en lui de tels sentiments, Sato ne le comprenait pas. Il n’avait jamais vraiment trompé sa femme, même avant le mariage, et pourtant il sentait, pour sa plus grande confusion, que, sur un seul geste de cette fille il se serait jeté dans l’aventure. Cette pensée l’avait taraudé tout le restant de la journée, passée en réunions insipides avec plusieurs directeurs de la firme, et il avait accouru quand le directeur lui avait fait signe qu’il était l’heure.

Les néons de Roppongi éclairaient une foule bigarrée. Ici, il y avait tant de gaijin que l’on se serait cru en terre étrangère. D’un pas rapide, le duo atteignit la porte du club. Le jeune homme à la porte jeta un coup d’œil à leurs invitations et leur fit signe d’entrer, sans sourire. Les murs du vestibule étaient couverts de tentures rouges qui séparaient les nouveaux venus du reste des invités. Sur un guéridon bas en bois doré, une boîte contenait une dizaine de loups noirs. Le directeur s’affubla de l’un d’eux et en tendit un autre à son « guide » :

— Mettez ça, il va y avoir du beau monde ce soir.

Sato mit le masque, et le garçon à l’œil vide qui leur avait ouvert écarta les rideaux. Devant eux, dans la grande pièce, la fête battait son plein. La salle, les tables et la piste de danse étaient plongées dans une pénombre où l’on ne distinguait qu’à grand-peine les autres invités, masqués eux aussi. La scène, au contraire, était brillamment éclairée, et peut-être à cause de ce contraste, les corps qui se mouvaient sous les projecteurs attiraient tous les regards.

Les femmes sur l’estrade étaient habillées de simples gazes transparentes qui laissaient tout deviner de leurs formes ; elles faisaient cercle autour d’un personnage au visage voilé, debout, drapé dans des vêtements de lin blanc. Elles étaient allongées, chacune avec le visage au niveau du sexe de la fille précédente, et formaient un anneau de chairs vivantes, de jambes nues et de langues fouillant des fentes brûlantes. De la scène montait une plainte assourdie, à mesure que ces femmes se mettaient à gémir sous le regard masqué de la foule d’hommes en smoking. Sato sentit son cœur accélérer dans sa poitrine devant ce spectacle. Il se surprit à le trouver beau, alors qu’en tout autre lieu, il l’eût trouvé obscène. Il s’approcha.

Il était à moins d’un mètre des femmes. Toutes étaient belles, il le voyait maintenant, et pourtant, à les voir en cercle, chacune léchant le sexe de sa compagne, y introduisant ses doigts, excitant le clitoris de sa langue, il se surprenait à les considérer comme une seule entité. La musique, entêtante, flûtée, faisait naître en lui d’étranges associations d’idées. Les femmes formaient dans son esprit l’image d’un long serpent qui, au lieu de se mordre la queue, se donnait un plaisir de plus en plus violent.

Elles redoublaient d’ardeur. L’une d’elles, sur le dos, le cou fin et élégant comme celui d’un cygne, se mit à gémir plus fort que les autres. Entre ses cuisses ouvertes, une fille à la peau sombre enfouissait son visage plat aux lèvres d’idole, faisant de rapides mouvements de va-et-vient avec sa main qu’elle enfonçait sans douceur dans la fente humide et ouverte. Les autres s’interrompirent, comme si les cris de la femme-cygne les avaient tirées d’une transe. Celle-ci se débattait et, si on ne l’avait pas fermement tenue, elle se serait roulée à terre. La fille brune continuait d’accroître son plaisir de ses lèvres et de ses doigts et ne la laissa se reposer qu’une fois brisée, vaincue par l’orgasme.

Il y eut un frisson dans l’assistance. On avait mis la jeune fille à genoux, au pied du personnage voilé. Une femme écarta les robes de lin, révélant un phallus dressé sculpté dans une matière transparente. Une autre prit à deux mains la tête de la jeune fille encore abasourdie par sa jouissance, et l’approcha du membre qui semblait être de cristal, la forçant à ouvrir ses lèvres sur le manche froid et minéral pour simuler une fellation.

Les invités s’étaient rapprochés, excités. La fille ne luttait plus. Un filet de gel coulait sur le membre qu’elle suçait, emplissant parfois sa bouche, la forçant à recracher le liquide semblable à du sperme. Elle ouvrait la bouche, travaillant le gland translucide de sa langue, puis s’enfonçait sur la verge minérale humide de gel jusqu’à la faire disparaître presque entièrement. Les autres femmes s’étaient mises de part et d’autre du personnage toujours masqué. L’une d’elles écarta le voile. Il y eut un murmure dans la pièce quand les invités reconnurent le visage ridé et austère du capitaine Naito, habillé de sombre sous ses robes de lin. Le harnais qu’il portait maintenait le gode-ceinture en place, celui-là même que la jeune fille au cou gracile suçait. La surprise fit rire quelqu’un, mais Sato ne sut jamais qui. La lumière sur la scène s’éteignit et l’assistance applaudit.

Sato regarda autour de lui. Parmi les hommes, masqués comme lui, certains étaient étrangement silencieux. L’un d’eux se tourna un instant vers lui et Sato prit peur. Il se sentait comme un agneau dans la grotte aux loups : à l’instant où ces derniers le reconnaîtraient, ils le dévoreraient. Le masque tourna la tête : la scène était à nouveau illuminée.

LE KIMONO DE KYOTO

Kobayashi applaudissait avec les autres. À voir cette fille mimer la fellation sur un gode-ceinture, il s’était surpris à oublier ses soucis : sa fille, qui ressemblait de plus en plus à sa mère et qui semblait avoir trouvé un garçon français prêt à l’épouser. Il avait donné sa bénédiction, moins par joie que pour tenir éloignée Kasumi : elle lui rappelait tant sa défunte femme qu’il ne se sentait plus à l’abri d’un faux pas. Mieux valait la marier, vite, et bien. Ce garçon ferait l’affaire autant qu’un autre.

La scène était maintenant éclairée par un unique projecteur. Au centre, un chevalet sur lequel une femme était attachée. Elle était vêtue d’une combinaison de latex noir la couvrant de la tête aux pieds. Le blanc de sa peau nue n’était visible qu’au niveau des fesses, du sexe et des seins. Depuis la salle, on voyait que les lèvres de son sexe étaient ouvertes sur un large godemiché translucide. Ses fesses semblaient très pâles au milieu de tout ce latex qui collait à ses jambes comme une seconde peau. Pourtant Kobayashi ne regardait pas ces chairs livrées au public comme la viande sur l’étal d’un boucher : à genoux à côté du chevalet se tenait une femme en kimono, le visage couvert d’un masque en forme de papillon. Or ce kimono, il le connaissait bien, il l’avait acheté lui-même à sa maîtresse, Kiharu, un jour qu’ils visitaient Kyoto. Et que dire de la large ceinture du obi, dont l’austérité contrebalançait si bien les flamboiements d’or et d’argent du kimono ? Il ne pouvait pas y avoir de doute, c’était bien le même qu’il avait défait le week-end précédent, à Nikko, quand ils avaient dormi côte à côte.

La gorge sèche, il regarda la scène avec plus d’attention, cherchant à percer le masque papillon pour y trouver un signe trahissant sa maîtresse. Il était si concentré qu’il manqua crier quand une main fraîche lui effleura le bras :

— Je vous salue, mon aimé…

Il se retourna vers la femme qui venait de dire cela, interloqué. Elle ne portait qu’une paire de jeans et un pull à col roulé et pourtant, même dans ces oripeaux, le visage masqué par un loup noir, sa beauté était si frappante qu’elle percuta Kobayashi comme un coup de poing. Il se tourna vers la fille sur l’estrade, la femme à ses côtés eut un petit rire, si bas qu’il fut le seul à pouvoir l’entendre :

— Oh, c’est bien moi… Voulez-vous que j’ôte mon masque pour vous le prouver ?

Elle faisait déjà mine de le retirer mais il retint son geste :

— Comment m’as-tu reconnu ?

— Vous portez toujours la rosette à votre boutonnière, même dans ce demi-jour je n’aurais pu la manquer.

Et elle se reprit à rire, doucement. Kobayashi se sentait désarmé quand elle agissait ainsi, ne sachant si elle se moquait de lui, ou bien si, au contraire elle se sentait fière d’être parvenue à le déstabiliser. Il se retourna vers la scène. Deux hommes y avaient fait irruption, nus, le corps huilé, avec juste un maillot étroit pour cacher leur virilité. Ils se déplaçaient avec aisance, les muscles luisants sous les feux de la rampe comme pour un défilé de Mister Universe. La jeune fille en kimono les salua, à genoux. Kobayashi brûlait de savoir qui elle était, mais il connaissait trop bien l’esprit de Kiharu pour le lui demander : elle lui dirait de prendre patience, et, sous les dehors de la plus extrême politesse, le tournerait gentiment en ridicule.

Les deux athlètes s’étaient placés de part et d’autre du chevalet. La fille qui y était attachée, le visage couvert d’un masque de cuir, semblait vouloir se débattre et l’effet de ses fesses blanches se contractant au-dessus du godemiché de cristal était des plus comiques. Ils ne se laissèrent pas attendrir et l’un d’eux attrapa un gant de caoutchouc que la femme au kimono lui tendait. Pendant que son compagnon lubrifiait patiemment le gant qu’il venait de mettre et qui lui montait jusqu’au coude, l’autre saisit un fouet long et fin et fit le tour du chevalet. Il leva le bras et fit claquer la lanière de cuir.

Sous le masque, Kobayashi le devinait maintenant, la fille devait porter un bâillon épais car pas un son ne sortit de sa bouche. Dans la salle, tout le monde retenait son souffle. Même Kiharu, d’habitude si dégagée par rapport à ce qu’elle appelait « le théâtre des turpitudes », s’était rapprochée de son amant jusqu’à lui prendre la main. Le fouet sifflait de façon effrayante. Les marques qu’il laissait, au début légères, devenaient de plus en plus sombres à mesure que le châtiment se prolongeait. Les liens qui enserraient la victime étaient très serrés. Pourtant, dans ce minuscule espace de liberté qui lui restait encore, la fille faisait des efforts désespérés pour échapper à ses bourreaux. C’était visible à la tension de ses jambes quand le sifflement annonçait l’imminence du coup à venir, au mouvement de ses chevilles raidies par la douleur, à la torsion infime du bassin qui tentait de soustraire ses reins à la morsure du fouet. Chacun de ces gestes, pourtant à peine perceptibles, excitait le public de façon bien plus forte que ne l’auraient fait des cris, et rendait du même coup ses reins encore plus désirables.

Quand l’homme posa le fouet, les fesses de sa victime étaient marquées de longues zébrures rouges, avec une teinte plus sombre ici ou là. Le haut des reins, là où le fouet s’était abattu avec le plus de violence et de régularité, était couvert d’ecchymoses et saignait. La victime, laissée tout à sa douleur, s’était calmée et sa tête pendait sans force. Il ne faisait pas de doute que, sous le masque, elle pleurait.

LA DROGUE, C’EST DE LA MERDE

Yu-Chan, la tête lourde, reprit conscience. Elle tenta de se rappeler pourquoi elle était dans le noir, et lentement, comme de vieux amis qui viennent vous rendre visite, ses souvenirs revinrent à la surface. Elle se remémora l’argent, Seiji, les garçons, leurs sexes, leurs mains la touchant. Elle se souvint de la piqûre brûlante à l’entrecuisse, et du bonheur qui avait pénétré en elle comme un soleil liquide. C’était peut-être à cause du bandeau que les garçons avaient mis sur ses yeux, mais il lui semblait que le lieu fourmillait d’énergies et de potentialités. Pourtant son esprit lui semblait lourd, pesant et inutile. Quelqu’un parlait. Yu-Chan essaya de se concentrer, de comprendre, mais les mots n’étaient que des sons qui allaient se répercuter sur les murs comme des balles colorées, douces et cotonneuses. Le verbe avait perdu son tranchant, il n’était plus un danger pour quiconque. Alors, allongée sur le dos, Yu-Chan sourit.

Une main effleura sa croupe, écarta ses jambes, ses lèvres, et elle sentit des cheveux chatouiller l’intérieur de ses cuisses. Une langue entra en elle. Elle se laissa aller, et se mit à gémir. Dans son ventre, une douce chaleur à l’odeur de rose se répandit. La bouche continuait à creuser en elle. Elle se cambra sous la vague de plaisir. Elle aurait aimé tendre les bras vers l’inconnu qui la léchait, mais, elle s’en rendait compte maintenant, elle en était incapable : ses bras étaient mous et sans force. Elle resta allongée, submergée par les stimuli de la pièce, l’odeur des fleurs qu’elle croyait respirer, le bruit des tissus, l’obscurité devant ses yeux, ainsi que sa propre excitation qui montait dans sa gorge comme la tige d’une fleur sur le point d’éclore. Elle essaya de déglutir, de repousser cette plante au parfum trop lourd.

Yu-Chan se tendit au contact de sa peau contre celle de l’homme qu’elle ne pouvait pas voir. Elle sentait son membre qui cherchait à entrer en elle. Elle se cambra pour l’aider à l’empaler. Sans un mot, il la pénétra. Tout cela était normal, on ne demande pas à une fleur si on peut la cueillir. Elle râla de plaisir, son sexe était grand ouvert et accueillant. L’inconnu commença ses va-et-vient, heureux de la sentir aussi moite. Elle utilisait chaque ressource de son être pour jouir dans ces bras qui s’enroulaient autour de sa taille, par cette bouche qui avait excité l’entrée de son vagin et qui maintenant suçait ses seins, et par ce membre gonflé et dur qui poussait en elle au point de la faire suffoquer.

Elle eut l’impression de crier sous la force de l’orgasme, même si aucun son ne sortit de sa bouche. À cet instant-là, elle pria pour qu’il la pénètre par-derrière, comme l’avaient fait les garçons un moment plus tôt, ou bien pour qu’il s’enfonce dans sa bouche et qu’il y laisse couler en un flot épais les preuves de son plaisir. Elle se mit même à regretter de ne pas avoir de vulve au creux des seins, pour pouvoir être pénétrée par là aussi et connaître de nouveaux plaisirs, de nouveaux vices. L’homme, inconscient de tout ce qui se passait dans la tête de la fille dont il fouillait le sexe, se mit à grogner et, sortant son membre palpitant, il éjacula sur la cuisse blanche de l’adolescente.

Elle ne fit pas un geste. Il essuya la coulée blanchâtre, puis sortit. Ryo, toujours en pantalon de cuir et chemise de flanelle, attendait devant la porte :

— C’était bien ?

— Tu parles, c’était génial. Et tu dis que c’est une vraie lycéenne ?

— Ouaip. Bon, ça fait dix sacs. Tu peux descendre, maintenant. Et pas un mot, hein ! Je tiens pas à voir débarquer tous les tordus d’en bas.

PRENDRE UNE FILLE PAR LA MAIN

Sato, ignorant le destin de sa fille, essayait de rationaliser ce qu’il voyait. Il était impossible que cette fille gainée dans une combinaison de latex, la vulve dénudée, ait été fouettée avec une telle cruauté. Il devait y avoir un truc ! Et pourtant la suite lui prouva que non. Car c’était au tour du second homme de la tourmenter. En plus du maillot de bain, il portait un gant de caoutchouc qu’il avait consciencieusement couvert de gel lubrifiant pendant que son compagnon fouettait la fille sur le chevalet.

Il s’approcha de sa victime et, d’un geste sec, retira le godemiché translucide qui ornait son sexe depuis qu’elle était sur la scène. La jeune femme en kimono, à ses pieds, le visage couvert d’un masque en forme de papillon, le prit et le posa à côté d’elle avant de lui tendre la bouteille, maintenant à moitié vide, de lubrifiant. Écartant les fesses de sa victime marquées par le fouet, il versa du gel sur l’anus rétréci par la peur.

Pour le public blasé qui regardait la scène, cela n’avait rien de nouveau, mais la vue des doigts de l’homme s’enfonçant dans les fesses de la fille perturba profondément Sato. L’anus, d’abord serré, avait accepté un doigt, puis deux. Mais l’homme, sadique, ne s’arrêta pas là et commença à les écarter, luttant pied à pied avec l’anneau du sphincter brillant de crème. Changeant de méthode, il ressortit brutalement ses doigts et enfonça à la place son pouce jusqu’à la garde. Dans l’assistance, des groupes s’étaient formés où l’on parlait à voix basse en attendant que le spectacle prenne du corps.

À force de pommade, l’athlète au torse nu réussit à faire entrer quatre de ses doigts avec lesquels il massa la paroi lisse à l’intérieur des fesses. Le corps se tordait à mesure qu’il tournait ses doigts et tendait sa main comme une lame. S’agenouillant pour avoir plus de force, il poussa. Les mouvements que la douleur arrachait à la fille réveillèrent l’intérêt des fauves dans la salle. Une à une les discussions s’arrêtèrent et chacun se mit à observer l’arène. La foule romaine dans les cirques antiques ne devait pas être différente.

Sato comprenait enfin ce que cherchait à faire l’homme sur la scène. Il ne s’agissait pas d’introduire des doigts en elle, ni même de la préparer à subir une sodomie en règle. Il était bel et bien en train d’enfoncer sa main gantée entièrement dans les fesses zébrées par le fouet. Déjà, il avait rabattu son auriculaire pour lui faire suivre le même chemin qu’aux autres doigts. Il ne massait plus l’anus, il ne cherchait plus à le détendre, il forçait le passage avec toute la force que son bras pouvait développer. On le voyait transpirer sous les projecteurs, les yeux mi-clos pour mieux percevoir au toucher les infimes progrès que faisait sa main.

La femme en kimono s’était placée à l’avant du chevalet, près de la tête de la victime, et lui parlait à voix basse. Sato n’aurait pu dire pourquoi, mais il savait que ce qu’elle lui disait était du venin à l’état pur. Excitée par la douleur que l’homme infligeait à cette fille, elle ne voulait pas être en reste et tentait de la blesser tout autant par ses mots. L’homme était en elle. Sa main devait la mettre au supplice. Il sourit, cruel, et ferma lentement le poing à l’intérieur, dilatant les parois comme jamais elles ne l’avaient été. Si la fille avait pu, elle aurait sans aucun doute hurlé. Même sous le fouet, quand le sang avait commencé à couler, son corps n’avait pas eu une telle tension. Elle semblait être la corde d’un violon tendue si fort qu’elle était prête à casser, et sur cette corde l’homme jouait une musique de souffrance avec la maestria d’un Paganini.

La tête dressée, chaque muscle tendu par la souffrance, elle tentait de l’accepter en elle. Sato n’en croyait pas ses yeux, l’homme avait bel et bien entré sa main entière en elle, formé un poing, et enfoncé celui-ci aussi loin qu’il le pouvait. Il le retirait maintenant, avec presque autant de lenteur qu’il en avait mis à le faire entrer. Les fesses faisaient des bruits abjects, mais sa main finit par sortir, laissant l’anus horriblement dilaté. L’autre homme s’était approché pour le filmer au plus près, retransmettant les images sur les écrans télé qui s’étaient allumés dans les coins de la pièce. Le public regardait, le visage levé, le trou rose d’où s’écoulait du gel mêlé à d’autres substances. Sato se sentit mal.

IDENTITÉ SECRÈTE

Kobayashi était toujours aux côtés de Kiharu. Il avait pris place à l’une des tables et sirotait un verre de thé de racines oolong en parlant à voix basse avec sa maîtresse. Un mouvement sur la scène attira son regard. Les deux hommes étaient en train de détacher la fille quand celle-ci se redressa d’un coup et, repoussant l’une des brutes, sauta à terre pour courir en direction des coulisses en bousculant la femme en kimono. Vive comme l’éclair, cette dernière sortit de sa longue manche un objet aux reflets mats et l’appliqua sur la cuisse de la fille au moment où elle passait devant elle. Elle s’écroula, terrassée par la décharge électrique du taser.

Kobayashi n’en croyait pas ses yeux, et plusieurs hommes dans l’assistance se levèrent, avec en tête la même idée que lui : cette fille n’était pas consentante ! Il s’agissait bel et bien d’un viol. Une fille innocente avait été fouettée, fistée, et traînée au sol, et cela devant eux. Le cœur froid des invités s’accéléra un instant, puis se calma : non, tout cela faisait partie du spectacle. Le taser était un faux, il s’agissait d’une comédie élaborée pour attirer leur attention, raviver leurs nerfs usés après tant de divertissements du même genre.

Kobayashi suivait maintenant ce qui se passait sur la scène avec intérêt. La femme au masque de papillon rajustait sa perruque de longs cheveux bruns qui avait bougé. Les deux athlètes au torse huilé avaient rattrapé la fille. L’un d’eux s’était allongé sur une natte et tenait son sexe nu à la main. L’autre guidait la fille encore à demi inconsciente, la faisant asseoir sur le vit gonflé. Elle sembla reprendre conscience au moment où il l’empala sur le membre, et remua faiblement sa tête couverte du masque de cuir. Elle tenta de lever les bras mais l’homme qui la pénétrait les saisit et les tint fermement dans son dos.

Les écrans télé montraient en gros plan les lèvres de son sexe distendues par le pilon de chair. La femme en kimono tournait doucement autour du trio, filmant la scène avec application. Le second homme avait lui aussi baissé son slip noir et caressait sa pine longue et fine, décalottant le gland étroit qui surmontait la verge. Il s’approcha. Le public, les yeux fixés sur les écrans, retenait son souffle. L’homme enfonça un doigt dans la fente déjà distendue autour du sexe de son compagnon et l’écarta davantage. La fille eut un mouvement de panique, mais elle était fermement tenue, et il la pénétra.

L’objectif de la caméra était à quelques centimètres des deux sexes en train de forcer le même orifice, filmant de si près que Kobayashi avait l’impression d’être lui aussi sur la scène, son sexe enfoui dans le vagin humide. Il pouvait presque sentir la douceur de ces parois écartelées, déchirées. Les deux hommes allaient et venaient en elle. Les discussions s’étaient tues, chacun observait la souffrance que trahissait chaque mouvement de la fille. Les hommes accélérèrent encore et la caméra, dirigée à nouveau en plein sur le sexe tourmenté, filma la montée de leur plaisir ainsi que le sperme coulant en jets quand ils sortirent de la fille.

Ils tenaient toujours la fille pendant que la vidéaste amateur se tournait vers la salle, comme si elle cherchait quelqu’un. Kobayashi eut l’impression que la personne qu’elle cherchait était Kiharu car, l’espace d’un instant, celle-ci fit un imperceptible signe de tête. La jeune femme en kimono, semblant obéir à cet ordre invisible, détacha les sangles qui maintenaient en place le masque de cuir de la malheureuse victime. Il fallut du temps à Kobayashi pour identifier ce visage sali de larmes, la bouche grande ouverte sur la poire d’angoisse qui la bâillonnait.

Dans la salle aussi, on reconnaissait Asuka que plus jamais on n’appellerait « mademoiselle ». Ce n’était plus la femme hautaine, sournoise, capable de donner sa protégée à une meute d’hommes et de femmes avides de sexe et de violence, mais au contraire une malheureuse victime, les yeux noyés de larmes, le visage implorant qu’on fasse cesser ses tourments. Kobayashi comprenait maintenant : le kimono que la fille masquée portait était bien celui de Kiharu, une manière poétique pour sa maîtresse de signer sa vengeance. Dans l’esprit de tous les invités, ces motifs flamboyants brodés sur soie seraient à jamais liés à la nuit où Asuka avait perdu la face.

POUR DIX SACS

Sato attendait dans le vestibule, à la fois écœuré par ce qu’il avait vu et effrayé par sa propre excitation. Il commença à faire les cent pas. Il n’osait pas retourner dans la grande pièce, de peur de se laisser aller, de devenir une bête. Il était encore en train de tergiverser quand il entendit une porte s’ouvrir derrière lui. Un gros homme chauve en sortit avec le jeune garçon au regard vide qui servait de portier. Ce dernier ne sembla pas s’étonner de voir Sato dans l’entrée et lui fit signe de le suivre.

En haut des marches, un garçon en pantalon de cuir et chemise de flanelle lui fit un signe qui se voulait amical et siffla entre ses dents :

— Salut, vieux, c’est dix sacs la demi-heure, tu fais ce que tu veux, t’es libre…

Il essaya de prendre le bras de Sato mais celui-ci se dégagea et jeta un œil sur la pièce derrière lui. Il comprit instantanément : ils se droguaient ! Sur la table étaient éparpillés seringues, garrot, briquet. Sur le sofa, une fille était allongée, nue, les yeux couverts d’un bandeau. Elle n’avait gardé comme vêtement que ses chaussettes blanches « baggy » comme en portent les lycéennes. Elle gémissait faiblement, et Sato entra et s’agenouilla près d’elle. Elle bougea la tête dans sa direction :

— Je vous entends… Faites-moi ça vite, ça brûle en moi…

Sa voix était à peine un souffle, mais les mots étaient étonnamment clairs. La junky marmonnait. Sato serra les poings de rage, cette fille se prostituait pour qu’elle et ses deux copains puissent se payer la came et se shooter. Cela le révoltait. Le garçon lui avait pris fermement l’épaule, il se tourna vers lui et lança les billets à terre. Le môme les ramassa et sortit sans un mot.

Sato s’assit sur la table basse. La fille continuait à babiller, à demander, avec les mots les plus crus, qu’il la prenne, qu’il la baise. Cela le blessait. Il voulait la faire taire, ne plus entendre cette bouche aux courbes si douces. Il se pencha vers les lèvres qui bougeaient toujours, voulut y poser la main. Il sentit son parfum, l’odeur fraîche de son corps nu. Il l’embrassa.

Était-ce l’étrange séduction que cette fille faisait peser sur lui, ou bien le fait de savoir qu’elle était sous l’emprise de la drogue, mais le goût de ses lèvres choqua Sato. Elles étaient douces pourtant, et de la pointe de la langue il avait effleuré ses dents, avalant sa salive. Il s’écarta d’elle, s’essuyant la bouche du revers de la main. Elle continuait à bouger les lèvres, tétant dans le vide comme le fait un enfant affamé. Ses mots, décousus, étaient toujours les mêmes, une supplique pour qu’il lui fasse l’amour. Le jeune garçon, face à la porte toujours ouverte, souriait :

— Elle est belle, hein ? Ça ne vaut pas dix sacs, une bouche pareille ? Allez, je vous laisse.

Sato ne quittait effectivement pas la bouche des yeux. Il n’avait jamais trompé sa femme à proprement parler. Une fois, en voyage d’affaires, une collègue de bureau lui avait ouvert la porte de sa chambre d’hôtel, et ils s’étaient embrassés. Cela n’avait pas été plus loin, et il avait ensuite demandé sa mutation. Une autre fois, un jour où il rentrait ivre, une fille l’avait caressé, branlé dans une petite rue sombre de Kabukichô. Il l’avait payée, honteux. À mesure que ces souvenirs remontaient du fond de sa mémoire, il sentait son désir s’échauffer. Il ouvrit sa braguette et fourra son sexe dans cette bouche qui l’appelait. Elle l’accepta en elle, ne faisant aucun geste, se contentant de le téter.

Le rire tonitruant du directeur le fit sursauter. Il se tenait adossé à la porte, ses grosses jambes écartées, le visage toujours couvert de son masque noir :

— Alors comme ça on joue les prudes pour ensuite baiser des lycéennes vapées !

Sato, la braguette ouverte, son sexe à l’air, se sentit rougir. Le gamin qui servait de maquereau se tourna vers le nouveau venu :

— Hé, grand-père, pour les trucs à trois y a un supplément, et on paye d’avance.

Le directeur haussa les épaules et tendit une poignée de billet :

— Paie-toi, gamin, et laisse-nous !

Sato faisait mine de s’écarter mais il l’arrêta. D’un geste sûr, il flatta les fesses de l’adolescente, et lui souleva une jambe pour mieux voir son sexe. Elle gémit quand il enfonça un doigt en elle, et Sato sentit sa langue s’agiter contre son gland. Satisfait de la sentir si humide, le directeur sortit son membre à son tour et l’enfonça sans états d’âme entre les lèvres rouges surmontées d’une toison sombre.

Cela sembla la réveiller car brusquement ses lèvres se mirent à bouger, sa bouche à aspirer le sexe de Sato. Ce dernier faisait de gros efforts pour ne pas regarder la verge de son « client » qui allait et venait dans le sexe de la fille. Il se concentrait sur la forme des lèvres qui le suçaient, sur le bout du nez dépassant du foulard qui masquait ses yeux et cachait tout le haut de son visage. Il se sentit venir et s’écarta brusquement en maugréant : cela allait trop loin, il ne voulait pas de ça, pas avec une gamine de cet âge, pas comme ça. Il trébucha contre la table basse et se retrouva brutalement assis par terre. La fille geignait à mesure que le directeur accélérait en elle. Sato le vit éjaculer en elle sans prendre la peine de sortir, arrosant le fond de son vagin.

Il sortit d’elle le sexe luisant des fluides de son sexe et fit le tour du canapé.

— Allez-y, prenez-la, vous n’allez pas rester comme ça. Et puis de toute façon le mal est fait !

Il disait ça en pointant la fille du menton comme un vulgaire sac de viande. Sato se releva péniblement et s’approcha de la petite. La blancheur de ses fesses le troublait. En dessous, son sexe palpitait après le traitement que le directeur lui avait fait subir. Une goutte de sperme perlait à l’endroit où les lèvres se rejoignaient, et Sato se demanda si la fille utilisait un quelconque moyen de contraception.

L’ORGIE

Il y avait eu un instant de flottement quand les visiteurs avaient découvert le visage de mademoiselle Asuka sous le masque de cuir. Elle roulait ses yeux de manière effrayante. Un des deux hommes qui venaient de la pénétrer en public ouvrit la sangle qui maintenait son bâillon en place. Elle se mit à hurler, à se débattre. Loin d’attendrir la foule, cela sembla au contraire réveiller les hommes masqués, qui, comme une meute de loups, se jetèrent sur elle. Les deux athlètes continuaient à la maintenir écartelée, et les autres en profitèrent. Son cri s’étouffa quand un homme ventripotent lui fourra son sexe dans la bouche. Kaneda avait retiré son masque. Toujours à genoux dans le kimono somptueux de Kiharu, elle guidait elle-même une verge dure et épaisse entre les lèvres épilée de son ancienne maîtresse.

Kiharu regardait de loin le spectacle de son triomphe. Sur un signe du capitaine Naito, grand maître de cérémonie ce soir-là, une dizaine de femmes entrèrent dans la pièce, leurs charmes à peine couverts d’une robe rouge. C’était un simple voile d’étoffe que seul le génie du couturier semblait faire tenir sur leurs frêles épaules. Largement échancrée dans le dos, la robe n’était fermée que par un anneau d’argent. Celui-ci, plus ou moins au milieu des fesses nues des modèles, accentuait le mouvement de leurs reins alors qu’elles se dirigeaient vers les invités. Ceux-ci retenaient leur souffle, persuadés qu’à tout instant, les robes allaient tomber, s’ouvrir, et laisser nues et en talons les jeunes femmes qui les portaient. Masquées elles aussi, elles passèrent au milieu de la foule, choisissant comme au hasard un ou plusieurs partenaires.

Des groupes se formèrent. Sur la scène, Kaneda suçait un garçon tout en en branlant un autre, les préparant à pénétrer Asuka, hagarde à force d’être livrée ainsi. Elle ne criait plus, sa voix avait été noyée par le sperme qui coulait comme une rivière dans son sexe, ses reins, sa bouche. Elle était devenue un égout dans lequel s’assouvissaient les hommes. Ils se relayaient en elle, pénétrant sa croupe endolorie à l’instant où le sexe du précédent s’y vidait. Kiharu la regardait se perdre dans cette marée putride, se dissoudre et, pour finir, accepter son sort.

Il y eut un cri rauque, et Kobayashi, comme plusieurs invités, alla voir. Une fille, une Occidentale à la belle chevelure rousse, se tenait la poitrine aplatie contre une des tables, un homme s’activait dans son dos. Il avait retiré son pantalon et la pénétrait de toutes ses forces, les muscles des jambes tendus. Elle criait. Il fallut du temps à Kobayashi pour en comprendre la raison : il ne la pénétrait pas par-devant, mais forçait au contraire son anus. Les fesses, constellées de taches de rousseur, essayaient de se dérober, mais l’homme les tenait fermement, grognant de plaisir à mesure que les cris de sa jeune victime grimpaient dans les aigus.

Une autre femme, renversée sur une table, offrait sa bouche à un homme en smoking pendant qu’un second, une longue barbe blanche dépassant de son masque, la léchait à l’entrecuisse. Plusieurs personnes les entouraient, commentant les gestes de la fille, ses gémissements, la forme de ses seins offerts plus que cachés par la robe. Quand le vieillard se releva, un homme plus jeune, aux cheveux blonds comme une crinière de lion, prit sa place, s’enfonçant en elle de toute sa grosseur. Il jouit au même moment que son compagnon qui, dans la bouche de la fille, éjaculait à longs traits écumeux.

Une femme, la robe en lambeaux, était tenue par deux hommes aux masques grotesques. Un troisième la fouettait jusqu’au sang. Il finit par lâcher les verges, et, avec une incroyable douceur, se mit à baiser les plaies sur le dos de la fille. Assis à un mètre de là, un homme pâle au costume blanc regardait la scène avec intérêt. Il sembla à Kobayashi que cet homme, pourtant si discret au milieu de cette foule aiguillonnée par le désir, était en fait le centre invisible autour duquel tout le reste tournait. Le trio encerclait la fille immobile, effrayée. L’un prenait sa bouche, l’autre la pointe d’un sein. Kobayashi détourna les yeux.

La salle était devenue le théâtre d’une énorme orgie, où se vautraient avec délice ces hommes et ces femmes. Le sacrifice de mademoiselle Asuka semblait avoir déchaîné les invités. Elle qui, pendant des années, avait été pour eux froide et inaccessible, avait enfin été rabaissée, et voilà maintenant que l’on faisait la queue pour la baiser, à la chaîne, comme dans un bordel d’abattoir. Cela seul allait alimenter les conversations, et les délires masturbatoires, de tout ce que Tokyo comptait de pervers et de tordus.

YU-CHAN REPREND CONSCIENCE

Yu-Chan, encore amollie par les brumes opiacées qui coulaient dans ses veines, regarda sans comprendre l’homme qui avait joui dans son sexe et qui soulevait le foulard sur ses yeux. Il avait peut-être cinquante ans, courtaud, les cheveux frisés, et même avec son masque il se dégageait de lui une impression de violence et de vulgarité. Il s’enfonça d’un coup dans la bouche tendue de l’adolescente, lui ordonnant de « nettoyer sa queue avec sa langue de pute ». Elle obéit sans une plainte pendant qu’il replaçait le voile sur ses yeux, la replongeant dans l’obscurité. Derrière, des doigts s’aventuraient dans son sexe, un pouce chatouillait son anus. L’homme à l’air méchant poussait son compagnon à aller de l’avant :

— Allez-y, prenez-lui le cul si vous voulez, elle est ouverte.

L’autre semblait hésiter. Yu-Chan sentit son gland se poser tour à tour à l’entrée de son vagin et sur le trou de ses fesses. Si elle avait pu, elle aurait tendu ses reins, pour qu’il la pénètre, qu’il mette fin à cette attente. Il finit par opter pour les fesses et s’enfonça en elle. La bouche encore pleine de la verge ramollie de l’homme, elle geignit. Cela amusa l’homme de sentir sa langue bouger, frapper contre sa verge, dans cet effort pour crier :

— Regardez ça, Sato-San, elle geint de plaisir.

Sato-San ? Yu-Chan se souvint de l’homme, de sa voix quand il avait poussé des grognements au moment où elle l’avait sucé. Elle sentit quelque chose se briser en elle. Sato-San ! Cela expliquait tout, le goût étrange du baiser, cette familiarité qu’elle ressentait pour lui. Il n’y avait pas de doute : c’était son père qui était en train de la sodomiser dans cette petite pièce minable où Seiji l’avait livrée à trois garçons qui l’avaient prise, droguée, puis prostituée. Elle essaya de se débattre, mais elle était encore trop engourdie. Contre ses reins, elle sentait le ventre de son père frapper en rythme, ses bourses heurtaient les lèvres humides de son sexe, elle avait en elle sa verge, celle-là même qu’elle avait sucée ! Yu-Chan se sentit mal car, plus atroce encore que l’idée de l’inceste, était celle de sa jouissance qu’elle sentait venir.

Sato allait et venait, très vite, troublé par l’étroitesse de ce conduit que, pour la première fois, il pénétrait chez une femme. Il la sentait réagir, se resserrer plus encore, mais ce qu’il prenait pour de l’excitation, c’était de l’horreur. Il jouit dans ses boyaux, les mains à plat sur ses fesses pour la tenir pendant qu’il donnait les derniers coups de reins. Quand il sortit de l’anus de sa fille, un long flot de sperme vint se mêler à celui qui coulait déjà du sexe molesté par le directeur.

Ce dernier avait pris la tête de Yu-Chan entre ses grosses mains et se projetait dans sa bouche. Il ne lui fallut que peu de temps pour jouir à son tour en lui ordonnant de boire, ce qu’elle fit. Des larmes coulaient sous son bandeau et le directeur envisagea de le lui retirer, de payer pour la garder toute la nuit, de l’attacher, de la battre peut-être, mais il se souvint de la fête, en bas.

Déjà deux autres hommes attendaient dans le couloir, prêts à essayer la jolie poupée de chair, droguée et offerte. Les gémissements de Yu-Chan reprirent alors que son père, ignorant toujours avec qui il venait de faire l’amour, descendait à la suite du directeur les quelques marches pour retourner dans la salle. En bas, la fête allait encore se prolonger plusieurs heures.

ÉPILOGUE

Maiko regardait le paysage défiler à grande vitesse, les yeux embués de larmes. Le train filait loin de tout ce qu’elle connaissait, qu’elle aimait ou croyait avoir aimé. Le monde où elle avait vécu était devenu fou : personne ne se souciait d’elle, tous les adultes étaient des monstres. Jamais plus elle ne leur ferait confiance. Le paysage de l’autre côté de la vitre continuait à l’attirer de façon hypnotique. Son père, sa sœur, le professeur, Yu-Chan, tous l’avaient trahie, traitée par le mépris, utilisée. Elle préférait partir aussi loin que possible, pour essayer de les oublier. Elle avait choisi ce train au hasard, sans en connaître la destination.

— Vous allez bien, Mademoiselle ?

Un peu surprise, Maiko releva la tête. Un vieux monsieur la regardait. Il avait une voix douce, les mains très blanches. Il lui tendit un mouchoir de tissu pour qu’elle s’essuie les yeux. Imperceptiblement, une complicité naquit entre eux, et Maiko esquissa un sourire.

Tandis que Maiko tentait de remettre de l’ordre dans sa vie, un drame achevait de se nouer au centre de Tokyo. La malheureuse qui poussait la porte dans une sombre ruelle de la capitale n’avait plus rien à voir avec la jeune femme à la démarche conquérante que tout le monde avait jusqu’alors appelé « mademoiselle Asuka ». La nuit fatale s’était étendue jusqu’à l’aube sans qu’un seul instant ne cessent ses tourments. Elle serrait contre sa peau nue le manteau qu’elle avait trouvé abandonné près de la scène, là où on l’avait torturée avant de la livrer comme un meuble à qui voudrait bien la prendre.

Les hommes, heureux de la voir enfin tomber de son piédestal, s’étaient alors pressés contre elle pour la salir de leurs sexes, de leurs langues et de leurs désirs. Le soleil se levait sur Tokyo et la lumière se répandait par taches sur les murs de la ville. Derrière, dans la salle, les invités s’étaient endormis, pêle-mêle, ivres d’alcool et de sexe. En sortant, elle avait deviné la silhouette hagarde d’une lycéenne qu’un homme aux longs cheveux décolorés était en train de guider vers la sortie.

Asuka essaya de calmer sa respiration, de vider son esprit. Kiharu, Kaneda, la file sans fin des sexes la transperçant, toutes ces images formaient comme un kaléidoscope dans sa tête. Elle se retint au mur lépreux pour ne pas tomber. Elle se sentait nauséeuse, entre ses cuisses coulaient les humeurs des innombrables hommes qui avaient joui en elle cette nuit-là.

Un bruit attira son attention : à l’entrée de la ruelle, un homme la regardait. Elle releva la tête, soudain effrayée : quelle main invisible avait tissé cet affreux destin, l’obligeant à tout perdre en une nuit pour ensuite faire face à son ancien mari ? Elle voulut crier au fantôme à la peau pâle de partir, de disparaître, mais le nom de « Sébastien » mourut dans sa gorge en voyant qu’il avait quelque chose de brillant et métallique dans la main. Elle tenta de courir, mais il était déjà trop tard. Il fut sur elle en un instant.

LISTE DES PERSONNAGES

Daniel : gentil Français, il pense avoir découvert l’eldorado sexuel au Japon. Il baise avec la régularité d’un métronome tout ce qui passe à sa portée, et pas seulement sa petite amie Kasumi.

Kasumi : la copine en question est une manipulatrice de première, belle, intelligente, rancunière et arriviste. Elle est bien décidée à épouser Daniel, ce qui lui assure un billet pour la France loin de son tordu de père bourré de fric.

Sébastien : Français avec un peu plus d’expérience au Japon, il se méfie des Japonaises comme de la peste. Ça n’a pas toujours été le cas, il a même été marié une fois avant de découvrir le passé peu glorieux de sa fiancée Asuka dans les bars d’Osaka. Si ce n’avait été que cela, il aurait probablement passé l’éponge, après tout nul n’est irréprochable, mais en plus d’un passé de call girl, la demoiselle lui piquait tout son fric et contractait des dettes. Il refuse de l’avouer mais il continue de payer lesdites dettes à un mafieux local. Sa sexualité se contente de prostituées.

Andy : collègue de Daniel et de Sébastien, ce Néo-Zélandais tire avantage de sa position de professeur pour soutirer les numéros de téléphone de ses élèves les plus jolies. Il les donne ensuite à ses copains qui lui rendent la politesse dès qu’ils le peuvent. Il contourne ainsi le règlement de l’école qui interdit aux enseignants de sortir avec leurs propres élèves.

Hattori : chef yakuza. Il ne bande plus depuis longtemps et son truc, comme il le dit, c’est de voir les filles dégorger de sperme après s’être fait défoncer par ses deux assistants. Il lui arrive alors de leur lécher les parties et de boire la semence à même le sexe et les fesses.

Le vendeur : il fait le tour des maisons du quartier avec sa petite valise. Il ne circule que pendant la journée pour être sûr que ses clientes sont seules. Il est spécialisé dans les remontants et les philtres tous usages. Quand les mauvaises langues lui attribuent les derniers cas d’empoisonnement, il répond toujours que ce n’est pas de sa faute si des clientes un peu trop impulsives forcent sur les doses de « Murasaki » qu’elles donnent à leurs maris ou amants.

Maiko : elle est encore au lycée où elle est en passe de devenir la vedette du club de volley. Du coup le prof de sport en charge du club a décidé de prendre en main son entraînement, à coup de bondage et de pénétration rectale. Maiko rêvait d’avoir un petit copain normal, au lieu de ça elle se retrouve amoureuse d’un prof impossible à satisfaire et, pour couronner le tout, elle sera dépucelée d’une étrange façon.

Kobayashi Shin’ichi : c’est le père de Maiko et de sa grande sœur. Il est veuf, officiellement sa femme est morte d’une attaque cérébrale mais des rumeurs courent dans le quartier. Son entreprise lui laisse peu de temps, c’est en tout cas ce qu’il dit à ses filles les nuits où il part en virée avec sa maîtresse.

Yu-Chan : de son vrai nom Yurina Sato, lycéenne dévergondée mais tout à fait sympathique, elle a le chic pour se mettre dans des situations invraisemblables. Elle a un petit job dans un restaurant pour se payer maquillage et téléphone portable dernier cri. Son petit ami Seiji est celui-là même qui l’a dépucelée dans un parc, et il aime la voir se faire sauter par des inconnus.

Seiji : c’est un des « soldats » de Hattori et l’éternel petit ami de Yu-Chan. Brutal et calculateur, pour lui, sortir avec une lycéenne est quelque chose comme une preuve de statut, et il se fiche que la fille en question flirte à droite ou à gauche pourvu qu’elle reste jolie et souriante à ses côtés.

Le professeur de Volley : coach de Maiko, toujours en survêtement, une casquette de baseball vissée sur le crâne, il a été dans l’équipe nationale de volley il y a plusieurs années et les sévices qu’il y a subis conditionnent largement ses goûts sexuels : bondage et sodomie. Il n’hésite pas à avoir recours à la violence pour que les filles de l’équipe donnent le meilleur d’elles-mêmes.

Akira : c’est le petit frère de Yu-Chan. Depuis qu’il est tout petit, il est raide amoureux de sa sœur, et cette fascination a dégénéré en une relation passablement tordue. Akira se désigne comme le soumis de Yu-Chan, il porte son sac, la masse, reste à genoux à ses pieds autant qu’elle l’exige. La nuit il dort au pied de son lit comme un chien fidèle. Leurs jeux ne vont pas très loin, elle l’autorise parfois à se caresser en sa présence ou bien en reniflant ses petites culottes. Quand il n’est pas sage, elle l’enferme tout nu sur le balcon. Akira rêve de punitions plus physiques et même d’intrusions anales mais Yu-Chan s’est pour le moment contentée d’en rire.

Madame Sato : c’est la mère de Yu-Chan et de son frère Akira. Encore très belle, elle se sent triste en voyant ses enfants grandir loin d’un père toujours absent. Elle aime beaucoup faire porter des déguisements à son mari et supplée à ses défaillances avec la pharmacopée d’un curieux vendeur. Adepte de la politique de l’autruche, elle ignore superbement le comportement de sa fille.

Monsieur Sato : c’est le père d’Akira et de Yu-Chan. Il travaille douze heures par jour dans une société japonaise, sacrifiant tout à la firme. Il est conscient que son mariage est dans une impasse et en parle régulièrement avec Yamada, son collègue de bureau. Il se plie de mauvaise grâce aux lubies costumières de sa femme qui se plaint souvent de son manque de désir pour elle.

Yamada : collègue de Sato, il a des vues sur madame Sato que les jérémiades de son mari ne font qu’entretenir. À la faveur d’un costume, peut-être pourra-t-il assouvir ses envies ?

Mademoiselle Asuka : c’est une femme encore belle, divorcée, et très ambitieuse. Malheureusement pour elle, elle s’est fait beaucoup d’ennemis au cours de sa carrière de spécialiste du sexe et de patronne du Studio Desire.

Ryo et Kohei : deux garçons employés par mademoiselle Asuka pour tourner des vidéos et faire des photos érotiques pour le compte de sa compagnie Studio Desire, ils sont jeunes, beaux et sans scrupules.

Hayashi : vieux gardien d’un grand magasin, il aime coincer les jeunes filles en train de faucher dans les rayons pour ensuite leur mettre leur destinée, et sa verge froide et ridée, entre les mains. Est-ce qu’éviter la honte d’une arrestation par la police ne vaut pas une toute petite pipe ? C’est également un joueur et ses dettes risquent de faire rentrer un certain yakuza dans ses petits jeux de pervers pépère.

Fujino Sensei : maître incontesté du shibari, l’art du bondage, il le met en scène pour un public choisi, et ses expositions sont toujours un événement.

Kiharu : elle est tout ce que l’on imagine d’une geisha : belle, cultivée, raffinée, connue et admirée. Elle peut aussi être jalouse et vindicative, par exemple envers Asuka qui a provoqué la chute d’une de ses élèves. Elle tissera lentement sa toile, bien décidée à être l’instrument de sa perte.

Angela : elle est philippine, belle, racée, au corps fait pour la course et la vitesse, si parfait qu’on le croirait dessiné dans une soufflerie. Elle est bien décidée à ramener un bon pécule au pays pour y ouvrir un commerce et se trouver un mari. En attendant, elle met du fric de côté. Elle fait ce que tu veux, et dit en rigolant qu’elle a son quatrième dan en pénétration anale et vaginale. Ce qu’elle préfère, pourtant, c’est utiliser ses seins tout en faisant une fellation.

Mei-Ling : autre tapineuse, elle se fait souvent rabrouer à cause de ses origines chinoises et de son accent. Plutôt plate, elle a un très joli visage mais ce qui intéresse ses clients, ce sont ses « cieux de feu et de glace », une fellation avec glaçons.

Emi Tanaka : elle a la vilaine habitude de piquer des sous-vêtements dans les magasins. Elle rêve de luxe et de volupté, et son entrain pourrait lui ouvrir les portes du succès.

Tomomi : collègue de Yu-Chan portée sur les plaisirs saphiques, avec ses copines elle rencontre des hommes d’affaires pour des « compensated dates », une forme de prostitution volontaire des lycéennes.

Ryotaro : autre collègue de Yu-Chan et camarade de classe, c’est d’ailleurs lui qui lui a trouvé ce travail. Gentil garçon, il en pince pour notre petite lycéenne.

Mi’u : comme Tomomi, cette lycéenne pratique le «  compensated date » et extorque des sommes énormes aux salarymen en manque de frissons… Malheureusement pour elle, son activité commence à empiéter sur le business yakuza.

Keiko : c’est la secrétaire de l’école de langues où travaillent les deux Français. Sans être belle à proprement parler, cette femme d’une quarantaine d’années a beaucoup de prestance et, qui plus est, un anglais impeccable. Elle a un goût certain pour les étrangers plus jeunes qu’elle et elle aime suivre avec eux des cours très particuliers. Elle donnera à Daniel quelques leçons en matière de discrétion.

Aï : c’est une femme levée dans un bar par Daniel. Belle et séductrice, elle aime, comme dit la chanson, l’amour qui fait « boum ».

Okubo : c’est le bras droit de Hattori et il travaille souvent en duo avec Seiji. Il a un goût prononcé pour le sang et la violence. Parfois il regarde les salarymen comme Sato en se disant qu’il aurait pu être comme eux, s’il n’avait pas été un dur dès le collège. Il bosse pour Hattori qu’il assiste quand une soirée de jambes en l’air est prévue. Son souci du moment est la prostitution lycéenne qui fout en l’air le commerce : les minettes travaillent sans souteneurs et leurs prix sont si prohibitifs que la clientèle n’a plus de fric pour les réseaux tenus par un honnête yakuza comme lui.

Capitaine Naito : fantôme du passé impérialiste du Japon, ce vieillard qui fut un monstre de perversion refuse de mourir en laissant l’histoire de ses horreurs disparaître. Ses mémoires, pourtant publiés de façon confidentielle, ont vivement choqué au Japon et à l’étranger : il y décrit en effet ses tâches en tant qu’officier lors du sac de Nankin et ensuite comme agent recruteur pour les « femmes de confort » dans les bordels militaires japonais pendant la guerre.

Sayuri : c’est la maîtresse de Hattori, sournoise et faussement soumise. Ce dernier l’utilise parfois comme appât pour faire chanter des commerçants trop pressés de goûter aux charmes de la belle.

Le directeur Ishiwata : gros distributeur pour la société où travaille Sato, quand il vient à Tokyo, un employé de la compagnie se dévoue pour l’accompagner de bars en bordels et en clubs. À quand le tour de monsieur Sato ?

Les deux policiers : ce sont des ripoux, travaillant occasionnellement pour la pègre yakuza. Hattori les chargera d’une mission un peu spéciale.

Cet ouvrage a été numérisé le 12 avril 2012 par Zebook.

ISBN de la version numérique : 978-2-36490-338-8

© La Musardine, 2008 pour l’édition originale.

© La Musardine, 2012 pour la présente édition numérique.

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

ISBN de l’édition papier : 978-2-84271-454-3

En couverture :

Photographie © Absodels / Getty Images

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’oeuvre du XVII e au XX e siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com